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FRANC-PARLER 
Dallas, Texas, le 12 janvier 2003 

Salutations très chers, je suis Kryeon de Service Magnétique. 
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J'attendais, car certains d'entre vous avaient besoin de voir la lumière changer. Je ne parle pas des lumières d'ici. 

Certains avaient besoin de voir le changement de couleur alors que 

nous entrions ici, nous déversant dans cet endroit qui était déjà si expertement apprêté par ceux qui sont assis sur ces 

chaises. Oh, il y aura toujours ceux qui pourront douter qu'une telle chose puisse être - c'est-à-dire le channelling. Se 

peut-il que ceux qui parlent depuis l'autre côté du voile puissent venir comme cela, dans un tel décor ? Cela peut-il être 

aussi facile ? La réponse est oui. Mais cela n'a pas toujours été comme cela. Nous avons passé 12 ans avec un groupe 

spécifique — un groupe qui s'est maintenant déplacé (non, pas démantelé), mais s'est déplacé vers un autre domaine 

d'équilibrage d'énergie.  

Mon partenaire a décidé d'appeler les réunions de cette année, "Et Ainsi Cela Commence". C'est une information 

channellée, et certains d'entre vous pourraient dire, «Bon, qu'est-ce qui est neuf et différent ? Qu'est-ce qui commence ? 

» Eh bien, en premier la grille est en place. Oh, le résidu pourra encore prendre trois mois pour se mettre en place 

(jusqu'à la fin mars 2003). Rappelez-vous, les choses n'arrivent pas rapidement avec l'Esprit.  

Mais nous ne pouvons tout de même pas commencer les enseignements sans passer dans un mode de célébration. La 

célébration du fait que vous avez permis qu'une telle chose soit — une nouvelle énergie sur la planète — et que vous 

avez eu la patience, certains d'entre vous, de supporter cette cible mouvante de conscience spirituelle que nous vous 

avons présentée pendant plus d’une décennie. Vous avez vu vos objectifs aller et venir. Certains on eut envie de jeter 

l'éponge et de s'écrier, « Mon Dieu ! Je ne comprends pas. J'ai essayé, j'ai posé mon intention. J'ai fait ceci, j'ai fait cela ! 

»  Nous étions là, et nous vous entendions. 

Nous avons été là à chaque fois que vous avez pleuré. Nous avons été là pour les paroles de célébration et de joie, ainsi 

que pour les paroles de peine. Nous avons été là à chaque fois, même lorsque vous vous demandiez si quelqu'un 

écoutait. Nous étions là aussi. 

Une des raisons pour laquelle il y a tant de célébrations et que nous baignons tant vos pieds, alors que cet entourage se 

déverse ici, est en relation avec votre endurance. Travailleurs de lumière (comme vous vous appelez), vous êtes des 

phares, ancrant l'énergie, ne redoutant pas de vous rendre de place en place, sachant que certains d'entre vous seront 

ridiculisés et bafoués. Au lieu de cela vous portez la paix dans vos cœurs, ayant la foi que tout est approprié et qu'il y a 

des raisons à tout.   

Et ainsi, nous vous célébrons avant de vous enseigner. Le potentiel a toujours été là pour que vous soyez assis dans ces 

chaises. Prêtez-vous attention à cela ? Pensez-vous être ici par accident ? Lecteur, penses-tu que ce soit par accident si 

tes yeux se posent sur cette page ?  

Je te connais. Lecteur, j'étais là quand tu pleurais vers Dieu, ainsi que ceux qui sont autour de moi. Il y avait un entourage 

qui se tenait près de toi, te tenant la main dans tes moments les plus sombres. C'est comme cela, tu sais. Il ne s'agit pas 

juste d'Ascension, de maîtrise ou de mystère. Oh, il y a beaucoup de cela aussi. Mais qu'en est-il de maintenant ? 

Nous vous avons dit que la grille allait se déplacer, et elle l’a fait. Nous vous avons dit que le groupe de grille serait 

impliqué, et il l'a été. Puis nous vous avons dit qu'il partirait, et ils sont partis. Nous avions dit que l'enseignement 

prendrait place dans un environnement de magnétisme de grille stable. Le magnétisme de cette planète est toujours 

dynamique. C'est-à-dire qu'il se déplacera toujours, mais à un degré très éloigné de ce que vous avez expérimenté ces 

12 dernières années.  

Si je pouvais vous donner un mot ou peut-être même une phrase qui soit simple, vous expliquant ce qui s'est produit ces 

quelque dix dernières années, je dirais "dissipation". Dissipation. Nous parlons d'un voile qui crée votre dualité, et 

l'énergie de chaque chose sur cette planète le dissipe légèrement. 

Nous parlons constamment par métaphores, n'est-ce pas ? Nous parlons par puzzles et paraboles. Certains ont 

demandé, « Kryeon, pourquoi avoir besoin de cela ? Pourquoi cela est-il nécessaire ? »  

C'est parce que vous ne pouvez pas percer ce voile. Les métaphores sont souvent la seule façon par laquelle vous 

pouvez avoir une compréhension interdimensionnelle alors que vous êtes dans quatre dimensions seulement. Alors 

quand vous commencez à examiner les paraboles et les métaphores, 

c'est là que vous avez votre propre expérience du "ah-ha", et vous savez ce que nous essayons de dire. Mais cela est de 

moins en moins utilisé dans la nouvelle énergie.  

La nouvelle énergie a été la dissipation du voile. Même si vous considérez cela sous une forme physique et non pas 

métaphorique, vous voyez un voile entre vous et quelque chose d'autre. Vous ne percevez pas très clairement au travers 

de ce voile, n'est-ce pas ? 

Si une partie de ce dernier se soulève et vous révèle ce qui se trouve de l'autre côté, alors vous avez une vue plus claire 

et plus complète, n'est-ce pas ? Ainsi, démarrons cette nouvelle énergie dans cette nouvelle année (2003) avec ce 

groupe de ceux qui lisent et écoutent, et appelons ce message particulier ; franc-parler. Il est temps n'est-ce pas ?  

Parlons d'une communication qui est plus claire. Oh, il y aura encore des paraboles, et de temps en temps encore des 

métaphores, car il doit y en avoir. Mais une des choses que vous allez découvrir c'est que nous, de l'autre côté du voile, 

sommes aussi capables de vous voir plus clairement. Avez-vous déjà pensé à cela ? Nous nous tenons près de vous ! 
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Si vous pouviez définir le voile, il ne serait pas "quelque part". Cela n'est pas un endroit. C'est plutôt une énergie 

dynamique qui entoure votre conscience même - chaque cellule de votre corps. Cela met une distance entre vous... Et 

vous-même. Soudain, nous sommes là pour vous dire que durant ces dernières années, ce voile a été aminci, et que 

maintenant il est temps de parler ouvertement. 

Commençons par vous célébrer ! Je ne peux pas passer là-dessus légèrement. Aujourd'hui nous baignons cet endroit 

avec l'énergie de "Mère". C'est de l'amour inconditionnel qui est féminin. Nous vous avons décrit par le passé - révélé en 

fait, lors du dernier channelling - que l'énergie prédominante de Kryeon a toujours été féminine. C'est parler 

franchement, n'est-ce pas ?  

Vous pouvez recouper cela comme vous le souhaitez. 

Mais cela explique beaucoup de ce que vous avez lu et de ce que vous ressentez. L'entourage que j'amène ici baigne 

vos pieds. Certains se tiennent à côté de vous alors que vous lisez et écoutez, certains au-dessus de vous, et certains 

sont même en dessous. C'est la façon d'une visite interdimensionnelle.  

À travers quoi êtes-vous en train de passer en ce moment, cher Être Humain ? Vous êtes dans une énergie qui est 

anxieuse, exact ? Qu'est-ce qui se produit au Moyen-Orient ? Peut-être qu'il y a eu des changements, alors que vous 

lisez ceci. Mais où se trouve la pertinence de tout cela ? Pourquoi cela est-il arrivé ? Qu'est-ce que cela veut dire ? 

Comment relier cela avec tout ce qui vous a été appris sur ce qui pouvait arriver ? Les potentiels dont nous vous avons 

entretenu toutes ces années - en quoi sont-ils cohérents avec cela ?  

Ici tout n'est pas selon les apparences. Les historiens auront quelque chose de particulier à dire à propos de cette 

époque. Tout n'a pas été révélé - à vous particulièrement - à propos de ce qui survient réellement. Les souhaits et 

espoirs de ceux-là mêmes qui sont dans le Bureau Ovale ne vous ont pas été révélés non plus. Mais tout finira par l'être. 

Voyez-vous, il est impossible de garder ces choses secrètes à partir de maintenant. Laissez-moi vous dire ce qui s’est 

produit. 

Nous vous avons dit qu'en 1989 vous aviez changé votre réalité. Les bonnes nouvelles étaient que l'Armageddon que 

vous attendiez n'allait pas se produire. Les nouvelles difficiles étaient que vous alliez le remplacer par une guerre. Oh, 

peut-être pas une guerre physique, même si vous en avez eu deux depuis lors. Non.  

Cela serait une guerre entre les anciennes et les nouvelles énergies de la planète. Nous vous disions que cela pourrait 

se manifester de plein de façons différentes, mais que vous alliez les combattre. Bon, laissez-moi vous parler 

franchement - des choses qui devraient vous être évidentes, mais qui ne le sont pas toujours. 

 

L'Effet Social Humain  

Même ceux qui étudient la société n'ont pas encore pris cela en considération. Prêtez attention à ceci : il y a plus 

d'Humains sur Terre en ce moment qu'il n’y en a jamais eu. Durant les cinquante dernières années, la Terre a triplé sa 

population - de plus en plus d'Humains interagissant avec de plus en plus d'Humains. L'endroit est de plus en plus 

bondé, n'est-ce pas ? Des ajustements ont dû être apportés à votre société pour cela, et vous le savez. En fait, certains 

d'entre vous ont passé ces 50 années ici, à s'en rendre compte...  

Et même à s'en plaindre ! Pourtant, quel a été le souci social prédominant ? Ne pensez-vous pas qu'avec de plus en plus 

d'Être Humains interagissant les uns avec les autres, la structure sociale aurait fini par évoluer vers une forme 

d'existence plus socialiste ? Créer un système coopératif qui serve un intérêt plus communautaire afin que tout 

fonctionne ne tombe-t-il pas sous le sens ? Mais ce n'est pas ce qui s'est produit.   

En fait, les systèmes ayant ces particularités sont tombés en morceaux ! Les gouvernements semblant offrir "le plus 

grand bien pour le plus grand nombre de personnes" se sont écroulés. La conscience allant avec ces systèmes n'était 

pas supportée par l'humanité. Alors qu'est-ce qui a été créé ? Regardez autour de vous. Il ne vous reste que des 

systèmes, sur Terre, où les individus sont vus individuellement en fonction de leur participation.  

Ces systèmes encouragent les participants à penser à eux en dehors de la conscience du groupe. Cela n'est-il pas 

contre-intuitif pour une population se resserrant sur elle-même ? Oui, c'est le cas, encore que personne ne l'ait 

remarqué. En ce moment, les systèmes mettant en avant la valeur personnelle, l'acharnement personnel, même 

l'adulation, sont les plus prospères sur la planète. 

En parcourant la planète, même dans les pays qui ne veulent pas l'admettre, il y a une conscience de l'individualité. Les 

Êtres Humains s'éveillent et sortent des ténèbres. Ils disent, « Je suis spécial ; je suis unique ; personne n'est comme 

moi. Je vais penser de la façon dont je le souhaite. » Cela est partout.  Cela a débordé les gouvernements et va 

déborder de plus en plus... Et ça, c'est en parler ouvertement.  

C'est universel sur cette planète. Il s'agit juste d'un des nombreux phénomènes dus à une population croissante, et ils 

semblent contre-intuitifs. Pourtant, c'est un aspect spirituel, car nous vous enseignons que vous êtes un individu qui fait 

partie de la création. 

 

Conspiration  
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Maintenant, laissez-moi vous parler encore franchement. Laissez-moi vous emmener 15 à 20 ans en arrière. Voilà 

quelque chose dont nous vous avons parlé récemment dans une autre visite : depuis très longtemps, et nous allons 

parler du monde civilisé dans sa totalité, il y a eu beaucoup de secrets sur la façon dont marchent les choses. Beaucoup 

a été caché dans les coins et les recoins en ce qui concerne l'information disponible pour les citoyens ordinaires de la 

Terre.  

Des ennemis peuvent se cacher derrière les rochers sur votre chemin, et vous ne les verrez jamais. Ils peuvent se 

masser dans les endroits sombres, et peuvent conspirer contre votre vie même. Ils peuvent conspirer pour que vos 

économies marchent d'une certaine façon, vos élections, et même pour tout ce que vous payez. Ils peuvent conspirer à 

faire marcher la terre d'une certaine façon. Ils sont puissants et ont beaucoup d'influence. Ils sont cependant très 

Humains, représentants d'une conscience cupide et avide de contrôle. 

Leur principal attribut est qu'ils se tiennent toujours dans l'ombre. Des rumeurs concernant leur existence se sont 

suffisamment répandues, de sorte qu'ils ont même un nom. Ce sont les Illuminati. Ils sont un groupe secret. Ce sont eux 

qui font les codes et qui tirent les ficelles de votre situation sociale. Ils firent arriver les élections. Ils se sont emparés de 

vos marchés financiers et en ont pris le contrôle.  

Nous n'avons jamais parlé de cela auparavant dans un channelling public, mais il s'agit de parler franchement. Beaucoup 

vont dire, « Est-ce réel ? Cela peut-il être vrai ? » La réponse est oui. Avez-vous déjà noté qu'il y avait une uniformité 

dans les choses - une stabilité dans les choses du passé ? 

Vous aviez la sensation que c'était simplement une situation plus solide... Une bonne chose. Devinez la suite. Ils en 

contrôlaient la plus grande partie. À l'image d'un grand navire dont la course a rarement varié, ils dirigeaient votre propre 

existence en direction de leurs poches. Où étaient-ils ? Je vais même vous dire cela.  

Vous noterez que je parle au passé, n'est-ce pas ? Ils se situaient dans un pays que vous appelez la Grèce. C'est là que 

cela a commencé, et c'est là que cela s'est effondré. Pour leur plus grand choc, une conscience vibratoire croissante de 

la planète, provoquée par un système de grille se déplaçant, commença à avoir un paquet appelé intégrité.  

Puis vous avez développé la technologie, qui permettait à tous de parler à chacun pour un coût presque nul (l'Internet) ! 

Ils ne pouvaient plus se dissimuler dans l'ombre, et il y a quatre ans ils commencèrent à s'effondrer. Je vous en parle 

franchement. Il ne peut plus y avoir de conspirations de cette importance sur la planète, et en voici la raison : il y a des 

phares comme vous sur toute la planète, tous dévoués à se tenir droit et à laisser cette lumière briller. Il y a des lumières 

qui s'allument de partout ! 

Il y a beaucoup moins d'endroits sombres pour se cacher et manigancer. Ce n'est pas à cause de grandioses groupes 

chevauchant des chevaux blancs que cela s’est produit. Vous voulez savoir qui sont les grandioses qui changèrent cela ? 

Ce sont ceux qui sont assis dans les chaises et qui sont devant moi - ceux qui lisent ceci à cet instant, ceux qui, il y a 

plusieurs années de cela, avec la pensée de l'Esprit, ont décidé de venir sur Terre avec le potentiel de faire une 

différence ! 

Vous pensez que cela résonne comme une allégorie, un conte de fées ? Eh bien, allez lire vos journaux ! Parlez-moi des 

plus grandes sociétés que vous ayez - s'écroulant à cause d'un individu intègre qui parle. Quand cela est-il arrivé 

dernièrement ? Si nous vous avions parlé il y a dix ans de cela du potentiel pour que cela arrive, vous auriez ri. Vous 

auriez dit, « Kryeon, vous devez comprendre que rien ne touche les gros sous. C'est une de ces choses qui ne changera 

jamais. Il y a certaines choses sur cette Terre qui ne peuvent être touchées, et les gros sous en sont une. » Eh bien, c'est 

arrivé !  

Si je vous avais interrogé sur une autre de ces choses qui jamais ne changent ? Vous auriez dit « Eh bien, la religion en 

est une autre. C'est une organisation très importante et ancienne qui ne peut être aisément modifiée. » Vraiment ? Allez 

lire vos journaux. Une très grande religion est en train de se remettre en cause, n'est-ce pas ?  

Un facteur d'intégrité est en train de se manifester. Il y a ceux qui commencent à émerger au sein de ce système de 

croyances et qui disent, « Attendez ! Cela n'est pas correct. Le Dieu que j'adore n'aurait pas des représentants qui font 

ces choses-là. Mon Dieu est un Dieu d'amour, et ces individus ne représentent pas cela. » 

Cette organisation que vous appelez l'église est remise en cause et élaguée. Et cela n'est pas non plus limité au monde 

occidental. Observez cela dans le monde entier. Nous vous avons parlé de cela il y presque trois ans quand nous avons 

dit, « Vos plus grands leaders spirituels qui cherchent le divin sur votre planète en viennent à une prise de conscience 

alors même que vous êtes assis là. » (Kryeon Tome VI - Franchir le seuil du millénaire) maintenant, l'énergie de ce que 

vous avez créé les a rattrapés ! Le résultat ? Il va y avoir plus d'intégrité dans les rangs de ceux qui dirigent la planète à 

un niveau spirituel. 

C'est l'augmentation vibratoire qui cause cela. Il y a moins d'endroits sombres. Laissez-moi vous dire ce qui se produit 

quand ceux qui pourraient conspirer contre vous ont moins d'endroits pour se cacher. Ils se montrent. Nous ne sommes 

pas en train de juger, mais nous vous dirons que c'est une réaction Humaine et dramatique que d'aller les chercher et de 

les éliminer. Mais il y a d'autres façons, très chers. C'est la raison pour laquelle vous êtes presque en guerre. L'énergie 

est maintenant différente... Si vous avez remarqué ?  

Beaucoup nient complètement cela. Même avec vos informations, les changements climatiques, la preuve du 

changement des énergies magnétiques et cristallines, ils s'en tiennent à l'ancienne énergie de la Terre. Nous vous avons 
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dit également qu'un gouffre allait se former (Kryeon Tome VI), au sein même de vos croyances métaphysiques. Cela 

commence. Beaucoup regardent la nouvelle énergie et ressentent que cela est faux, et que d'une certaine façon, vous 

occultez la vérité de la conspiration avec votre lumière. Quelque part, ils sentent que votre lumière va escamoter la 

vérité. 

Comment pouvez-vous savoir qui a raison ? C'est facile. Examinez leurs vies. Sont-ils confortables, en paix, et remplis de 

l'amour de Dieu ? Sont-ils tolérants dans leur vie et avec ceux qui les entourent ? Voudriez-vous qu'ils fassent partie de 

votre entourage ? Quel est leur facteur de "drame" ?  

Cela vous donne plein d'informations sur comment vont leurs cellules, n'est-ce pas ? Béni soit l'Humain qui laisse entrer 

la vérité de l'Esprit. Car cela va affecter la structure cellulaire de son propre sang. Cela va apporter la paix au-devant de 

la guerre et lui donner de la tolérance alors qu'il n'y en pas autour de lui. Cela va produire des idées auxquelles personne 

n'a jamais pensé, et créer un changement vibratoire.  

 

Le Président Bush et l'Élection  

Nous vous avons même parlé de l'homme qui est votre président (janvier 2003). Nous l'avons appelé un "substitut". Cela 

n'était pas un terme critique ou rabaissant. C'est simplement la définition d'une énergie. C'est celui qui maintient une 

énergie pendant que quelque chose d'autre arrive. En mathématique, un substitut est utilisé pour réserver l'énergie à un 

endroit, alors que des solutions sont calculées alentour. Cela permet d'aligner les colonnes et de connecter les pointillés.  

C'est une métaphore n'est-ce pas ? Et c'est ce que nous vous avons dit à propos de l'homme qui est votre président. Un 

substitut à quoi vous demandez-vous ? Voici une information que vous n'attendez pas. Il y a des choses autour de vous, 

pas dans ce pays (États-Unis), qui doivent être changées et modifiées. Il y a ceux qui doivent changer afin que la terre 

soit plus uniforme dans sa conscience. Et c'est cet homme qui facilite cela. Cela peut ne pas vous plaire, mais c'est ce 

que vous avez planifié. Ce substitut est un catalyseur pour le changement.  

Pensez-vous que ce soit par accident qu’il soit parvenu au pouvoir ? Allez examiner son élection. Premièrement, était-

elle normale ? Non. Ce fut presque une élection forcée... Qui sembla déséquilibrée - pas votre genre d'élection 

habituelle, n'est-ce pas ? Voici un postulat pour ceux qui vous contrôleraient : ne jamais créer des circonstances 

inhabituelles qui demanderaient une enquête.  

Donc, nous vous disons que cette élection n'est pas quelque chose de créé par ceux de l'ombre. Au lieu de cela, c'est 

quelque chose que vous avez créé au sein de la nouvelle énergie... Afin de faciliter ce que vous êtes en train d’observer. 

Nous vous demandons de considérer métaphysiquement ce genre de chose. Suspendez vos besoins humanitaires et 

politiques juste pour un instant et prenez du recul. Regardez plutôt vers le futur, et tout ce que cela peut créer. Il y a plus 

d'une décennie de cela, nous vous avons parlé du potentiel de l'énergie sur votre planète. C'est pourquoi beaucoup 

d'entre vous se sentent anxieux. Nous avons parlé de la bataille à venir, et nous vous avons même dit qu'il y aurait ceux 

qui ont été d'accord pour partir durant cette période (Kryeon Tome I).  

Maintenant vous êtes dedans, et cela n'est pas très confortable n'est-ce pas ? Peut-être est-ce la raison pour laquelle 

cela s'appelle du travail ? Ces changements vont élaguer la planète. Ils vont séparer l'ancien du nouveau. Ceux qui 

pensent avec l'ancienne énergie vont devoir changer, car s'ils ne le font pas, ils vont se trouver avec une ancienne 

conscience au milieu d'une nouvelle énergie. Ne faites pas des suppositions pour déterminer qui sont ceux qui pensent 

avec l'ancienne énergie !  

Vivre dans une énergie en étant dans une autre a pour résultat la "mal-a-die'. Cela est juste que vous 

ayez le leader que vous avez, car beaucoup va être proposé, ce qui ne se serait pas produit autrement. Peut-être que ce 

que vous faites en réaction contre lui est la clé ? Peut-être que beaucoup vont "choisir leur camp" ? Pensez-y. Encore du 

franc-parler. 

 

Dieu - Esprit - Source  

Parlons de Dieu ou ce que beaucoup d'entre vous appellent Esprit ou Source. Kryeon vient du Grand Soleil Central. Où 

pensez-vous que cela se trouve ? Oh, il y a ceux qui disent, « Eh bien, nous savons où cela doit être. C'est là-haut - trois 

étoiles sur la gauche. » Non ce n'est pas là. Le Grand Soleil Central n'est pas un lieu. C'est la meilleure information que 

nous pouvons vous donner pour vous dire où se trouvent l'Esprit et la famille - les morceaux et bouts de vous-même.  

Où vivent-ils ? Je vais vous le dire.  Je vais vous dire où se trouve le grand soleil central : Dans l'interstice entre vos 

pensées ! Le Grand Soleil Central est la distance qui sépare le noyau du nuage d'électrons de chaque atome existant. 

C'est grand, c'est central, car cela est partout. C'est le soleil, car cela est la métaphore pour la lumière. C'est de là que 

vous émanez quand vous n'êtes pas ici. 

Cela n'est pas du tout un lieu. C'est un attribut dimensionnel qui est partout à tout moment. Cela est difficile à expliquer à 

des êtres dans une dimension à un chiffre - difficile à expliquer. Comment puis-je prouver cela ? Je ne peux pas, mais 

laissez-moi définir Dieu comme "la pièce manquante".   
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Je vais vous mettre au défi. Scientifiques, est-ce que vous écoutez et lisez ? Cherchez la pièce manquante. Saviez-vous 

qu'il y a une pièce manquante dans votre réalité ? Cela est partout. Voici quelque chose qui n'a aucun sens. De l'énergie 

manque dans l'univers. Où est-elle passée ? Il y a de l'énergie manquante dans les mathématiques. Où est-elle passée ? 

Nous vous demandons de commencer à faire la somme des choses. Mettez-vous à chercher la vérité - cela est du franc-

parler. 

Pourquoi est-ce que la plus banale et profonde formule mathématique qui existe devrait être un nombre irrationnel ? Pi 

n'est pas complet. Est-ce que cela vous semble sensé au milieu de l'élégance du système universel ? Ce nombre s'étire 

à l'infini et n'a pas de solution ! Est-ce que cela a un sens ? Voyez-vous, il manque quelque chose. Il ne s'étirerait pas à 

l'infini s'il y en avait un tout petit peu plus. Il serait un nombre entier. (Sourire) 

Il y a des pièces manquantes en physique, et il a une pièce manquante à la conscience. Où se trouve l'Esprit ? Il est 

partout. Et c'est pourquoi nous vous disons cela - que si vous voulez vous connecter (nous allons entrer dans ce sujet 

dans une minute), vous n'avez pas à aller quelque part ! Il y a peu de méthodes, et pas de livres non plus. L'énergie la 

plus profonde sur Terre est celle que vous portez avec vous, appelée la conscience Humaine.  

C'est du franc-parler. La conscience va vous activer, si vous en donnez la permission. Cela va remplir les interstices, si 

vous en donnez la permission. Cela va permettre de voir ce qui était dans l'ombre. Les pièces qui manquaient vont 

commencer à apparaître. Elles vont se mettre à vous compléter. Votre biologie va se modifier, votre conscience va se 

modifier, et votre vibration va commencer à croître. Cela peut-il être aussi simple ? Nous allons en parler dans un instant. 

Mais où se trouve Dieu ? Cela est tellement intéressant d'observer l'humanité, et la dualité qui est si riche. Il y a même 

ceux qui ne croient pas qu'une puissance supérieure existe. Savez-vous que la quête pour Dieu est intuitive au sein de 

l'humanité ? Alors, parlons de cela. 

 

Réincarnation  

Certains ont demandé, « Cher Kryeon, la réincarnation est-elle une réalité ? » Je ne souhaite même pas utiliser ce mot. 

Je préférais plutôt l'appeler quelque chose de mieux : création sacrée - une ancienne âme se fondant dans un corps 

neuf dans le but d'une expérience sur la planète - née dans l'amour à égalité avec toutes les autres pièces de Dieu 

appelées Humains... Une nouvelle expression de vie. Cela ne sonne-t-il pas mieux ? Oui, ce système est une réalité. 

Les Humains pensent en lignes très droites. À cause de votre linéarité, presque toutes les religions sur votre planète 

croient en la vie après la mort. La plupart des religions professent qu'une fois mort, vous continuez en tant qu'une sorte 

d'être éternel. Pourtant peu d'entre elles croient dans une "avant-vie"... Une existence avant que vous n'arriviez ici.  

Et ainsi, nous vous le redisons, est-ce spirituellement logique ? Ils vous enseignent que vous arrivez de rien et de nulle 

part, et que soudainement vous êtes éternels - créés à partir de rien puis devenant tout. Même les physiciens en savent 

plus long que cela. Il y a toujours un échange d'énergie. La création ne vient pas de nulle part. Il y a ceux qui vont dire 

qu'il n'y a pas de preuves d'aucune sorte pour la réincarnation. Personne n'est jamais revenu traversant le voile pour 

dire, « Oui, c'est comme cela que ça fonctionne. » Vous avez raison !  

Mais laissez-moi vous rappeler quelque chose : personne non plus n'est revenu traverser le voile après la mort disant 

que cela ne fonctionne pas comme ça. Autrement dit, il n’y a aucune preuve des deux côtés. Cela fait partie de la 

manière dont fonctionne le voile... Bien qu'il puisse y avoir un peu de communication avec ceux qui sont morts, ils ne 

reviennent pas pour tenir des conférences. Cela est fait exprès, très chers. 

La plus grande partie de l'humanité ne croit pas en l’avant vie. Et pourquoi cela ? Parce que les religions majeures de la 

planète vous disent que ce n'est pas le cas. Qu'est-ce que cela vous dit ? Des leaders spirituels bizarrement accoutrés 

en pleine abondance dans de grands bâtiments vous donnent cette information... Et donc, cela doit être vrai ? Quelle est 

leur preuve ?  

Est-ce parce qu'ils sont là depuis longtemps, qu'ils doivent avoir raison ? Eh bien vous aussi ! Leurs réponses ne sont 

pas meilleures que les vôtres. Ils sont honorés pour leur quête et leurs tentatives, mais vous l'êtes aussi ! Voici un 

exercice : Où que vous soyez en ce moment en conscience, nous voulons vous ramener pour un moment, et que vous 

soyez alertes. Nous voudrions que vous 

communiquiez dans une énergie que nous avons mise en place pour vous permettre de 

communiquer dans un état où le voile est levé.  

Nous aimerions que vous posiez une question à votre Soi-Supérieur, une question, puis que vous vous mettiez en retrait 

pour écouter tranquillement la réponse tout en restant attentive. Franc-parler. Demandez-vous ceci : est-ce que je suis 

éternel ? Vous venez d'avoir la réponse. Une partie de vous a 

simplement voulu bondir hors d'elle-même pour vous dire oui ! Oui et oui ! 

Cette réponse n'est pas venue d'une autre source, et elle n'est pas venue d'une organisation terrestre. Quelle meilleure 

façon de faire cela si ce n'est de vous demander à vous-même, « Suis-je éternel ? » La réponse sera oui. Être un être 

éternel signifie qu'il n'y a pas de commencement et qu'il n'y a pas de fin. C'est un cercle, vous savez. Dans ce cercle, 

vous allez et venez et allez et venez et allez et venez. C'est la façon de faire. Cela a toujours été ainsi.  
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C'est précis, et pourtant ça peut changer. Saviez-vous que le contrat, celui-là même pour lequel vous avez donné votre 

accord en venant ici, peut être changé aujourd'hui ? Et pourquoi pas maintenant ? Qui vous a dit que le contrat - celui en 

rapport avec l'expérience karmique - était gravé dans la pierre ? Laissez-moi vous dire la vérité. Cela est parler 

franchement. Ce contrat était une énergie de départ. Vous êtes invité en permanence à la changer, mais si vous ne faites 

rien, c'est celle-là que vous vivrez. 

  

À Propos de Dieu  

Les Êtres Humains sont tellement amusants ! Vous voulez mettre Dieu dans votre propre dimension, puis dire, « C'est lui 

qui est Dieu. » Vous avez l'impression qu'il existe un endroit physique où Dieu doit exister... Et il doit ressembler à 

quelque chose - peut-être est-ce la troisième étoile sur la gauche ? (Rire) Une métaphore amusante : Et si les cellules 

sanguines avaient une conscience ? Avez-vous 

déjà pensé à cela ? Ce sont des choses vivantes, n'est-ce pas ? Elles se reproduisent, vont travailler, ont un but, elles 

vivent une vie, elles sont nées, elles meurent. Cela vous ressemble ! Pour la cause de cette métaphore, disons qu'elles 

ont une conscience au royaume des cellules. Puis disons qu'elles se sont rassemblées et sont arrivées à la conclusion 

qu'il y avait une raison et un but plus élevé pour lesquels elles étaient là.  

Se ruant dans l'obscurité des veines du corps, qui pensez-vous qu'elles pourraient adorer ? Le cœur ? Peut-être les 

reins ? Peut-être les poumons ? Après tout, c'est là qu'elles s'arrêtent et transfèrent de l'énergie. Mais à votre avis, 

combien d'entre elles seraient capables de penser en dehors du "voisinage immédiat" du corps pour obtenir des 

réponses ? Elles diraient, « Peut-être sommes-nous à l'intérieur de quelque chose qui est plus grand que ce que nous 

pouvons imaginer ? Il y a peut-être une conscience plus haute que là où nous sommes.  

Il y a peut-être un but que nous ne pouvons pas voir ? » Plutôt que d'adorer le cœur, le foie ou les poumons, peut-être 

peuvent-elles préférer penser qu'il y a quelque chose à l'extérieur de tout ce qu'elles connaissent, quelque chose 

qu'elles n'ont pas encore vu, ou ne peuvent pas voir. Est-ce 

qu'elles feraient cela ? C'est peu probable. Elles verraient peut-être plutôt Dieu comme une grosse cellule sanguine avec 

une lumière ?  

Pourquoi est-ce que je parle de cela ? Parce que cela ressemble beaucoup à la façon dont les Humains agissent. Ils 

veulent faire de Dieu un objet, et situer l'Esprit en un endroit physique dans l'univers visible. La plupart des Humains ne 

comprennent pas que Dieu n'est pas une réalité Humaine. Vous pouvez dire que vous comprenez cela, mais alors avec 

les anges... Vous devez les accoutrer de peau et d'ailes, et même donner un nom à chacun, juste afin de pouvoir leur 

parler !  

Et si je vous disais que chaque entité ressemble à un nuage de gaz de la taille du Texas ? Partout et nulle part... Et que 

chaque nuage de gaz était également avec d'autres nuages de gaz. Comment pourriez-vous appeler ces derniers ? Il n'y 

a rien à voir réellement, et pas de forme du tout. Pourtant, vous voulez les amener dans votre réalité afin de pouvoir 

opérer avec eux. J'ai une idée. Pourquoi ne pas être celui-là qui devient nuage et va les rejoindre ? 

Tout comme les cellules sanguines transportant l'oxygène, donnant la vie à l'Être Humain, les Humains transportent la vie 

de Dieu. C'est la vérité ! Vous êtes vraiment une partie de la totalité de ce que vous appelez Dieu. L'Esprit ne peut pas 

exister sans vous. Chacun de vous individuellement est une pièce intégrale de divinité, et sans vous cette magnifique 

tapisserie appelée Dieu n'existerait pas.  

Oh, c'est vrai que vous êtes là dans la dualité, prétendument dans l'obscurité et que vous ne comprenez pas tout. Mais 

nous vous disons que ces dernières années, ce qui est arrivé c'est que vous avez donné la permission d'ouvrir la lumière 

! La plus grande partie de ce qui se produit en ce moment est simplement due à cela. 

Les dons de l'Esprit et votre prise de responsabilité sont prêts et attendent que vous les découvriez dans ce qui était 

habituellement l'obscurité. Ils représentent les nouveaux outils de la vie. Ils représentent ce que vous avez appelé 

l'Ascension. Et quelle est cette Ascension ? Saviez-vous que ce mot ne veut pas dire, "quitter la planète" ? Ascension 

signifie aller vers une plus haute vibration, là où vous vous trouvez sur la planète dans une forme évoluée, et faire la 

différence ! Que pensez-vous de cela ? Comment faites-vous cette connexion ?  

Comment allumez-vous la lumière ? Maintenant ça c'est du franc-parler. Combien y a-t-il d'étapes vers l'Ascension ? Une 

seule. Il y a eu plein de critiques à propos de cette déclaration. « Kryeon, vous ne donnez jamais aucune information à 

personne qui soit spécifique quant à la façon de procéder.  

Comment allons-nous faire pour accéder à une plus haute vibration quand vous ne nous donnez jamais aucune étape ? 

» Vous avez raison - absolument raison. Il n'y a rien auquel vous raccrocher, car je ne donne plus d'instructions 

quadridimensionnelles.  

Franc-parler. Il est temps de vous asseoir et de trouver une solution : envolées sont les anciennes méthodes de progrès 

spirituel ! Vous êtes invité à passer un accord de coopération où vous prenez la main de votre Soi-Supérieur et vous 

allez vers des zones qui ne peuvent simplement pas être délimitées, mesurées, dénombrées, ou notées. Il n'y a pas de 

grains à égrener, pas de phrases à 
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prononcer, pas de réunions auxquelles assister, pas d'autels à préparer, et pas de maître auprès de qui implorer le 

pardon. 

La "seule étape" est un catalyseur pour le millier d'étapes personnelles. Dire avec une intention pure, « Cher Dieu, dites-

moi ce que je dois savoir pour amorcer ce processus de devenir interdimensionnel. Que dois-je savoir afin de 

commencer à vibrer plus haut ? » Puis permettez à l'Esprit de lentement travailler avec vous. Ne vous attendez pas à une 

réponse quadridimensionnelle !  

Vous utilisez votre propre maîtrise pour créer des réponses. Comptez sur la synchronicité. Attendez-vous à ce que la 

passion change dans votre vie. Attendez-vous à ce qu'une nouvelle conscience se développe. Puis vous travaillerez avec 

chaque commencement jusqu'au commencement suivant. Chaque Humain est différent, et chaque chemin est unique. 

C'est un travail qui se poursuit pour le 

reste de votre vie. (Le mois suivant Kryeon a donné plus d'information sur l'Ascension). 

 

Créer à Partir de Rien  

Dans les dernières années, votre science a prouvé que la conscience Humaine modifie la matière. Si vous croyez cela, 

est-ce que vous pensez qu'il est possible que la conscience Humaine crée de la matière ? Eh bien, la réponse est oui, 

elle a toujours pu le faire ! Elle peut créer quelque chose, apparemment à partir de rien. Impossible, dites-vous ? Les 

avatars le faisaient. Les maîtres des anciens temps le faisaient. Vous pouvez le faire, vous aussi.  

Alors pourquoi ne créez-vous pas quelque chose qui soit complètement et totalement en dehors de votre existence 

quadridimensionnelle ? C'est vraiment de l'alchimie, et nous vous avons déjà dit qu'il s'agit simplement de changement 

d'énergie. Voilà comment cela se passe. 

Chaque jour, créez des engrammes de pensée. (La définition de Kryeon des engrammes représente des pensées qui 

sont maintenues dans votre mémoire comme énergies.) Ces engrammes sont plus que de simples visualisations 

inactives. Les engrammes sont des groupes de pensées d'énergie sacrée. Comment les créer ? Utilisez le souvenir. 

Ravivez ce que vous avez vu ou expérimenté.  

Vous avez tous fait l'expérience du rire. Alors, imprimez cette joie en vous-même en vous basant sur le principe que ce 

dont vous vous souvenez est réel. Vous avez tous été jeunes. Alors, imprimez cette vitalité dont vous vous rappelez dans 

votre esprit. 

Ces engrammes finiront par créer une nouvelle réalité en vous, qui va lentement émerger dans la 4D puis dans quelque 

chose de plus élevé. Peut-être pouvez-vous comprendre ce que cela veut dire, mais dans la 4D vous êtes dans une 

boîte. Utilisez votre expérience de la 4D pour remonter le long des bords de la boîte et soyez prêt à utiliser ce qui vous a 

été donné...  

Mais pas nécessairement à le comprendre. Vous pourriez dire, «Quoi ? Ça n'a aucun sens. Nous devons étudier un 

processus et le comprendre afin de pouvoir l'utiliser. C'est une logique élémentaire. » Vraiment ? Est-ce que vous 

comprenez l'intuition ? Pouvez-vous définir la façon de l'utiliser ? Non. Mais vous l'utilisez n'est-ce pas ? Est-ce que vous 

comprenez la gravitation ? Non. Mais vous travaillez tous les jours avec. Prenez l'habitude des concepts avec lesquels 

vous travaillez, mais que vous ne pouvez expliquer. 

  

Prédisposition  

Qu'est-ce qui est prédisposé dans votre corps ? Quelle maladie allez-vous avoir parce que votre frère l'a eu, ou votre 

sœur ou votre cousin ? C'est du franc-parler. Pourquoi est-ce que vous n'éliminez pas cela ? Cette information concerne 

votre prise de responsabilité. Il s'agit de vous poser à vous-même, à votre Soi Supérieur, des questions concernant Dieu.  

Utilisez la puissance de votre propre conscience humaine dans ce que vous avez appelé l'intention, chaque jour de votre 

vie. Adressez-vous à votre structure cellulaire. Peut-être est-il temps d'arrêter de vous adresser à l'Esprit pour un temps 

et de plutôt vous adresser au Soi Supérieur intérieur ? Savez-vous qu'il y a des trillions de cellules qui attendent que le 

patron leur parle ? 

Certains d'entre vous n'ont jamais adressé la parole à leur structure cellulaire, et vous vous demandez pourquoi elle est 

déséquilibrée ! Vous êtes-vous déjà assis et avez-vous déjà eu une petite réunion avec votre corps ? Peut-être est-ce 

quelque chose à faire seul, et pas avec vos amis (bon conseil). Puis après vous être auto-soigné, auto-équilibré et auto-

activé, il se pourrait qu'il le remarque.  

Il pourrait vous dire, « Qu'est-ce qui est arrivé avec ce problème que tu avais ? » Et vous pourriez répondre, « Eh bien, 

j'ai eu une réunion avec mes cellules, et, mon vieux, elles étaient contentes d'avoir de mes nouvelles ! Car je ne leur 

avais jamais parlé auparavant. J'étais vivant, pendant toutes ces années, et je n'ai jamais su que je pouvais leur parler. 

Vous n'allez pas croire ce qu'elles peuvent faire par elles-mêmes ! Alors, j'ai réécrit leur programme. J'ai créé quelque 

chose - une vie plus longue. » Maintenant, peut-être que vous allez commencer à comprendre comment la paix est 

créée en vous-même et ce qui arrive quand une quantité de gens crée la paix en eux-mêmes. C'est prenant, vous savez. 

(Sourire).  
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Si vous pouviez vous projeter dans 100 ans, vous pourriez trouver que quelque chose a changé. C'est un potentiel dont 

nous vous avons toujours parlé. D'ici une centaine d'années quand vous regarderez en arrière, les historiens parleront 

d’avoir résolu ce qui n'a pas de solution. Ils parleront de comment étaient les choses, et de l'époque où l'humanité a 

changé de direction.  

Ils raconteront comment a triomphé une nouvelle conscience sur Terre, et comment chacun a dû se mettre d'accord sur 

ce que veut dire la civilisation, et comment ils ont compris que la guerre ne devait plus jamais être une option pour 

résoudre un problème. Ils parleront de Bush, et de ce qui est arrivé. Ils raconteront comment il fut un catalyseur pour 

l'étape suivante. La compréhension sera profonde, et 

vous voici assis avec un aperçu en avant-première. 

Oh oui, il y aura des défis, et oui, il y aura des pays qui ne seront pas d'accords avec d'autres pays - cultures et religions 

se disputeront. Mais il s'agit du potentiel pour une plus haute vibration sur la planète... Croyez-le ou non. C'est le 

potentiel que nous voyons, et c'est pour cela que nous vous aimons de cette façon-là. Cela ne peut pas être plus franc. 

Maintenant qu'allez-vous faire avec cette possibilité ? Comprenez-vous la responsabilité que vous avez d'étudier cela ? 

Nous marquons une pause juste avant de partir. Il n'y a pas de meilleur moment pour allumer la lumière. Vous allez nous 

entendre dire cela encore et encore - une expression qui veut dire : pourquoi ne pas changer de "dimensionnalité" et 

créer ces engrammes de pensée qui changent la réalité 4D et vont au-delà ?  

Comment parlez-vous à des créatures 4D d'une manière interdimensionnelle ? Je viens de le faire à l'instant. C'est très 

difficile pour moi de vous expliquer comment c'est, en dehors de la réalité dans laquelle vous avez grandi et dans 

laquelle vous vivez. 

Nous sommes amoureux de vous, vous savez. La grille est en place. Il y a un tel enseignement. En terminant, nous vous 

disons que lorsque le moment sera approprié, nous allons commencer l'enseignement sur l'ADN. Nous souhaiterions 

tout vous dire sur les niveaux, sur ce que sont les couleurs, et quels sont les nombres.   

Avant de faire cela, nous aimerions vous en dire plus sur l'ascension - quelque chose que nous pourrions appeler ; au 

travers des yeux de l'Ascension. Cela fait partie d'un nouvel enseignement pour Kryeon, dans une nouvelle énergie, 

d'une nouvelle planète avec un potentiel toujours remarquable. 

Face à la guerre, face à l'anxiété, face à toutes les choses qui sont votre réalité en ce moment, il y a un point plein de 

paix, un point sacré où vous pouvez être - là où vous voyez la justesse, où vous brandissez la lumière, où vous envoyez la 

lumière là où il y en a le plus besoin - en Afrique, dans le Bureau Ovale, en Afghanistan, en Palestine, et en Israël.  

Envoyez la lumière, d'un membre de la famille à un autre. N'envoyez pas des idées politiques, et n'envoyez pas vos 

propres idées. Envoyez de la lumière. La lumière rendra le chemin plus clair pour ceux qui prennent des décisions dans 

une obscurité partielle. Est-ce que cela fait une différence ? C'est déjà le cas, très chers. Cela a déjà fait une différence. 

Et ainsi, cet entourage, qui est celui avec lequel je suis venu, s'écarte de vous - s'en retourne par la fissure du voile 

jusqu'à la prochaine fois. Nous sommes amoureux de vous, chère famille, chère sœur, cher frère. Quand vous n'êtes pas 

là, et avec nous, nous chantons votre nom en lumière. Un jour vous serez à nos côtés et tout sera clair. Le plan pour 

lequel vous êtes venu sera clair.  

Les grandes questions qui le concernent auront été répondues. Mais jusqu'à ce moment, vivre dans la dualité et en 4D 

est la partie difficile. C'est pourquoi nous nous tenons à vos côtés, volontaires et prêts pour vous prendre la main chaque 

fois que vous en faites la demande. Et cela est la vérité. (Pause) 

Il est difficile de s'en aller, et nous ne le souhaitons pas... Alors, nous nous attardons. Car nous sentons que nous 

sommes étreints en retour ! C'est ce qui arrive quand le voile se soulève un peu. Cela n'est désormais plus à sens 

unique. C'est dans les deux sens. C'est maintenant une réunion ou chacun des deux côtés exprime de l'amour à l'autre.   

Et c'est ainsi.  

 

 

 

PAR LES YEUX DE L'ASCENSION - PREMIÈRE PARTIE 
Grand Rapids, Michigan, le 23 février 2003 

Salutations, très chers, je suis Kryeon de Service Magnétique. 

Il y a ici aujourd'hui un supplément de joie. Certains d'entre vous qui, a un niveau cellulaire, ont été bloqués, 

commencent en fait à sentir une détente. Dans quelques instants, va venir ici un entourage qui est unique. Ils affluent 

autour de vous, ceux qui lisent ainsi que ceux qui écoutent. 
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Dans ces tous premiers moments, alors que vous vous habituez à cette voix, certains se disent, « Cela ne se peut pas. 

L'Esprit ne s'adresse pas de cette façon-là aux Êtres Humains ; cela se doit d'être plus compliqué. » Je pense que c'est 

pour cette raison que vous êtes venus... Pour la validation de tout cela. Car pour accompagner le flot d'énergie, les mots 

et le verbiage prononcés, il y aura de l'amour.  

Dans ce processus, cet entourage va vous distribuer beaucoup de ce que vous êtes venus chercher... La validation de 

l'amour de Dieu. C'est la validation que l'Esprit est une famille, et une validation dont la peur ne peut pas faire partie de 

ce que nous amenons. Des réponses seront données, il sera discuté d'énergie, mais croyez-moi, c'est une réunion, et 

c'est celle que vous attendiez. 

Oh, cher Être Humain, lecteur et auditeur, je sais qui tu es. Tu penses être assis seul avec une paire d'yeux lisant un à un 

chaque mot ? Cela paraît si intime n'est-ce pas ? Eh bien, ça l'est. Comme l'auditeur entend avec seulement ses propres 

oreilles et pas celles d'un autre, ainsi vous lisez avec une seule conscience et votre propre vision de la page. C'est un 

message personnel que nous vous donnons, et pourtant il est universel. C'est un message d'amour, et ça l'a toujours été. 

Cet entourage qui se déverse dans ce lieu est unique, car il a été constitué sur mesure pour vous. Il est toujours 

différent, vous savez. Il y a ceux qui diront, « Bon, l'entourage qui va avec Kryeon est du genre de celui qui doit toujours 

être le même. C'est l'entourage de Kryeon. » Qui vous a dit cela ?  

Peut-être pensiez-vous qu'il s'agissait d'un "groupe de service" qui d'une certaine façon voyage avec Kryeon ? Peut-être 

pensiez-vous qu'il s'agissait de quelque chose d'analogue à ce que possèdent un roi, des serviteurs et le reste ? J'ai une 

information qui va vous faire réfléchir : Le "Roi" que sert ce groupe c'est VOUS !   

À partir de maintenant l'entourage a, ici et en ce moment, le potentiel de toucher chaque lecteur et chaque auditeur. Les 

membres de cet entourage ont leurs énergies dans cet endroit, celui où vous avez choisi d'être. Lecteur, tu pourrais dire, 

« Bon, comment une telle chose est-elle possible ? Vous n'avez aucune idée de qui va lire ceci, n'est-ce pas ? » En fait, 

si, nous le savons. Nous avons connaissance des potentiels de ceux qui pourront prendre le magazine et le livre. Pensez-

y !  

Pour les années à venir dans votre ligne temporelle, nous voyons les potentiels comme s'ils se produisaient à cet instant. 

Le "maintenant" est comme ça, vous savez ? Nous avons "l'image" du potentiel du comment vous êtes assis en ce 

moment. Étonnant ? Non. En fait, c'est précisément ce que nous essayons d'enseigner à chacun d'entre vous. 

Nous étions aussi au courant de votre venue, auditeur, avant même que vous ne preniez votre siège. Saviez-vous cela ? 

Cela n'est pas un groupe invasif qui se tient là avec vous. Nous parlons d'un entourage qui chemine avec vous où que 

vous alliez. Beaucoup d'entre vous ont l'impression que c'est ce même entourage qui ne les a pas écoutés depuis 

longtemps (rire). 

Durant la dernière décennie, certains d'entre vous ont finalement réglé sur nous ces "stations radio" spirituelles. Vous 

avez finalement appris à changer ce numéro d'appel métaphorique, et vous nous avez trouvés sur une autre fréquence... 

Plus élevée. Peut-être avez-vous longtemps écouté sur une autre fréquence ? Eh bien, cette station a dû s'en aller, vous 

savez ? Être Humain inter dimensionnel, ce qui est venu en remplacement, métaphoriquement - un talkie-walkie ! Nous 

avons une communication à double sens, et nos communications sont maintenant sur un autre canal. 

En conséquence, la première chose que nous conseillons c'est de vous y accorder et de la trouver. Elle ne se trouve pas 

là où était l'ancienne. Avec la nouvelle fréquence, quand vous méditez, priez, et vous placez dans ce point silencieux où 

vous avez toujours senti notre présence, les réactions ne sont pas les mêmes, les émotions ne sont pas les mêmes.  

L'information n'est quasiment plus aussi simpliste. Certains de vous, encore accordés sur l'ancienne fréquence, ont eu 

l'impression de ne plus parler à personne du tout ! Le fait est que nous sommes maintenant sur une station beaucoup 

plus forte, mais vous devez vouloir la trouver et vous y accorder. 

Que l'apprentissage commence. L'entourage ici joue plusieurs rôles, positionnant ce voile pour vous, et c'est un groupe 

intemporel. Lecteur alors que tu lis ceci, tu peux regarder la date, mais c'est "maintenant" que je m'adresse à toi. Votre 

maintenant peut être différent de ceux qui entendent cela avec leurs oreilles.  Vous pensez peut-être qu'une longue 

portion de temps s'est écoulée depuis que ceux qui sont ici se sont assis dans l'auditoire et ont écouté. Et vous pourriez 

dire, « C'est de la vieille information. » Non, ce ne l'est pas.  

Si cela l'était, vous ne seriez pas en train de la lire, n'est-ce pas ? Ce que je rapporte aujourd'hui est intemporel, 

absolument intemporel. Il y a un groupe qui est installé en cet endroit, et qui entoure aussi le fauteuil du lecteur. Vous 

pourriez demander, « Quelle sorte de groupe est-ce, Kryeon ? Est-ce un groupe qui a de l'information ? » Pas vraiment. « 

Est-ce un groupe qui possède la guidance ? » Pas 

vraiment. « Bon, alors, quelle est cette sorte de groupe ? » Donc, je vais vous dire : C'est une brume d'énergie - une très, 

très fine brume qui porte votre nom. Chaque atome de cette brume est une entité.  

Alors que vous changez votre conscience, ce groupe d'entités change également. Alors que vous prenez vos décisions, 

la brume se modifie. Ce qui est prononcé par votre bouche, la brume l'entend. Elle fait de son mieux pour compléter ce 

que vous ressentez ainsi que ce que vous demandez. Quelles que soient les instructions issues de votre pensée, la 

brume essaie de le créer. Métaphores ? Oui. Mais peut-être que certains d'entre vous commencent à comprendre que, 

finis sont les jours où vous pouviez compter les "guides".  
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Finis sont les jours où vous pouviez leur donner des noms, bien que vous le vouliez encore. Tout d'abord, ils n'ont pas 

réellement de noms. Ils sont tous une seule énergie. Parfois des morceaux ou parties s'imposent au premier plan et vous 

allez dire, « Le voilà ! Mon guide nommé untel. Je le sens ! » Vous n'avez pas tort, mais un instant plus tard, alors que la 

brume change encore, il change de nom, d'énergie, et réponds différemment.  

Comment pouvez-vous nommer une énergie changeante ? Il y a beaucoup de la famille là aussi, et parfois vous les 

sentirez - même les parfums ! Mais ils font partie d'un groupe interdimensionnel qui est conscient de vous, des uns et 

des autres. Ils "changent de forme" pour se conformer à vous et à ce dont vous avez besoin. Oh, précieux Être Humain, 

vous êtes une partie de Dieu. Vous êtes nés dans un univers intemporel et un espace qui n'a pas eu de commencement.  

La naissance dont je parle est complètement et totalement en cours. C'est un cercle complet. Jamais ne viendra un 

temps où vous cesserez d'exister, et jamais ne viendra un temps où vous cesserez de 

naître à quelque chose. C'est ainsi que cela marche, et même dans votre 4D - dans la linéarité de ce que vous appelez 

"l'Expérience Humaine", se trouvent les attributs de cette chose précise. C'est une intemporalité que vous portez avec 

vous. Bien après que vous aurez quitté cette planète pour la dernière fois vous serez occupé à quelque chose d'autre. 

Bien que nous puissions dire beaucoup à propos de cet entourage qui est ici, lecteur, j'espère que vous sentez sa 

présence. Il vous dira plein de choses. Tant de ceci est également uniquement pour vous, ainsi que pour ceux qui 

entendent ceci. Pour ceux de l'audience d'aujourd'hui, je dirais ceci : Il y a des énergies et des couleurs à voir. Il y a des 

attributs physiques qui peut-être vont vous visiter alors que vous êtes effectivement assis sur ces chaises.  

Certains d'entre vous sauront que l'Esprit vous a parlé aujourd'hui. Même ceux qui doutent sauront qu'à côté de vous se 

tient un grand potentiel. Près de vous et autour de vous se tient une brume spirituelle portant votre nom. Encore des 

métaphores ? Dans ce cas, non. Dans la dimension où vous vous tenez, tout ce dont j'ai parlé se produit effectivement. 

 

Le Voile Qui se Lève 

Ainsi, le voile se soulève légèrement, et pas uniquement pour une réunion comme celle-ci. Le voile qui se lève 

correspond à l'activité de cette époque, ce qui a été promis. C'est l'Apocalypse, et le changement de l'époque. Les grilles 

de la Terre ont changé pour que cela arrive, et beaucoup d'Humains sont venus ici spécialement pour que cela soit 

possible. Si vous écoutez ou lisez ceci, le potentiel existe pour que vous soyez l'un d'eux... Tel est "l'accident" qui vous 

apporterait ce message. 

Il y a eu un temps où l'humanité a été sondée - oui, effectivement sondée à un haut niveau spirituel. Cela s'est passé en 

1987. Vous ne vous en souvenez pas ? Non. Mais vous ne vous souvenez pas non plus d'être nés, n'est-ce pas ? Il y a 

des choses qui sont reléguées vers les parties les plus hautes de vous-même, mais elles sont là et sont très réelles.  

Il vous a été demandé si vous vouliez procéder à ce changement de conscience pour la planète. Pourquoi pensez-vous 

que la Terre soit sondée de cette façon ? La réponse est, le "libre-choix". Même si "l'organisation" était en place et que 

tout était prêt, vous aviez encore le choix de dire non. 

Mais les guerriers de lumière sont là ! Beaucoup d'entre vous sont en fait venus ici dans cette incarnation (expression de 

vie) pour ce changement-là. Vous avez fait la queue pour cela de l'autre côté du voile ! Cela n'est pas nécessairement 

facile, vous savez, de se glisser entre les dimensions. Il fallait donner votre permission pour commencer le changement, 

pour aller vers un endroit interdimensionnel et trouver cette autre station radio.  

Et ainsi, vous avez répondu oui à la question. Ce sont les métaphores de ce que nous appelons le 11 :11 - le nombre que 

certains d'entre vous aperçoivent encore aujourd'hui sur les horloges, comme par coïncidence. Cela n'est pas un 

accident que de voir ces nombres encore et encore - pas du tout un accident. Cela vous est donné à cet instant. C'est 

un rappel que vous n'êtes pas seuls - un rappel que l'amour de dieu déferle au sein même de votre ADN, activé par et en 

coopération avec la brume qui vous entoure.  

C'est ainsi. 

  

Ascension - Le Grand Don de cette Époque  

Ainsi commence un enseignement auquel nous allons donner un nom. C'est un enseignement que nous avions promis 

de commencer quand la grille a été mise en place après 2002. C'est un enseignement que nous n'aurions jamais pu 

transmettre avant cela.  

Même maintenant, alors que les autres grilles sont en cours d'alignement, cet enseignement est très approprié, alors 

qu'il ne l'était pas quand la grille magnétique était en transition. Pendant plus d'une décennie - 12 ans - vous avez 

entendu ce nom, ce mot, Ascension. Nous l'avons même appelé graduation. 

Voici le nom que nous allons donner à ce message ainsi qu'aux autres qui vont suivre. Le nom est, "Par les yeux de 

l'Ascension." Certains vont dire que cela devrait être, "Par les yeux des ascensionnés", car il s'agit de la description d'un 

processus qui est personnel. C'est le sujet d'aujourd'hui. 
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Nous ne pouvons pas faire cela de manière rapide. C'est pourquoi il y aura plusieurs de ces messages, chacun étant 

différent. Chaque message sera complet sans les autres, mais ensemble ils formeront une meilleure image que s'ils 

étaient séparés. Laissez-moi vous rappeler encore une fois ce qu'est l'Ascension, et ce qu'elle n'est pas. Vous avez peut-

être entendu cela auparavant, mais c'est suffisamment important pour que l'on débute à la source. 

Nous avons entendu les gens dire, « Cher Kryeon, je souhaite ascensionner bientôt. Je suis fatigué d'être ici. » Oh, 

Travailleur de Lumière ! L'Ascension ce n'est pas cela. Il ne s'agit pas de fuite. Il ne s'agit pas de récompense. Il s'agit de 

graduation, et nous avons déjà donné la définition de cela. Lorsque vous obtenez votre diplôme à l'école, vous quittez 

l'école, mais pas la vie. Vous quittez une veille réalité et en commencez une nouvelle. 

 

L'Ascension de l'Ancienne Énergie  

Laissez-moi, pour un moment, vous faire remonter dans le passé et vous faire une mise en scène. Nous avons déjà fait 

cela, mais refaisons-le quand même - une nouvelle fois, alors que nous débutons cet enseignement. (Pause)  

La brise souffle vivement dans une zone montagneuse là où le prophète Elijah s'est rendu près d'une falaise. Il se tient là, 

attendant que se produise ce qu'il sait devoir se produire. Il a un rendez-vous. Le prophète Elijah va ascensionner. Il le 

sait. Cela lui a été dit, et il est prêt. Nous avons décrit cette image par le passé. Notre explication est toutefois un peu 

différente maintenant, car nous allons expliquer un peu plus avant ce qui s'est produit ce jour-là. 

Par invitation, Elisha aussi était présent. Peut-être avez-vous perçu Elisha comme étant un ami ou simplement l'élève de 

son maître ? Cela importe peu pour cette histoire, car Elisha était réellement là afin de rapporter et témoigner de ce à 

quoi ressemblait l'ascension de son maître, le prophète israélite, Elijah. Ce que la plupart n'ont pas vu c'est qu'Elisha était 

là pour quelque chose de très largement différent !  

L'Histoire montrera qu'Elisha rapporta du mieux qu'il le pouvait l'Ascension d'Elijah. Il y eut des descriptions de flashs de 

lumières et d'arcs-en-ciel de couleur. Beaucoup fut dit sur comment il y eu désintégration de la réalité quand Elijah 

ascensionna. C'était le mieux qu'une personne puisse faire en 4D pour décrire un processus qui n'est pas 4D, et Elisha le 

fit bien.  

Présentement nous avons déjà parlé de ce qui s'est effectivement passé ce jour-là. Peu importe ce que disent les 

rapports, tous comportent une erreur. C'est une erreur qui dit que quand survient l'ascension, vous devez partir en 

haut... ou partir ailleurs. Ce n'est pas le cas. Il n'y a pas de "haut" dans l'interdimensionnalité. Il n'y a pas "d'ailleurs" non 

plus. La lumière était aveuglante, Elijah disparut, et la supposition fut faite qu'Elijah avait été enlevé par Dieu. 

Voici ce qui est arrivé. Dans une ancienne énergie, une très ancienne énergie, Elijah toucha la main de son Soi-

Supérieur, et dans un flash aveuglant, dont vous auriez pu même sentir l'odeur, Elijah sembla disparaître et s'en retourner 

à la partie de Dieu qu'il était. Resta une lumière rémanente, et l'énergie était active et vivace. Elisha vit et rapporta tout 

cela.  

Mais voici ce que nous n'avions jamais pas rapporté. Voyez-vous, Elisha se tenait dans le "champ d'influence" quand 

Elijah ascensionna. Quelque chose se produisit dont Elisha lui-même n'eut pas conscience. Voyez-vous il n'était pas là 

uniquement pour rapporter par écrit ce qui arrivait. Oh, il le fit correctement, mais voici ce qui arriva réellement à Elisha : 

Il prit le manteau de son maître, car il était suffisamment proche pour être influencé. 

Dans l'Ascension de l'un, l'énergie fut déplacée vers l'autre, ainsi que dans la poussière de la terre et dans l'atmosphère. 

Dans le cas de l'Humain qui resta, l'énergie se logea dans les couches d'ADN de l'élève d'Elijah. Elisha revint 

apparemment seul de cette expérience, mais il ne l'était pas. Il revint plutôt avec des potentiels et des outils dont il ne 

savait pas qu'ils lui avaient été transférés.  

Vous voulez une preuve ? Allez la lire dans l'histoire de sa vie. Elisha se mit à faire de grandes choses, dont beaucoup 

étaient aussi sages et puissantes que celles qu'avait faites son maître. Le manteau de son maître l'entourait, et il reçut la 

sagesse des siècles. Il avait vu ce qui ne pouvait être vu. Il avait 

ressenti ce qui était interdimensionnel, et cela l'avait changé.  

Souvenez-vous de cela, car ça reflète la totalité du processus dont nous parlons dans ces temps nouveaux. Cependant 

pour la plupart, l'idée est maintenant toute faite que l'Ascension, telle que 

rapportée, est vue comme une disparition et un retour vers Dieu ou vers le "paradis".  

Maintenant, laissez-moi vous ramener à l'époque des années que vous avez appelées "les deux mille", quand la vibration 

de la planète avait augmenté à un degré tel que nous sommes même dans un cadre temporel différent. La physique 

impose que la planète soit même, interdimensionnellement dans l'espace, dans un endroit différent... Et elle l'est. 

L'interdimensionnalité affecte votre réalité.  

En fait, si vous deviez définir la réalité, il faudrait à la base de la définition, inclure la dimensionnalité dans laquelle vous 

existez. Se pourrait-il qu'il existe une autre Terre quelque part, ailleurs dans une autre dimension - celle sur laquelle vous 

étiez ?  



 2003 – Kryeon  13  
Comme c'est bizarre, dites-vous ? C'est le cas, en fait. La grille magnétique s'est-elle déplacée comme nous vous avions 

dit qu'elle le ferait ? Les changements climatiques n'ont-ils pas été importants, comme nous vous avions dit qu'ils le 

seraient ? Pouvez-vous sentir ce changement ? Êtes-vous un peu plus anxieux que la normale ces jours-ci ? Vous savez, 

c'est le changement qui fait cela. Vous avez changé la réalité. 

Se peut-il qu'il existe un autre VOUS quelque part ailleurs ? La réponse est non. Il y a plutôt de nombreuses Terres et de 

nombreux chemins, mais un seul vous. Alors, vous pourriez dire qu'en fait la seule chose qui n'est pas modifiable c'est 

vous. Cela serait exact au sens physique. Toute réalité s'articule autour de la conscience spirituelle. Les Humains 

perçoivent cela dans l'autre sens, comme s'ils étaient ballottés et roulés dans le tonneau de la vie sans qu'ils puissent le 

contrôler.  

C'est plutôt qu'ils contrôlent tout, mais n'en sont pas conscients. C'est pourquoi ils sont ballottés et roulés dans leur 

propre création. C'est la peur et l'ignorance de ce fait qui créé des Humains persuadés qu'ils ne peuvent changer cela. 

La chose la plus difficile que nous vous dirons jamais est celle-ci : le changement interdimensionnel modifie tout, autour 

de vous, mais à vos yeux tout semble rester identique. Mais vous le ressentez, n'est-ce pas ? Avez-vous ressenti 

l'accélération du temps ?  

Beaucoup l'ont ressenti. Quand vous êtes assis dans un train sans fenêtres et qu'il accélère, même si vous ne pouvez 

voir à l'extérieur, vous sentez augmenter la vitesse. Toutefois, le wagon dans lequel vous êtes reste identique - même 

sièges, mêmes voyageurs, même atmosphère, pourtant vous allez plus vite, et tout à l'extérieur de votre wagon le sait. 

C'est pourquoi, la réalité du wagon a changé, mais pour vous elle reste la même, sauf que cela secoue un peu plus. 

Que se passe-t-il réellement ? La réponse : Vous passez au travers des choses les plus profondes qui puissent arriver à 

n'importe quelle planète, en n'importe quel endroit. Saviez-vous que cette planète qui est la vôtre est la seule dans 

l'univers qui puisse faire cela ? Oh, il y a de nombreuses planètes, et il y a plein de vie, plus que vous ne vous l'imaginez, 

mais la vôtre est la seule dans l'univers qui puisse changer de réalité par le choix de ses habitants. Selon la conscience 

des êtres y résidant, la réalité peut être changée sur la planète Terre. 

Nous vous l'avons déjà dit, vous êtes à l'abri de beaucoup de visites de la part des autres dans l'univers, juste comme il 

se doit. Vous êtes cachés au sein d'un système ayant un soleil, alors que tant de vie se trouve dans ces systèmes ayant 

deux soleils. Un jour, l'astronomie découvrira que les systèmes à doubles soleils sont ceux qui ont le plus de chance 

d'héberger des planètes semblables à la Terre.   

Cela aura à voir avec les potentiels de ce que vous pensez comme allant de soi avec la Terre... Qu'elle se trouve sur une 

orbite parfaite et à une parfaite distance pour la vie. C'est étonnant pour votre science de penser que c'était par chance, 

pourtant beaucoup le pensent encore. Calculer les 

probabilités et observer simplement alentour, devrait leur faire voir les choses différemment. 

Vous êtes si parfaitement cachés dans ce vaste univers que c'est là que regarderont en dernier ceux qui cherchent une 

vie semblable à la vôtre. Vous serez laissés seuls durant ce test jusqu'à ce qu'il soit terminé. Le peu de visiteurs que vous 

avez est juste des observateurs. Ils ne s'annoncent pas à la Terre car ils ne le peuvent pas.  Si vous avez bien noté, ils 

vont et viennent dans les ombres de votre réalité, toujours prêts à ne rien faire si ce n'est à courir se cacher. Il y a des 

raisons à cela, et nous en avons déjà parlé. Vous ne vous êtes jamais demandé s’il n'y avait pas un objectif à ceci ? 

N'avez-vous jamais marqué votre étonnement alors que vous regardiez les étoiles et que vous vous demandiez s'il y avait 

un but à votre existence ? Avez-vous déjà posé la question, «Existe-t-il quelque chose de plus grand que moi ? » Je vais 

encore vous le dire : oui, il y a une finalité à votre vie. Votre intuition vous guide bien alors que vous portez votre regard 

vers les étoiles, car cet univers, la création de Dieu sur laquelle vous vous posez des questions, n'est pas du tout insolite.  

Si vous pouviez suspendre la dualité pour un instant, j'aimerais vous faire le don du souvenir. Je veux que vous vous 

souveniez que vous étiez là quand cet univers fut créé. Si vous vous ressentez en affinité avec lui, c'est parce que vous 

avez aidé à sa création, cher Humain. Vous êtes sous un déguisement magistral !   

Alors, au sujet de cette "ascension" ? Le voile se lève. La grille est en place. La physique a changé, et cette planète s'est 

positionnée dans un état qui permettra le genre d'ascension dont Elijah a fait l'expérience, seulement sans les résultats 

qu'obtint Elijah dans sa très vieille réalité. Laissez-moi rendre cela aussi clair que je le peux.  Très précisément, le même 

processus qui s'est déroulé avec Elijah est maintenant accessible à chacun des êtres humains sur la planète.  

La différence c'est que les Humains ne vont plus se désintégrer. Vous savez ce qui leur arrive ? C'est plutôt un profond 

changement de conscience. C'est le début d'un processus en plusieurs étapes. C'est interdimensionnel et inexplicable 

dans votre réalité, mais je vais vous donner un peu de l'information principale, pour finir. 

 

Les Étapes de l'Ascension 

Il y a ceux qui ont dit, « Kryeon, vous n'avez jamais parlé des étapes de l'Ascension. Combien il y en a-t-il ? » Je vais 

vous le répéter. Une. « Est-ce réellement le cas ? Est-ce aussi simple que ça ? » Je n'ai jamais dit que c'était simple. J'ai 

dit qu'il n'y avait qu'une seule étape. « D'accord, combien de temps dure cette étape ? »  Elle dure toujours.  
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Quand vous poussez cette porte de l'intention, cher Être Humain, et ouvrez cette boîte appelée ascension, vous regardez 

dans les yeux de l'infini. Combien d'étapes ? Une seule... Un nombre infini d'étapes qui égalent une réalité. Jusqu'où 

voulez-vous aller ? Que souhaitez-vous apprendre ? Que pouvez-vous assimiler ?  

Il ne peut pas y avoir de réponse standard, n'est-ce pas ? Une réponse pour chacun ? Est-ce que quelqu'un pourrait 

écrire un livre au sujet de votre vie, de votre famille, de vos joies et de vos scènes de vies, puis dire que cela vaut 

également pour tout un chacun ? La réponse est non. C'est un livre qui vous est spécifique. C'est de cette façon que 

marche le libre-choix, vous savez ? 

Toutefois, nombreux sont ceux qui souhaitent avoir leurs instructions 4D pour l'ascension. Ils veulent qu'un livre 

corresponde à tout le monde.  C'est comme demander à un lecteur débutant à l'école maternelle d'expliquer les travaux 

et les métaphores d'un auteur littéraire dramatique profond et complexe. Cela n'est tout simplement pas possible.  

Dans la nouvelle énergie magnifiée, le libre choix de conscience pour un Être Humain est maintenant le libre choix de 

grandir vers la maîtrise alors que vous foulez le sol de cette planète. Est-ce que les autres vont le remarquer ? Les 

chances sont qu'ils l'ont déjà remarqué !  

Certains d'entre vous dans cette pièce ou lisant ceci ne sont pas étrangers à ce processus. Je m'adresse à ceux qui ont 

fait ce choix, qui ont poussé cette porte, et qui ont infléchi leur vie et procédé à des changements. Peut-être est-ce à 

vous que je m'adresse ? Peut-être est-ce la raison pour laquelle certains d'entre vous sont venus ici ou ont pris ce livre ?  

Il y a aussi ceux dans cette pièce qui ont fait ce choix et pour qui apparemment rien ne s'est produit. Eh bien, soyez prêts 

pour des changements, car c'est l'époque dont nous vous avons parlé il y a 12 ans ! C'est l'époque dont nous vous avons 

parlé qui comprenait des changements pour la Terre - changement des modèles climatiques - nouvelles alliances - ceux 

qui ne peuvent se cacher et doivent cesser d'être assis entre deux chaises, car doivent prendre une décision - batailles 

de conscience. 

Durant tous ces évènements, qu'avons-nous dit ?  

Nous vous avons dit que l'invitation était de soulever le voile, d'écarter la dualité, et par les yeux de l'Ascension, de 

commencer un chemin qui littéralement changerait la terre elle-même. 

  

Potentiels pour Tous 

Par où commencez-vous ? Nous allons vous le dire une fois de plus, encore que cela puisse à nouveau être mal compris 

dans votre réalité 4D. Il n'y a qu'une méthode pour ouvrir cette porte afin de commencer ce processus. Elle est profonde, 

pourtant il n'est pas besoin d'école ou même de livre pour la mettre en pratique.  

Nous en parlerons dans un moment, mais d'abord laissez-moi vous demander ceci : À quel point était-ce compliqué pour 

Elijah d’aller se tenir dans le champ ? Pendant combien de temps pensez-vous qu'il a étudié dans une école afin de se 

tenir là ?  

Combien de livres pensez-vous qu'il a fallu lire pour qu'Elijah apprenne comment marcher dans le champ et passer un 

accord avec Dieu ? Peut-être commencez-vous à comprendre ce que je veux dire ? Vous pourriez dire, « Eh bien, Elijah 

était un maître - un prophète. Vous ne pouvez pas nous comparer à lui. » C'est là que l'incroyance Humaine entre en jeu. 

C'est là que la peur commence à être générée. « Kryeon, vous voulez dire que nous sommes comme lui ? » Dans la 

nouvelle 

énergie, avec le voile qui se lève, la réponse est oui.  

Et voici le point de départ de ceux qui choisissent de ne pas y croire. Ils vous diront que cela ne peut pas être de cette 

façon-là. Ils sortiront tous leurs livres d'histoire et le lignage de la spiritualité. Ils vous montreront les livres, et vous 

expliquerons par A plus B pourquoi vous ne pouvez faire ce que nous vous disons. Ils iront loin, au point de dire que 

l'enseignement de Kryeon doit être faux... Un Humain ne pouvait jamais faire une telle chose, et c'est ce que disent leurs 

livres anciens. Eh bien, je suis devant ces nombreux humains qui l'ont fait ! Comment allez-vous leur expliquer ? 

Laissez-moi vous parler de ce processus au travers des yeux de ces humains l'ayant accompli. C'est la raison pour 

laquelle nous l'appellerons, "par les yeux de l'ascension". Comment cela est-il accompli ? Quel est cet unique pas qui est 

infini ? Il est accompli avec l'intention pure... Une rencontre face à face avec les parties infinies de vous-même – la même 

rencontre qu'a faite Elijah quand il s'est avancé dans le champ. Simple ? Non. Demandez justement à quiconque a pris 

des décisions qui ont changé sa vie.  

Premièrement, quand vous ouvrez cette porte et commencez le processus, vous ne pouvez pas compter les étapes en 

4D. Vous voulez peut-être savoir combien il y en a, mais cela n'est pas possible. À l'école, vous voulez connaître le but, 

les étapes menant à l'accomplissement, ainsi que la forme. Mais dans ce processus, il y en a trop, et chaque étape est 

unique. Écoutez attentivement.  

Je vais le redire : finis sont les jours où vous suiviez des procédures, voyagiez en certains lieux, comptiez des choses, 

demandiez le pardon auprès de différents maîtres, ou effectuiez des pèlerinages ou des sacrifices afin d'arriver jusqu'à 

un plateau spirituel où vous étiez suffisamment bénis pour que quelque chose se produise ou que vous soyez guéris. 

Est-ce que vous comprenez ceci ? Vous avez toujours eu la maîtrise !  
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Les graines de cela étaient avec vous à la création. Cela vous a été dit et répété par les maîtres qui ont foulé la terre. 

Combien de fois faut-il vous dire à travers les siècles que vous avez cette puissance ? Quand des Humains, ceux que 

vous avez appelés maîtres et prophètes, ont foulé la terre en faisant des miracles, ils vous ont regardé et ont dit, « Cela 

est à votre disposition, et vous pouvez le faire vous aussi. »  

Vous pouvez soigner celui qui est malade, transmuter la physique, marcher sur l'eau, et même changer la biologie. Ils 

étaient là comme exemples de ce que vous pouviez faire, bien que dans une énergie plus ancienne, qu'a faite l'humanité 

avec cette grande connaissance ? La terre s'est mise à genoux et les a adorés !  

Le message n'a pas été reçu. Même certaines de vos anciennes traductions de l'écriture sont biaisées quant à ce qui a 

été dit et vous a été signifié. Car il n'y avait pas chez le traducteur, la conscience permettant la pensée que les maîtres 

voulaient en fait dire que les Humains ordinaires pouvaient toujours avoir accès à cette puissance.   

Mais maintenant il est temps pour vous de vous ressaisir, si vous êtes intéressés, et d'aller à cet endroit que vous avez 

toujours su exister. Savez-vous pendant combien de vies vous avez attendu cela ? Certains l'ont rabâché. Moines, 

prêtres, est-ce que vous écoutez ? Shaman, est-ce que vous écoutez ?  

Lecteur, ceci te concerne. Laissez-moi vous emmener dans un autre lieu. J'aimerais que vous alliez dans un lieu où il y a 

très longtemps vous n'étiez pas encore Humain. Imaginez-vous comme un ange (quelque chose que vous comprenez en 

4D). Vous êtes sur le point de venir sur la Terre, et ce processus est sacré. Vous avez fait cela par le passé, et certains 

d'entre vous se sont littéralement retenus afin d'arriver à l'époque prophétisée de l'Armageddon. Que faites-vous ?  

Est-ce que cela signifie quelque chose pour vous, que vous vous soyez retenu pour venir sur terre durant ses tests 

finaux ? C'est pourquoi nous vous aimons de cette façon. Vous êtes venus pour travailler, et vous le savez. Malgré cette 

prophétie sur cet ancien chemin, vous êtes volontairement venus, prêts à en passer par là. Nous devons vous le 

demander : Pourquoi feriez-vous une telle chose ? Pourquoi en passeriez-vous par-là ?  

Après tout, de l'autre côté du voile, n’êtes-vous pas censés être plus malin (rire) ? Laissez-moi vous dire pourquoi. 

Auditeur, lecteur, vous êtes de ceux qui s'éveillent en premier. Vous êtes ceux qui commencent à comprendre que 

comme vous êtes éveillés, vous changez l'histoire de la Terre. Cet ange de l'autre côté, attendant dans la queue pour 

venir ici, était sage, car il savait que rien n'était prédéterminé.  

Tout pouvait être changé. La décision que vous avez prise de pousser les portes de l'ascension a la même sorte 

d'influence sur la planète que l'ascension d'Elijah a eue sur Elisha. Comment pouvons-nous vous dire cela ? Alors que 

vous poussez sur la porte et ouvrez cette étape de l'ascension, de l'énergie est libérée. Elle est émise vers ceux qui sont 

autour de vous. Elle est émise vers la planète. Cela change tangiblement la mesure de la Terre. Et vous êtes assis là, 

ayant l'air d'être si ordinaire ! Soyez bénis en cet instant ! 

 

Le Premier Pas 

Vote recherche spirituelle génère une énergie qui vient en aide à la planète. Le pas vers la maîtrise, même celui qui 

ouvre la porte, est profond. Quel est le pas ? Le pas est, l'Intention Pure, et nous le redirons. Rien ne saurait être plus pur 

que l'Intention Pure. Ce n'est pas une intention ordinaire, ni une intention pleine de colère. C'est une intention spirituelle 

pure.  

C'est une intention où vous saluez le niveau central même de tout ce qui est vous. À nouveau, nous vous donnons la 

métaphore que l'intention pure est définie comme étant cette énergie dans la main d'Abraham, alors que la dague était 

pointée pour s'enfoncer dans la poitrine de son fils unique, Isaac.  

Mais elle n'est jamais arrivée jusque-là, n'est-ce pas ? Son intention était de faire tout le trajet si cela était nécessaire. 

Voici quelque chose pour ceux qui ont besoin de l'entendre, et qui en comprendront peut-être le sens : l'Intention Pure, 

c'est l'énergie dans la main d'Abraham qui sacrifia presque Ishmael à Mecca. L'intention pure, c'est la même histoire 

dans le monde entier. Peu importe ce que raconte l'allégorie ou l'endroit où cela a eu lieu, la signification est la même. 

C'est cette sorte d'intention où l'Humain s'assied sur le sol et dit, « Cher Dieu, dis-moi ce que je dois savoir, et je m'y 

tiendrai. »  

L'Humain qui fait cela ne le fait pas par désespoir ou parce qu’il est à la limite de son endurance. Non. Il le fait parce qu'il 

est maintenant plus conscient de son but. L'intention pure est accomplie en dehors de la peur. L'intention pure est posée 

dans un état de cérémonie, amour, appréciation, maturité, sagesse, et un raisonnement équilibré. C'est le pas. Il ouvre 

une porte. C'est une porte que vous ne pouvez jamais fermer. C'est pourquoi nous vous avons toujours avertis de ne pas 

faire ceci à moins que ce ne soit vraiment ce que vous vouliez dire.  

Beaucoup ont demandé, « S'il y a libre arbitre, pourquoi ne peut-on pas fermer cette porte si on le souhaite ? » Oh, il y a 

libre choix. En effet, vous pouvez choisir d'ignorer que vous avez ouvert la porte, et bien sûr vous fonctionnerez dans le 

déni. Vous serez dans la mala-die [NDT - Jeux de mots avec "dis-ease' en anglais ou "mal-aise"] n'est-ce pas ? Cela crée 

du déséquilibre et de l'anxiété. Pourquoi ?  

Parce que, Être Humain, il est impossible de "dé-connaître" quelque chose. Vous ne pouvez vouloir, par vous-même, 

oublier quelque chose, peu importe votre libre choix. Cependant que vous commencez à recevoir la sagesse des 
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siècles, qu'allez-vous faire ? Faire comme si de rien n'était ? Soyez circonspects. Sachez ce que vous faites. Soyez 

sincères avec vous-même avant même d'effectuer ce pas. 

Dans le prochain message, nous allons commencer à expliquer ce qui arrive à l'individu qui pose cette profonde 

intention. Quels sont les résultats immédiats ? Que ressent-on ? Quels sont les pièges ? Combien de temps chaque 

réaction peut-elle prendre ? Tout cela est commun à l'expérience de l'ascension, mais pas dans tous les cas et dans 

toutes les circonstances. Mais la feuille de route va être révélée, comme nous avions promis qu'elle le serait. Qu'est-ce 

qui a pris si longtemps ?  

L'énergie n'était pas en place ! Beaucoup ont proclamé qu'ils passaient à d'autres enseignements, puisque Kryeon 

n'abordait rien de spécifique. Laissez-moi vous demander ceci : Si vous avez planifié un voyage pour traverser l'océan 

jusqu'à un autre continent, allez-vous arrêter le bateau au milieu de 

l'océan pour demander un autre bateau, pour le motif que vous n'êtes pas encore rendus à destination ? Ce voyage a 

pris 12 ans. Nous vous avons dit cela au commencement, et maintenant nous sommes arrivés au port de la 

connaissance. 

Avant de nous en aller, nous devons vous donner cette information : dans cette pièce, il y a ceux qui ont peur. « Kryeon, 

que va-t-il m'arriver si je prends sur moi cette énergie ? Est-ce que je ne vais pas sortir du lot ? » Bien sûr que vous allez 

sortir du lot ! « Cela veut-il dire que les gens vont vouloir m'éviter ? J'aime ma famille et mes amis. Je ne suis pas sûr de 

vouloir les sacrifier pour cette quête spirituelle. Je ne veux pas être seul ! » Très chers, c'est parler dans la vieille énergie. 

C'est du vieux parti pris. 

 

L'Ami Particulier 

Voici un enseignement que nous avons donné par le passé, dans des lieux différents, à des époques différentes, mais 

maintenant nous faisons une synthèse. Laissez-moi vous présenter quelqu'un... Un maître. J'aimerais vous présenter 

quelqu'un dont vous devriez apprécier la compagnie.  

Oubliez le genre pour un moment, car cet Humain va devenir un bon ami. À chaque fois que cette personne vous 

regarde, vous vous sentez à l'aise et en sécurité. Cette personne est si facile à vivre, que vous irez naturellement avec 

elle n'importe où et ferez n'importe quoi. Il n'y a jamais aucun jugement ni arrière-pensée. Cette personne ne vous 

demandera rien non plus.  

Elle veut juste être avec vous. Vous êtes fier d'être avec elle, et elle est fière d'être avec vous. Et si je pouvais vous 

présenter à quelqu'un qui possède toutes ces qualités, et qui soit également sage ? Qu'en diriez-vous ? Puis-je faire cela 

? Avez-vous peur ? Allez-vous courir dans la direction opposée ? 

Non ! Vous allez probablement frapper à la porte pour être présenté ! Qui est-ce ? C'est vous, dans l'état de l'ascension ! 

Je viens de vous décrire. Repensez à ce que vous avez lu dans les textes sacrés au sujet des maîtres spirituels 

historiques ayant foulé votre Terre. Ils étaient aimés ! Les gens parcouraient des kilomètres pour simplement s'asseoir 

dans leur énergie. Les enfants et les animaux 

reconnaissaient leur paix et les suivaient de place en place. Ils n'étaient pas bizarres, insolites ou moroses. Ils émanaient 

de la joie. Ils enseignaient l'amour et la compréhension. Et ceux qui furent dans leur influence furent changés - comme 

Elisha fut changé alors qu'il se tenait à proximité du maître tandis que l'énergie était changée.  

Attendez-vous à une famille qui vous regarde différemment et tombe à nouveau amoureux de vous ! Attendez-vous à ce 

que des relations guérissent, si cela est approprié. Attendez-vous à ce que les vielles barrières tombent. Attendez-vous à 

ce que les ennemis vous voient différemment et que le drame disparaisse.  

Savez-vous de qui je parle ? Il ne s'agit pas seulement de vous, il s'agit de l'énergie que vous portez et présentez. Il s'agit 

de ce qui arrive quand un diplômé se promène de place en place, mettant en œuvre ce pour quoi il est allé à l'école. La 

partie de l'Être Humain appelée, perception, est consciente et réagit à cette personne.  

Cette personne apaise et désamorce une situation difficile, et rayonne la lumière dans les endroits sombres. Peut-être 

êtes-vous venus pour entendre cela ? Ne craignez pas l'attribut de votre maîtrise, car c'est un attribut de l'amour de 

Dieu. C'est juste un début. Maintenant, voyons voir... Combien y a-t-il eu d'étapes ? C'est comme ça que ça marche, 

vous savez ? Vous ouvrez la porte sur l'infini, et à quoi vous attendez-vous ?  

Allez-vous consigner et documenter cette expérience ? Connaissez-vous la nature de l'énergie dans laquelle vous êtes 

assis en ce moment, alors que nous clôturons ce message de commencement ? Vous souvenez-vous de cette brume 

dont nous avons parlé un peu plus tôt ? C'est l'entourage qui est autour de vous. Ce serait un bon moment pour les 

ressentir - un bon moment pour les, "voir". Ils sont actifs et attendent de bouger pour vous. 

Est-ce que vous réalisez que tous les enseignements de tous les maîtres qui ont jamais marché sur cette planète portent 

maintenant leurs fruits ? Saviez-vous que tous leurs messages se combinent pour vous donner cela ? L'Humanité est en 

train de prendre son pouvoir. Oh, cela peut sembler ne pas être le cas dans les nouvelles, mais il y a plus que vous ne le 

pensez dans la conjoncture.  
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Quand vous regardez dans le miroir, ne vous leurrez pas. Il y a de l'intemporalité dans ses yeux. Les potentiels sont 

grands. Cela peut vous sembler ne pas être le cas - cela peut vous sembler horrible en ce moment, mais la terre est en 

état d'émondage, parfois laide dans sa façon de changer vers une nouvelle conscience. N'acceptez rien comme 

permanent. N'acceptez rien comme inévitable. Les 

potentiels pour des solutions sont toujours là. C'est pourquoi ils vous disent que vous êtes un Travailleur de Lumière. 

Tout ce que vous voyez devant vous aujourd'hui sur Terre, alors que nous nous adressons à vous, a été prédit. Les 

changements d'énergie sur la planète sont à portée de main, et la réécriture a commencé. Vous êtes les guerriers qui 

ont rendu cela possible, et vous êtes ceux qui possèdent la clé pour la solution finale... Pour la réalité de la "Nouvelle 

Jérusalem". 

Et c'est ainsi. 

 

 

PAR LES YEUX DE L'ASCENSION - SECONDE PARTIE 
Reno, Nevada le 29 mars 2003 

Salutations, très chers, je suis Kryeon de Service Magnétique.  

Combien d'entre vous l'on ressenti quand ils sont entrés ce matin (en s'adressant à l'auditoire) ? Ce qui se cache dans 

les autres dimensions, là où même vos scientifiques sont maintenant d'accord pour dire qu'elles doivent contenir 

quelque chose ? Je vais vous dire ce qui en fait partie : c'est ce qui n'est pas visible. Ce sont des "choses qui ne peuvent 

plus être niées". 

Un charmant entourage s'est assemblé ici, il y a trois jours, au milieu de la nuit. Ce groupe s'est mis d'accord pour 

positionner chaque élément dont est constituée cette pièce. Il s'est déplacé en informant le bois, le plastique, et le tissu. 

Il a parlé au verre du cristal, au béton, des éléments qui ont été fabriqués de main d'homme, créés à partir des éléments 

qui existaient déjà.  

Il a dit aux éléments : quelque chose va se produire ici dans trois jours. Il a dit : préparez la pièce pour les chamans. Il a 

dit à la matière de cette pièce de se structurer pour une célébration, et de se tenir prête pour les maîtres. Et cela s'est 

produit, il y a trois jours. Puis, ce matin, les chamans et les maîtres sont arrivés... Ainsi que ceux qui ont émis l'intention 

de lire ces mots. 

Certains doutent qu'il soit possible que cela soit un message channellé. Ici même, il y a ceux qui ne croient pas en une 

telle chose. Ils disent, « Le channelling doit être une plaisanterie. » Après tout, ce n'est pas la façon dont Dieu s'adresse 

aux femmes et aux hommes, n'est-ce pas ? Oh, oui, ça l'est ! Ça l'a toujours été, et ça le sera toujours. C'est la façon 

dont fonctionne l'illumination, vous savez. C'est la manière utilisée par tous les maîtres que vous connaissez.  

C'est la manière utilisée par tous les prophètes que vous connaissez. Ce sont les hommes et les femmes qui ont écrit 

toutes les écritures, si vous vous souvenez bien. Où ont-ils eu leurs informations ? Vous en faites une écriture 

uniquement à condition qu’elle soit écrite par un Humain ?  

Je vais vous dire. Quand cela contient de l'information qui "sonne juste", alors, ça parle directement au centre de votre 

divinité. Il y a un centre dans chaque Être Humain qui peut dire quand les choses sont exactes ou non. C'est un centre 

divin, car vous êtes éternels.  

Cher Être Humain, je connais ton nom, et ce n'est pas le nom inscrit sur les badges qui vous ont été remises à l'entrée. 

Je connais le nom qui est éternel... Et le plastique le connaît également... Ainsi que le tissu, le fer, le ciment, le verre et le 

cristal. Ils célèbrent ce nom, car cette planète est peuplée avec l'énergie de ce nom. Chacun d'entre vous est une partie 

de tout ce qui est autour de vous. Un jour nous donnerons même un channelling sur ce sujet.  

Bien cachée est cette planète. C'est pour vous permettre de dérouler le test sans interruption. Si cette divinité vous est 

aussi bien dissimulée, c’est à cause de ce qu’on appelle la "dualité". Des questions ont été posées aujourd'hui même, « 

Pourquoi moi, pourquoi maintenant, pourquoi ceci ? » Oh, laissez-nous vous entourer de nos bras ! N'est-il pas temps ?  

Acceptez l'élagage de la planète. L'arbre en hiver n'offre pas une belle vue, mais l'arbre n’a pas d’âge. L'arbre sait 

quelque chose sur la façon dont cela marche. L'arbre comprend et réalise qu'avec le temps, alors que s'égrènent les 

cycles intemporels du climat, il y aura à nouveau santé et beauté.  

Allez poser la question à un arbre dans la mort de l'hiver et il vous dira, « Oh, s'il te plaît ne me regarde pas maintenant. 

Reviens plus tard... S'il te plaît repasses. Cela sera plus joli la prochaine fois que tu me verras, et même plus encore la 

fois suivante. » 

Et ainsi avec cette métaphore, nous vous disons de célébrer votre vie ! Célébrez l'élagage et si vous le souhaitez, 

célébrez l'hiver, car c'est ce que vous avez demandé, chaman. À une époque de votre vie, dont vous ne vous souvenez 
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probablement même pas, la divinité s'est rassemblée autour de vous et a célébré le fait que vous ayez donné votre 

permission pour ce que vous faites en ce moment même ! 

Dieu ne "fait pas des choses" aux Êtres Humains. Ce n'est pas comme ça que ça marche. Au lieu de cela, ce qui se 

produit est soigneusement orchestré avec votre permission. Oh, vous pouvez nier cela, et qu'il en soit ainsi ! Vous dites, 

« Pourquoi moi, pourquoi maintenant, pourquoi ceci ? »  

Peut-être n'êtes-vous pas vraiment convaincus que la famille est autour de vous ? Alors, vous êtes assis ici, plein de 

charité, et vous pleurez pour la terre. Nous vous avions parlé de cette époque (en parlant de la guerre en Irak), pourtant 

vous ne souhaitez pas la revendiquer, n'est-ce pas ? Trop de chagrin, trop d'élagage. 

  

Si je vous avais dit que ce que vous pouvez voir sur votre terre est l'un des derniers événements de la sorte sur cette 

planète ? Peut-être est-on en train de briser le moule qui concerne quelque chose que vous ne voulez plus jamais voir ? 

Et si cet événement était l'un des derniers de son espèce ? Il y a ceux qui pourraient dire, «Oh non. Voyez-vous, la 

guerre fait partie de l'humanité. 

On se détruira toujours les uns les autres. » Vous pourriez encore dire, « Il y aura toujours des guerres comme celles-ci. 

Ces choses existeront toujours. » Vraiment ? Si je vous avais dit ceci : tout ce qui est survenu ces 12 dernières années 

concernait précisément la transmutation de ces affirmations.  

Si je vous avais dit que, quand se soulève le voile et que se déplace la conscience, la bataille que nous avions décrite 

entre l'ancienne et la nouvelle énergie serait celle qui informerait la conscience de ce "qu'il ne faudra plus jamais faire" ? 

Si je vous avais dit que cela était une nouvelle dispensation ? Une renaissance de la conscience. Si je vous avais dit que 

vous êtes vivants afin de la faciliter ! Si je vous avais dit que c'est pour cette raison que vous êtes venus ici ? Vous diriez, 

« Bon, qu'est-ce que j'ai à voir avec cela ? Que dois-je en faire ? J'en ai horreur. Je n'aime rien de tout cela. » Certaines 

tâches sont comme ça, vous savez ? Oh, que les Métaphores Commencent !  

Vous voilà, phares. Vous vous tenez sur l rocher, n'est-ce pas - brillant de tous vos feux ? En fait, vous pouvez même 

avoir trouvé un endroit pour vous ancrer, de sorte qu'aucune vague ne puisse vous submerger et endommager votre 

structure. De plus, vous vous êtes aussi placés sur des rochers qui sont dangereux, n'est-ce pas ?  

Dangereux est le sol sur lequel vous vous tenez, mais pas pour un phare. Après tout, c'est la raison pour laquelle vous 

êtes venus, ce pour quoi vous avez été construits. Vous êtes un phare. Puis il se met à faire sombre, et beaucoup de 

gens sont effrayés. Les navires de l'humanité essaient de se diriger vers les ports sûrs, positionnés à dessein autour de 

vous. Et dans cette métaphore, vous pouvez appeler les ports ce que vous voulez.  

Ce sont peut-être des ports de sagesse, intégrité, conscience élevée, paix sur la terre, ou la Nouvelle Jérusalem. Mais 

vous voilà, vous tenant au bon endroit et au bon moment. Quand il commence à faire sombre, cela devient dangereux. 

Cela a l'air désagréable, n'est-ce pas ? Mais, soudainement vous allumez votre lumière. Dans toute votre gloire, vous 

voilà, phare, seule lumière au milieu des rochers.  

Alors, tout ce que vous faites c'est de briller. Les nombreux navires le voient, et les uns après les autres, ils se dirigent 

vers un port abrité. Les maîtres de ces navires ne savent pas qui vous êtes. Ils ne vous rencontrent jamais, vous ou votre 

famille. Ils ne connaissent pas votre nom. Mais ils voient votre lumière, et ils se dirigent d'après elle. Parfois ça n'est 

qu'intuitif. Peut-être n'êtes-vous même pas conscients de votre propre lumière, bien que vous la portiez, mais les navires 

qui vous entourent le savent. L'un après l'autre, ils parviennent à l'abri du port. 

S'il y a assez de phares sur la Terre, les navires de l'humanité trouveront tous leur chemin vers un port sûr. De tout 

temps, des phares se dressent vite, quelles que soient les politiques de l'époque. Laissez-moi vous demander ceci, 

phares : alors que vous vous tenez fermement sur le roc, quel parti prenez-vous dans la lutte du moment ?  

Quel langage tenez-vous au capitaine du navire ? Et la réponse est que vous n'avez pas pris parti, et vous n'avez 

communiqué avec le capitaine d'aucuns navire. Vous vous êtes plutôt tenus là, ancrés dans l'amour de dieu, aidant tous 

les navires à voir dans le noir. 

J'espère que vous comprenez ce que nous disons. Élevez-vous au-dessus de la mêlée. Peu importe ce que demande 

votre culture, ou ce que votre 3-D dit que vous êtes censés faire, arrêtez. Comprenez que vous êtes au-delà de la 

polarisation qui est celle des autres. Au lieu de cela, il y a un niveau de nouvelle sagesse.  

C'est presque un niveau d'ascension. C'est un niveau qui comprend très, très clairement ce qui est à portée de main. 

Qu'êtes-vous censés faire ? Je vais vous le dire à nouveau, phare, et je vais même être très clair. 

Est-ce que le phare examine le drapeau des vaisseaux auxquels il vient en aide ? Non. Est-ce qu'il s'enquiert des idées 

politiques des maîtres des bateaux ? Non. Le phare aime l'humanité, et il est là pour aider le tableau dans son ensemble, 

sans égard pour ce que les autres considèrent comme correct ou incorrect.  

Où pensez-vous que le trouble se situe en ce moment sur votre planète ? Lecteur où est le trouble sur la planète ? 

Regarde où cela se situe. Peut-être est-ce un pays - peut-être un champ de bataille ou une culture, ou un endroit où il y a 

la maladie. Peut-être est-ce un petit bureau ovale, dans une capitale ? Quelle que soit votre perception, écoutez 
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attentivement - élevez-vous au-dessus de la mêlée. N'absorbez pas la colère ou la polarisation de l'opinion. Élevez-vous 

au-delà de ça. 

Ces endroits troublés sont sombres et noirs. Ils n'ont pas la lumière que vous avez. Alors, que faites-vous avec cette 

lumière ? Il ne s'agit pas d'envoyer une sorte de message politique. La question n'est même pas d'envoyer la paix ou une 

idée de ce que vous pensez qui devrait être aux endroits qui en ont besoin. Oh, non ! Il est plutôt question d'ouvrir la 

lumière ! Si vous envoyez la lumière que vous avez - la divinité que vous possédez - dans une zone sombre, que se 

passe-t-il ?  

Quelquefois, les gens tournent en rond dans les ténèbres et ils ne le savent même pas. Quand la lumière s'allume, ils 

sont étonnés, et ils voient des choses qu'ils n'avaient jamais vues auparavant. Ainsi, quand vous faites briller votre 

lumière, vous n'envoyez de message à quiconque. Tout ce que vous avez fait c'est plutôt leur rendre la vue. Vous leur 

avez donné le libre choix et la sagesse qui est la leur, afin de voir ce qui était caché. Cela s'appelle la révélation.  

Je veux que vous vous souveniez des moments de votre vie où vous avez découvert des choses dont vous n'aviez jamais 

soupçonné qu'elles puissent exister. Je veux que vous vous souveniez des moments dans votre vie où vous avez eu le 

"ah-ah", quand vous avez pris des décisions qui ont changé votre vie à jamais. C'est le processus du phare et de la 

lumière que vous portez. C'est de cela que nous souhaitons parler. 

Quelle est la différence entre l'énergie d'aujourd'hui, par exemple, et celle d'il y a un mois ? Nous vous parlons dans 

l'année du 5, dans le mois du trois (mars 2003). Le 5 représente le changement, et le 3 est catalytique. Le catalyseur est 

une sorte de poussée, n'est-ce pas ?  

Quand il est combiné à autre chose, le catalyseur fait qu'il se produit quelque chose. Quand il n'est pas combiné, le 

catalyseur reste immobile, sans énergie. Ensemble ils représentent le 8, qui est le nombre que nous avons donné pour 

cette nouvelle dispensation de responsabilité. 

Toutes les choses que vous voyez se produire maintenant ne sont pas un accident. Pouvez-vous vous élever au-dessus 

des choix en 3-D et faire plutôt le choix de la sagesse, en plus de faire briller la lumière ? C'est le message. C'est le 

message que j'ai demandé à mon partenaire de transmettre il y a quelque temps. C'est le message que je transmets 

maintenant.  

C'est pour cela que vous êtes venus. Durant ces périodes, beaucoup seront tirés vers le bas par ce que votre culture ou 

les politiciens de l'époque vous disent ce que vous devriez faire. Mais combien d'entre vous peuvent gravir un barreau 

de l'échelle du phare, revêtir le "Manteau de l'Esprit" et allumer la lumière ?  

Ne soyez pas surpris si vous êtes seul quand vous faites cela. Peut-être comprenez-vous les dynamiques ? Ce gardien 

de phare qui est seul dans cette pièce, ou qui lit ceci, est entouré par d'autres gardiens de phare. 

 

Que la Leçon Commence  

Rien n'est plus profond que ce dont nous avions commencé à parler la dernière fois que nous étions avec vous. Pour la 

leçon d'aujourd'hui, certains pourront souhaiter considérer que c'est une "deuxième partie" d'un enseignement plus 

large, et vous aurez raison. C'est le cas.  

Pourquoi Kryeon n'a-t-il pas donné cette information avant ? Certains se sont demandés pourquoi durant 12 ans 

d'enseignement et d'information, Kryeon n'a jamais directement parlé de l'énergie de l'ascension. Maintenant vous savez. 

C'était un sujet qui ne pouvait pas être complètement abordé avant que la grille ne soit terminée. Car nous ne savions 

même pas à quoi ressemblerait l'énergie que vous alliez mettre en place. Maintenant elle est là.  

Laissez-moi vous demander ceci : si vous faites un long voyage, d'un continent à un autre, allez-vous vous arrêter au 

milieu de l'océan et vous plaindre du fait que vous n'êtes pas arrivés à destination ? Passeriez-vous le skipper par-dessus 

bord pour en demander un autre, simplement parce que vous n'êtes pas encore à destination ?  

La réponse a l'air assez évidente, pourtant beaucoup ont déserté ce navire d'illumination à mi-voyage... Et cherché une 

autre information... Car Kryeon n'arrêtait pas le navire pour leur donner des instructions sur le port d'arrivée. À la fin ils 

se sont retrouvés dans un bateau vide, en train de couler, alors que le vôtre a finalement atteint le port, prêt à débarquer 

vers la librairie de la connaissance. 

Une fois que vous avez passé ces deux premières étapes, qui sont le résultat du fait que vous avez complètement ouvert 

cette porte vers l'infini, alors, vous commencez le travail. « D'accord Kryeon, combien y a-t-il d'étapes dans la tâche ? » 

Une fois encore la réponse  est "Oui" (rire). Combien y a-t-il d'étapes vers l'infini, quand elles se montrent une par une ?  

Y en a-t-il une ou plusieurs ? Et s'il y en a plusieurs, combien ? Quelle est la longueur d'une corde ? Quelle est la 

longueur d'un cercle ? Est-ce que vous commencez à comprendre pourquoi l'Esprit ne peut pas donner cette réponse 

linéaire tant attendue, à une question interdimensionnelle non linéaire ? 

 

La Vue l'Ensemble - Une Révélation de Possibilité  
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Je vais maintenant vous donner quelques-unes des choses qui se produisent durant le processus que nous avons décrit 

comme "ascension". Qu'est-ce qui se produit quand un Être Humain commence à s'approprier sa maîtrise ? Oh, écoutez 

: cela peut être un instant ou deux pour certains, alors que cela peut être des jours ou même des années pour d'autres. 

Ceci est très difficile.  

Ce que nous allons vous décrire se produit en "un instant ou deux" dans le temps non linéaire où le voile est 

instantanément levé et où vous voyez l'humanité - toute l'humanité à la fois - et vous vous mettez à pleurer. Ce n'est pas 

seulement le fait que vous perceviez l'inhumanité, d'homme à homme.  

Ça ne concerne pas seulement ceux qui sont en train mourir et pour lesquels vous pourriez pleurer. Oh, non. C'est plutôt 

que, pendant un instant, vous avez une vue d'ensemble et c'est une chose difficile à vivre. À travers les yeux de 

l'ascension, une des premières choses qui arrive, c'est que toute cette sensibilité ou "ressenti" vous submerge. Il vous 

est donné de voir ce qui est réellement en train de se produire sur terre, et vous ne pouvez vous relier à rien de tout 

cela.  

Maître chaman, cela expliquera pourquoi certains courent se cacher dans les montagnes. 

Ils ne peuvent même pas passer au travers de la première étape. Ils feront tout ce qu'ils peuvent pour s'enfermer afin de 

ne jamais voir cela, de ne jamais avoir à l'entendre, et de ne jamais, jamais avoir à en parler. Hyper sensibilité ? Le mot 

est trop faible. Ce n'est qu'un seul pas, et pas celui que vous pensiez avoir demandé à vivre.  

Mais c'est en effet le résultat de ce que vous avez demandé. La première réaction peut passer rapidement, ou elle peut 

durer très longtemps. Cela dépend de vous. Combien vont rester bloqués là, ne comprenant jamais que cela fait partie 

du voyage ?  

Beaucoup en sont là présentement. C'est la prescience de cela qui va vous aider à surmonter cette étape. Beaucoup 

sont paralysés par la stupéfaction et ne veulent même pas en sortir, ni continuer. C'est la "conscience de la 

responsabilité", et pour beaucoup c'est un choc. Envolés sont les jours ou vous pouviez vous asseoir et prier pour ceux 

qui sont dans la tourmente et ne rien ressentir.  

Au contraire, dans ce processus vous ÊTES pour un instant ceux qui sont dans la tourmente. Vous voyez la souffrance, le 

chagrin, et les leçons. Au travers des yeux de l'ascensionné, vous voyez la dualité de l'Humain de la terre, et vous pleurez 

pour leurs efforts. Vous visitez leurs cœurs, et vous "voyez" le cœur de l'humanité. 

 

Faire partie de la Terre - Comme Jamais  

Une fois que vous avez passé au travers de cette étape, il y en a un autre ; une étape ou une réaction aussi puissante, 

créant une attitude où vous pouvez également rester bloqué. Soudainement vous commencez à vous relier à la terre - le 

sol de la terre. Vous regardez les arbres et le ciel différemment.  

Votre passion commence à changer, et vous vous voyez comme étant partie de ce système de vie. Maintenant vous 

commencez à pleurer pour la planète ! En effet, ces premiers pas concernent complètement la responsabilité et la 

conscience. Mais vous vous demandez ce qui fait que l'on pleure tant quand on devient spirituel. Il s'agit de tomber 

amoureux de l'humanité et de la terre. Il s'agit de tomber amoureux de tout. 

J'aimerais vous dire que quand le voile tombe, les chorus de qui vous êtes réellement commencent à chanter leurs 

chants, et l'amour de Dieu en est le refrain. Certains d'entre vous ne peuvent le supporter. Vous dites, « Trop sensible ! 

Je deviens trop sensible. » Et alors, vous décidez de trouver tout ce que vous pouvez, afin de vous empêcher de voir ce 

que vous devez voir. Vous vous échappez. 

Vous pouvez adopter cette attitude aussi longtemps que vous le souhaitez, mais nous vous parlons quand même de ces 

choses, car si vous êtes dans cette situation, vous saurez. Vous considérerez cela comme un long voyage, mais malgré 

tout un voyage. Un voyage est, littéralement, un déplacement d'un endroit vers un autre.  

Peut-être est-ce d'un port à un autre, ou peut-être est-ce la traversée d'un vaste océan. Ces deux premières réactions à 

l'énergie de l'ascension sont comme la préface d'un livre de savoir. Elles représentent une recomposition d'attitude, et 

une révélation ayant un but spirituel. Elles "assouplissent l'esprit Humain" pour ce qui est à venir. 

L'interdimensionnalité procure un concept de la vie entièrement différent. Vient ensuite une palette de savoir, 

d'expression. À l’exception d'un élément, cette palette d'attributs pourrait être présentée dans un ordre quelconque. Cela 

s'appelle la "palette de l'ascension". Voici six couleurs dans cette palette. 

 

La Palette du Savoir  

Il y a un attribut de la palette qui doit venir en premier. Quelle est l'étape suivante après les premières réactions que nous 

avons décrites ? Après que l'intention a été donnée, après que la porte a été ouverte, après que la recomposition a 

commencé, après que vous êtes tombés amoureux de la planète et avez pleuré pour l'humanité, et que maintenant vous 

êtes assez stables pour commencer à apprendre, quelle est la première chose que vous apprenez ? Comment vais-je 

vous dire cela ? Vous allez commencer à enlever quelque chose de votre ADN ! 



 2003 – Kryeon  21  
Cette prochaine étape est unique. Je veux que vous compreniez quelque chose concernant la "coupe" 

interdimensionnelle de l'information de l'ADN. Tous ces niveaux de l'ADN que vous ne pouvez voir - ceux qui sont remplis 

d'information karmique et de leçons de vie - ceux qui décrivent qui vous êtes en cette époque - vos contrats temporaires 

– sont des couches pleines et complètes.  

Cette coupe d'ADN est toujours PLEINE. Tout l'ADN est utilisé pour l'information, chaque portion. Il n'y a pas de portion 

inutilisée. Le contenant de l'ADN de chaque Humain est rempli à ras bord au moment où vous arrivez sur cette planète. 

Vous pourriez demander, « Que contiennent certaines de ces couches ? » Laissez-moi vous parler de ce qu'une seule 

de ces couches contient : elle contient un axiome de dualité, un attribut de la nature Humaine. C'est quelque chose que 

vous êtes sur le point d'éliminer, et c'est complexe, car il s'agit de la "peur". 

  

Peur et Sagesse... Les Sœurs Interdimensionnelles  

Trouvez-moi un maître qui a peur. Vous ne pourrez pas. Peut-être avez-vous étudié les vies de nombreux maîtres ? Peut-

être avez-vous eu l'impression qu'ils avaient peur, mais ils faisaient bonne figure en faisant preuve de foi. Nommez les 

maîtres que vous souhaitez étudier, et je vous dirai qu'ils n'avaient pas peur, et voici la raison.   

Dans cette coupe appelée ADN, cette couche qui est remplie de peur chez la plupart des Humains, elle n'existait pas 

chez les ascensionnés. Le processus de l'ascension l'avait annulé. Ce processus était la totale et complète suppression 

de cette énergie de la psyché Humaine, du corps, de la divinité et de toutes les choses qui y sont rattachées. 

C'est vraiment la première "étape effective" dans le processus d'ascension. Les choses pleines de peur que vous avez 

"estampillées" avec votre nom, doivent être enlevées, littéralement extirpées de l'ADN du corps, à l'image d'une ficelle - 

extirpées, car enroulées autour d'une bobine métaphorique, appelée la "bobine de la peur", et jetée à la poubelle - une 

amputation, pour ne jamais revenir. C'est un changement dans la nature Humaine, un changement profond, qui sera 

écarté. 

Pour rendre cela encore plus difficile à imaginer, je vais maintenant vous dire quelque chose d'interdimensionnel à 

propos de votre ADN. La peur est située dans un fourreau qui se situe dans presque chaque niveau, un fourreau que 

nous avons précédemment dénommé un "fourreau cristallin".  

Rappelez-vous que le fourreau cristallin est une métaphore pour une "mémoire de savoir" et il vous supplie d'être 

reprogrammé et modifié. Caché dans cette information se trouve le secret de comment l'ADN est retravaillé, et de 

comment les miracles sont accomplis au sein de votre biologie. 

Le premier résultat du retrait de cette peur est que cette coupe d'ADN, pleine, dont je vous ai parlé n'est plus maintenant 

que partiellement pleine. Peu importe la quantité de peur ayant été retirée, la coupe n'est plus pleine.  Certains diraient 

que puisque chaque Humain est différent, maintenant que cette peur est retirée, plus ou moins de place est rendue 

disponible. En fait, la même quantité de "potentiel de peur" se trouve dans chaque Être Humain.  

C'est seulement en apparence que certains en ont plus que d'autres, puisque la capacité de l'annuler fait partie de tout 

processus spirituel. Ce que nous disons c'est que chaque Humain a la même quantité de "potentiel de peur", mais c'est 

l'équilibre d'un Humain qui détermine la quantité effectivement manifestée. Toutefois, dans le processus divin appelé 

ascension, l'Humain l'éliminera.  

Voici là où ça devient aussi un peu plus compliqué. Cette palette d'articles dont je commence à vous parler fait partie 

d'un groupage interdimensionnel. Ce groupe se tient au-dessus, et à angles droits des autres. Ils ne sont pas alignés, ou 

en file indienne, attendant d'être utilisés.  

Vous n'allez pas en aborder un puis un autre, puis encore un autre. Au lieu de cela, ils sont utilisés simultanément, 

malgré qu'ils soient séparés. Pensez au peintre. La palette des teintes colorées et mélangées existe dans un cercle. Afin 

de peindre l'image présente dans l'esprit du peintre, il semble qu'il utilise les couleurs une à une, mais en réalité il pense 

à l'ensemble, alors qu'il puise dans les mêmes couleurs encore et encore pour créer sa vision.  

Il n'utilise pas les couleurs une à une. Il utilise constamment toutes les couleurs. L'ensemble est donc créé à partir de la 

palette, et c'est une création unique. Remarquez que l'artiste n'aboutit pas à une image de la palette ! En conséquence, 

comprenez-vous que bien que la palette soit la même pour tous, le résultat de son utilisation est unique à chacun ? 

Pendant que vous dévidez la ficelle de la peur, il y a un autre morceau de la palette qui commence à la remplacer. Pour 

garder la coupe pleine, l'attribut de substitution est appelé la sagesse ! Imaginez : un Être Humain marchant sur la 

planète, sans peur et ayant une sagesse accrue. Est-ce que cela ressemble à un maître ?  

Oui. Cela y ressemble. C'est une transformation... Une alchimie. C'est un profond changement dans la Nature humaine, 

et dans les conditions initiales avec lesquelles vous êtes nés. 

  

Le Temple du Rajeunissement Revisité (Kryeon Livre II)  

Il y là a un précédent au niveau moléculaire, il est ancien et nous en avons déjà parlé. Il y a un processus dans le 

rajeunissement cellulaire dont personne n'a parlé et qu'il est temps de révéler. Une partie de l'ancien processus 
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moléculaire de rajeunissement tel qu'on pouvait en faire l'expérience dans le Temple de l’Atlantide est le processus 

d'effacement et de réécriture concernant les niveaux d'ADN.  

À l'époque, avec le système de rajeunissement que nous décrivions [Kryeon Livre II - 1993], il se produisait quelque 

chose d'intéressant : dans le processus que nous décrivions, l'ADN était affecté de façon temporaire. Quoi que ce soit 

semblant être annulé, cela semblait revenir avec le temps. Ainsi, le traitement était cyclique - suppression, retour, 

suppression, retour.  

Le cycle temporel (tel que nous le décrivions) était de trois ans. Ainsi, vous pouviez dire que même le meilleur processus 

de rajeunissement connu par l'humanité (et c'était encore le meilleur à cette époque), ne durait qu'un temps, jusqu'à ce 

que l'état naturel de votre biologie reprenne son cours après la modification renversant le temps. 

Dans le processus d'ascension, il n'y a pas de retour. Le fourreau d'ADN est réécrit, et la peur est supprimée. Il s'agit de 

créer un Être Humain unique - un Être Humain qui, si vous aviez l'instrument pour voir l'ADN comme avec un microscope 

interdimensionnel, aurait modifié son ADN de naissance normal. Mais aucun système n'est nécessaire pour cette étape, 

et le moteur du processus vient de la puissance d'un voile levé et d'une nouvelle Terre avec une grille modifiée et stable. 

Nous venons simplement de décrire deux des six attributs de la palette interdimensionnelle : peur et sagesse. L'une 

remplaçant l'autre. Combien de temps cela prend-il ? Et si c'était trois jours ? Et si c'était trois décennies ? Qu'est-ce que 

l'Humain va permettre dans ce processus ? Quel est le cycle du temps divin de l'Humain ? Toutes ces choses jouent 

dans ce scénario. Chaque manuel d'ascension est différent. 

  

Équilibre  

Laissez-moi vous décrire le troisième. Il est sur la palette de l'ascension, et s'appelle équilibre, mais il s'agit en fait d'une 

réécriture karmique. Il y a un niveau dans votre ADN que vous avez dénommé votre karma. Il est cependant totalement 

et complètement mal nommé. Dans cette énergie, tous les processus concernant habituellement le karma, ce qui en 

résulte et les décisions qui s'y rapportent, ainsi que sa finalité, sont grandement atténués. 

Nous avons déjà parlé d'un des attributs de l'Enfant pur Indigo. C'est le manque complet de karma ; le saviez-vous ? 

Vous ne pouvez faire en sorte qu'un Enfant Indigo se sente coupable. Ils n'ont pas de programmation pour cela. Ça ne 

veut rien dire pour eux puisque la culpabilité est presque toujours une manifestation d'énergie karmique.  

Si la coupe d'ADN doit toujours être pleine, que pensez-vous que l'Enfant Indigo a, à la place du karma ? La réponse ? 

De la compassion et la quête pour une solution au conflit. C'est pourquoi nous les avons appelés les "Faiseurs de Paix". 

 

Une Prédiction  

Voici un potentiel qui vous est clairement contemporain. Il viendra un temps où un jeune Palestinien et un jeune Israélien 

se regarderont dans les yeux de la conscience Indigo. Ils se regarderont et passeront un accord, amorçant quelque 

chose de différent – quelque chose que vous n'aurez jamais vu auparavant au Moyen Orient.  

Ils seront d'accord pour dire que ce qui est arrivé sur la terre où ils se trouvent n'a pas d'importance - qui a fait quoi à qui 

- qui croit qu'on lui doit ceci ou cela, ou qui est arrivé en premier. Ils seront d'accord pour réécrire l'histoire, et la faire 

commencer MAINTENANT. 

Ils accompliront cela sans changer leurs croyances spirituelles et sans changer leurs cultures. Seule la conscience du 

passé changera. Pour que cela puisse se produire, la grille cristalline de la planète aussi doit changer. C'est ce qu'ils 

attendent. Vous avez encore quelques années pour cela et pour trouver ceux qui pourront être impliqués.  

Ce potentiel est si fort sur l'écran radar de votre futur immédiat que nous pourrions même vous donner leurs noms, mais 

nous ne le pouvons pas, car il peut s'agir de 18 personnes. Toutes vivantes en ce moment. L'une d'entre elles pourrait 

être une femme. 

Si, dans un scénario interdimensionnel, il n'y a pas de notion ni de passé ni de présent, alors, que va-t-il se trouver dans 

le niveau que vous appeliez karma, qui était un moteur générant une énergie à partir d'expressions passées ? Qu'en 

pensez-vous ? Est-ce que vous comprenez comment le changement d'énergie de cette planète a créé des attributs 

obsolètes au sein de la portion spirituelle de l'ADN humain ?  

 

Le processus d'ascension 

remplacerait la totalité du karma avec quelque chose que vous ne comprendriez même pas ? L'équilibre sans temps du 

"maintenant". Considérez cela comme un karma instantané, ou un karma du "maintenant". Vous produisez et 

accomplissez en une étape !  

Vous ne pouvez absolument pas mesurer ce qui arrive en ce moment à l'aide d'une sorte de schéma spirituel contenu 

dans les textes ou les enseignements les plus anciens de la planète. Vous ne pouvez pas glaner de l'information sur la 

nouvelle énergie à partir des manuels de l'ancienne énergie !  
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Encore que beaucoup ne font pas qu'essayer, ils utilisent l'ancienne information comme armes pour tenter de vous 

stopper dans votre changement, et pour annuler votre lumière. Ils tentent d'arrêter le nouveau en citant l'ancien. Prêtez 

attention à cela et faites-vous votre propre opinion, alors que les arguments sont mis en avant. 

Vous pourriez demander, «Mais les maîtres ne nous ont-ils pas donné l'information ?» La réponse est oui, mais les 

maîtres ont présenté une information pour une énergie existante, pas pour une énergie qui n'était pas encore survenue, 

et qui n'était même pas attendue. Les maîtres qui ont foulé la terre étaient en dehors du temps. À un certain niveau, ils 

savaient que leurs mots seraient entendus pour toujours.   

Mais pas un d'eux n'avait anticipé les changements que vous avez effectués sur cette planète ! Certains Humains rient 

de cela et disent, « Dieu sait tout ce qui va arriver. » Laissez-moi vous demander ceci : s'il en est ainsi, alors, pourquoi 

êtes-vous ici, en train de jouer un scénario qui va toucher le "futur" de l'univers.  

Si le futur est déjà connu, alors, vous ne devriez pas être ici ! Il n'y a aucune raison à ce test ! Voyez-le comme cela : 

Dieu connaît chaque potentiel qui peut arriver dans le "maintenant". L'Humanité crée et sélectionne un de ces potentiels, 

et elle le manifeste en une réalité qui est un catalyseur pour toute la création. Les maîtres ayant foulé cette terre dans 

votre histoire avaient même le contrôle sur la matière les entourant. Voyez-vous, ils étaient amoureux de la Terre. Ils 

savaient que la matière leur répondait en retour. Ils étaient dans le maintenant, perpétuellement, sans karma. Il y a même 

ceux qui aujourd'hui ont ces attributs précis et en font la démonstration quotidienne aux masses. 

Que font ceux qui sont nouvellement ascensionnés sur cette planète avec cette nouvelle énergie d'équilibre et de 

sagesse ? Que faites-vous, Travailleur de Lumière, quand vous revêtez le manteau de l'ascension ? Quelle est la raison 

de votre existence dans la nouvelle énergie ? C'est de changer ce qui vous entoure, en accomplissant le processus qui 

consiste à "allumer la lumière", afin que d'autres puissent librement choisir de voir des concepts révélés... Apportés 

grâce à vos efforts. 

 

Le Travail Terrestre Accroît la Vibration de la Planète  

Commençons par la terre. Celui qui est ascensionné, qui foule cette planète en tant qu'Humain, est celui qui chemine 

avec toute la matière pour partenaire. C'est celui qui est amoureux de l'Est, du Nord, du Sud et de l'Ouest. C'est celui 

vers qui les animaux sont attirés, et celui que les Humains aiment côtoyer. C'est un Être Humain ayant le statut de 

l'ascension, qui est sincèrement amoureux de la planète.   

Et cette connexion particulière permet à cet être Humain de faire un travail sur la planète comme aucun autre Humain. 

La réécriture de la grille cristalline va être le travail spirituel le plus important jusqu'en 2012. La réécriture de cette grille 

cristalline va réécrire le passé de la planète. Personne 

n'est mieux écouté par cette énergie terrestre que celui qui est sans peur... Celui qui est amoureux de l'air, de l'eau, des 

arbres et de la terre.   

Quand les maîtres ont foulé cette planète, les éléments ont coopéré avec eux... La physique s'est déformée là où ils ont 

marché. Le travail Terrestre profond va au-delà que d'être un phare. C'est plutôt un phare interdimensionnel - un phare 

qui a sa lumière au sommet et à la base de sa colonne, qui 

s'étend aussi loin vers le bas que vers le haut. L'éclat de la lumière est aussi fort à l'intérieur de la planète qu'au-dessus. 

Le Travail de Situation - Envoyer la Lumière dans les Endroits qui en ont Besoin. Il y a ensuite "la situation". Il n'y a pas 

plus grand guerrier de lumière sur cette planète que l'ascensionné qui a revêtu le manteau de l'Esprit. Cet Humain peut 

faire briller la lumière dans ces endroits sombres en utilisant sa sagesse et son absence de peur. Cela peut être fait en 

dehors du cadre culturel, politique et du parti pris religieux.   

Ce nouvel Humain peut "prendre au plus court" là où sont les problèmes, afin de mettre en avant les solutions et 

rassembler ceux qui l'entourent afin de les aider à envoyer la lumière vers les zones en 

ayant le plus besoin. Chacun d'entre vous a un manuel à cet effet, et tous vos manuels sont différents. 

 

Travail Biologique - Changer le Contrat de votre Vie   

Et le dernier ? Eh bien, pour vous c'est le meilleur de tous. Ce n'est pas non plus le dernier, car nous n'en avons donné 

que six parmi beaucoup d'autres. Il s'appelle le contrôle sur la biologie. Pensez-vous vraiment que vous puissiez être 

dans le statut de l'ascension et conserver la biologie qui est la vôtre ? Vous le savez bien !  

Certains parmi vous ont déjà entamé le processus en utilisant l'intention pure. Peut-être ne saviez-vous même pas que 

vous entriez dans le "statut de l'ascension" ? Toutefois, vous avez donné la permission pour faire "le pas suivant". 

Savez-vous combien d'oreilles spirituelles divines se sont dressées quand vous avez dit cela ? Ces merveilleux aides 

spirituels qui vous ont accompagnés toute votre vie, sont entrés en action. Peut-être avez-vous déjà entamé ce 

processus ? Si vous l'avez fait, cher Être Humain, ce n'est pas un hasard. Vous avez la possibilité de réécrire la totalité de 

la durée de votre vie. Vous avez la capacité de réécrire le génome humain. Nous vous l'avons déjà dit, et nous le dirons 

encore.  
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Qu'avez-vous peur d'attraper, de ce qu'avait votre père, votre sœur ou votre mère ? Allez-vous finalement comprendre 

que quoi qu'il s'agisse, c'est seulement un "réglage de départ" ? Est-ce que vous comprenez que ce réglage vous 

supplie de le réécrire ? Il attend là, prêt à recevoir des instructions venant de ce que nous avons précédemment appelé 

"le patron" (vous). 

Pourquoi créer la maîtrise puis mourir, revenir, et passer à nouveau 20 ans à grandir pour la retrouver ? Non. Ce temps 

est le vôtre. Prenez-en possession ! Quelles sont les habitudes dont vous savez qu'elles détruisent votre corps et 

précipitent le jour de son dépérissement ? Vous dites peut-être ne pas pouvoir vous en débarrasser ? Repensez-y. 

Pendant combien de temps voulez-vous être là, pour changer la planète, pour faire une différence auprès de vos 

proches ?  

Saviez-vous que vous avez attendu des éons pour cette énergie ? Maintenant vous voilà en plein milieu ! Il n'y a jamais 

eu pareille époque dans toute l'histoire de l'humanité - jamais ! C'est votre moment pour rester plus longtemps que ce 

que prévoyait votre programmation quand vous êtes nés. Maintenant cette horloge biologique de la vie est 

complètement entre vos mains. Telle est la puissance de ceux-ci, au travers des "yeux de l'ascension". 

 

Finalement...  

Les outils n'ont jamais été si affûtés et affinés. L'information n'a jamais été plus claire. L'invitation à la maîtrise n'a jamais 

été donnée d'une telle manière. Le retour de tous les maîtres anciens à déjà pris place. Ils sont dans la grille de la 

planète, tous ensembles, tous groupés, tous ici afin de fournir le "moteur de l'ascension" pour l'humanité.  

Donc, quelle est votre responsabilité au milieu de tout cela ? Premièrement, validez cela pour vous-même. Ne croyez pas 

quelque chose qui ne "sonne pas vrai" pour votre être intérieur. Prenez le temps pour que cela devienne votre réalité en 

vous basant sur votre propre intellect, votre intelligence, et votre être spirituel central. 

Et puis je vais vous dire cela : peut-être êtes-vous en fait venus sur Terre pour voir et participer à la Nouvelle Jérusalem ? 

Quelle responsabilité ! Peut-être est-ce la raison pour laquelle vous êtes ici ! Et c'est pourquoi vous êtes dans cette 

chaise lisant et écoutant, vous souvenant de ce message. 

Et ainsi en est-il que ce message s'achève pour cette fois. Et ainsi en est-il que deux yeux ont lu cette page et ont le 

choix de ce qu'ils vont en faire, au moment où ils posent ce livre. Peut-il en être ainsi, que l'Esprit parle à l'humanité sous 

cette forme ? Et si tout ce que j'ai révélé était vrai ?  

Qui êtes-vous, et pourquoi êtes-vous là ? Qu'est-ce qui vous emmène vers un état éveillé... Un état qui vous aurait fait 

venir ici, ou prendre le temps de lire cela ? Vous pensez que c'est un incident ? Ça ne l'est pas. C'est peut-être ce que 

vous avez demandé... Quand vous demandez à l'Esprit : cher Esprit, dis-moi ce que j'ai besoin de savoir. 

Commencez à construire le phare. Soyez prêts à allumer la lampe. Il n'y a pas de personne plus profonde, sur cette 

planète, que celle qui porte la lumière du savoir et de l'ascension. C'est une sagesse et un savoir avec lesquels ils 

peuvent affecter la conscience autour d'eux, déclenchant la révélation, allumant la lumière et exposant des choses qui 

n'avaient jamais été vues auparavant. 

C'est pourquoi nous vous aimons comme nous le faisons. Il y a beaucoup d'entités en ce moment qui se pressent contre 

vous en disant, « Merci d'avoir accompli votre potentiel. » Pour les Humains présents ici et lisant cela, qui sont anxieux, 

ceux qui ne comprennent pas pourquoi ces difficultés sont apparues récemment dans leurs vies ? Eh bien, nous lavons 

vos pieds.  

C'est la raison pour laquelle cela s'appelle du travail, Travailleur de Lumière. Nous promettons de nous tenir à vos côtés, 

d'être là quand vous avez besoin de nous, et de vous aider à prendre des décisions. Nous voulons que vous restiez 

longtemps, très longtemps. Nous voulons que vous preniez part à une existence paisible, accompagnés à tout instant de 

la joie et l'amour de Dieu. 

Et c'est ainsi.  

 

 

QU'EST-CE QUI EST NOUVEAU ET QU'EST-CE QUI NE L'EST 
PAS 

Chicago Illinois - 17 mai 2003 - Gasper Wyoming - 1 juin 2003 - Salt Lake City, Utah 
- 14 juin 2003 

Message de Lee Carroll :  
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Ces derniers temps, plusieurs personnes soutiennent l’idée que si ça ne se produit pas en l’espace de quelques mois, 

c’est dépassé ! C’est un résultat direct du marketing, et c’est le concept affirmant que les nouvelles d’hier sont des 

nouvelles dépassées. Ce message nous est donné de façon répétitive par les "faiseurs d’images" de notre culture 

accélérée... Les nouvelles, les commerciaux, et les reportages publicitaires qui veulent vous faire "acheter le dernier et le 

meilleur".  

C’est vivant et ça fait autant partie de la communauté Nouvel Âge. Cependant, il y a souvent de la confusion sur les 

choses que nous chérissons le plus... La méditation, les moyens de guérison, les cérémonies, même la consistance de 

l’Esprit lui-même.  

Le channelling suivant fait partie de l’approche habituelle de Kryeon, sous forme de "simple conversation" pour définir et 

clarifier certaines choses. C’est une constante à l’intérieur du travail de Kryeon depuis plus d’une décennie. Il y a plus de 

treize ans, Kryeon nous apporta l’information que la nouvelle énergie était à notre portée, et que nous pouvions la 

réclamer et travailler avec elle. 

 Cela pourrait conduire à l’énergie de l’Ascension et rehausser l’expérience divine humaine. Avec l’achèvement de la 

grille et le début de la "dispensation des responsabilités", nous sommes maintenant exactement dans la nouvelle énergie 

que Kryeon nous avait décrite depuis si longtemps. Il y a même certaines choses qu’il nous avait dites qui pourraient se 

produire... Se sont produites. 

Avez-vous vu des changements climatiques dernièrement ?  Que dites-vous des changements religieux où les leaders 

doivent commencer à "pratiquer ce qu’ils prêchent"? Que dites-vous des profonds changements dans le Moyen-Orient 

ou du magnétisme de la Terre !  

Kryeon a parlé des nouveaux enfants qui vont nous aider à travers cette nouvelle énergie, et maintenant, les Indigo et les 

Cristal sont même reconnus par les systèmes scolaires majeurs, nous rapportant que "les enfants changent".  Toutes ces 

choses ont été channellées par Kryeon durant la dernière décennie, et elles font partie du message de la NOUVELLE 

énergie que nous commençons à créer. 

Nous voyons souvent ces choses par cycles de 25 ans, et nous sommes au beau milieu d’un cycle. Les prochaines 10 

années vont apporter avec elles le potentiel de paix sur la planète et le futur même de l’humanité.  À l’intérieur du 

procédé Divin, nous créons lentement la plus nouvelle énergie sur la planète. Kryeon nous célèbre pour cela, et il 

continue d’élaborer le procédé pour créer la "Nouvelle Jérusalem". Lee Carroll 

 

Salutations, très chers, je suis Kryeon, du Service magnétique. 

Il y a ceux d’entre vous qui se demandent qu’elle est l’étape suivante. Vous sentez l’énergie évidente faisant pression sur 

vous afin que vous avanciez ou que vous demandiez, « Y a-t-il quelque chose de plus ? » Il y a ceux d’entre vous qui 

devraient revoir la parabole de la fosse de goudron donnée, il y a plus d’une décennie, toujours profondément vraie.  

Plusieurs demandent encore de l’aide extérieure - ne comprenant pas du tout pourquoi l’Esprit semble avoir fermé le 

canal spirituel de communication ! Il y a tellement de facilitateurs qui sont ici et qui lisent ceci, tellement de médiateurs et 

de guerriers de la prière qui sont ici et qui lisent... Tous se demandent à peu près la même question. Nous allons parler 

de cela. Ce soir, nous allons donner de façon spécifique un message en neuf points...  

Dans un moment. Laissez-moi revoir quelque chose. Peu importe que vous soyez ici ou en train de lire ces lignes. Peu 

importe ce que vous croyez ou ne croyez pas. Il y a une énergie qui est créée ici, et elle ne peut pas être créée 

uniquement par l'autre côté du voile. Elle va pénétrer l’espace où vous êtes, si vous lui en donnez la permission. Il y a 

ceux qui, par invitation, arrivent ici, et ils ont commencé lentement à remplir cet espace durant les quelques derniers 

moments.  

Ceux qui sont arrivés, il y a trois jours, vont maintenant commencer à remonter les allées. Certains de ceux que vous 

sentirez autour de vous ne sont pas ici pour le message qui va être donné, mais pour se tenir à côté de vous. Certains 

d’entre vous vont les sentir, les toucher. Certains vont même sentir leur parfum. Il n’y a rien d’inhabituel à cela, et rien de 

redoutable.  

Parce que c’est la famille. Certains de ceux que vous "sentez" ont été avec vous toute votre vie, même si plusieurs 

d’entre vous ne les ont jamais reconnus. Ceux qui sont ici sont votre famille et votre connexion à la planète. Ils sont prêts 

et ils veulent vous aider à comprendre la discussion qui suit. 

Qu’est-ce Qui est Nouveau et... Qu’est-ce Qui ne l’Est Pas. Il y a eu ceux qui ont demandé ce qui est nouveau sur la 

planète à ce moment précis. Quand nous communiquons avec vous par channelling, nous utilisons souvent des termes 

comme nouvelle énergie, Nouvel Âge, nouvelle conscience et nouvelle réalité. Il y a ceux qui pourraient alors croire que 

le nouveau est une sorte de couverture sur la planète que nous jetons sur tout ce qui existe, et que ce qui était hier est 

dépassé, et ce qui est 

aujourd’hui est donc nouveau. Ce n’est pas ainsi. Naturellement, c’est beaucoup plus complexe que ça. 

Décrivons cela point par point, neuf définitions de ce qui est nouveau et ce qui ne l’est pas. Il est peut-être temps de 

qualifier et de vérifier certaines des choses qui se sont glissées entre les nombreux messages de Kryeon de l’année 
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dernière. Plaçons-les toutes dans un seul message afin que vous puissiez mieux comprendre l’énergie qui vous entoure 

présentement... Une énergie qui a commencé à prendre place exactement de la façon dont nous l’avions décrite, il y a 

plus d’une décennie. 

 

1 . Dieu  

Commençons avec le plus grand concept de tous, le concept de Dieu. Certains d’entre vous ont étudié les écritures 

anciennes - certaines des écritures les plus anciennes de l’humanité - celles qui sont remplies d’histoires spirituelles. 

Vous avez peut-être étudié les anciennes civilisations, et vous avez vu comment Dieu était représenté dans l’histoire. En 

fait, vous avez vu ce que Dieu a fait, tel que rapporté par ceux qui étaient présents à ce moment-là... Telle est la voie de 

l’histoire. 

Certains ont même étiqueté et compartimenté Dieu, selon les écrits. Ils ont parlé d’un Dieu ancien appelé le "Dieu de 

Loi". Plusieurs ont dit qu'il y avait un Dieu très sévère en ces temps-là. « Regardez ce que Dieu a fait à l’humanité quand 

elle s’est mal conduite. Plusieurs recevaient des punitions très dures. »  

Et ils pourraient continuer en disant, « Bien, je ne reconnais pas vraiment ce Dieu. Je ne me joins pas à Lui. » Ensuite, il 

peut y en avoir d’autres qui diraient, « Il y avait une autre dispensation, la dispensation d’amour - c’est là que nous avons 

vu l’amour de Dieu. Nous avons vu les guérisons - nous avons vu la compassion.  

C’est plus à ça que Dieu ressemble. C’est à Lui que je me rallie ! » Voilà que certains d’entre vous sont en train de 

découvrir encore un autre Dieu - Un Dieu qui marche avec vous, mais qui a votre visage ! Vous pourriez dire, « Voilà le 

Dieu que je réclame, pas les deux autres. »  

Selon l’implication, plusieurs sentent que Dieu a peut-être changé à travers le millénaire. Voici la réponse : peu importe 

ce qu'a été et quelle sera votre définition de Dieu... Dieu n'a jamais changé, et jamais il ne changera ! Dieu est la famille, 

et cette famille est stable. Il n’y a jamais eu de changement dans l’énergie de Dieu.  

«Bien », pourriez-vous dire. « Alors, comment pouvez-vous expliquer les actions d’un Dieu de l’Ancien Testament et d’un 

Dieu du Nouveau Testament ? Ou, pour continuer avec la même idée, un Dieu du Nouvel Âge ?  

Ils semblent si différents ! » Ceux qui s’engagent dans cette discussion ont des concepts entièrement arriérés ! Ce que 

vous voyez, c’est le spectaculaire changement humain ! Ce fut notre message depuis que nous avons commencé à dire 

la vérité sur l’énergie de la Terre. Les changements dans la conscience de l’humanité créent de profonds changements 

dans ce que nous percevons être la 

réalité.  

Dans l’ancienne conscience, celui que vous appeliez le dispensateur de la loi, ce qui était rapporté était la façon dont 

cela a été perçu. C’était à travers le "filtre de la réalité" des temps. Ce qui a été écrit reflétait ce que les humains de ce 

temps-là, pensaient de Dieu, en écrivant leurs expériences. Dans une dispensation d’amour, Dieu n’avait pas changé. 

C’est plutôt les humains qui avaient changé !  

Leur conscience a apporté une toute nouvelle énergie de compassion sur l’humanité. L’humanité l’a expérimentée, et 

c’est ainsi qu’ils ont pu le percevoir. C’est comme ça qu’ils l’ont rapporté et ressenti. En fait, à mesure que la conscience 

du reporter a changée, cela est apparu dans les écritures comme si la divinité elle-même avait été modifiée. Tout cela se 

passait dans la perception de la personne qui recevait les informations. 

Ceux qui étaient dans une énergie dense n’ont pas vu ce qui était invisible. Donc, ils n’ont pas compris la compassion et 

l’amour. Tout ce qu’ils ont vu et rapporté était au meilleur de leurs connaissances, dans une capacité dimensionnelle 

limitée. Maintenant, ici, vous êtes dans une énergie qui vous a été prédite, où les cadeaux de la divinité sont enfin 

exposés plus fortement que jamais auparavant.  

Le voile se lève. Certains d’entre vous sont en pleine découverte - certains voient même des choses 

interdimensionnelles ! La grille magnétique de la planète a été ajustée, la grille cristalline est en train d’être réécrite, et 

les cétacés de la terre vont bientôt engager le processus de leur mémoire. C’est une période étonnante qui place 

l’humanité en face de ce que les maîtres vous avaient annoncé comme étant possible.  

En effet, c’est un temps nouveau, mais Dieu ne fait pas partie de ces nouvelles choses, car la famille est restée stable. 

Son énergie est la même aujourd’hui qu’elle l’était lorsque la Terre a été créée. C’est le numéro un. 

 

2 . L’Énergie  

Qu’en est-il de l’énergie ? A-t-elle changé ? La réponse est oui ! Grandement et énormément. L’énergie de cette Terre, 

qui vous a ainsi donné de nouvelles opportunités, a changé. Certains pourraient demander, «Pourquoi sont-ils si 

nombreux sur cette planète à ne pas comprendre cela - qui ne le ressentent pas ou ne le voient pas ? »  

Ceci, très chers, est appelé le libre arbitre. Celui qui n’a pas émis l’intention de faire partie de ce changement 

interdimensionnel, ne va pas porter attention aux choses qui sont évidentes pour les autres. 
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Nous vous avons déjà dit cela, et je ne pense pas que nous devions expliquer ce changement d’énergie à beaucoup 

d’entre vous. En 1989, nous vous avons dit que cette planète allait changer de façon tellement spectaculaire qu’il y aurait 

alors des changements massifs de la grille magnétique. En effet, pendant que vous êtes assis ici, cela s’est produit. 

Qu’est-ce que ça signifie pour vous ?  

Aviez-vous une certaine idée que la Terre était en train de changer de dimension ou qu’elle allait accélérer dans le temps 

? Le maintenant a changé... Le temps réel a été modifié, et la géologie de la planète réagit au cadre du temps accéléré. 

Au niveau géologique, vous voyez des choses que vous 

n’auriez pu voir de toute votre vie. Mais les choses sont reliées à votre existence, même si vous ne les avez pas vues.  

Cependant, vous les avez ressenties, et vous avez surveillé les bouleversements dont nous vous avions dit qui pouvaient 

arriver. Pendant ce temps, l’individu qui n’était pas conscient des changements d’énergie, les a simplement vus comme 

faisant partie de la vie d’une planète en changement. Cet individu n’a pas tort et il n’est pas jugé par l’Esprit. Cela fait 

partie du libre arbitre de l’humanité, et de la façon dont les humains vont changer l’énergie à leur façon, sans 

interférence. 

L’énergie de la planète a changé profondément et de façon spectaculaire, se positionnant pour quelque chose de 

grandiose. Le potentiel de solutions à ce qui semblait insoluble, est, ce que plusieurs d’entre vous ont demandé depuis 

que vous êtes ici. En effet, durant votre vie, vous recherchez maintenant les potentiels de paix sur Terre. Oh, il y aura 

bien sûr des accrochages !  

Il y aura ceux qui seront furieux envers les autres pour des siècles à venir. Cela fait partie de la nature humaine. Mais 

nous parlons de la vue d’ensemble – de nation avec nation, un consensus sur la planète qui évolue. Un jour ou l’autre, on 

verra le compromis commercial et culturel devenir plus acceptable que la conquête par la guerre et l’intolérance 

religieuse.  

C’est un changement profond dans la conscience humaine, et tout autant dans la nature humaine elle-même. C’est 

pourquoi les Indigos sont ici ! Avez-vous considéré cela ? L’énergie. C’est ce qui a changé, et c’est en effet nouveau. 

 

3 . Plan Chronologique pour la Planète  

Qu’en est-il du plan chronologique de la planète... Les prophéties faites à travers les âges qui semblaient toutes se 

valider les unes les autres ? Il y a ceux qui pourraient dire, « Elles ont toujours été les mêmes et ne changeront pas. 

Certaines choses vont se produire parce que toutes les prophéties l’ont annoncé. » Laissez-moi vous donner certaines 

informations que vous ne comprendrez peut-être pas. Une partie de cette information est simplifiée et donnée sous 

forme de métaphores, afin 

que vous puissiez la recevoir et la comprendre avec plus de clarté. 

  

Il y a une Terre quelque part qui est complètement indépendante, sauf que vous n’êtes pas là. Pourtant, elle existe dans 

une autre réalité. Appelez cela une réalité alternative, si vous le souhaitez, mais ceci est réel. Pour compléter cette vision, 

la réalité est qu’il y a plusieurs Terres !  

Mais elles sont toutes dans un autre espace-temps, à l’intérieur de ce que votre science a appelé une autre dimension. 

Cette autre Terre en est une où vous avez grandi, mais vous avez sorti de cette réalité, et vous avez changé toute la 

matière sous vos pieds.  

Vous avez changé l’espace-temps, la biologie et la géologie. La Terre est maintenant sur une autre voie... Une voie que 

les prophètes n’ont jamais prévue. Où est la preuve d’une affirmation aussi étrange ? Elle est tout autour de vous. 

Répondez sérieusement à ces questions, et faites votre évaluation personnelle de ce que vous avez observé.  

Comment expliquez-vous le fait que l’Armageddon ne se soit pas produit ? C’était un événement qui semblait trianguler 

et être constamment prophétisé par plusieurs, à travers les âges ? Pourquoi n’avons-nous pas trouvé la chute de l’Union 

Soviétique dans aucune des prophéties ? Où était votre événement du 11/9 dans le schéma de vos prophéties ?  

Avez-vous vu certains changements climatiques dernièrement, qui pourraient vous donner réellement un indice que le 

changement géologique s’est accéléré durant la dernière décennie ? Comment pouvez-vous expliquer que la grille 

magnétique de la Terre ait bougé exactement comme nous vous l’avions dit depuis les dernières 12 années ? N’y a-t-il 

pas eu de curieuses élections dernièrement ?  

Des élections qui n’avaient pas été prévues ? Des décisions inhabituelles au leadership, qui semblaient hors "normes" ? 

De vieilles alliances brisées ? Avez-vous personnellement ressenti que ce temps s’est accéléré durant les trois ou quatre 

dernières années ? 

Vous êtes dans une réalité différente... Une réalité sans prophéties, et une réalité absolument nouvelle. Il n’y a pas une 

seule entité de l’autre côté du voile qui sait ce que vous ferez demain ou ce qui va se produire sur cette planète. Au lieu 

de cela, la réponse se trouve entre vos mains. Les temps où on se tournait vers les anciennes prophéties pour être guidé 

sont révolus. 
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«Mais, que dire des anciens Mayas qui disaient qu’en 2012 nous verrions la fin des temps ? » Pensez-y comme à une 

métaphore, comme tous les messages donnés par l’Esprit. Premièrement, cette date est un marqueur, et elle correspond 

à une des mesures de 25 ans de la planète (comme nous vous avons déjà parlé, il y a plusieurs années).   

La dernière mesure importante était en 1987, quand le 11:11 a pris place. Le message Maya n’est pas une prophétie de 

la fin des temps, mais plutôt une description de la fin d’un vieux paradigme, ou de la fin d'un temps. C’est un marqueur 

énergétique, et on ne doit pas le craindre. C’est juste une date. 

Nous vous donnerons un autre potentiel vers 2012. Vous avez jusqu’à la fin de 2012 pour mettre en place le niveau 

d’énergie des 25 prochaines années (jusqu’à 2037). La fin des temps ? Non. Le potentiel est que 2012 est la fin d’un 

vieux paradigme de temps – une nouvelle conscience humaine qui va apporter de grands changements. Finalement, ne 

comprenez-vous pas pourquoi les nouveaux enfants Indigo et Cristal commencent à arriver dans ces nouveaux temps ?  

Pourquoi maintenant ? Vous commencez peut-être à voir la corrélation des événements, autant spirituels que physiques, 

qui valident tous que quelque chose est en train de se produire ? C’est à vous d’observer tout ce qui se passe autour de 

vous. C’est nouveau ? Oui ! 

 

4 . Les Textes Anciens  

Qu’en est-il des textes anciens ? Nous avons parlé de ceci auparavant, mais clarifions le sujet. Doivent-ils être tous mis 

de côté et ne plus jamais être utilisés ? Non, bien sûr que non. Laissez-moi différencier leurs énergies et vous dire 

comment cela fonctionne.  

Si vous avez des textes anciens qui vous donnent de l’information sur la guérison du corps humain, des procédés et des 

énergies de découverte... Ces textes, s’ils sont authentiques, sont révolutionnaires. Ils vont révéler beaucoup de choses. 

Il y a encore plusieurs d’entre eux qui sont cachés ou qui ne sont pas encore découverts.   

Quand ils seront finalement lus, ils vont rattacher votre propre biologie au fonctionnement de la Terre, et même au 

fonctionnement du système solaire ! Ils vont exposer des ratios entre votre ADN et la géologie de la planète... Des 

choses qui restent encore à être découvertes, des choses cachées dans les textes. Appelons-les textes de l’énergie. 

Il y a aussi les textes historiques. Plusieurs d’entre eux ont également été vus comme des textes spirituels parce qu’ils 

sont une combinaison d’histoire et de comptes-rendus spirituels. Ce sont ceux-là qui ont été créés pour vous parler de 

Dieu - et aussi du comment, quand et où. Ils faisaient aussi partie de la formation de l’humanité, et ils représentent 

l’exposition de la divinité intérieure. 

Laissez-moi vous poser une question, chers Êtres Humains : combien d’entre vous ont toujours en mains leurs livres de 

première année ? Si vous les avez, combien d’entre vous s’y réfèrent à tous les jours ? La réponse est évidente. 

Pourquoi retourneriez-vous à un livre de textes qui vous a donné une information élémentaire, longtemps après avoir 

gradué ? Vous ne le feriez pas. 

Plusieurs des textes anciens sont exactement pareils. Ils transportent une énergie semblable à celle dont je vous ai parlé 

concernant la dispensation de la loi. Ce sont des livres historiques de l’école élémentaire, et vous êtes rendus au-delà de 

ces textes. Ces livres ne sont pas pour les humains qui captent une énergie éclairée... Une énergie maîtresse. 

Vous pourriez dire, «Bien, comment faire la différence entre les textes qui sont encore valables et ceux qui ne le sont 

plus ? » C’est facile. Lisez-les ! Comment l’information résonne-t-elle en vous ? Vous semble-t-elle nouvelle et juste ? 

Vous possédez un merveilleux "engin de discernement" à l’intérieur de vous.  Il sait ce qui est nouveau et ce qui ne l’est 

pas.  

Vous ne pouvez pas repousser tous les textes anciens du revers de la main en affirmant qu’ils ont tous tort. C’est une 

généralisation et ce n’est pas valable. Utilisez cet engin de discernement pour vous-même. Comment vous sentez-vous 

quand vous lisez un texte ? Cela vous touche-t-il ou vous sentez-vous rendu au-delà de ce qui est écrit ? 

Alors, vous pourriez vous poser la question, « Bien, si c’est le cas, ce n’est peut-être pas un texte spirituel pour moi ! 

Nous allons vers le statut de l’Ascension, alors, où sont les textes qui s'y rapportent ? » Quelle belle question ! Les 

nouveaux textes sont dans la plume que vous tenez dans la main, prêts à être écrits.  

Ceux dans cette pièce et dans d’autres pièces comme celle-ci, et un peu partout, sont en train de les écrire. Chers Êtres 

Humains, vous êtes des prophètes, des parcelles de Dieu qui vivent sur la Terre, et vous avez un but. Certains d’entre 

vous portent les textes du futur à l’intérieur de leur conscience. Vous êtes des historiens du présent. Si vous comprenez 

le présent, alors, vous avez aussi une énigme à résoudre, un casse-tête sous les yeux...  

Parce que le présent contient aussi tous les temps, autant l’ancien que le futur. Donc, au fur et à mesure que votre plume 

écrit ces nouveaux textes, vous dessinez également le savoir des anciens textes. Tel est le défi de devenir 

interdimensionnel. 

Voici le conseil pour ceux qui l’attendaient. Faites-le ! La liberté va couler sur la page. Ne portez pas attention à ce que 

les autres diront, et n’écoutez pas votre tête quand elle vous dit que vous l’inventez. Laissez couler. Les mots sont déjà là. 

Laissez-les sortir ! Vous savez à qui je parle, n’est-ce pas ? C’est peut-être pourquoi vous êtes en train de lire ces pages 

ou pourquoi vous êtes venu ici ? C'était le numéro quatre. 
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5 . Les Maîtres de la Planète  

« Kryeon, qu’en est-il des anciens maîtres de la planète ? Étaient-ils dans l’ancienne énergie ? » Pas les vrais maîtres, 

non. Les véritables maîtres qui ont marché sur la Terre font tous partie de la famille - tous. Vous pouvez les identifier 

comme faisant partie du plus vieux lignage d’Abraham jusqu’à Mahomet, des cultures du Proche-Orient jusqu’aux 

messages des avatars vivant aujourd’hui. Jetez un coup d’œil à l’essence de leur message. 

Retournez aux sources. Ne vous fiez pas à l’interprétation des autres personnes. N’abandonnez pas votre pouvoir de 

discernement à quelqu’un qui va interpréter les paroles d’un maître à votre place. Vous en avez la capacité, et vous êtes 

d'aussi bons interprètes que les spécialistes les mieux "entraînés". Retournez à la source et découvrez ce qu’ils disent !  

Ils parlent de compromis et d’unité. Ils unifient les tribus qui étaient dispersées. Ils ont dit à ceux qui les entouraient que 

tous les humains pouvaient être semblables ! Ils ont donné, à tous, des choses à réfléchir pour les âges... Des choses 

pratiques, spirituelles et historiques. 

Les maîtres de la Terre connaissaient les potentiels, et ils vous ont dit ce que vous devriez faire - chacun d’eux l’a fait. 

Anciens et récents, ils ont tous parlé de ces choses. Les uns après les autres vous ont dit que l’humanité faisait partie 

d’un tout, ce qui est, d’une certaine façon, une invitation pour vous à être les "Filles et les Fils de Dieu". Ces maîtres 

étaient alors nouveaux, et ils sont encore nouveaux.  

Ils vont toujours le rester. Ils sont de profondes parcelles de Dieu, immuables, parce qu’ils représentent l’amour de Dieu 

qui restera toujours le même. Aucun d’entre eux ne désirait être adoré. C’est ce que l’homme a fait, mais ce n'est pas ce 

qu’ils ont demandé. 

Aussi, tous ces maîtres représentent l’énergie d’aujourd’hui, et ils connaissaient tous les potentiels de l’Être Humain du 

Nouvel Âge. Ils sont donc, aussi nouveaux, aujourd’hui, que le jour où ils sont venus sur Terre. Souvenez-vous de ceci. Ils 

sont toujours ici ! 

 

6 . Les Guides  

Il y a tellement d’information concernant les guides ! Certaines vont vous dire qu’il n’y en a plus. D’autres vont vous dire 

le contraire - qu’il y en a plus que jamais ! Qu’est-ce qui est nouveau et qu’est-ce qui ne l’est pas ? Commençons encore 

par certaines questions 4D qui vont vous aider à comprendre les multiples D.  

Levez les mains et demandez à quelqu’un, « Combien de mains est-ce que j’ai ? » La personne va vous dire que vous en 

avez deux. Maintenant, placez-en une derrière votre dos et posez la même question. La personne qui est en avant de 

vous ne voit seulement qu'une main, mais en réalité, elle sait qu’il y en a toujours deux, n'est-ce pas ?  

Mais, que devrait-t-elle répondre ? Une ou deux ? À ce point-ci, elle devrait demander des éclaircissements. « Voulez-

vous dire combien de mains vous avez ou combien de mains je vois ? » Elle ne sera pas capable de répondre clairement 

sans cette information. Aussi, vous pourriez dire que cette situation certifie une simple règle de la 4D : il y a une 

cohérence entre la réalité et ce qui est perçu. 

Dans l’ancienne conscience, tout ce que nous pouvions vous dire, était que vous aviez des divinités qui se tenaient à 

côté de vous, ce que vous appelez des guides, et que votre perception vous disait qu’ils étaient deux ou trois (par 

exemple).  Dans cette ancienne énergie de linéarité, c’est tout ce que nous pouvions communiquer. C’était trop simpliste, 

mais c’était la façon de faire les choses avant l’achèvement de l’ajustement de la grille.  

Quand nous vous disions qu’il y avait deux ou trois guides ou même aucun (dans le cas de la condition temporaire, 

pendant un changement d’énergie), nous vous donnions la meilleure description que nous pouvions, qui puisse être 

vérifiée par vos propres Perceptions.  

En fait, vous sentiez l’énergie de la "soupe guide", quelque chose qui a toujours été là, mais qui a changé en même 

temps que vous. Nous pouvons maintenant vous dire que les guides sont en nombre infini. Nous pouvons aussi vous dire 

qu’ils font autant partie de vous que votre main en fait partie, et autant que votre Moi Supérieur en fait partie. Ils sont 

toujours là.  

Certains d’entre vous ont dit, « D’accord, mais même si on ne peut pas les compter, qui sont-ils ? » C’est la question la 

plus difficile de toutes, parce que tout ce concept n’est pas terrestre, et va bien au-delà de ce que vous souhaitez 

considérer ou entendre.  

Dans les exemples passés, nous vous avons dit que vous ne pouviez pas compter de la soupe si elle était en face de 

vous. Vous ne pouvez pas demander, « Combien de soupes sont dans ma cuillère ? » La véritable identité de votre 

soupe est la saveur plutôt qu’une identification numérique.  

Ainsi en est-il des guides. Ils sont un nombre infini d’énergies changeantes qui paraissent se rassembler comme un 

groupe, et ils font partie de vous pour toujours. Ils sont ressentis, pas comptés. Ils sont énergie, pas des entités. Les 

véritables guides sont comme vous, mais ils existent des deux côtés du voile. Vous êtes un groupe, et eux aussi.  
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Ils font partie de votre caractère spirituel, mais leur énergie peut changer à tous les jours, si vos vibrations changent. 

Pensez à eux comme à un groupe d’énergie d’aide qui fait autant partie de vous que votre Moi Supérieur. Votre vrai Moi 

est angélique. Il est interdimensionnel et infini. C’est une parcelle de Dieu. Quand vous êtes venus sur Terre, il y a 

seulement une partie de vous qui est venue dans la quatrième dimension.  

Le reste existe dans un état interdimensionnel, et une partie de cette énergie est ce que vous appelez les "guides et le 

Soi Supérieur". Donc, la réponse à « Qui sont-ils » devrait être : ils sont de la famille. Cela signifie aussi que votre partie 

Divine est beaucoup plus vaste que vous ne le pensez.  

Commencez à comprendre que la dualité travaille sans cesse pour vous garder à l’écart, et ainsi vous permettre de faire 

des choix indépendants, sans être influencés par le groupe auquel vous appartenez. Tout cela fait partie du test de la 

Terre et du grand plan qu’est celui d’être un Être Humain. 

Vous êtes peut-être prêt à comprendre que le fait d’être une "parcelle de Dieu" signifie que vous avez réellement un 

potentiel d’énergie immense... Exactement comme le maître vous l’avait dit. La vérité est que tous ceux que vous avez 

aimés et perdus durant votre vie font partie de cet "ensemble-guide", tout comme ceux que vous pourriez appeler de 

vos "vies passées".  

La vérité est que vous faites aussi partie des autres, et ce sera ainsi, même lorsque vous aurez quitté le plan terrestre. 

C’est plus complexe qu’on ne peut l’expliquer, mais rempli de respect et de potentiels merveilleux. Tout est là pour vous 

donner la possibilité d’agir, non pas pour vous nuire d’aucune façon. C’est là pour compléter votre vibration, pour aider 

les autres et la planète, pour vous aider quand vous en avez le plus besoin.  

Ainsi, la réponse à la question à savoir s’il y a des guides ou non, revient à clarifier la question : « Parlez-vous de la réalité 

ou de ce qui est perçu ? » Cette énergie que vous appelez guides est en train de se redéfinir à mesure que vous 

avancez vers le statut de l’Ascension. La nouvelle énergie de la Terre devient plus lumineuse et vous commencez à 

découvrir que vous êtes réellement une parcelle de Dieu.  

Si vous êtes toujours confus, c’est le temps de relaxer et de réaliser que vous n’êtes jamais seul. Parfois, c’est correct de 

juste savoir comment sont les choses sans avoir à comprendre tous leurs mécanismes. Est-ce que cela vous dérange de 

peser sur l’accélérateur de votre voiture et de ne pas comprendre tout le mécanisme intérieur de la transmission qui 

permet le transfert du pouvoir du moteur aux roues ?   

La réponse est évidente. Vous ne faites que conduire, quand vous devez vous rendre à certains endroits ! La prochaine 

fois que vous verrez le 11:11 sur l’horloge, dites seulement "Merci". Tout est 

bien, parce que votre partie guide interdimensionnelle vient vous taper sur l’épaule pour vous rappeler sa présence et 

son amour. L’humain est encouragé à ne pas nommer et compter toute chose. Parce que cette pratique va vous garder 

pour toujours dans la quatrième dimension. 

 

7 . La Méditation  

« Cher Kryeon, certains disent que la méditation est dépassée. Nous devons la laisser tomber. En fait, ils disent que nous 

ne sommes plus supposés méditer maintenant. Qui a tort et qui a raison ? Est-ce que cela a changé ou non ? Est-ce que 

c’est ancien ou nouveau ? »  

Là encore, nous allons nous tourner vers la vérité interdimensionnelle. Il n’y a rien de tel qu'une cérémonie où vous êtes 

assis, en train de parler à l’Esprit ! Dieu aime que vous consacriez du temps à être juste en présence de la famille. Cela 

est-il assez clair ? Faites-le ! 

Toutefois, il y a tellement plus ! Il y a une nouvelle invitation à communiquer de façon interdimensionnelle. L’Esprit ne va 

jamais vous dire d’arrêter de méditer. Mais nous vous avons invité à changer les modalités de vos méditations, pour 

passer d’une méditation de temps à autre ou à une méditation une fois par jour, à celle où vous avez une connexion à 

100 pour cent ! 

Pensez à cela de cette façon. Dans l’ancienne énergie, la méditation était une syntonisation à une station de radio. Dans 

la nouvelle énergie, cette station est devenue plus forte et elle a augmenté sa puissance. Maintenant, avec le même 

récepteur radio, l’ancienne station semble avoir disparu ! A-t-elle vraiment arrêté d’émettre ?  

Non ! Au lieu de cela, elle est devenue plus puissante, avec une nouvelle identité qui va au-delà des sens de l’ancien 

récepteur. Vous êtes invités à tourner le cadran et à trouver la nouvelle fréquence. Quand vous la trouverez, vous 

rejoindrez et prendrez la main de l’Esprit. Vous ne la laisserez plus jamais aller. 

Ce n’est plus juste une fois de temps à autre comme auparavant. Maintenant, c’est continuel. Chers Être Humains, c’est 

une des clés de l’Ascension. Si vous êtes sur le point d’avancer vers ce que nous avons appelé l’Ascension (dont nous 

allons parler dans un moment), vous allez obtenir une connexion permanente avec l’Esprit.  

Ainsi, comme les guides, nous vous disons que si vous définissez la méditation comme elle était, il y a plus d’une 

décennie, alors, vous devriez dire que c’est dépassé. Mais si vous la définissez à l’intérieur de la portée de la nouvelle 

énergie et des changements qui se sont produits, alors, elle est nouvelle. Mais la communication avec Dieu est ce qu’elle 

est. Cela n’a jamais changé. En fait, elle est juste devenue plus forte. 
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8 . L’Intention  

Le pouvoir de l’intention est le divin catalyseur de la cocréation. Il pousse l’humanité vers l’avant parce qu’il est le pouvoir 

derrière la réaction de la Terre à la conscience de l’humanité. 

Bien que le pouvoir de l’intention ait changé, et qu’il y ait de nouvelles façons pour le modifier en un outil encore plus 

puissant, il a toujours été le conducteur de votre réalité. C’est l’intention humaine qui a été la cause de la nouvelle 

énergie de la Terre. C’est l’intention humaine qui a évité l’Armageddon. C’est l’intention qui est en train de créer les 

conditions qui vont conduire au potentiel de La Nouvelle Jérusalem.  

Très chers, si vous trouvez un humain ou une entité qui vous dit que l’intention est dépassée et que vous n’en avez plus 

besoin, vous devriez regarder ce message de plus près. C’est loin de la vérité. Certains vont vous dire que l’intention a 

progressé dans quelque chose d’autre. Oui, c’est vrai... Vers une intention plus puissante !  

Sous la catégorie de l’ancien et du nouveau, l’intention est vraiment, vraiment ancienne... Et profondément nécessaire 

dans la nouvelle énergie. Depuis le début, elle a été vue comme la seule chose qui pourrait être mesurée dans l’histoire 

de l’humanité, et pouvant faire changer l’histoire elle-même. C’est l’outil divin de création, plaçant le pouvoir ultime dans 

les capacités de l’humanité à pouvoir réécrire l’histoire, et donc, à changer la vibration de la planète Terre.  

Nous avons enseigné, depuis 12 ans, que le pouvoir de l’intention a toujours été une des clés de la cocréation. L’intention 

pure est vue dans l’être humain comme étant l’énergie divine. C’est impressionnant. Dans le spectre de l’énergie, c’est 

l’or - et c’est précieux. L’intention est tout ! Cet enseignement n’a pas changé dans tous les messages que nous vous 

avons donnés, et il ne changera pas dans le futur.  

Sur une Terre de la nouvelle énergie, avec des nouveaux alignements magnétiques et cristallins, le pouvoir de l’intention 

a été remodelé complètement. Il devient un outil de plus en plus important. Quelle est votre intention pour votre biologie 

? Combien de fois parlez-vous à vos cellules ?  

Combien de fois leur dites-vous ce que le patron (vous) veut qu’elles fassent ? Que se passerait-il si vous leur disiez de 

renverser le processus vers les conditions originales, similaires à ce que vous étiez à dix ans ? Vous pouvez en rire, 

jusqu’à ce que vous commenciez à le faire.  

Commencez à parler à votre structure cellulaire, commencez à parler à vos groupes sanguins, commencez à réaliser 

que les cellules écoutent les intentions de votre propre esprit. Ensuite, prenez un test de sang régulièrement pour vérifier 

ce que vous êtes en train de faire. Créez votre propre preuve en 4D sur l’intention, dans la nouvelle énergie. 

Quand vous commencerez à éliminer les déséquilibres intérieurs, et que les maladies commenceront à se retirer, vous 

vous souviendrez où vous avez entendu cela. L’intention est reliée avec la syntonisation de cette nouvelle station. Les 

neuf points de ce message sont tous reliés. Ils sont dans un cercle de neuf. Dans la question de l’ancien versus le 

nouveau, lequel est valable ? Parfois, ce sont les deux !  

Béni soit l’être humain qui pratique l’intention pure dans tous les aspects de sa vie. Parce que c’est celui qui va monter 

les marches de l’Ascension. C’est celui qui va voir la face de Dieu, et ce sera la sienne. C’est celui qui va atteindre le 

sommet et prendre la main des groupes-guides qui l’entourent et qui ne l’abandonneront jamais. L’intention est l’énergie 

du Nouvel Âge. On ne doit pas se défaire de tout ce qui est ancien. Parfois, le plus ancien est ce qui est le plus nouveau. 

Telle est la voie actuelle. 

 

9 . L’Ascension  

Cette année, vous avez reçu plus d'information sur l'Ascension, que jamais auparavant. Durant les deux derniers mois, 

nous vous avons donné deux parties d’informations et d’entraînement que nous ne réviserons pas ici. Mais nous devons 

revoir la définition. L’Ascension est définie dans la nouvelle énergie comme un pas dans la vie suivante, sans mourir.  

Vous prenez le contrôle de votre biologie, de votre âge chronologique, de tous vos potentiels avec lesquels vous êtes 

venus. Vous réécrivez votre contrat, en élevant votre vibration et en vivant une vie plus longue. Certains d’entre vous 

vont même changer de noms, et certains vont vraiment devenir une personne différente. 

La voie du statut de l’Ascension, au-delà du concept de "walk-in", inclut plusieurs choses. Mais laissez-moi juste vous en 

donner un résumé. C’est l’expression d’une énergie divine, représentée par l’humain qui prend la main de l’Esprit et qui 

ne la laisse jamais tomber. C’est l’énergie des maîtres qui ont marché sur Terre, ceux qui vous ont dit que vous pouviez 

être identiques à eux. 

«Pierre, tu peux marcher sur l’eau, tu sais ? Fais-le ! » Avez-vous entendu cette phrase ? Vous souvenez-vous de l’avoir 

lue ? C’est à peu près comme de donner à un être humain la permission d’aller au-delà de la physique. Lisez-la à 

nouveau, parce que Pierre l’a fait, et il l’a fait sans aide, jusqu’à ce qu’il doute de la réalité de son geste. 

L’énergie qui commence à se rapprocher de certains de vous est littéralement un retour sur la Terre de l’énergie 

collective du maître. Elle fait partie de l’énergie qui est en train de changer chez les guides, dans la méditation et dans 
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l’intention. Cela fait partie de ce que vous ressentez, qui est le changement d’énergie, et cela fait aussi partie de ce que 

certains ressentent, en fait, comme de "l’anxiété".  

Nous vous avons parlé de ces potentiels, il y a des années de cela. Souvenez-vous qu’il n’y a pas de prédestination. Il y a 

seulement des prédispositions, une énergie qui dit que vous avez une direction, mais qu’elle peut être changée à tout 

moment. 

Ainsi, l’énergie du statut de l’Ascension est en effet une énergie très nouvelle pour l’humanité. Avant, une énergie 

identique aurait évaporé les humains. Maintenant, elle les améliore. C’est le résultat de la modification de la grille et de la 

réécriture cristalline. C’est un nouvel outil formidable dans le groupe d’outils divins qu’on vous donne présentement, en 

réponse à ce que vous avez créé. 

L’énergie de cette pièce est prête à changer. Nous avons seulement passé quelques heures ensemble, et déjà, il y en 

aura qui sortiront d’ici différents de ce qu’ils étaient en entrant. Ils s’en iront d’ici, convaincus qu’il y a une énergie qui les 

accompagne, une énergie qui n’était pas là quand ils sont arrivés.   

Ces entités et ces aides qui sont arrivés trois jours auparavant, sont venus avec l’intention de vivre avec vous, si vous 

leur donnez la permission. Certains d’entre vous les reconnaîtront et diront, « Oui, c’est ce que j’ai toujours voulu. Je 

veux vivre avec plus que lorsque je suis arrivé. » Dieu ne fera rien à votre place, vous savez ? C’est une indulgence...  

Des attributs donnés avec votre permission. C’est vous avec vous. C’est la reconnaissance de l’énergie divine à l’intérieur 

de vous, disant, « En effet, je mérite cela. C’est pourquoi je suis venu sur la planète. Maintenant, je me souviens. »  

C’est ainsi quand on se rappelle, n’est-ce pas ? Collectivement, pourquoi ne pas se rappeler ceci, chers Êtres Humains : 

vous êtes des parcelles de Dieu. C’est le temps d’aller de l’avant. C’est le temps des solutions. La patience est la clé. 

L’intention est le catalyseur, et même quand vous aurez fini de lire ce channelling, l’énergie de vos souvenirs sera avec 

vous. 

C’est notre promesse... Celle qui dit que vous ne serez jamais seul. Certains d’entre vous vont établir des connexions 

avec nous, là où tout est connecté à n’importe quoi. Vous allez commencer à comprendre le treillis, sa physique, sa 

divinité et sa beauté. C’est pourquoi nous sommes ici. C’est pourquoi nous vous parlons ainsi. Rappelons-nous cette 

journée comme étant celle où nous sommes venus vous voir, et dans ce procédé, nous n’avons pas été déçus. 

Et c'est ainsi.  

 

L'EXPÉRIENCE DU MONT SHASTA 
Mont Shasta, Californie, les 21 et 22 juin 2003 

Salutations, très chers, je suis Kryeon, du Service magnétique.  

L’énergie est très forte ici. Nous avons choisi un temps et un endroit qui a un niveau d’énergie encore plus élevé que 

celui auquel mon partenaire s’attendait, aussi, je lui demande de se concentrer (parlant à Lee).  Il y a beaucoup de 

matériel aujourd’hui qui exigera qu’il aille lentement. Il y aura des concepts présentés qu’il n’a jamais vus auparavant, des 

noms qu’il n’a jamais entendus. Ce qui suit est le genre d’information qui peut seulement être livré dans un endroit 

comme celui-ci - un endroit avec une énergie Lémurienne. 

Nous parlerons de ces choses plus avant, mais à ce moment-ci, nous souhaitons vous dire que l’entourage qui est arrivé 

trois jours auparavant est actif parmi vous. Il y aura ceux qui pourraient demander, « Cela peut-il être vrai ? Comment 

pouvons-nous savoir que chacun des sujets ésotériques discutés ce soir est réel ou vrai ? - où est la preuve ? »  

Nous vous disons ceci : le message entier de ce soir va être probablement le plus ésotérique jamais donné par mon 

partenaire. Si ce sont des preuves que vous recherchez, vous pourriez devoir attendre des années ou vous pourriez 

suivre votre intuition et y croire ce soir. Vous pouvez aussi demander à ceux qui se tiennent à côté de vous de vous aider 

à y voir plus clair (parlant de ceux qui sont invisibles). 

Ce soir est très différent pour mon partenaire. Il a fait cela pendant des années et des années, mais ce soir, c’est 

différent. C’est un retour en arrière, n’est-ce pas, mon partenaire, comme certains jours où tu étais rempli d’anxiété avant 

un événement ? Parce que tu ne sais pas ce qui va se produire ensuite ? Telle est la voie de l’amour de Dieu. Telle est la 

voie du "maintenant". 

Nous sommes ici, vous savez ? Vous êtes tellement nombreux à pouvoir ressentir notre présence ici. Ce groupe d’êtres 

qui est arrivé avant vous, a seulement un but, celui de supporter l’humanité. Nous vous disons souvent que vous n’êtes 

pas seul, et nous vous parlons des cadeaux de la divinité qui vous appartiennent. Même si plusieurs d’entre vous disent, 

« Qui, moi ? Je suis ordinaire. »  

La dualité cache tout cela. Elle cache tout cela ! Il n’y aura pas un seul jour dans votre vie où vous aurez la preuve de 

votre caractère sacré. Il n’y aura pas un jour de votre vie où vous regarderez dans le miroir et direz, « Oh, oui, je vois 
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cette figure divine. » Il y aura toujours la dualité à l’œuvre - des parcelles de vous, vous tiraillant - vous demandant 

toujours si certaines choses peuvent être vraies. 

Même la partie la plus éclairée de vous, celle qui vibre à un niveau plus élevé, va avoir ses moments. « Cher Esprit, vous 

avez dit que je ne serais jamais seul, mais aujourd’hui, je me sens seul ! » Nous vous avons entendu dans vos moments 

les plus sombres – dans vos peines, et dans vos moments de joie les plus légers. Nous avons été avec vous pour 

célébrer quand vous avez dansé dans la lumière et pleuré dans le noir.   

C’est une des raisons pourquoi, aussi longtemps que nous sommes ici, à travers les channellings de 

mon partenaire, le thème sera ceci : vous êtes tendrement aimé. Aimé au-delà de toute mesure humaine que vous 

puissiez imaginer, chère famille. Il y a tant de caché dans votre grandeur. 

Le thème de Kryeon a été, et sera toujours ceci : vous avez changé la réalité de votre planète. Dans ce procédé, vous 

avez permis à une situation de se produire... Une situation qui vous attendait. Nous vous avons dit qu’à la fin de 

l’ajustement de la grille magnétique, le travail de Kryeon commencerait vraiment.  

Tout mon travail des 12 dernières années de maître magnétique avait un lien avec le changement de la grille, mais 

maintenant, ce n’est pas du changement de la grille dont il est question. Au lieu de cela, il s’agit de ce qui se produit 

immédiatement après la fin de l’ajustement de la grille. Et c’est le temps de revoir cela. 

Si nous vous donnons maintenant une bonne communication sur ce qui est en train de prendre place, nous devons le 

faire graduellement, avec prudence, spécialement pour le message de ce soir. Donc, voici la première étape. Nous vous 

avons parlé de la grille magnétique et de la grille Cristalline - deux grilles de la planète, l’une étant à côté de l’autre, en 

ligne l’une avec l’autre. Nous vous avons aussi parlé de la troisième grille qui est celle de la conscience humaine.  

Cette grille est celle qui bouge avec la Cristalline. Quand vous avez donné la permission de changer la réalité de la 

planète, une grille a d’abord dû se déplacer, et la seconde ainsi que la troisième se déplacent présentement. Il y a douze 

ans, nous vous avons dit que maintenant serait l’achèvement de la grille magnétique de la planète, et c’est vrai. Nous 

vous avons donné les dates et les énergies entourant le changement, et elles se sont révélées exactes. Même vos 

géologues les remarquent, et les instruments de navigation de votre planète réagissent à cela.  

Alors, nous avons commencé à vous dire qu’il y aurait ceux qui vous donneraient beaucoup plus d’informations sur le 

changement suivant, celui de la grille Cristalline. Et ils vont le faire ainsi. Nous vous avons dit que vous êtes dans une 

nouvelle dispensation, une "dispensation de responsabilité", et qu’elle avait l’énergie du "nombre huit". Huit est un 

nombre interdimensionnel qui convient à la qualité interdimensionnelle de l’énergie vers laquelle vous vous dirigez. (Il se 

lit de la même façon à l’envers comme à l’endroit, et sur le côté, il représente l’infini.)  

Un des plus importants sujets que nous avons abordés lors de tous nos channellings a été l’interdimensionnalité de 

l’ADN humain. Nous avons channellé encore et encore ce que cela signifie. Nous allons encore vous le répéter. La grille 

Cristalline est en train de changer. Vous pourriez peut-être demander, « Qu’est-ce que cela signifie en réalité ? Quel est 

le changement majeur ? » C’est un changement dans l’information et dans l’énergie de la Terre. Pensez aux choses qui 

sont cristallines, 

comme les cristaux que vous aimez.  

Ils contiennent de l’énergie, n’est-ce pas ? Plus que cela, ils peuvent contenir de l’information. Et que serait la plus 

importante part d’information que la grille Cristalline pourrait conserver pour la planète Terre ? Ce sont vos archives et 

celles de votre histoire. Cela reflète ce que vous avez fait. À l’intérieur de la grille Cristalline, vous pourriez dire que 

l’histoire de cette planète et toutes les archives humaines du passé s'y trouvent.  

La grille Cristalline contient aussi les archives de qui vous êtes, qui vous avez été et ce que vous faites maintenant. C’est 

le catalyseur passé du futur parce qu’il ne reconnaît pas le temps. Il archive l’énergie qui se manifeste alors dans le 

"maintenant". Ses capacités de stockage sont immenses, et de façons 

interdimensionnelles, elle continue à créer et à améliorer la réalité de l’humanité. 

Les énergies magnétiques changent en premier (la grille magnétique de la planète). Elles sont le catalyseur de 

l’activation de l’ADN qui va ensuite commencer l’achèvement des étapes de la Cristalline. La première va former l’autre, 

et la plus importante chose qui va ensuite prendre place à l’intérieur de la grille Cristalline, c’est la réécriture du passé. 

Oui, même les physiciens avaient raison !  

Ils se questionnent sur la signification du temps et posent la question, « Existe-t-il vraiment ? » Vous avez affaire à 

l’interdimensionnalité, et donc, vous devez mettre de côté vos croyances dans la linéarité même du temps. Cela va vous 

aider à comprendre comment une telle chose peut être possible... Réécrire le passé de la planète pour arriver à changer 

le "maintenant". 

Nous vous avions déjà dit que c’était quelque chose d’essentiel et nécessaire. En effet, cela a tous les potentiels pour 

créer ce que nous avons appelé la Nouvelle Jérusalem. Même si la portion de ce message est un résumé rapide, il est 

nécessaire pour ceux d’entre vous qui n’y êtes pas familiers. Et maintenant, vous savez qu’il se prépare quelque chose. 

Les énergies commencent à changer, et nous vous avons même dit que cette année (2003) serait "l’année du 

changement".  
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Pour être plus précis, les choses que vous voyez sur votre planète se produisent même plus rapidement que nous le 

pensions. Ce n’est pas un accident de vous retrouver assis dans un endroit ayant une énergie Lémurienne à ce moment-

ci, écoutant ce message (à ceux qui écoutent le channelling à Shasta). Nous vous dirons quel est ce lien, dans un 

moment. 

Voici la révision de ce qui s’est produit depuis les 13 dernières années. Les énergies magnétiques de la planète se sont 

déplacées. Elles se sont positionnées de façon à faire lever légèrement le voile, et sous ce voile, l’énergie s’est déversée 

sur la planète... Une nouvelle énergie qui va continuer à se répandre pour 12 autres années.  C’est un niveau d’énergie 

que certains d’entre vous n’aviez jamais espéré. Je vais discuter de cela.  

Certains d’entre vous disent "nouvelle énergie", mais le mot est utilisé tellement souvent dans votre langage et votre 

culture qu’il peut ne pas être autant significatif pour vous. Que signifie "nouveau" ? Le dernier channelling que nous 

avons donné, un qui va être publié, 

était un channelling qui a donné de l’information sûre !  

Qu’est-ce qui est nouveau et qu’est-ce qui ne l’est pas". Nous vous demandons maintenant de le regarder parce qu’il va 

avoir un rapport avec ce que nous vous disons aujourd’hui. Dieu est lent, et la sagesse de la révélation est lente. Les 

bonnes choses sont données de cette façon, et vous le savez. 

Les anciens le savaient aussi, et les sociétés les plus sages sur la Terre honorent toujours le procédé des choses qui 

prennent du temps.  Ainsi, la "nouvelle" énergie sur la planète signifie en réalité "une énergie différente de l’énergie du 

millénaire passé"... Une qui sera "nouvelle" dans son entière dispensation. C’est aussi un des plus profonds changements 

et bouleversements de toute l’histoire humaine, et il va prendre du temps. 

 

Honorons Ceux qui Font Partie du Mont Shasta  

Il est temps de parler de cette région (Mont Shasta). Il n’y a pas de meilleur temps pour parler de cette région où vous 

êtes assis présentement, et cela concerne la planète entière. C’est aussi important pour ceux qui écoutent que pour 

ceux qui lisent ces lignes. Commençons avec ceux qui vivent ici.  

Je voudrais accueillir et célébrer les Gardiens. C’est le nom que nous donnons à ceux qui ont vibré plus haut presque 

toute leur vie. Ils sont nés avec l’énergie Lémurienne, ils étaient impatients d’être ici (Shasta), c’est ici où ils ont été 

attirés, et c’est ici qu’ils sont restés. 

Ils ont littéralement pris soin de l’information de la montagne, les Gardiens l’ont fait. Vous pourriez dire qu’ils ont été les 

précurseurs des Guerriers de la Lumière. Mais oh ! Ils ont été plus que ça. Ils ont ancré l’énergie et l’ont maintenue dans 

sa forme originale autour de cette montagne.  

Elle est restée fraîche dans la mémoire jusqu’à ce jour ! Ceux qui en sont à leur première visite de la région : êtes-vous 

conscient du genre d’énergie que vous avez rencontrée ? Ceux d’entre vous qui avez escaladé la montagne, vous savez 

qu’elle vous parle. Cela vous surprend ? Il y a encore beaucoup de choses qui vont se produire ici, et nous allons même 

renommer le procédé. 

Les Gardiens - qui sont-ils ? Ce sont les êtres humains qui ont vécu dans le secteur de cette montagne pendant de 

nombreuses années. Ils ont surveillé les allées et venues. Ils ont surveillé toutes les énergies autour de la montagne - ils 

ont vu la vérité et ils ont vu la non-vérité. Ils ont vu la frivolité aller et venir et ils sont restés ancrés, gardant la précieuse 

montagne... La gardant pour ce qu’elle est en train de faire. 

Les Gardiens. Ils sont ceux à qui nous disons, « Bien fait ! » Ils sont ceux à qui nous aimerions dire, « Si vous souhaitez 

partir maintenant, vous le pouvez. La permission est accordée, et vous pouvez passer le flambeau. » En fait, certains 

d’entre vous sont fatigués, n’est-ce pas ?  

Vous pensez que nous ne le savions pas ? Maintenant que la grille est en place et que nous allons vers l’énergie 

Cristalline, les parties actives et les pièces interdimensionnelles commencent à bouger. C’est une énergie différente. 

Vous, Gardiens, avez terminé. Vous avez fait votre travail... Garder l’énergie jusqu’à la manifestation de ce pour quoi elle 

a été désignée, et vous avez fait un excellent travail.  

Pourquoi partir ? Parce que vous êtes sur le point de voir un changement dans cette région du Mont Shasta. Il y aura 

beaucoup d’allées et venues, même d’ici les trois prochaines années. Ceux qui ont vécu ici depuis très longtemps, pour 

quelque raison que ce soit, peuvent choisir de partir. Je vous dirai ceci : il y a des Gardiens ici qui ne seraient jamais 

venus à une réunion comme celle-ci !  

Ils ne pensent pas qu’ils sont spirituels, mais ils conservent et ancrent tout de même l’énergie. Ils sont intuitifs et attirés 

par la région, vie après vie. Ils la surveillent. Même ceux qui n’entendent pas ce message vont sentir dans leur corps, par 

un sentiment intuitif très fort, que leur travail est terminé. Bien que ce soit un endroit très précieux pour vivre, certains 

Gardiens vont partir de toute façon, sans 

même savoir pourquoi. 
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Nous célébrons les Gardiens, et nous vous disons que ces humains ne reflètent pas les travailleurs de l’ancienne 

énergie. Ils sont vos précurseurs, Guerriers de la Lumière ! Si vous vous appelez Guerriers de la Lumière, alors, vous 

serez ceux qui reprendrez le manteau des Gardiens.  

Un afflux d’énergie, et l’humanité est sur le point d’arriver ici. Gardien, à mesure que l’énergie commence à être réalisée 

et que la réalité de ce qui est en train de prendre place commence à se manifester, vous ne serez plus capable de 

garder secret le Mont Shasta. Ne soyez pas alarmé, cependant. Oui, il y aura du développement. Il y aura peut-être 

même de la commercialisation. La montagne reste la montagne, peu importe ce que vous faites.  

Elle ne peut pas être souillée parce que les Gardiens ont fait leur travail. Donc, nous célébrons les Gardiens, et certains 

d’entre vous sont ici. Ne soyez pas surpris si vous êtes attirés dans ce coin pour une escalade annuelle de votre choix, 

revenant pour visiter la famille qui réside dans la montagne. Il y a un grand changement qui se produit ici. Quand vous 

revenez, souvenez-vous : escaladez la montagne avant de décider ce qui a changé et ce qui n’a pas changé ! 

 

Réalignement et Changement de l’Énergie du Mont Shasta  

Plusieurs d’entre vous ont toujours su à propos de l’énergie de cet endroit. Mais avez-vous déjà su à propos de la 

chronologie ? Qu’en est-il de la prophétie de la montagne ? Il y a un changement qui prend place, et même le plus 

ésotérique d’entre vous ne l'attendait pas du tout.  

Laissez-moi vous parler de ceci : si vous pensez à ceux de l’autre côté du voile, vous saurez de façon intuitive qu’il n’y a 

pas de genre masculin ou féminin à cet endroit, comme il y a sur Terre. Les Anges peuvent apparaître de sexe masculin 

et féminin, mais il n’y a ni l’un ni l’autre. Nous vous avons répété que Kryeon et toute la famille qui vous entoure n’ont pas 

de genre.  

Les étiquettes, masculin et féminin, et les noms, dans le domaine spirituel, sont quelque chose qui vous est donné pour 

une identification d’énergie. Quand vous parlez de genre masculin ou féminin dans le domaine spirituel, vous parlez 

d’attributs entourant l’énergie. Cela vous donne un élément pour mieux comprendre... Cette chose est masculine ou telle 

autre chose est féminine. Cela devient un outil d’identification et de communication, et non pas une désignation 

biologique. 

Soyez prêt pour quelque chose que vous n’attendiez pas : ce système est terminé. Il n’y a plus aucune raison de donner 

de l’information élémentaire en paraboles à ceux qui sont éclairés dans la nouvelle énergie. Donc, nous allons vous dire 

ceci : quelque chose se passe dans la montagne. Notez bien mes mots, maintenant, afin que vous puissiez y revenir plus 

tard.  

Dans un futur très peu éloigné, ceux qui ont identifié les portions masculine et féminine de cette montagne derrière nous 

(Shasta) vont devoir réévaluer cela. L’énergie autour d’elle se mélange. Elle est en train de se mêler. Certains d’entre 

vous ont été conscients de cela depuis un certain temps. 

Il viendra un temps où vous ne pourrez plus dire que cette portion particulière est "masculine" ou que cette autre portion 

particulière est "féminine". Bien que ce soient des énergies qui ont toujours fait partie de la montagne, la montagne elle-

même est en train de mêler ces énergies. Elle change.  

Elle change parce que c’est le temps de changer. Oh ! Il y a plus. Nous allons vous donner un nouveau mot. Certains ont 

demandé aux Gardiens, « Le Mont Shasta est-il un vortex ou un portail ? » Certains d’entre vous, gens du coin, avez levé 

les bras pour essayer d’expliquer cela. Elle a les deux attributs, n’est-ce pas ? Comment, alors, pouvez-vous expliquer 

cela ? 

Il y a d’autres endroits et parties de cette planète qui ont montré aussi de fortes énergies masculine et féminine. Mais 

avec le changement de la grille magnétique, certains de ces attributs sont "partis" ou se sont mélangés. Laissez-moi 

vous donner un exemple. La région que vous appelez Sedona a changé de façon marquée depuis les 12 dernières 

années...  

Tellement, que vous ne ressentirez plus la même chose que la dernière fois que vous l’avez visitée. Ceux d’entre vous qui 

visitez cette région régulièrement sont conscients de cela. Voilà ce que le changement de la grille a fait à cette région 

profondément énergétique. Il s’est produit la même chose avec la région de Machu Picchu que plusieurs visitent 

régulièrement. Les choses commencent à changer, même dans les régions énergétiques les mieux connues sur la Terre. 

Bien, je vais vous dire ce que cela a fait, concernant la montagne derrière nous. Ce changement l’a activée. Elle a 

attendu tout ce temps le changement magnétique de la planète. Est-ce un vortex ou un portail ? Ni l’un ni l’autre. Au lieu 

de cela, c’est quelque chose de nouveau : c’est un vortail. Un vortail sans genre féminin ou masculin précis. Et pour 

certains, particulièrement ceux qui se nomment eux-mêmes Gardiens, ils n’apprécieront pas cela.  

Après tout, c’est la montagne où ils ont grandi, et elle est en train de changer. Gardien, il n’y a pas de jugement si vous 

laissez cet endroit, seulement une célébration. Si vous êtes un de ceux qui sont dérangés par l’énergie et par 

l’augmentation de la population, il n’y a absolument pas de jugement si vous prenez la décision de quitter. Vous avez fait 

votre travail, steward. 
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Pour ceux qui ne croient pas à ce procédé de mélange, je vous demande : pourquoi seriez-vous choqués par cela quand 

les énergies de la planète changent tellement ? Où est-il dit que les polarités de la planète doivent rester les mêmes 

pour toujours au niveau géologique ? Avec un énorme changement magnétique, n’espériez-vous pas que les polarités 

masculine et féminine allaient s’ajuster ? Où est-il dit que les choses fonctionnent seulement d’une certaine façon et 

restent ainsi ? 

Certains disent que la Terre se déplace vers la cinquième dimension. Nous vous avons déjà dit que nous n’aimons pas 

compter les dimensions, parce qu’elles ne sont pas comme des pois sur une table qui doivent être comptés. Cependant, 

comme vous êtes maintenant dans le 4D, c’est le chiffre logique suivant auquel vous pouvez faire référence au niveau 

dimensionnel.  

Pour l’instant, et pour plus de clarté, nous l’appellerons aussi la cinquième dimension... Celle vers laquelle vous êtes en 

train de vous diriger de façon dimensionnelle, et cela représente un énorme changement de réalité. 

La prophétie concernant cette montagne a parlé de ceux à l’intérieur de la montagne qui sont de la cinquième 

dimension. Qu’en est-il ?  Qu’est-ce qui arrive à la Terre ? Cette prophétie est merveilleuse. Elle est ésotérique. Pour 

certains, cependant, cela est très douteux. Peut-il y avoir des preuves ? Certaines prophéties indiqueraient qu’il y a une 

cité interdimensionnelle dans la montagne, habitée par des êtres interdimensionnels d’énergie Lémurienne, nous disent-

ils. 

Dieu bénisse les Gardiens qui vous ont rapporté cette information parce qu’ils ont visé tout à fait juste. Nous préférerions 

ne pas appeler cela une cité. Cela vous porte trop à comparer à ce que vous êtes habitué de voir. Nous préférerions 

l’appeler "rassemblement".  

C’est un rassemblement interdimensionnel d’êtres de la cinquième dimension qui change et se modifie constamment 

(encore là, le cinq est pour vous). Il y a encore d’autres prophéties. La partie la plus incroyable et qui peut faire douter 

certains, est la suivante : il viendra un jour (disent-ils) où la montagne va déverser ceux qui ont été là depuis des éons !  

Il va venir un temps (disent-ils) où ces êtres de la cinquième dimension vont marcher dans les rues du Mont Shasta ! 

C’est ce qu’ils ont dit. 

Bien, vous pouvez peut-être célébrer cette vérité avec moi de façon ésotérique parce que cela commence à se produire. 

Pendant que vous êtes ici, dans la cité en bouleversements. Ne soyez pas effrayés. C’est une célébration pour vous. 

Laissez-moi vous donner des points à réfléchir. Pendant des années, nous vous avons parlé d’un temps où votre ADN 

pourrait être activé de façon interdimensionnelle.  

Certains ont dit qu’il pourrait être activé dans la cinquième dimension. Encore là, ce terme provient de l’idée que vous 

sortez de la 4 (votre réalité) pour passer dans la suivante (qui est pour vous, la 5). Cela a été l’information. Ainsi, que 

pensez-vous que comprend cette activation ? Nous allons vous donner juste un attribut de "l’activation de l’ADN".  

Que diriez-vous si les scientifiques d’aujourd’hui avaient raison, et que vous ayez réellement de la matière 

interdimensionnelle à l’intérieur de votre corps (un enseignement du séminaire d’aujourd’hui) ? Que diriez-vous si les 

choses que vous ne pouvez pas voir, mais qui sont là, pourraient inclure des êtres (les anges pour certains) qui se sont 

tenus près, pour se présenter quand c’était approprié et que l’énergie était prête ?   

Ils viennent pour faire littéralement partie de la famille Lémurienne et pour faire partie intégrante de 

l’ADN que vous portez en vous. Pensez à cela un moment. N’importe lequel d’entre vous se sent-il incomplet ? Attendez-

vous que quelque chose ou quelqu’un vienne se joindre à vous ? Et si toute cette conversation parlait des Lémuriens ?  

Je vais vous donner certaines réponses, mais avant de commencer, souvenez-vous de ceci : vous avez reçu la 

permission pour ceci. Peu importe ce que je dis ou fait, il y aura certains (qui voient la conspiration et le drame comme 

une façon de vivre leur vie) qui vont dire que c’est une manipulation.  

Ils disent, « Vous voyez ! Kryeon nous a roulés pour permettre aux Lémuriens de nous reprendre ! » Regardons cela 

ouvertement afin de voir qu’il n’y a pas de secret. Utilisez votre intuition et votre libre arbitre. Lorsque Dieu vous remplit 

de son amour, est-ce de la manipulation ? Non, ce ne l’est pas. C’est une transformation. 

 

La Connexion Lémurienne  

Il y a un noyau de l’humanité qui a toujours été ici... Qui n’est jamais parti. Vie après vie, elle s’est incarnée dans des 

expressions de l’humanité qui émanaient des continents et des nombreuses sociétés que vous appelez Lémurie. C’était 

une des plus grandes civilisations de la planète. Même si elle était petite, comparée aux normes d’aujourd’hui, elle était 

illuminée, presque jusqu’à la fin. Elle avait de grands leaders et scientifiques, presque jusqu’à la fin.  

Le premier groupe d’entre vous ayant émergé pourrait se trouver 

dans la Vallée de l’Inde dans une autre grande civilisation - presque entièrement composée de Lémuriens. Cependant, 

ce n’était pas au meilleur de vos intérêts de vous "rassembler" dans une autre société avancée, aussi, vous avez encore 

été dispersés, cette fois, partout sur la Terre. L’essentiel du groupe qui est assis devant moi ce soir, et plusieurs d’entre 

vous qui lisez ces lignes, vous êtes une partie de cette famille originale.  
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Ce sont les premiers à s’éveiller sur la planète Terre. - les quelques-uns d’entre vous qui transportez l’empreinte de la 

culture Lémurienne et Indienne. Cela déferle à l’intérieur de votre ADN, Guerriers de Lumière. N’êtes-vous pas 

conscients de cela ? 

Certains d’entre vous ont des souvenirs que vous ne pouvez pas expliquer du temps où vous étiez ici. C’est le cœur du 

groupe qui s’intéresse à ces choses - celui avec l’ADN Lémurien qui s’éveille en premier.  Comme une sorte de 

récepteur radio, l’ADN de la plupart d’entre vous est activé à un niveau qui chatouille votre libre arbitre, et qui vous 

demande de jeter un regard sur chaque chose parce que quelque chose est différent.  

N’avez-vous rien ressenti dernièrement ? Êtes-vous la même personne que vous avez toujours été ou vous sentez-vous 

excité ? Sentez-vous que le temps s’accélère peut-être ? Voyez-vous le 11:11 sur l’horloge ? 

Je vais vous dire ce qui se passe : pour plusieurs d’entre vous, vous avez conscience que vous êtes maintenant prêt à ce 

que ceux de la cinquième dimension se joignent à vous. Qu’est-ce que je suis en train de dire ? Il y en a beaucoup au 

travail sur cette planète dans l’énergie que vous avez appelé la cinquième dimension, incluant des entités sur toute la 

planète qui attendent de vous améliorer, de se joindre à vous d’une façon que vous ne pouvez même pas essayer de 

comprendre, d’une manière interdimensionnelle. Ne voyez pas cela comme une invasion !  

C’est une invitation à travers le libre arbitre, d’accepter les anges qui se tiennent à côté de vous, prêts à devenir une 

"partie de vous". Cela comprend aussi les énergies de tous les maîtres qui ont marché sur cette planète. Plusieurs 

d’entre eux vous ont même annoncé le moment de leur retour, en vous disant qu’ils "vous rempliraient" de leur présence. 

Plusieurs d’entre vous demandaient si les maîtres ascensionnés reviendraient et marcheraient dans les rues de cette 

planète. Bien, cher Être Humain, quand vous quittez cet endroit ou l’endroit où vous êtes en train de lire, et que vous 

marchez à l’extérieur, c’est ce qui se produit ! C’est la réalité. Marchent-ils dans les rues ? Vous répondez à cela. 

Marchez-vous dans les rues ?  

Cela dépend de vous, et cela a toujours dépendu de vous. Plusieurs d’entre vous commencent à comprendre nos 

channellings à travers les années. Vous devenez maintenant plus conscients que l’Ascension de cette planète et le retour 

des maîtres vont commencer à l’intérieur de vous ! Retournez et revisitez la parabole du livre "Le Retour". C’est au sujet 

d’un humain qui est devenu divin, simplement à travers l’intention pure et une transformation de l’être à travers la 

connaissance. C’est au sujet de l’Ascension ! 

Plusieurs humains spirituels souhaitent s’asseoir confortablement et demander à la Terre et à Dieu de "faire quelque 

chose" pour eux. Ils veulent juste le voir faire, sentant qu’ils sont seulement des humains, après tout. Pas cette fois. Ces 

jours-là sont terminés. Vous voulez surveiller l’œuvre de Dieu ? Vous allez devoir regarder à l’intérieur, là où vit Dieu. 

C’est là où vous allez le trouver - en son entier.  

Et aussi, nous vous disons ceci : tout ce qui est ici au Mont Shasta - toutes les prophéties sur les êtres attendant pour un 

certain temps et une certaine énergie sur la planète - est en train de se réaliser. Les entités dans la montagne font la file 

pour faire partie de vous. Chaque parcelle de ces êtres va devenir 

partie intégrante de vous-même. La famille va rejoindre la famille. 

Comment pouvons-nous vous expliquer cela ? Allez-vous changer ? Oui, C’est appelé l’Ascension ! Comment pensez-

vous que cela va pouvoir s’accomplir ? C’est accompli avec une aide profonde et un amour merveilleux. Tout cela fait 

partie d’une énergie sur cette planète dont nous vous avons parlé.  

Savez-vous ce qui se produit au cœur du groupe qui passe à travers cela ? Ils changent la pire saleté de la Terre et ils 

changent la réalité de la planète. La conscience des enfants fait également partie de cela, et eux aussi changent. Cela 

fait totalement partie de cette décennie, une des plus profondes de 

l’histoire humaine, où vous déciderez ce que signifiera vraiment la paix sur Terre. C’est ce qui se produit ici.  

  

ADN - Le Début d’une Explication Élaborée  

Nous ne pouvons pas arrêter la conversation ici sans parler de l’ADN. Laissez-moi vous en parler. Vous lui avez donné un 

nom qui correspond à votre visibilité et votre chimie en 4D : acide désoxyribonucléique - ADN. C’est ce que vous voyez. 

Cela correspond à votre réalité de perception.  

C’est la 4D et la description du génome humain, et pour presque toute la terre, c’est la mesure de celui-ci. Nous avons 

parlé de cela à maintes reprises. Quand nous disons ADN, nous ne voulons pas dire les couches chimiques que vous 

pouvez voir. Nous voulons dire toutes les couches.  

Voici l’information de base. Nous vous en avons donné un peu auparavant, mais nous allons élaborer maintenant. Et nous 

ferons aussi quelque chose de plus. Il est temps de rencontrer quelqu’un. 

L’ADN a 12 couches de profondeur. Chaque couche a deux attributs - celle que vous pouvez voir en quatre dimensions 

(la double hélice), nous l’appellerons la couche du bas. Même si le bas et le haut ne signifient pas grand-chose sous un 

angle interdimensionnel, c’est seulement pour vous, pour vous donner une idée de leur appartenance. C’est le bas. Nous 
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pourrions dire que ses deux attributs sont les côtés de l’échelle, reliés par une chimie dont vous êtes bien conscient, et 

ils créent les liaisons.  

En haut de cette couche, il y en a 11 de plus. Donc, il y a 12 couches au total, avec 24 attributs. Chaque couche, même 

les couches interdimensionnelles, ont deux côtés. Elles sont balancées à peu près comme celle que vous pouvez voir. 

Nous vous avions dit qu’il viendrait un temps où nous vous parlerions des autres couches. Et nous le ferons. En effet, 

c’est complexe.  

Pour arriver à le faire de façon appropriée, nous aimerions que vous rencontriez quelqu’un. C’est une surprise. Prend ce 

droit mon partenaire, c’est crucial (Kryeon parlant à Lee). Nous souhaitons célébrer Yawee aujourd’hui. Yawee  est ici 

(parlant de quelqu’un dans l’assistance). Yawee est un nom Lémurien composé de neuf glyphes.  

L’écriture Lémurienne, semblable à la Sumérienne, qui fit ensuite partie de la culture asiatique et indienne, était une 

écriture par glyphes. C’est-à-dire que les lettres avaient une signification par elles-mêmes. Elles étaient des concepts, et 

pas seulement des sons. 

Neuf d’entre elles composaient le nom de Yawee. Yawee était connu de chacun d’entre vous comme un des plus grands 

architectes ayant vécu en Lémurie.  Plus que cela, Yawee avait un don. Vous voyez, Yawee a construit les Temples de 

Rajeunissement qui existaient sur les sommets des montagnes. Yawee savait tout sur l’ADN. Il a reçu des visions - des 

visions qu’il reçoit toujours aujourd’hui. Je voudrais vous le présenter parce qu’il est ici dans votre groupe aujourd’hui. 

Une surprise, même pour Yawee !  

Vous le connaissez sous le nom du Dr Todd Ovokaitys. Docteur, êtes-vous ici ? Pause...  

Parlez fort si vous êtes ici.  

« Je suis ici. » (Le Docteur Ovokaitys surpris répond de l’audience.)  

Donc, nous allons nous adresser à vous en tant que Yawee. Nous vous avons introduit parce que nous voulons revoir 

votre vision, et nous voulons vous parler de votre futur. Ce n’est pas un accident que vous soyez sur la planète, à cet 

endroit, en ce temps-ci. Parce qu’un éveil est en train de commencer.  

Vous pouvez aller tellement loin avec ce que vous avez déjà su. Nous souhaitons vous ramener à la vision que vous avez 

eue durant cette vie-ci, et qui vous a placé dans la direction que vous suivez présentement, c’était une vision très 

profonde. Vous en souvenez-vous ?  

« Oui. »  

Yawee, vous rappelez-vous la porte que nous vous avons fait traverser ?  

« Je m’en souviens. »  

Là, on vous a montré un ADN vivant dans le fonctionnement intérieur d’un Être Humain, qui était vivant et qui 

fonctionnait. Là, on vous a montré les résonances magnétiques et plus que ce qui fait partie des couches en quatre 

dimensions. Vous êtes-vous déjà demandé, Docteur, pourquoi nous vous avions amené dans une pièce pour vous 

montrer quelque chose qui ne se trouve pas dans une pièce ?  

« Oui ! »  

Maintenant, nous allons vous le dire : c’est une métaphore. Je vais vous donner de l’information que même vous, 

Docteur, ne comprendrez pas encore. La forme globale de tout l’ADN, tout l’ADN interdimensionnel, quand il est placé 

ensemble, avec les yeux interdimensionnels, dans sa forme complète et totale, a la forme d’un cube à six faces. Il entre 

dans la Merkabah, une place toute désignée où un cube devrait être.   

C’est pourquoi nous vous avons donné la métaphore de la pièce. C’est pourquoi il y avait une porte pour vous amener à 

un endroit avec six côtés, tous de dimension égale. Maintenant, je vais vous poser d’autres questions. Étiez-vous 

conscient des torsions ?  

« Oui. »  

Les avez-vous comptées ?  

« Non. » 

Laissez-moi vous parler de ce qui a été dit et écrit sur Yawee. Il était connu comme le Maître des Torsions ! Ici, il y a un 

secret, Docteur. Il est révélé publiquement parce que vous avez la réponse. Je vais vous dire quelque chose à propos de 

ceci. Plusieurs ont demandé, « Qu’est-ce qui cause les torsions à l’intérieur des torsions de l’ADN en 4D ? »  

Certains disent que c’est évidemment la chimie qui pousse sur elles d’une certaine façon pour tirer de certaines autres 

façons. Je vais vous donner la réponse à la cause des torsions, et alors, je vais vous parler du Maître des Torsions. 

Il y a quatre éléments qui sont tous interdimensionnels et qui font enrouler l’ADN. La torsion relationnelle de l’ADN 

provient de la traction interdimensionnelle qu’elle reçoit. Le temps, la gravité, le magnétisme, et une autre, que vous avez 

appelés le treillis cosmique. Mais nous l’appellerons Énergie des Maîtres Ascensionnés. C’est une énergie divine du 
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cosmos. Ce sont toutes les infimes parties de ce que vous avez appelé la conscience humaine. C’est une énergie que 

vous commencez à découvrir. 

Ces quatre énergies sont présentes dans les autres couches de l’ADN, et elles poussent et tirent sur la dimension que 

vous pouvez voir, et elles entortillent la couche et donnent les torsions à l’intérieur des torsions. Il est temps de compter 

les torsions, Docteur, et il est aussi temps de voir dans quelle direction elles tournent, même si c’est une chose bien 

connue.  

Car nous avons l’information : quand vous commencerez attentivement à regarder les torsions, vous commencerez à 

voir certaines corrélations... Certaines choses que vous n’attendiez pas. Comptez les torsions chez les Indigos, aussi. Ici 

se trouvent des choses que personne n’avait soupçonnées. Jusqu’à quel point les Indigos sont-ils différents, en réalité ? 

Ont-ils même des différences biologiques fondamentales ?   

Oui. 

Yawee, vous aurez deux autres visions durant votre vie, si vous le désirez. Elles vont se présenter à vous quand vous irez 

de place en place, parce que vous avez acquis une vibration élevée, et ces choses peuvent maintenant être "vues" d’une 

façon qui n’exige plus de cérémonie. Deux de plus vont vous être accordées. Yawee, bienvenue en Lémurie ! Il y avait 

des chants à votre sujet. Il semble que vous avez appliqué votre propre science à votre propre corps, et que vous avez 

vécu très, très 

longtemps.  

Même avant que les scientifiques de votre temps vous aient cru, vous les appliquiez, et vous avez survécu à tous. Si la 

culture était toujours présente, il y aurait des livres sur Yawee, un des plus grands scientifiques ayant foulé le sol de la 

planète. Et c’est la vérité, Docteur. C’est une des raisons pour laquelle j’ai demandé à mon partenaire de vous parler 

souvent et de vous faire des channellings en privé. C’est aussi une des raisons pour laquelle vous avez d’autres visions 

d’une vie passée dont vous n’avez parlé à personne. 

  

Plus d’Informations sur l’ADN  

Parlons finalement (pour aujourd’hui) de la couche de l’ADN qui vient après celle du bas - une couche 

interdimensionnelle que vous ressentez tous. C’est difficile d’expliquer cela, mais cette couche particulière qui a un nom 

particulier et une couleur (nous ne vous donnerons ni l’un ni l’autre encore), flotte à la fois en dedans et en dehors des 

quatre dimensions. Oui, elle est interdimensionnelle, mais elle a les attributs qui font interface avec votre ADN 4D.  

Vous pourriez décrire cette pièce comme étant l’intuition... Une couche par elle-même qui est aussi celle qui est 

responsable de la peur, de la joie et de l’amour... Et les réactions de ces émotions sont transportées sur la couche d’en 

bas. Pourquoi pleurez-vous quand vous avez peur, quand vous êtes rempli de joie et quand vous êtes en amour ? N’est-

ce pas étrange ?  

Il y a une similarité, n’est-ce pas, dans vos trois réactions ? Cette couche est responsable de cela. Elle est 

interdimensionnelle, et elle touche la couche de la quatrième dimension que vous pouvez voir, appelée le génome 

humain. C’est une des couches qui intéresse ceux dans la montagne. C’est la couche de votre futur et de votre passé. 

C’est la couche qui est prête à être réécrite, et à être même 

"reconçue" et réactivée. 

C’est pourquoi certains d’entre vous sentent un aspect interdimensionnel de votre ADN dans votre couche 4D. Une des 

choses les plus importantes que vous ressentiez est ceci : cher Être Humain, vous êtes sans aucun futur ! Vous êtes né 

dans une énergie où vous saviez avoir un futur. Juste à demander aux prophètes. Bien, ce n’est pas arrivé, n’est-ce pas ? 

Ainsi, où vous dirigez-vous maintenant ?  

C’est à vous d’écrire votre futur à présent. Les prophéties de votre futur doivent être écrites par vous. Et cela est très 

inconfortable pour plusieurs d’entre vous. Après tout, c’est seulement les maîtres qui 

peuvent écrire le futur de la Terre. N’est-ce pas là un thème qui devient familier ?  

Pour certains, vous vous êtes appuyé sur un statut émotionnel qui a un futur, qui a été prophétisé, et qui vous 

appartient... Bon ou mauvais. Être sur Terre sans un futur connu ou prophétisé, est comme se retrouver sur un bateau 

sans gouvernail ! C’est pourquoi certains d’entre vous se réveillent à trois heures du matin et se demandent ce qui ne va 

pas. « Qu’est-ce qui est différent ? » pourriez-vous demander.  

Les différentes parties de cet ADN sont en train d’être retirées et réactivées parce que vous l’avez demandé. Avez-vous 

fait des rêves intéressants, dernièrement ? Que se passe-t-il ? Oh ! Célébrez le 

miracle ! Un temps que certains n’auraient jamais pensé vous attend. C’est un temps où la Terre vous célèbre. Pendant 

des éons, il y a eu des êtres de la cinquième dimension qui n’ont rien fait, sauf vous attendre, et maintenant, ils veulent 

se joindre à vous pour créer une Terre avec le potentiel pour lequel vous êtes nés... Conçue pour vous, et oui, que même 

votre ADN connaît. Maintenant, c’est profond. 
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Toutes les couches de l’ADN, les couches interdimensionnelles ou non, sont étiquetées pour vous. Il y a les noms de 

Dieu. Éventuellement, nous allons vous les donner. Je demande à mon partenaire de demander l’aide des autres pour 

que les noms lui soient familiers quand ils seront channellés.  

C’est la vérité. Mais vous n’êtes pas encore prêts pour cela. Cette couche est la plus près de celles que vous pourriez 

sentir, en opposition à celles qui sont éthériques. Le prochain channelling que nous allons vous donner, va exposer la 

troisième couche, et la dernière du premier groupement. 

Il y a des couches qui sont actives, et il y en a d’autres qui attendent d’être actives. Il y a des couches qui sont seulement 

informationnelles et placent une étape. Il y a aussi celles qui sont seulement des "potentiels en réserve", comme des 

piles attendant d’être utilisées. Il y en a même qui communiquent. La partie de votre divinité est enveloppée dans ce que 

vous appelez ADN. Et c’est la vérité. 

Quelle est la révision de tout ça, en terminant ? Quel casse-tête est en train de s’assembler ! Ici, vous êtes assis avec 

l’architecte dont certains d’entre vous ont chanté l’histoire, et vous ne le savez pas. Telle est la dualité qui cache les 

choses, chère famille. Vous êtes Lémurien, chacun de vous. Vous êtes un groupe fondamental, chacun de vous. Vous 

êtes ceux qui ont changé cette planète.  

La dualité est forte, et plusieurs d’entre vous qui lisez et écoutez ne croient toujours pas. C’est appelé le libre arbitre. 

Mais je connais vos noms ! Bénie soit la dualité qui se pose sur vous, car ainsi, le jeu peut rester plus juste. Vous devrez 

décider si c’est réel. Quand vous êtes vraiment seul et quand le temps sera venu de vous poser des questions sur les 

autres, nous vous demandons d’étendre votre main dans cet exercice dont nous avions déjà parlé, et laissez-nous vous 

toucher. 

Sentez le picotement, sentez le massage et l’amour. Vous pourriez demander, « Êtes-vous là ? » Oh ! Oui, nous sommes 

là, cher Être Humain. Oui nous sommes là ! Nous avons toujours été là. 

Nous soutenons l’amour de Dieu. C’est l’essence de ceux qui attendent de devenir vos partenaires. En sortant de cet 

endroit, plusieurs d’entre vous vont exprimer et manifester cela. C’est pourquoi vous êtes venu ici. Certains d’entre vous 

vont le faire et d’autres non.  

C’est le voyage qui est important, pas le jugement sur ce que vous faites durant votre séjour ici. C’est pourquoi nous 

vous aimons de cette façon. Il n’y a jamais eu de temps sur la planète où si peu feront tant pour tant d’autres. Et je les 

regarde présentement.   

Ainsi, pourquoi êtes-vous ici ? Qu’est-ce qui vous dérange ? Avez-vous l’abondance pour vous sustenter ? Oui. Nous 

avons défini l’abondance auparavant. C’est lorsque vous pouvez vous nourrir chaque jour. L’abondance, c’est l’amour de 

Dieu dans vos cœurs. Pouvez-vous vivre en santé ? Oui. C’est appelé l’amour de Dieu dans votre ADN. Quand vous 

réalisez qui vous êtes et pourquoi vous êtes ici, tout commence à changer. L’invitation pour l’Ascension ? Oui. Nous 

l’avons même définie. 

Les premiers à franchir l’étape de l’Ascension seront les Lémuriens. Vous avez survécu pendant des éons, vie après vie. 

Vous avez été des moines, des religieuses, et des shamans, - tués, brûlés sur le bûcher - vous en souvenez-vous ? Et 

vous êtes ici. C’est votre heure. 

Donnez de l’importance à ce moment. Rendez-le important. Lecteur, auditeur, vous partirez d’ici différent de ce que vous 

étiez à votre arrivée. Dans le spectre du libre arbitre, chacun de vous, peu importe à quel degré vous souhaitez 

l’accepter, va sortir de cet endroit différent de ce qu’il était en entrant. Vous ne pouvez rien y faire. Vous êtes Lémurien. 

Et c'est ainsi. 

 

 

ACTIVATION DE LA TROISIÈME COUCHE DE L'ADN 
Philadelphie, Pennsylvanie le 27 juillet 2003 

Salutations, très chers, je suis Kryeon, du Service magnétique.  

Ce soir, le principal enseignement sera un prolongement du dernier... La leçon suivante concerne la structure spirituelle 

de l’ADN. Nous allons donner certains noms aux couches. Nous allons vous en dire plus sur la structure, et nous allons 

partager l’information sur la structure de l’ADN interdimensionnel, son apparence, la façon dont il est groupé. Nous 

discuterons de toutes ces choses dans un moment. 

Nous ne pouvons pas commencer cette explication sans passer une remarque sur ceux qui se trouvent ici. En effet, 

plusieurs d’entre vous sont assis ici en train d’écouter ou de lire ces lignes en pensant qu’ils sont ordinaires ! Certains 

d’entre vous se disent, « Je suis trop jeune pour avoir fait quoi que ce soit d’important encore pour Dieu. »  Certains 

autres se disent, « Je suis trop vieux pour faire quoi que ce soit d’important pour Dieu dans le futur. »  
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Ceux à mi-chemin se disent, « Je suis trop occupé pour faire quoi que ce soit d’important pour Dieu maintenant. » Et 

pendant que vous décidez ce que vous ne pouvez pas ou ne pouvez pas faire ou ne ferez jamais, vous êtes en train de 

faire ce pour quoi vous êtes venu ici, et vous ne le savez même pas ! 

Jeunes gens, vous avez la vie devant vous. Êtes-vous toujours étonné de la raison de votre venue ici ? C’est peut-être 

pour planter les graines dont vous aurez éventuellement besoin pour vous retrouver et vous souvenir. Les citoyens plus 

âgés, que faites-vous ici ? N’y avait-il pas des gens autour de vous pour vous dire qu’il était trop tard pour commencer 

quoi que ce soit ?  

Oh ! Il est peut-être temps de sortir de ce paradigme dans lequel vous êtes nés ! L’âge ne fait pas de différence. Ni votre 

condition physique. Travailleur de la Lumière, il n’y a rien qui peut vous arrêter de changer cette planète. Qui êtes-vous 

pour penser que vous pourriez changer quelque chose d’aussi grand que la Terre ?  

Nous vous avons donné cette information auparavant. La vérité est la suivante : ce que vous pensez et la pureté de vos 

pensées - cette divine connexion que vous vous efforcez d’établir- pénètre la Terre et change les vibrations de la planète 

! Oh ! Plusieurs fois, nous vous avons enseigné, Travailleurs de la Lumière, de vous rassembler et de prier pour 

différentes parties de la Terre. Nous le répétons.  

Mais n’oubliez jamais que vous pourriez faire tant de choses, même seul. Nous avons ainsi parlé des guerriers de la 

prière, des guerriers de la méditation, ceux qui passent du temps dans la solitude, mais qui changent la planète. Pensez-

vous qu’une personne comme celles-là se demande si c’est un effort futile ? Non. Ces gens savent qui ils sont et ce qui 

se passe, parce qu’ils ressentent la connexion. Certains voient même le changement d’équilibre.  

Parfois, ils pleurent de joie, parce qu’ils savent que ce qu’ils font aujourd’hui va changer l’histoire. C’est tellement profond 

! Ce sont eux qui s’assoient en face de moi (en parlant de l’audience présente). Et ce sont eux aussi, qui prennent un 

livre comme celui-ci et décident de laisser leur conscience se fondre avec la mienne. Je vous ai dit cela auparavant : il y 

a le cœur d’un groupe qui s’éveille sur la planète, et ce groupe est appelé Lémurien.  

Maintenant, c’est une référence. C’est une référence à une période de vie datant de plusieurs années. Certains d’entre 

vous ont cette information littérale surgissant à travers leur ADN, et si je regarde les vieilles âmes dans cette pièce (à 

Philadelphie), il y en a seulement 13 ici qui ne sont pas Lémuriens. 

Cette pièce est surtout remplie de vieilles âmes. Même les plus jeunes ici sont inclus dans ceci. Vieilles âmes ! Vous 

savez des choses, n’est-ce pas ? Il fut un temps où vous saviez les choses et vous ne pouviez pas les partager avec 

personne de votre entourage, n’est-ce pas ? Voici ce qui commence à changer.  

Même ceux autour de vous qui n’auraient jamais, jamais cru ce que vous croyez, peuvent commencer à vous traiter de 

façon différente. Parce que l’énergie que vous portez en vous commence à être l’énergie d’un nouvel équilibre. 

Il y a quelques années, nous vous avons parlé de ceux qui seraient forcés de ne pas "rester assis entre deux chaises". Ils 

ne peuvent plus rester assis dans une zone grise, sans prendre de décisions sur leurs croyances personnelles. 

Maintenant, ils sont soit avec vous ou contre vous. Nous avons parlé à certains d’entre vous dans le passé de 

l’expérience de l’ADN que nous appelons l’ascension (élévation) de votre vibration à un niveau cellulaire.  

C’est l’élévation de votre vibration à un niveau plus léger. C’est la connexion au Treillis Cosmique, et cela comprend des 

choses très spécifiques que vous devriez savoir concernant votre ADN. Mais nous ne sommes pas encore prêts à en 

parler. Vous voyez, il y a certains Lémuriens ici qui sont venu pour une guérison, et vous savez qui vous êtes, n’est-ce 

pas ?  

Donc, pourquoi ne pas juste faire cela ensemble dès maintenant. Il n’y a jamais eu de meilleur temps que celui-ci pour 

altérer la structure de votre corps - pour lui donner de l’information, parce que vous en êtes le patron. Utilisez cette 

énergie, patron, et dites-lui ce que vous voulez. Donc, vous avez une condition permanente appelée le vieillissement. 

Pensez-y encore. Vous n’avez jamais été à une croisée de chemin énergétique comme celle-ci. 

Il peut y avoir des historiens métaphysiques dans les années à venir qui vont regarder cette période et diront, « C’est 

quand les humains ont commencé à prendre le contrôle d’eux-mêmes. C’est lorsqu’ils ont découvert que la conscience 

humaine était acceptable, un attribut puissant de l’énergie profonde du champ d’action des énergies de la Terre – une 

énergie qui a permis aux Êtres Humains de parler à la nature et à leurs structures cellulaires, et à vraiment les changer 

physiquement. » 

Maintenant, qui a fait cela dans l’histoire ? Pensez-y. Le moule n’a-t-il pas été préparé ? Avez-vous vu cela auparavant ? 

Est-ce que les gourous et les grands Maîtres savent comment faire cela ? Pensiez-vous que c’était une certaine forme de 

numéro de cirque ? Il y avait peut-être un message dans tout cela. Un message pour vous !   

Le positionnement de la grille a apporté le statut de maître au potentiel de l’humanité, durant cette période. La réécriture 

de la Grille Cristalline est la seconde étape de trois. Cette réécriture est une réécriture du passé de l’humanité ! Ce que 

vous faites aujourd’hui change le passé de la planète. Cela a été appelé, "La grille de Lumière", pour de bonnes raisons. 

Comment l’humanité peut-elle réécrire le passé ? Ce n’est pas le passé physique de ce qu’a fait l’humain qui est changé. 

C’est plutôt le passé émotionnel - comment l’ADN a été construit pour traiter les réactions du passé.  C’est une réécriture 

de votre conscience concernant votre passé - tout ce qui est conservé dans la Grille Cristalline en tant que mémoire.  
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À mesure que vous réécrivez cette mémoire émotionnelle, vous faites le nettoyage, la purification de la planète. C’est ce 

qui se produit maintenant. Qu’est-ce que tout cela signifie ? Qu’est-ce que c’est que tout cela ? Ces historiens 

métaphysiques vont parler de ce temps. Ils vont rapporter que c’était le temps où les humains ont commencé à 

comprendre que l’ADN était plus que juste la double hélice de biochimie qu’ils pouvaient voir sous le microscope, 

représentant une des 12 couches qui sont là, en réalité. 

  

ADN - Continuation des Leçons  

Nous allons réviser certaines informations sur l’ADN que nous avons données tout récemment. L’ADN a 12 couches de 

profondeur. Chaque couche de l’ADN a deux attributs équilibrants majeurs. Donc, il y a 24 attributs au total. La couche 

que vous pouvez voir dans votre réalité, nous l’appellerons numéro un (la biochimique). Bien que ce soit impossible de 

faire une liste numérique et d’énumérer les choses interdimensionnelles, nous les compterons de 1 à 12 pour vous aider 

à comprendre. 

Alors que votre science voit 11 dimensions dans toutes choses, il y en a 12 en réalité. Nous disons encore aux 

physiciens et aux scientifiques que vous êtes sur la bonne voie, mais que vous avez oublié de compter le zéro. Le zéro 

n’est pas "rien", et il n’est pas "l’infini". Il est un nombre qui est interdimensionnel. Quand vous commencerez à l’utiliser 

dans vos mathématiques en base 12, il sera la magie dont vous avez besoin, et celui qui va vous propulser jusqu’aux 

étoiles.  

Parce que le zéro dans les mathématiques en base 12, est le seul nombre qui contient tout le potentiel de ce que vous 

pouvez être et de ce que vous avez été - c’est vraiment un nombre interdimensionnel. Il n’y a rien dans vos 

mathématiques courantes qui contiennent ce genre d’énergie. Les mathématiques en base 12 vont vous aider dans la 

physique qui est hors du 4D. C’est la méthode quantitative du futur. 

Nous vous avons dit à notre dernière rencontre que les 12 couches de l’ADN, quand elles sont vues de façon 

interdimensionnelle, se rassemblent dans un cube qui s’emboîte magnifiquement dans une forme géométrique que nous 

avons identifiée comme étant le tétraèdre.  

C’est ainsi que nous le voyons quand nous vous regardons. Nous voyons la programmation - nous voyons qui vous avez 

été - nous voyons les potentiels, les leçons de vie, et le programme cristallin - tout cela est contenu dans l’ADN. Quand 

nous disons le mot ADN, nous voulons dire tout au complet, pas seulement le génome humain que vous connaissez 

comme étant la première couche qui peut être vue dans votre 4D. Nous parlons de toutes les 12. Mais nous parlerons 

seulement des trois premières aujourd’hui. Le numéro trois est le sujet d’aujourd’hui. 

Voici de la nouvelle information. C’est difficile à expliquer, mon partenaire, aussi, soit prudent et va lentement (parlant à 

Lee). L’ADN est structuré en quatre groupes de trois. Chaque groupe de trois a un nom et une fonction. À l’intérieur de 

chaque groupe, chacune des trois couches a aussi un nom et une fonction, mais il y a une relation que vous devriez 

savoir - entre les couches un, deux, et trois.  

La troisième couche de chaque groupe est le catalyseur pour les deux premières. Elle est un catalyseur de "permission 

de changement". Encore là, c’est difficile à expliquer exactement, mais nous allons le répéter : la couche trois de chaque 

groupe est le catalyseur pour les couches un et deux. 

Donc, cette troisième couche dans chaque groupe est la plus importante des trois. La dernière fois, nous avons parlé de 

la deuxième couche. Nous avons parlé du Maître des torsions (scientifique Lémurien) calculant les rapports des torsions.  

Nous vous avons dit que c’était une des clés pour trouver les formules qui se trouvent même dans la couche 4D que 

vous pouvez voir. Le channelling passé est maintenant de l’information connue.  

Nous avons parlé de la deuxième couche comme étant celle de la peur. C’est plus que cela, vous savez ? C’est la 

couche émotionnelle. En effet, cette seconde couche interdimensionnelle est celle qui transporte l’essence et les 

semences de l’émotion humaine. Elle peut, comme vous le savez, affecter la couche numéro un, parce que vos émotions 

contrôlent souvent la chimie de votre corps, n’est-ce pas ? 

 

La Sagesse d’un Maître - Activation de la Troisième Couche d’ADN  

Comment allons-nous faire cela ? (Kryeon exprimant la difficulté d’enseigner ce qui va suivre). Je souhaite vous amener 

en voyage. Je veux vous faire asseoir avec moi, pour un moment, face au plus grand maître que vous puissiez évoquer 

dans votre esprit. Votre palette pour cette visualisation et cette sélection est toute l’histoire de l’humanité. Devant qui 

voudriez-vous vous asseoir ?  

C’est peut-être un ancien prophète ? Peut-être un ancien gourou quelconque du passé ? Un homme-médecine ? C’est 

peut-être quelqu’un à qui vous avez rêvé souvent - un homme ou une femme qui a vraiment connu Dieu ? C’est peut-

être même un parent aimant et sage ?  

Bien, je veux que vous vous assoyiez ici pour un instant, en avant de cet humain. Transportez-vous hors de cette pièce. 

Ce n’est pas mon partenaire qui est en avant de vous, mais plutôt, le maître que vous avez choisi. 

Visualisez cela. 
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Vous y êtes ? Maintenant, je veux que vous ressentiez ceci ! Qu’est-ce qui se passe ? Pourquoi avez-vous choisi ces 

humains ? Qu’est-ce qu’ils irradient de si spécial ? Qu’est-ce qui vous connecte à eux de personne à personne ? 

Pourquoi voulez-vous vous asseoir avec eux depuis si longtemps ? Est-ce parce qu’ils brillent de façon si radieuse ? 

Peut-être. Bien, laissez-moi vous dire ce qui n’est pas.  

En vous assoyant là, vous n’avez vraiment aucune idée de leur biologie ou de leur ADN, n’est-ce pas ? Aussi, ce n’est pas 

cela qui vous a rapproché de la partie physique. Non. Au lieu de cela, ce maître dégage quelque chose de si fort ! Le 

maître est différent de la plupart des gens. Il a absorbé une partie de l’esprit de Dieu. 

Le maître a la sagesse, le rayonnement, et ce que vous appelez l’amour. Il n’y a rien dans cet humain que vous n’aimez 

pas. Vous réalisez que peu importe ce que vous faites, il y aura une tolérance totale et complète, de l’acceptation et de 

l’amour. Quel merveilleux ami ce maître est pour vous ! L’ADN de cet humain est-il différent du vôtre ?  

Oui. Ce que vous ressentez se trouve dans la couche de l’ascension qui est la troisième couche de cet humain - une 

couche qui est maintenant activée en vous en 2003 ! 

 

La Couche de l’Ascension  

Parlons maintenant de la troisième couche. La troisième couche est le catalyseur des couches un et deux. C’est celle 

que nous avons appelée la couche de l’ascension. C’est celle qui est littéralement la plus près de l’Esprit. Les autres 

couches de l’ADN contiennent plusieurs choses.  

Nous avons parlé des leçons de vie qui sont là - les résidus des vies passées qui sont là - les contrats qui sont là, prêts à 

être changés. Il y en a même une qui s’aligne avec l’énergie des mouvements planétaires (la couche astrologique).  

Ensuite, il y a la plus importante - celle que nous appelons la couche guide. Ceux que vous appelez les guides font partie 

de votre ADN interdimensionnel. Nous avez-vous déjà entendu dire, « Vous n’êtes jamais seul ? » Savez-vous comment 

nous pouvons vous dire cela et le savoir ? Parce qu’il y a une partie de Dieu qui est vous.  

Déferlant à travers vous, avec votre accord, sont ceux que vous avez aimés et perdus, prenant leur place à côté de vous, 

faisant partie de l’ADN pour le reste de votre vie. Une partie interdimensionnelle de chaque Être Humain est le Treillis 

Cosmique, l’essence de la divinité dans l’Univers... Et ils se "manifestent" à votre perception comme vos guides et les 

aides angéliques. 

Votre ADN interdimensionnel n’est pas statique. Il change à chaque jour de votre vie. Que permettez-vous ? Que 

défendez-vous ? Quel genre de vibration prenez-vous... Ou refusez-vous de développer ? L’ADN réagit et change en 

conséquence. Cela a toujours été un système dynamique.  

L’ADN n’est pas réglé pour la vie. Le plan de la première couche peut être votre empreinte "biologique", mais les autres 

couches sont toujours en mouvement. Si vous changez suffisamment les autres couches, alors, même la première 

couche que vous pouvez voir va changer. 

La couche de l’ascension est aussi associée à une partie du corps. Je vais vous donner un peu d’information biologique, 

et je vais vous donner l’historique de cette glande. La glande pinéale représente la communication avec la couche de 

l’ascension de l’ADN. Ce qui se produit avec la troisième couche, à travers la glande pinéale communicatrice, modifie la 

première couche, la couche biologique, et la deuxième couche, la couche émotionnelle.  

Maintenant, Lémurien, je veux que vous retourniez avec moi et jetiez un coup d’œil à votre image dans le miroir. Votre 

tête est un peu différente de ce qu’elle était en Lémurie, et c’est parce que la glande pinéale était énorme, alors. C’est 

ainsi qu’elle a commencé, même s’il y a certains scientifiques qui se demandent si vous en avez vraiment besoin 

maintenant ! Ils disent qu’elle a presque disparu. 

Regardez. Une partie de l’évolution de l’humanité va changer complètement. Quand vous commencez à connecter la 

glande pinéale et ses attributs de communication à la troisième couche, cette partie qui était dormante va s’activer à 

nouveau. La glande pinéale va commencer à croître encore.  

Oh ! Elle ne va pas changer la forme de votre tête cette fois, mais je vais vous dire... Elle va se développer. En 

conséquence, nous disons ceci aux biologistes : surveillez cette glande pinéale qui se développe à mesure que 

l’humanité avance dans le nouveau millénaire. 

Il y a une farce très drôle qui circule dans votre milieu scientifique. Laissez-moi vous la conter parce qu’elle est très 

amusante. Avez-vous déjà entendu l’expression qui dit que vous utilisez seulement 10 pour cent de votre cerveau ? 

Pensez-vous réellement que l’évolution humaine et spirituelle aurait résulté en ce genre de chose ? Non. L’histoire 

biologique démontre clairement que le corps humain a changé à travers les records historiques en même temps que les 

besoins qui l’entourent.  

Ce que nous sommes en train de dire, c’est que si vous n’utilisiez pas votre cerveau, il serait beaucoup, beaucoup plus 

petit. Pensez-vous réellement que la nature l’a créé seulement pour en utiliser 10 pour cent... Et le garder aussi grand, 

"juste au cas" où vous en auriez besoin ? Croyez-moi, la nature n’est pas aussi inefficace !  
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Écoutez : tout le cerveau est actif, tout le temps ! Attendez juste que les scientifiques commencent à découvrir à quoi 

ressemble l’énergie interdimensionnelle. Quand ils vont éventuellement développer des instruments pour le mesurer et 

le scanner, ils vont avoir un choc quand ils vont "regarder" le cerveau humain. Parce que soudainement, ils vont dire que 

le cerveau travaille à cent pour cent, et qu’il se développe ! 

Une portion du cerveau, tout comme l’ADN, est consacrée aux choses 4D. Cependant, la majorité est consacrée aux 

choses interdimensionnelles... Tout comme l’ADN. Qui êtes-vous ? Où étiez-vous ? Qu’est-ce qui se passe ? Ce 

processeur central que vous appelez le cerveau fait beaucoup, beaucoup plus de choses que pourrait le croire n’importe 

quel biologiste. Et ce n’est pas un accident si le procédé de synapse est électrique. Nous parlons maintenant de 

magnétisme.  

Ce n’est pas un accident si la grille magnétique de la planète s’est déplacée et s’est alignée sur l’ADN interdimensionnel, 

dans une unité de traitement interdimensionnelle appelée le cerveau humain. Cela explique aussi pourquoi il y en a 

littéralement des dizaines et des milliers sur Terre qui commencent à se poser la question spirituelle : « Y a-t-il quelque 

chose de plus ?  

Qu’est-ce qui se passe ? Dieu serait-il plus grand qu’on me l’a enseigné ? Je veux savoir. » C’est l’âge de l’éveil ! 

Franchement, c’est l’âge du souvenir ! C’est l’année de la libération. C’est la dispensation 

du huit. La couche la plus difficile à travailler est la couche de l’ascension. Je vous ai dit une fois que je vous donnerais 

certains noms des couches. Elles portent, en effet, des noms. Nous n’avons pas donné de nom à la première couche à 

votre place, et nous n’allons pas le faire pour un certain temps.  

La deuxième couche, cependant, la couche émotionnelle, est celle dont nous avons parlé auparavant. Voici son nom 

(Lee le prononce en Hébreu) : Torah E’ser Sepharoth. C’est le nom de la deuxième couche. C’est le nom de Dieu !   

Mais la troisième couche est encore plus spéciale parce qu’elle est le catalyseur des couches un et deux. Le nom de la 

troisième couche est : Netzach Merkabah Eliahiu. 

 

Discussions Difficiles  

Chère humanité, il est temps d’aborder certaines questions inconfortables. Vous êtes assis ici, sur la terre d’abondance 

(parlant de l’Amérique). Après cette réunion, plusieurs d’entre vous vont quitter et remplir leur estomac. Ce n’est pas tout 

le monde ici qui souffre non plus. Vous avez des maisons et des abris contre les éléments. Vous avez même des gens 

qui vous aiment, de bons amis aussi, et plusieurs d’entre vous vont pouvoir partager avec eux ce soir même.  

Vous n’aurez ni trop froid ni trop chaud pour survivre. Vous aurez tous un lit. Vous êtes-vous déjà posé la question pour 

les autres ? Vous êtes-vous déjà questionné sur le plan de Dieu et la souffrance humaine ? Ils ne semblent pas aller 

ensemble, n’est-ce pas ? Mais il y a un grand nombre d’humains qui souffrent chaque jour et qui n’ont pas les choses 

que je viens juste de mentionner et que vous prenez pour acquises 

Je vais vous donner certains postulats spirituels. Je souhaite vous donner certaines règles sur la façon dont les choses 

fonctionnent, mais même alors, vous ne comprendrez pas. Les êtres humains, spécialement les Travailleurs de la 

Lumière, sont faits de telle façon qu’ils ont de l’empathie, et ainsi, ils se soucient des autres. Les choses les plus 

répulsives pour eux sont la mort et la souffrance qui semblent inappropriées.   

Les vrais Travailleurs de la Lumière vont faire un détour pour aider quelqu’un qu’ils croient dans le besoin ou qui souffre. 

Maintenant, c’est ainsi que cela devrait être, très cher. Mais il y a certaines choses que vous devez visiter en toute 

conscience si vous voulez comprendre cette troisième couche.  

Vous souvenez-vous de ce maître devant qui vous étiez assis ? Il sait comment tout cela fonctionne. C’est la sagesse, 

l’amour et la compréhension de tout ce qui se trouve là, et qui est dirigée vers vous quand vous êtes assis devant lui. 

Qu’est-ce qu’il a que vous n’avez pas ? 

Les postulats sont les suivants : (1) Tout Être Humain sur cette planète a le libre arbitre. Ce libre arbitre s’étend au-delà 

de votre cerveau humain. C’est le libre choix de votre dualité en combinaison avec votre Soi Supérieur. Plus votre 

vibration est élevée, plus vous faites de choix avec votre Soi Supérieur. Ces décisions sont souvent en dehors du champ 

de votre réalité ou de votre conscience.  

Postulat numéro deux : (2) Les enfants ont souvent une connexion beaucoup plus forte avec le Soi Supérieur pendant 

les dix premières années de leur vie... Beaucoup plus forte que vous le pensez. Ils sont plus ajustés avec l’Esprit. Quand 

se produisent des situations d’urgence ou des drames, parfois, les enfants vont se replier sur eux-mêmes en premier 

lieu, demandant l’aide de leur Soi Supérieur, même s’ils n’ont pas été préparés pour ce genre de chose.  

Certains s’inventent des amis imaginaires. Vous souriez, ne comprenant pas que leurs amis imaginaires sont leur propre 

divinité. Cette divinité est ce sur quoi ils s’appuient dans les pires moments. 

Certains ont demandé, « Kryeon, quelle est la justesse de la souffrance sur la planète et comment pouvons-nous nous 

en débarrasser ? » Votre planète est dans un équilibre spécifique entre l’ombre et la lumière. La quantité d’ombre et de 

lumière est entièrement entre vos mains, maintenant. Cet équilibre est resté le même pendant des éons, mais il change 

présentement.  
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L’inhumanité de l’homme envers l’homme a fait partie de cet équilibre. Pour un Travailleur de la Lumière, ce n’est pas une 

discussion plaisante. Appropriée ? Oui, pour une planète dans cet équilibre, et avec le plein libre arbitre pour le changer. 

Écoutez : nous donnerons de nombreux channellings sur cet équilibre entre l’ombre et la lumière.  

C’est réel, et il est question de votre existence entière, en ce moment. Parce que vous avez changé cet équilibre, 

l’Armageddon ne s’est pas produit. Parce que vous avez changé cet équilibre, vous avez la possibilité de créer une paix 

durable sur Terre. Parce que vous vous êtes occupés des problèmes d’ombre et de lumière, vous regardez maintenant le 

véritable enseignement sur l’ADN concernant l’ascension.   

Un enseignement que vous entendez et lisez sur cette page. Cher Être Humain, s’il y a certains enseignants qui vous 

disent que, maintenant, votre travail n’est plus sur l‘ombre et la lumière, amenez-les à l’extérieur et dites-leur seulement 

de jeter un regard autour d’eux ! Amenez-les dans les endroits où l’ombre célèbre sa présence, et où les enfants 

meurent.  

C’est la bataille qui est livrée à chaque jour de votre vie. C’est la définition de la dualité. L’équilibre entre l’ombre et la 

lumière sur cette planète est le moteur de votre existence et c’est le principal test qui vous attend. De dire que ça n’existe 

plus est une dangereuse distraction.  

Un guerrier de la lumière est quelqu’un qui connaît très bien cet équilibre profond sur la Terre. Quiconque était étouffé 

par sa propre valeur ou qui a combattu l’ombre de sa propre dualité, sait exactement de quoi je parle. 

Petite Sally - Une histoire difficile à conter ou à comprendre J’aimerais vous parler de la petite Sally. Certains d’entre 

vous n’aimeront pas cette histoire. Oh ! Mon partenaire (parlant à Lee), ce que je vais faire est approprié, mais tu n’as 

jamais channellé un sujet semblable auparavant. Ce sera terminé bientôt parce que je sais que tu vas le ressentir et ça 

deviendra inconfortable, comme les humains dans la pièce en attesteront plus tard. 

Petite Sally avait seulement trois ans. Comme plusieurs dans de si nombreuses cultures dans le monde, elle a été 

kidnappée - littéralement amenée dans un endroit sombre par un homme ayant une énergie de basse vibration, et ayant 

un contrat que la plupart d’entre vous assis ici auraient de la difficulté à comprendre. Parce que, voyez-vous, tous les 

contrats humains avec l’autre côté sont sacrés. Son contrat n’était pas prédestiné, mais prédisposé. Il avait le choix de le 

changer...  

Le libre arbitre de suivre un sillon, un où il rencontrerait la petite Sally. Son nom n’est pas donné parce qu’il s’agit de la 

petite Sally. À un autre moment, nous vous donnerons les mécanismes de son histoire, ainsi, vous pourrez mieux 

comprendre combien une chose sombre peut exister dans le spectre sacré de l’amour de Dieu. Il a rencontré la petite 

Sally, et à sa façon, il a désiré cet enfant. C’est pourquoi il l’a enlevée. 

Quand on a découvert que la petite Sally avait disparu, la communauté a apporté son support aux parents qui étaient 

désespérés. Ils ont tous prié avec une grande ferveur, et ils ont supplié Dieu à genoux. Ils ont supplié les anges de leur 

venir en aide. Ils ont prié tous les Saints du Ciel.  

Ils sont allés voir le clergé pour obtenir du réconfort. Tous les gens spirituels autour d’eux ont prié pour que la petite Sally 

soit saine et sauve. Ils ont prié Dieu en disant, « Faites que cet événement soit rapide et sans conséquence. Ramenez-la, 

s’il vous plaît, cher Dieu, ramenez-la. Nous prions pour un miracle. »  

Ils ont demandé aux anges de l’accompagner et de l’aider dans tout ce qu’elle traversait. Ils ont demandé que les anges 

la protègent et la ramènent. Ils ont prié à genoux en pleurant à chaudes larmes, comme des parents aimants le font dans 

une situation horrible comme celle-ci. Alors, leurs amis sont venus, ils les ont étreints et ont tenu leurs mains.  

La petite Sally a été découverte plus tard. Elle n’est pas revenue, et les détails de son histoire pourraient effrayer les 

parents pour le reste de leur vie. Quand tout a été découvert, certains des amis qui ont prié tellement fort, se sont 

retournés contre Dieu. Ils ont dit, « Qu’est-ce qui est bon quand on prie, ça ne fonctionne pas ?  

Où étaient les anges quand nous avions besoin d’eux ? Où étaient notre système de croyance et le pouvoir de la prière 

quand nous en avions besoin ? » Certains ont mis de côté leurs anges, et plusieurs ont dû poser la question, « Où était 

Dieu quand la petite Sally en avait besoin ? »  

Et voici ce que je veux vous dire. Vous connaissez ce maître devant qui vous étiez assis ? Celui qui irradiait la sagesse, 

l’amour, la tolérance et la compréhension ? Ce maître a sa troisième couche d’ADN activée ! Il regarderait cette situation 

de façon différente de vous. Le maître est capable de peser la lumière et l’ombre, et le maître sait quelque chose à 

propos de la petite Sally que, peut-être, vous n’avez pas pensé ou à laquelle les parents n’ont pas pensé ou à laquelle 

ceux qui ont mis leurs croyances de côté n’ont pas pensé. 

Voici un autre postulat : (3) Quelle que soit la prière - quelle que soit l’intervention angélique, aucune entité extérieure 

sur la planète ne peut changer le libre arbitre absolu d’un autre Être Humain. La petite Sally était connectée à son Soi 

Supérieur de façon que vous ne pouvez pas comprendre. Dans les moments qui ont été les plus sombres pour elle... Où 

elle semblait toute seule, elle a appelé son Soi Supérieur et a dit, « Aide-moi ! Qu’allons-nous faire ? »  

Et ensemble, à un niveau plus élevé et plus grand que vous pourriez penser qu’un enfant peut aller, elle et son Soi 

Supérieur ont révisé ce qu’elle était venue faire sur la Terre. Quand cette révision a été terminée, la question lui a été 

posée par son Soi Supérieur divin : « Sally, veux-tu continuer ? Nous pouvons t’aider à cocréer des distractions et des 

circonstances, et peut-être que cela se terminera différemment. Les anges sont prêts. Quelle est ta décision ? » 
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Entre le Soi Supérieur divin et le Soi Inférieur de ce groupe spirituel que les humains voient d’une singulière façon, Sally 

a pris une décision que vous ne comprendrez jamais, Travailleurs de la Lumière. Sally s’est tenue debout comme une 

grande dans sa divinité, et dans son libre arbitre, elle a dit, « Nous allons le faire. Nous allons faire ce pour quoi je suis 

venue ici. » Et avec le synchronisme généré par l’homme qui l’a enlevée, ils l’ont fait... Ensemble. 

Pourquoi devrait-il en être ainsi ? À votre insu, Sally savait des choses. À un niveau imprégné de caractère sacré, elle 

savait que ce qui se produisait à ce moment précis affecterait des centaines et des centaines de gens. Certains 

devraient examiner leur spiritualité, certains devraient arrêter de rester assis entre deux chaises et décider ce que Dieu 

veut vraiment dire pour eux. Aucun d’entre eux ne devrait rester insensible. Non. Chacun d’entre eux devrait avoir une 

réaction...  

Une qui devrait durer le reste de leur vie. L’apparence de sacrifice de l’un, dans ce qui semble être un événement 

horrible, a été mesurée pour fournir la lumière à plusieurs personnes. Et ainsi, la "petite Sally" n’était pas si petite que ça. 

Elle était une géante parmi les humains, bienvenue à son retour dans le domaine de l’Esprit, de retour au bercail.  

Elle a participé à un grand banquet, tournant tout autour, et retournant d’où elle venait, aussi longtemps que ce fut 

approprié. Elle a aussi rejoint le même groupe karmique qu’elle venait de laisser. Ils ne l’ont jamais remarquée, ils ne 

l’auraient probablement même pas cru. 

Comment puis-je décrire ceci ? Le Travailleur de la Lumière va comprendre rarement cela, mais le maître, oui. Quand 

vous commencez à activer la troisième couche, votre état de maître vous permet de commencer à comprendre ces 

situations. Il voit la terre comme un tout. Il voit toutes les situations et les pèse de façon appropriée.   

Le maître pleure avec justesse comme un humain, mais le maître voit aussi la vue d’ensemble. Il sait que la mort difficile 

d’un enfant est de loin, beaucoup plus profonde pour ceux qui restent derrière que pour l’enfant qui traverse de l’autre 

côté. Le maître célèbre ce qui se passe dans les cieux.  

Il connaît les "pourquoi" et il est ajusté sur la vue d’ensemble. Qu’est-il arrivé réellement ? Le Soi Supérieur de la petite 

Sally a annulé toutes les autres énergies. Il a pris le dessus sur les prières et les aides angéliques. À ce moment-là, il 

était roi de sa propre réalité, et il a fait un choix qui était bien connu dans les couches de l’ADN que nous n’avons même 

pas encore abordées.  

La géante appelée, "petite Sally", a fait son choix, et les cieux l’ont entouré avec ses ramifications. Plusieurs ont été 

changés, et plusieurs ont trouvé leur divinité cette journée-là. La Terre a également changé. La situation a été absorbée 

par l’énergie de la planète, et la balance entre la lumière et l’ombre s’est équilibrée elle-même, légèrement plus du côté 

de la lumière. 

 Avez-vous déjà pensé à ça ? Ou avez-vous vu cela comme quelque chose qui a assombri la planète ? Maintenant, est-

ce que vous comprenez la signification de la, "sagesse divine" ? C’est un attribut qui va presque au-delà de la 

compréhension humaine. Mais les maîtres savent.  

Parfois, les choses qui vous semblent les plus difficiles et négatives, sur la planète, sont plutôt des choses qui servent à 

créer un changement... Réveillant ceux qui ne se seraient jamais intéressés aux choses spirituelles, et créant des 

situations au-delà de ce que vous considérez être appropriées pour Dieu.  

Nous vous avons déjà dit, il y a des années, que pour construire ce nouveau temple appelé, "paix sur Terre", les 

fondations du vieux temple devraient être détruites complètement... Et c’est ce que vous contemplez présentement. 

La troisième couche de l’ADN modifie la première et deuxième couche. Et ce groupe, appelé groupe un (les trois 

couches d’ADN ensemble), change l’Être Humain. Cela peut vous surprendre que les trois premières dont nous parlions 

soient les plus importantes et celles qui ont le plus important potentiel dans votre vie, votre ascension, votre vibration, 

votre état de maître et votre cocréation. Toutes les choses que vous voulez atteindre.  

 

Le Petit Sans-Nom  

Ce n’est pas tout. Si vous avez pensé que cette histoire était difficile, que pensez-vous de celle-là ? Laissez-moi vous 

parler du petit Sans-Nom. Petit Sans-Nom n’a pas vécu trois mois - il n’a jamais eu un nom. Il est décédé à la naissance, 

et ceux qui étaient là l’ont simplement gardé en vie.  

Ils savaient qu’il ne pouvait pas passer au travers, aussi, ils ne voulaient pas gaspiller des ressources pour faire quoi que 

ce soit, sauf le nourrir. Il est mort de lui-même, juste comme on s’y attendait. Il y avait ceux qui attendaient en file 

derrière lui, aussi, et ils n’allaient pas le faire non plus. 

Dans une culture où la vie est perçue différemment que dans celle-ci, le petit Sans-Nom est venu et reparti, ce qui a 

semblé le temps d’un éclair. Trois mois de souffrances et de peines. La plupart d’entre vous qui écoutez et lisez ces 

lignes ne voudraient pas être là. Vous ne pensez pas à cela, et c’est parfaitement normal. Il n’y a pas de jugement à 

propos de cela, mais vous ne pouvez pas non plus prétendre que ça n’existe pas.  

Où pouvez-vous placer cette situation dans le plan du monde en éveil et dans l’amour de Dieu ? Est-ce dans un endroit 

sombre que Dieu ne visite pas ? La réponse (comme vous savez) est loin de cela. Dieu et la famille existent dans les 
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endroits les plus sombres que vous puissiez imaginer. Après tout, c’est là que la transmutation vers la lumière doit être 

faite. 

Donc, retournez là avec moi, juste un moment et voyez le petit Sans-Nom. En toute humanité, si vous aviez pu vous 

asseoir à côté de lui, vous auriez pleuré chaque minute de sa vie. Pourquoi ? Parque vous être fait pour aimer ! Chaque 

fibre de votre corps est conçue pour prendre soin des enfants, et pour agir face à l’injustice. Qu’en est-il du maître ?  

Si le maître avait été près de lui, il aurait posé sa main sur lui en le bénissant, il se serait assis, et il aurait "été" là, à 

chaque minute de la vie de l’enfant. Vous voyez, le maître comprendrait toute la situation, et il n’aurait pas agité les bras 

de désespoir ou il n’aurait pas gémi en disant comment l’humanité était terrible ou comment les pauvres humains 

traitaient souvent leurs semblables.  

Le maître verrait une image d’ensemble. Le petit Sans-Nom a un Soi Supérieur. Le petit Sans-Nom et ce Soi Supérieur 

ont une entente pour venir sur Terre avec le potentiel pour faire exactement ce qui s’est produit...  

Pour traverser cela. Vous pourriez dire, « Pourquoi ? Pourquoi ces choses doivent-elles exister si nous sommes des 

anges ? » Et nous vous dirons encore : seuls des anges peuvent faire ce genre de choses dans un monde où il y a un 

libre arbitre et une planification.  

De l’autre côté du voile, pensez-vous que vous avez les yeux bandés et que vous tombez spirituellement du ciel d'une 

façon quelconque et que vous êtes né dans des situations au hasard ? Non ! Dans toute votre gloire angélique, vous 

décidez avec les autres exactement où et avec qui, vous vous incarnez. Vous pourriez dire, « Si c’est le cas, le petit 

Sans-Nom serait-il jamais, jamais venu sur cette planète en premier lieu ? Pourquoi y aurait-il une telle chose ? »  

Regardez les faits. Ces choses se produisent tous les jours, des centaines de fois. Pensez-vous que c’est un accident ? 

Vous pourriez ne pas vouloir l’admettre, mais peut-être que cela fait partie du grand plan. Allons encore plus loin... Vous 

avez peut-être aussi joué ce rôle une fois ! 

Sur une planète équilibrée, entre l’ombre et la lumière, aussi longtemps que l’ombre sera là, il y aura ce genre d’équilibre. 

Ce que vous pouvez ne pas comprendre, c’est que le petit Sans-Nom avait une énergie spirituelle, tout comme vous. Et 

durant sa courte période de vie, cette énergie était absorbée vers les impuretés de la terre !  

Comme un paquet d’amour dont la terre avait besoin d’une façon ou d’une autre, sa décision et son accord avec son Soi 

Supérieur ont vraiment changé la vibration de la planète !  

Vous voyez, il y avait vraiment un but et une raison. Il y avait une planification, il y avait l’exécution et il y avait l’amour. 

Vous ne comprendrez pas ceci à moins que vous activiez la troisième couche. C’est le maître qui se tient derrière et qui 

voit la justesse de l’ombre et de la lumière. C’est aussi le maître qui sait comment envoyer de la lumière à ceux qui en ont 

besoin et changer certaines de ces choses par l’intention et la sagesse. Et oui... Les maîtres pleurent aussi. 

 

Le Grand Changement  

Maintenant, quelle est votre réaction à ce message ? Horrible, dites-vous ? Vous pourriez dire, « Kryeon, je ne pourrai 

jamais accepter cela ! » Bon ! Alors, vous êtes sur la bonne voie pour changer cela ! Comment aimeriez-vous vous en 

débarrasser ? Comment aimeriez-vous changer l’équilibre entre la lumière et l’ombre sur cette merveilleuse planète pour 

qu’il y ait moins de petites Sally et de petits Sans-Noms ? Laissez-moi vous dire quelque chose : c’est pourquoi vous 

êtes ici ! 

Il n’y a jamais eu de période dans l’histoire où les vieilles âmes de la planète pouvaient revenir et rétablir une énergie 

ancienne... Raffinez-là, purifiez-là et changez la conscience humaine. Voyez-vous une augmentation de haine sur la 

planète dernièrement ? Voyez-vous l’ombre sortant de sous les rochers et des cavernes ? C’est ce qui se produit quand 

vous allumez les lumières !  

Ce que certains d’entre vous considèrent comme étant des événements insupportables et "tournant au pire" sur la 

planète, sont les derniers soubresauts d’un ancien équilibre entre l’ombre et la lumière... La fondation d’une ancienne 

énergie qui est en train de se nettoyer complètement. Et c’est pourquoi, cher Être Humain, vous êtes appelé, Travailleur 

de la Lumière. 

Retournez avec moi pour un moment à votre entrée dans votre expression présente (vie présente). Quand vous étiez de 

l’autre côté du voile et que vous avez vu ce qui se passait ici, et vous avez quand même continué à aller de l’avant. Même 

si vous connaissiez le potentiel de l’Armageddon et le fait que vous pouviez ne pas le terminer...  

Même si votre culture pouvait être brûlée dans un holocauste d’horreur. C’était la prédiction quand la plupart d’entre 

vous sont nés. Retournez et vérifiez les nombreuses prophéties. Vous êtes quand même venu. Ce n’est pas tellement 

différent de Sally ou de Sans-Nom, n’est-ce pas ? Cela démontre combien vous vous souciez de la famille. 

Mais cette fois, plusieurs d’entre vous ont choisi une culture d’abondance où vous auriez du temps libre, où vous ne 

seriez pas pris en mode survie comme tellement d’autres le sont, en ce moment. Voici un autre postulat, un axiome : (4) 

Vous ne retournerez jamais sur Terre (réincarné) dans un état de moindre conscience. C’est une promesse. Nous avons 

entendu certains d’entre vous dire en privé, « Si je dois repasser par ça encore, je ne reviendrai jamais ! »  



 2003 – Kryeon  48  
Et vous pensez qu’on ne vous a pas entendu (rires) ? Bien, vous n’avez pas besoin de passer à travers ça encore. La 

plupart des Lémuriens dans cette pièce sont ici dans le simple but de changer l’équilibre lumière/ombre sur la planète. 

C’est pourquoi vous avez pris ce livre, et pourquoi vous vous retrouvez dans une réunion de channelling, après tout ! 

Vous êtes dans la bonne culture et au bon moment. Un accident ? Non. 

Il y a des maîtres tout autour qui ne veulent pas entrer dans ce placard spirituel, prendre ce vêtement qu’on appelle 

Travailleur de la Lumière et l’endosser. C’est leur libre choix. Ils peuvent ne jamais le faire durant leur vie. Mais il y a aussi 

ceux qui le font. À chaque fois que les humains arrivent à ce point dans leur vie, s’ils veulent faire le choix d’ouvrir ce 

placard métaphorique, tout ce qu’ils avaient déjà appris de Dieu durant toutes leurs vies passées, serait sur eux.  

Tout comme vous, maintenant, vous souvenant pourquoi vous êtes venu ici. Juste comme vous maintenant, abordant le 

problème de ce que vous devez faire ensuite, de ce qui va vous aider, ainsi que ceux qui vous entourent. 

 

La Troisième Histoire  

Finalement, je vais vous conter une troisième histoire concernant une autre merveilleuse entité. Vous allez être en amour 

avec celle-ci ! Quelle précieuse âme que voici ! Elle est revenue. Elle a vécu sur la terre aussi longtemps que n’importe 

quel autre humain. Regardez ses yeux. Elle est vieille, une vieille âme, une qui revient et revient et revient encore. Elle 

sait comment les choses fonctionnent, et est très, très familière avec l’énergie de la planète.  

Elle peut avoir l’état de maître dans le placard spirituel d’opportunités. La première bouffée d’air qu’elle a prise était 

comme, « Ah ! Je suis de retour ! Je sais comment tout ça fonctionne, ouais ! » Dans ces premiers mois, cela a été 

tellement frustrant de voir la famille spirituelle, de voir les couleurs tout autour, et de ne pas être capable de parler aucun 

langage !  

Parfois, elle aurait voulu battre l’air avec ses bras et ses jambes, tellement excitée quand elle a vu ceux qu’elle avait 

"connus". Quand les autres ont vu toute cette agitation, ils ont pensé que c’était seulement tellement mignon (rires). Par 

les yeux d’un enfant, on voit souvent la divinité de la planète. 

Et quel est son nom ? C’est "le petit (votre nom) qui est ici" ! C'est vous qui écoutez, et vous qui lisez ces lignes. Vous 

êtes venus parce que vous saviez que cette planète pouvait être changée, et vous l’avez fait. Travailleurs de la Lumière, 

écoutez : plus votre vibration sera élevée, plus il y aura de lumière sur cette planète. La lumière est active et l’ombre est 

passive.  

Seulement quelques Travailleurs de la Lumière peuvent créer un équilibre qui donne une lumière plus intense dans toute 

situation. Quand vous vibrez plus haut, votre entourage immédiat change. Les molécules d’air et la vie 

interdimensionnelle à l’intérieure de ces molécules connaissent votre décision de changer cette troisième couche d’ADN 

! 

L’ascension du monde a été souvent déformée, signifiant plusieurs choses. Elle signifie, "vibrer à un niveau plus élevé et 

rester sur la planète en tant que maître". Ce n’est pas le genre de maître que les gens vont adorer ou autour de qui les 

gens vont s’assembler et s’agenouiller. Non. C’est un maître que même les éléments savent ce qu’il a fait ! C’est vous. 

Il n’y aura jamais de temps sur la planète où l’ombre va disparaître. La dualité le fera ainsi. Mais croyez-moi, vous êtes sur 

le point de guérir certaines des plus profondes et incurables maladies qui sont sur votre planète. C’est dans votre 

pouvoir de changer les sociétés qui ont été pauvres et démunies apparemment depuis toujours. Vous pouvez accomplir 

ces choses durant votre vie, mais cela demande un changement de conscience.  

Lentement parce ce qu’à cause de ce que vous faites durant ces tranquilles moments spirituels, ceux qui vous entourent 

et les dirigeants autour d’eux vont commencer à se transformer. Les gouvernements de la planète et l’économie de la 

planète - tout cela est relié - vont aussi changer pour s’harmoniser avec les vibrations autour d’eux. 

Tout ce qui a été durant ces derniers mois, a été un précurseur des énergies en changement, même pour certaines du 

mois qui vient (août). N’ayez pas peur de Dieu ! N’ayez pas peur du changement de la planète. Si ce n’était pas ainsi, je 

vous le dirais parce que je vous aime. Famille, Lémurien, c’est pourquoi vous êtes ici.  

Ces leçons sur l’ADN continuent cette année, l’année suivante et l’année d’ensuite, jusqu’à ce que vous compreniez 

complètement ce que sont toutes les 12 couches. Ne vous méprenez pas, ces premières couches sont les plus 

importantes dans ce que vous appelleriez la vie de tous les jours - vos émotions, la biologie, la durée de vie – votre 

compréhension, votre tolérance, votre intégrité, votre sagesse et votre cocréation. 

Finalement, je vais vous donner ceci : une des raisons pour laquelle vous aimez vous asseoir devant ces maîtres que 

vous avez choisis plus tôt dans la visualisation, c’est parce qu’ils s’aiment eux-mêmes. Ils sourient beaucoup. Maintenant, 

regardez attentivement le maître. Voyez-vous sa figure ? Regardez-la à nouveau dans le "maintenant". Ce maître a votre 

figure ! C’est vous. C’est le potentiel avec lequel vous êtes venu, et c’est celui que vous pouvez atteindre.  

La santé en périodes de déséquilibres biologiques, la tolérance face au drame, le manque d’inquiétude envers l’argent, 

de meilleures relations - c’est ce dont il s’agit ici. Marchant jour après jour, connecté au Soi Supérieur d’une façon qui 

vous donne un but dans la vie - aidant la planète de façon que vous ne réalisez pas.  Et ainsi, cher Être Humain, c’est le 

temps où nous allons nous retirer. Nous nous sommes assis face à des maîtres...  



 2003 – Kryeon  49  
Ce groupe d’humains qui ont écouté et qui ont lu ces lignes. C’est ce que nous avons toujours vu depuis le moment où 

nous sommes arrivés. C’est ce que nous continuons à voir. Lémuriens, vous n’êtes pas seuls. Peu importe ce que vous 

souhaitiez atteindre, il y a une divinité à vos côtés et une partie de vous qui sait tout, à l’intérieur. Une partie de vous sait 

que si la planète peut être changée par un ou deux, pensez à ce que des centaines pourraient faire.  

On sait que peut-être les jours des petits Sans-Noms, et même des petites Sally, sont comptés. Quand vous changez la 

conscience, ces choses n’ont plus à se produire. C’est beaucoup plus difficile de retenir la noirceur dans votre main 

quand il y a de la lumière tout autour. L’équilibre entre l’ombre et la lumière sur cette planète a changé.  

Même la dualité a changé, et c’est la vérité. C’est pourquoi nous vous aimons de cette façon. Ces vieilles âmes appelées 

Lémuriens qui sont venues sur la planète il y a quelques années, déterminées à changer l’équilibre vieux de plusieurs 

éons... Et ce fut un succès. Maintenant, le vrai travail commence.  

Et c'est ainsi.  

 

 

TOUT SUR LA VALEUR PERSONNELLE 
Del Mar, Californie, le 30 août 2003 

Salutations, très chers, je suis Kryeon, du Service magnétique.  

Dans la même journée, vous avez entendu parler des prophéties de guérison et du début des découvertes de votre 

véritable pouvoir sur cette planète. Donc, quelle idée vous faites-vous exactement de votre rôle ? Que pensez-vous des 

entités qui sont dans cette pièce avec vous maintenant...  

Celles qui sont interdimensionnelles, que vous ne pouvez pas voir ? Elles ont été ici toute la journée, vous savez. Quel 

est notre rôle, selon vous, ici ? Plusieurs d’entre nous, sommes arrivés trois jours plus tôt parce que nous attendions 

votre arrivée, cher Être Humain. Quel rôle jouons-nous, selon vous ?  

Je vais vous donner la réponse : nous pleurons de joie ! C’est notre rôle. Car nous commençons à voir que l’équilibre sur 

la planète commence à se déplacer d’où il a été pendant des éons, vers quelque chose que seulement les lecteurs de la 

nouvelle énergie peuvent voir, et nous allons parler de cela. C’est un nouveau paradigme où l’humanité commence à 

avoir les pleins pouvoirs qui correspondent mieux à ce pour quoi elle est venue ici.  

En d’autres mots, plusieurs d’entre vous commencent réellement à sentir que l’énergie de la planète commence à 

correspondre à la leur, plutôt que de la combattre... Quelque chose que vous aviez seulement espéré depuis votre 

naissance.  

Plusieurs ont déjà revêtu le Manteau de l’Esprit. Nous parlons maintenant des enseignants qui ont fait une présentation 

cette journée-là (Dr Eric Pearl et Peggy Phoenix Dubro). Les deux sont amoureux de l’Esprit ! Les deux sont tellement 

concentrés sur ce que nous leur avons donné, qu’ils passent peu de temps à faire autre chose que l’enseignement. Le 

Manteau de Dieu est sur eux, et ils voient l’humanité d’une façon différente de la vôtre. Ils voient le potentiel des autres.  

Ils ne vous regardent pas en vous jugeant, et ils ne se jugent pas mutuellement. Parce qu’ils comprennent l’intégrité et 

l’intention du cœur. Et ainsi, ce n’est pas un accident si en ce jour, ces deux profonds guérisseurs ont été amenés 

ensemble dans la même pièce avec Yawee, le Maître des torsions (Dr Todd Ovokaitys). (Voir le channelling du Mont 

Shasta pour obtenir plus d’informations.) 

  

Plus d’Informations sur l’ADN  

Ainsi, nous allons encore parler de l’ADN. Pour le faire de façon appropriée, nous devons parler d’un morceau et d’une 

partie de l’ADN qui n’est pas difficile à comprendre. Vous l’avez "sous les yeux". Bien, parlons simplement en donnant 

plus d’enseignement sur l’information fondamentale que vous êtes prêt à entendre. 

Dans les dernières trois ou quatre transmissions, nous vous avons donné les noms de deux des trois couches d’ADN 

avec lesquelles vous avez travaillées et étudiées. Aucun d’entre vous n’a reçu d’information dépassant la troisième 

couche, en ce moment. Demandez à l’un ou l’autre des guérisseurs qui ont présenté leur divine information aujourd’hui, 

« Combien y a-t-il de couches ? »  

Leur réponse ? « Douze. » En effet ! Nous vous avons donné la même information. Nous vous avons aussi enseigné 

comment ces couches sont organisées. Nous vous avons dit qu’il n’y a pas de brins, mais que ce sont plutôt des 

couches. Nous vous avons dit que dans toutes les 12, il y en a seulement une qui est dans votre dimension, mais nous 

ne l’avons pas encore nommée. 

Nous vous avons parlé de la seconde couche qui transporte beaucoup des émotions. Elle est interdimensionnelle, mais 

vous le comprenez parce que c’est souvent là où vous "ressentez".  
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Parfois, c’est un sentiment d’agressivité ou d’inquiétude, et parfois, c’est un sentiment d’amour. Parfois, c’est l’expérience 

de l’amour de Dieu. C’est la couche de l’émotion. Nous vous avons demandé de penser à vous. Est-ce que l’émotion 

affecte la chimie ? La réponse est un oui évident. L’inquiétude, l’amour, l’agressivité et le drame vont tous affecter de 

façon drastique votre biologie.  

Ainsi, la deuxième couche est une couche clé vers l’équilibre. Nous vous avons dit que son nom était, Torah es’er 

Sepharot. Cela signifie, "Plan Divin" ou "Plan de la Loi". 

Nous vous avons parlé de la troisième couche et nous vous avons également donné un nom. Elle est appelée, Nezach 

Merkaba Iliau, ce qui signifie, "Ascension et activation". Nous vous avons dit que c’était la couche de l’Ascension, et 

qu’elle modifiait grandement les deux autres couches adjacentes...  

Presque comme un catalyseur le fait en chimie. Alors, nous vous avons raconté des histoires très difficiles à entendre 

pour vous.  Nous vous avons parlé de la sagesse du maître, et nous vous avons invité à la comprendre. 

Mais nous n’avons jamais étiqueté et nommé la première couche, même si nous avons parlé de la couche numéro un 

plus que les autres. Le numéro un est le génome humain, la couche biochimique qui est à l’intérieur de votre perception 

dimensionnelle. Je vous donnerai maintenant son nom. 

Vous pourriez demander, «Kryeon, pourquoi n’avez-vous pas donné le nom de la couche numéro un plus tôt ? Vous nous 

avez donné les noms des couches deux et trois, mais pas celui de la couche la plus commune ? Pourquoi maintenant ? » 

La raison est que nous voulions vous le donner en présence des guérisseurs que vous avez honorés aujourd’hui, et qui 

connaissent tout sur cette couche.  

Ils savent comment elle est affectée par les énergies de l’univers. Ils connaissent la divinité dans le corps humain et ce 

qui se produit quand vous réclamez cette énergie sacrée. Leur seul but est de l’essayer et de l’enseigner en montrant 

que c’est une chose commune et disponible, et ainsi, que ce n’est pas effrayant ou angoissant. Ils essaient de vous 

montrer comment chacun de vous peut le pratiquer à l’intérieur de votre propre pouvoir divin. 

Le nom de la première couche d’ADN est, Kethair etz Heim Zehoo. Cela signifie, "L’arbre de Vie". Tous ces noms sont 

donnés dans le langage spirituel fondamental de la terre. Chaque mot est conçu pour être entendu comme une phrase 

parlée, forte dans son ensemble et prenant sa pleine signification en Hébreu. 

  

Plus d’Informations sur la Couche Deux  

Aujourd’hui, nous souhaitons parler plus de la deuxième couche. Cachée dans la couche deux se trouve l’attribut de la 

dualité avec lequel vous devez négocier chaque jour. Si nous pouvions remonter au début de cette journée 

d’enseignement et écouter les questions qui ont été posées aux guérisseurs sur cette scène, elles auraient été souvent 

sur les pourquoi, les comment et sur les doutes de la vie. Certains ont dit, « Je me sens de cette façon. Je me sens de 

telle autre façon, pourquoi est-ce que je ne peux pas faire ceci ou cela ? » 

Si vous pouviez encore écouter les guérisseurs quand ils vous parlaient de leurs vies, vous auriez même entendu les 

expressions de leurs propres doutes. Ils se demandaient, « Est-ce que je fais cela de la bonne façon ? Est-ce que je fais 

ça de travers ? Qu’est-ce que je devrais faire ensuite ? » Ils exprimaient une situation au moment où ils ne savaient pas 

toujours quoi faire.  

Aussi, en rétrospective, vous pourriez vous demander, « Pourquoi une telle condition existe ? Pourquoi y a-t-il tant de 

doutes et de difficultés, même dans la direction divine ? » Avec cette question, nous ouvrons la porte à un sujet que 

nous n’avons jamais identifié auparavant dans ce genre de détail. C’est pour les Lémuriens dans cette pièce, ce qui 

comprend la plupart de ceux qui sont ici (parlant à ceux qui assistent à la rencontre sur la guérison). 

Être Humain, regardez votre cœur. Parlez à votre structure cellulaire et demandez-lui : «Combien de fois ai-je été ici ? » 

La réponse pourrait vous surprendre, parce que la plupart d’entre vous ont été ici longtemps avant que les experts en 

histoire humaine n’aient perçu la possibilité de votre existence.  

Il y a des pièces et parties des couches de votre ADN que vous n’avez pas découvertes encore et qui connaissent tout 

sur chacune des expressions passées (vies passées) qui arrivent sur terre avec vous.  

Cela fait partie de votre biologie et cela fait partie de la chimie qui est interdimensionnelle. Elle comprend tous les noms 

que vous avez eus et toutes les vies que vous avez vécues. Aussi, nous avons une pièce remplie de vieilles âmes et vous 

le savez ! Nous avons de jeunes personnes ici, qui le savent. Nous avons des personnes plus âgées qui le savent. Pour 

un moment, maintenant, vous avez tous le même âge, et cet âge est pour toujours dans les deux directions (passé et 

futur). Voilà ce qu’un être interdimensionnel a en commun avec un autre être interdimensionnel. 

Vous prétendez ne pas vous connaître les uns les autres dans cette pièce. Quand vous vous lèverez dans quelques 

minutes et sortirez de cet endroit, vous prétendrez toujours ne pas vous connaître. La vérité, cependant, c’est qu’il y a ici, 

des mères, des pères, des cousins et des grands-parents.  

Ne regardez pas le sexe féminin ou masculin ni la race, et ne regardez pas la nationalité. Au lieu de cela, regardez les 

ailes. Nous vous avons vu auparavant. Vous vous êtes vus les uns les autres auparavant. Aussi, nous vous invitons dès 

maintenant à ressentir cela, et l’enseignement commence en ce moment. 
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Valeur Personnelle - Essence de la Dualité  

Aujourd'hui, nous allons parler de la valeur personnelle, et c’est à peu près temps. Nous vous avons dit à maintes 

reprises que la dualité de l’humanité représente un équilibre d’énergie. Nous allons entrer dans un sujet difficile à décrire 

parce que nous avons seulement quelques mots français pour le faire. Nous parlons de l’équilibre de "l’ombre et de la 

lumière", même si nous ne voulons pas vraiment dire ce que vous pensez. Certains ont appelé cela un équilibre 

d’énergie.  

Certains ont même appelé cela, ancien et nouveau. Mais aucune de ces étiquettes n’est correcte. Nous voyons plutôt 

cela comme un quotient énergétique, une oscillation d’ajouts et de soustractions d’attributs créés de la même façon 

qu’un puzzle, à peu de chose près... Un puzzle qui crée une lutte d’une sorte d’énergie avec une autre. 

Pendant des éons, cet équilibre particulier de valeur personnelle dans l’Être Humain a été influencé par le côté sombre. 

En résumé, je vais faire une déclaration, et j’espère que vous allez pleinement la saisir et la comprendre. 

  

L’OMBRE - Il n’y a rien sur cette planète de plus maléfique ou plus sombre qu’il ne soit possible de conjurer dans l’esprit 

humain. Il n’y a pas de démon qui peut exister par lui-même sur la planète. Tout mal est contenu dans la conscience de 

l’humanité.  

Il n’y a pas d’entité de l’ombre ou des groupes d’entités qui se tiennent tout autour attendant que vous glissiez et tombiez 

pour qu’ils puissent vous enlever ou capturer votre âme. Ces genres d’histoires sont basés sur la peur et ne reflètent pas 

la magnificence, le pouvoir ou la responsabilité de la vraie situation humaine.   

Mais l’obscurité existe, n’est-ce pas ? Elle est créée par le libre arbitre, par ces humains qui choisissent d’amener leur 

conscience vers un côté plus sombre ou plus dense. Aussi, cher Être Humain, l’endroit le plus sombre sur la planète est 

donc ce que les humains ont créé par choix. 

Souvenez-vous de ceci : vous êtes créateurs d’énergie. Les humains ont le pouvoir de créer l’obscurité tout comme ils 

créent la lumière. Il n’y a pas de jugement à propos de cela, sur quoi que ce soit autour de vous, donc, les mêmes 

éléments de la planète vont réagir simplement à ce genre d’énergie et créer le genre de magie noire que de si nombreux 

humains craignent, et que plusieurs pensent provenir de certains endroits sombres ou de la maison du mal. Il n’en est 

rien.  

Cela provient des humains. Donc, souvenez-vous ce que nous vous avons dit depuis des années : l’ombre et la lumière 

ne sont pas des énergies égales. Si vous avez un endroit sombre et que vous laissez entrer la lumière, l’obscurité ne se 

glissera pas dans une autre pièce sombre. Au lieu de cela, elle est transformée !  

Des deux, la lumière est la seule qui a une composante active et une présence physique. Vous ne pouvez pas faire 

"rayonner l’obscurité" dans un endroit clair ! On peut seulement faire rayonner la lumière. C’est parce qu’ils ne sont pas 

égaux. L’un est l’absence de l’autre. 

 

LA LUMIÈRE - L’endroit le plus divin sur terre, là où il y a le plus de lumière sur la planète, se trouve dans l’esprit humain, 

à l’intérieur de l’énergie humaine. C’est dans la partie angélique de l’humanité qui souhaite se manifester, s’accepter et 

proclamer sa divinité. Il n’y a pas de groupes de lumière, d’anges blancs qui se tiennent près de vous pour prendre votre 

main et vous enlever soudainement vers le paradis si vous choisissiez d’y aller.  

Non, au lieu de cela, ils se tiennent près de vous, en grande tenue, désirant célébrer et aimer, et faisant pression sur 

vous par leurs énergies pour vous faire savoir qu’ils sont là. La planète du libre arbitre est ainsi. C’est l’humain qui 

décide, et c’est l’humain qui fera la différence dans l’histoire de la planète. C’est l’humain qui a la responsabilité de 

l’ombre et de la lumière, pas une force extérieure qui rivalise pour votre âme. Mais vous avez toujours su cela, n’est-ce 

pas ? 

Mais avec tout ceci, n’est-il pas étrange que vous arriviez sur la planète avec votre attribut de valeur personnelle, comme 

un drapeau hissé à mi-mât ? Il n’est pas équilibré, n’est-ce pas ? Pourquoi ? Parce que votre valeur personnelle est 

tempérée par le quotient de l’énergie de la planète. C’est une mesure de ce que vous avez développé à travers les 

actions de l’humanité – ce que vous avez fait et ce que vous faites. Donc, la valeur personnelle reflète un équilibre 

d’énergie planétaire. 

 

Le Nouvel Équilibre de Valeur Personnelle  

Vous êtes-vous déjà demandé ce qui s’était produit sur terre qui aurait annulé votre Armageddon ? Aviez-vous remarqué 

qu’en dépit de toutes les prédictions des prophètes, l’Armageddon ne s’est pas produit ? Cette prédiction de Kryeon, 

donnée plusieurs années de cela, sur une montagne juste derrière vous, est maintenant une réalité. (Le travail de Kryeon 

a débuté non loin de l’endroit où ce channelling est donné.)  
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En ces jours-là, je suis venu, et j’ai dit à mon partenaire, « Vous avez changé le cours de la réalité, et vous avez changé 

l’essence de la conscience humaine. Il n’y aura pas d’Armageddon. » 

(Plusieurs leaders religieux vont vous dire d’ignorer ce message de Kryeon, que Kryeon est un faux prophète, même si 

les événements sur Terre se déroulent comme nous vous l’avons dit, il y a plusieurs années. Ils vont vous dire que 

l’Armageddon va toujours se produire - et bientôt ! Notre réponse est celle-ci : nous ne vous demandons pas de faire 

quoi que ce soit, mais juste d’observer autour de vous et de juger par vous-même. Pourquoi remettent-ils à plus tard leur 

propre prophétie ?  

Utilisez votre discernement personnel, et méditez pour obtenir des réponses qui sont correctes. Vous pouvez les 

"attendre de l’extérieur" si vous le souhaitez, restant assis entre deux chaises juste au cas où ils auraient raison. Si vous 

faites cela, cependant, vous devrez prendre cette décision encore et encore parce qu’ils essaient d’expliquer pourquoi 

un vieux paradigme de la Terre de leur doctrine ne s’est pas produit. En attendant, vous perdrez des années d’action et 

l’usage d’un potentiel gaspillé, celui de votre propre pouvoir divin pour aider à créer la paix sur Terre.) 

Nous vous avons parlé de la permission de l’humanité, et nous vous avons donné l’information concernant une fenêtre 

de 10 à 12 ans de temps où les champs magnétiques de votre planète allaient changer... Et ils l’ont fait. Nous vous avons 

dit que la température commencerait à changer...  

Et elle l’a fait. Il y a quatre ans, nous avons dit qu’il viendrait un jour où les plus grands leaders religieux de la planète ne 

pourraient plus dire une chose et faire une autre chose (parlant du présent problème des prêtres qui ont attenté à la 

pudeur des enfants). Maintenant, tout cela fait partie de votre réalité. Avez-vous remarqué ? Avez-vous commencé à 

faire des liens par vous-même ? 

L’Armageddon qui ne s’est pas produit se situe dans une terre sur laquelle vous n’êtes plus ! Maintenant, vous êtes ici, 

très chers, dans une nouvelle énergie. Cependant, il y a toujours la question de valeur personnelle. Ce n’est pas 

automatique, voyez-vous ? Votre valeur personnelle représente une énergie à votre naissance, pas une terre qui est 

changée. Une nouvelle valeur personnelle ne prend pas nécessairement place à cause de votre nouvelle voie. 

  

Pourquoi la Vie est-elle si Difficile ?  

Ne trouvez-vous pas intéressant que la plupart des religions sur la planète vous voient comme étant venu au monde 

souillé ? C’est un postulat étrange, n’est-ce pas, pour une créature de création divine ? Est-ce que cela semble 

raisonnable que vous soyez né dans un système spirituel où vous n’auriez pas eu de chance quand vous êtes arrivé à 

cause de quelque chose qui s’est produit il y a des éons avant que vous ne soyez arrivé ici ? Cela ressemble-t-il 

réellement à ce qui est, "fait à l’image de Dieu" ? 

N’y a-t-il pas des industries non spirituelles partout sur la terre - importantes – qui dépensent d’énormes ressources 

essayant d’aider les hommes à se sortir du gouffre du doute personnel ? Vous appelez cela l’industrie d’auto-assistance.  

Pourquoi cela existerait-il si vous étiez venu sur cette planète, équipé d’un bon équilibre de valeur personnelle ? La 

raison ? La valeur personnelle que vous possédez et qui vous a été donnée, est appropriée à l’énergie de l’équilibre de la 

lumière et de l’ombre sur la planète quand vous êtes né. 

Maintenant que l’énergie de la planète vibre plus rapidement, cet équilibre ombre-lumière planétaire a changé. Laissez-

moi vous donner l’information pour bien saisir ce que je veux dire : il y a une énergie nouvellement créée sur la planète, 

une que vous avez commencée en 1987 et que vous allez terminer en 2012. C’est la fenêtre d’énergie de 25 ans dans 

laquelle vous travaillez. Vous êtes né dans l’énergie plus ancienne.  

C’est pourquoi votre attribut de valeur personnelle est à mi-mât. Mais pour les humains qui sont nés 

aujourd’hui, ce n’est pas du tout le cas. De qui est-ce que je parle ? Les nouveaux enfants ! Nous les avons appelés les 

Indigos. Certains les ont appelés Cristals. Certains les ont appelés les enfants de la Nouvelle Terre, les enfants du 

Nouveau Millénaire. Appelez-les comme vous voulez. 

Tout le monde les remarque, n’est-ce pas ? Les enfants sont différents ! Ils arrivent imbus de leur valeur personnelle. 

Leur drapeau de valeur personnelle flotte haut et fier. Que se passe-t-il quand vous prenez un enfant avec une valeur 

personnelle élevée et équilibrée et que vous le placez avec les adultes qui sont venus avec leurs demi-mâts ? Les 

enfants semblent un peu tête forte, peut-être ?  

C’est sans doute parce qu’ils savent qui ils sont ! 

Quand un enfant vous regarde curieusement, vous pourriez voir dans ses yeux qu’il se demande, « Pourquoi êtes-vous 

comme ça ? » (Rires) C’est une conscience regardant une autre conscience ! C’est une conscience confiante qui arrive 

équilibrée, regardant une autre conscience qui est venue dans une ancienne énergie d’incertitude et de doute.  

En ce moment, ce sont vos enfants, ce qui est encore pire. Ces enfants n’ont pas l’intention d’être difficiles ! Mais pour 

vous qui n’avez jamais eu les attributs de valeur personnelle équilibrés, ils semblent souvent dominateurs. 

 

La Vérité  
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Voulez-vous savoir la vérité sur l’équilibre entre la dualité ? Entre vous et le vous spirituel ? Retournez en arrière et lisez 

la parabole que nous avons donnée, et que vous avez appelée, "Le Retour". Dans cette parabole, il y a un homme appelé 

Michaël Thomas. Michaël est utilisé pour l’Archange Michaël et Thomas pour l’Incrédule Thomas. Quand Michaël s’est 

tenu dans cette dernière maison (dans le livre) et a vu le dernier ange descendant l’escalier, l’ange était tellement 

grandiose que Michaël Thomas pouvait difficilement respirer !  

Tout au long de la parabole, les anges qu’il avait jusqu’alors rencontrés lui avaient dit, « Attend de voir le dernier ange. 

Ce sera le meilleur. Attend – Tu vas voir. » Et quand il a rencontré cet ange, qui s’est révélé à lui lentement, c’était le plus 

divin d’entre tous durant son séjour. La couleur de l’ange était comme de l’or. Quand l’ange a descendu l’escalier doré et 

que son visage lui a été révélé, c’était la figure de Michaël Thomas.  

Michaël s’est vu lui-même comme la face de Dieu, et il a été ébahi. Vous voyez, cher humain, c’est la vérité, même si 

vous arrivez sans avoir l’habilité de le voir. Né souillé ? Oh ! Non ! Né avec des limites, peut-être, seulement dans votre 

conscience de qui vous êtes, mais pas souillé. Plutôt, vous êtes né divin, mais avec un puzzle en face de vous à 

découvrir, incluant la navigation à travers les pièges de croire ceux qui veulent démolir votre divinité à rien. 

 

La Création d’une Valeur Personnelle Équilibrée  

Comment aimeriez-vous prendre ce déséquilibre et le corriger ? Que pensez-vous de prendre ce déséquilibre et de 

l’égaliser ? C’est possible, et l’invitation a été prolongée pour vous pour commencer, et il y a sept attributs qui peuvent 

vous aider.  

Certains d’entre eux sont simples, certains d’entre eux sont difficiles, certains d’entre eux sont simples à expliquer, et 

certains d’entre eux ne le sont pas. Certains d’entre eux vont sembler excessivement simplistes. « Bien, je savais cela, » 

pourriez-vous dire. Donc, je vous répondrai, « Pourquoi ne le faites-vous pas ? » 

Voici sept attributs qui, nous le garantissons, si vous les pratiquez tous régulièrement, vont commencer à augmenter 

votre conscience angélique et vous apporter une valeur personnelle équilibrée. 

 

1 . Devenez Créatifs  

Voici le premier. Faites quelque chose de créatif ! Vous pourriez dire, « Je n’ai rien du tout de créateur. » Oui vous avez 

quelque chose. Tout le monde en a. Combien d’entre vous ont essayé le channelling ? Et vous pourriez dire, « Bien, 

maintenant, je ne pense pas que je veux faire ça. »  

Pourquoi n’essayez-vous pas lorsque vous êtes seul ? Pourquoi n’essayez-vous pas sur une feuille de papier ? Pourquoi 

ne regardez-vous pas ce que vos cellules et votre Soi Supérieur veulent vous dire une fois que vous les laissez couler ? 

Vous pourriez être consterné et surpris. Vous n’êtes pas obligé de montrer ce que vous faites à personne, jamais. 

Faire des choses créatives sollicite cette partie de Dieu en vous et la déverse dans la partie de dualité en vous, et il est 

intéressant de regarder la lumière se développer. Faites quelque chose de créatif. Il se peut que vous ne vous 

considériez pas comme un chanteur, donc, à la place, écrivez une chanson. Laissez quelqu’un d’autre la chanter.  

Vous n’êtes peut-être pas peintre ? Peignez quand même. Laissez l’enfant en vous, peindre des images que vous avez 

dessinées quand vous étiez enfant. Faites quelque chose de créatif. C’est le numéro un. Cela semble exagérément 

simpliste, n’est-ce pas ? Vous regardez comment ces choses vont se fondre les unes avec les autres, quand le numéro 

un va devenir le numéro sept.  

Le cercle des attributs que je suis en train de vous donner maintenant va être beaucoup plus profond qu’il ne le semble 

maintenant. La créativité accomplit quelque chose pour vous que presque rien d’autre ne peut faire. Elle frappe à la 

porte du Soi Divin, et commence à exercer les parties de vous qui demandent à être éveillées. 

 

2 . Aidez les Autres  

Numéro deux. Aidez les autres. Celui-ci semble simple jusqu’à ce que j’élabore sur le sujet. Donc, je vais le faire tout de 

suite : nous vous mettons au défi de vous porter volontaire dans un endroit où les gens sont mourants. Trouvez l’endroit 

le plus sombre dans l’hôpital que vous puissiez trouver, Travailleur de la Lumière.  

Trouvez l’endroit où les enfants sont mourants, et plantez-vous là. Trouvez ceux qui meurent de cancers et de virus, et 

placez-vous là. Faites-leur la lecture, tenez-leur la main, et lisez-leur des histoires. Bénévole. Vous avez du temps pour 

les enfants... Et vous le savez. Avez-vous déjà pensé à ça ? 

«Kryeon, vous venez juste de nous donner une horrible chose à essayer d’accomplir. Nous ne pouvons pas. Je ne 

pourrais jamais aller là, » pourriez-vous dire. « Je sangloterais à la porte et je ne serais pas bon pour personne. » Très 

cher, c’est une idée fausse très commune... Que les personnes humanitaires ne pouvaient pas aider parce qu’elles sont 

trop sensibles.  
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Ainsi, je vais vous donner un postulat et alors, vous demander d’aller vous le prouver à vous-même : quand vous vous 

tenez à la porte de cet endroit où ces enfants sont mourants, et que vous ouvrez cette porte, votre lumière se répand 

dans cette pièce et leur amour se répand en vous.  

Vous vous sentirez élevé et béni. Vous pouvez vous asseoir et tenir la main d’un enfant lorsqu’il meurt, et vous pouvez 

pleurer sur sa vie, mais vous vous sentirez meilleur et léger parce que le divin en vous a touché le divin en lui. Il n’y a 

rien comme ça, Être Humain... Rien comme ça. Vous devenez une partie du processus divin ! Pouvez-vous célébrer le 

fait d’être là et d’aider ?   

Si vous souhaitez toucher la famille, c’est là où vous le faites. Offrez vos services où les aînés se trouvent, où ils sont 

près de la mort. Lisez-leur des histoires. Posez-leur des questions sur leurs vies. Célébrez leur jeunesse, et soyez là 

lorsqu’ils décéderont. Votre divinité célébrera leur divinité, et vous en serez tous les deux améliorés.  

Aider les gens à mourir, peu importe leur âge, crée et stimule une part de vous qui va vous surprendre. Vous 

demanderez à le faire encore et encore, comprenant que ce que vous êtes en train de faire est vraiment un travail sacré. 

Cher Être Humain, c’était seulement deux des points, et déjà, vous allez vous sentir différent. »« Je suis peut-être 

quelqu’un ! »  

Pourriez-vous dire. « Peut-être y a-t-il vraiment quelque chose dans cela ? » Les parties sombres de vous vont 

commencer à diminuer à mesure qu’elles vont voir la lumière commencer à se développer dans les secteurs qui étaient 

faiblement éclairés auparavant. C’est le numéro deux. Allez aider quelqu’un. 

 

3 . Faites de l’Exercice et Méditez  

C’est le plus difficile, et aussi, celui que vous n’allez pas aimer. L’exercice ! Dans votre culture, vous ne chassez plus les 

animaux pour avoir de la nourriture ! (Rires) Vous avez besoin d’équilibrer votre manque d’activité avec de l’exercice. Au 

niveau biologique, quand vous faites de l’exercice, il y a un équilibre chimique qui est modifié et changé.  

De plus, vous prenez beaucoup plus d’oxygène, un carburant réel nécessaire pour le corps pour un humain essayant 

d’améliorer de nouvelles parties de sa pensée. L’oxygénation a été oubliée dans le passé. Elle est absolument essentielle 

! 

Laissez-moi vous donner un autre secret : faites de l’exercice et ensuite, faites-le suivre par de la méditation. Surveillez 

ce qui va se produire. Un cerveau oxygéné crée une nouvelle palette pour l’artiste de la méditation. C’est dans l’ordre 

des choses. Faites le bien : l’exercice et ensuite la méditation. Ne trichez pas. Certains d’entre vous vont dire, « Laissez-

moi voir, c’est méditez et méditez, c’est ça ? » (Rires) C’est le numéro trois, et il est aussi important que n’importe quel 

autre. 

 

4. Affirmations Verbales Personnelles  

Le numéro quatre peut être difficile à vous expliquer, et il est simplifié à l’extrême. Surveillez ce que vous dites ! Les mots 

qui sortent de votre bouche sont construits avec des énergies qui sont divines. Ils s’en vont dans l’air et ils sont remplis 

du mieux possible par ces énergies dans votre corps, et celles autour de vous (que vous ne pouvez pas voir) essaient de 

remplir de leur mieux ce que vous essayez de cocréer. Dans une situation négative, vous pourriez peut-être dire, « Oh ! 

Super ! Je savais que c’était pour arriver. »  

Votre structure cellulaire dit, « Avez-vous entendu ça, patron ? Il a aimé ça ! » Les entités autour de vous entendent ça, 

aussi. « Avez-vous entendu le patron ? Il pense que c’est super. Recommençons ! » Avez-vous déjà pensé à cela ? Les 

cellules entendent cela, et elles vont faire de leur mieux pour s’assurer que cela se produira encore !   

Surveillez vos paroles. Au lieu de postulats négatifs, donnez-vous des affirmations. Béni soit l’Être Humain qui comprend 

le pouvoir de la parole humaine. Qui êtes-vous ? Dites votre nom à haute voix. Dites, « Je suis (placez votre prénom ici). 

» Et mettez l’accent sur le, "je suis", et surveillez ce qui se produit. Laissez-moi vous donner la signification de cette 

phrase.  

Si votre prénom est Paul et que vous dites, « Je suis Paul »... Les deux premiers mots sont l’affirmation de qui vous êtes. 

JE SUIS. Paul est alors l’identificateur ajouté de ce que vous êtes appelé. Ce sont deux affirmations en trois mots. Vous 

manifestez l’énergie que vous placez dans l’air en parlant. Les véritables éléments "les entendent" à un niveau universel. 

Vous êtes tellement habitué à faire beaucoup de bruit, seulement quand les choses sont difficiles. Essayez d’équilibrer 

cela ! Il est temps de parler de votre joie ! 

 

5. Défiez votre Partie la plus Sombre  

Cela semble être une chose effrayante, mais il n’en est rien. Écoutez : défiez la partie sombre de vous-même à un 

combat ! Jetez le gant. Dites-lui où va se produire la rencontre, à quelle heure, et ensuite, attendez-la. Osez rencontrer 

cette partie de vous, face-à-face. Y a-t-il des parties obscures que vous aimeriez nettoyer ou peut-être mettre de côté ou 

vaincre ?  
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Bien, alors, défiez cette partie la plus sombre de vous-même au combat. Déterminez un rendez-vous. Voulez-vous 

réellement être brave ? Alors, défiez-la à se battre dans l’obscurité, sur son propre territoire ! (Kryeon prononce ces mots 

en haletant).  

La raison pour laquelle nous vous disons cela, c’est parce que ces parties sombres et horribles ne se montreront pas ! 

Elles ont peur de votre partie lumineuse, et spécialement les parties qui deviennent plus fortes. Vous aurez gagné cette 

bataille juste en vous tenant là dans l’obscurité, en les mettant au défi de se montrer. Bientôt, vous serez là dans 

l’obscurité, chantant !  

Aucunement effrayé et riant de toute cette situation. Si vous ne vous rappelez de rien d’autre aujourd’hui, c’est parce que 

cette énergie que vous pensez si féroce, a, en réalité, peur de l’intention divine ! L’intention d’équilibre va vaincre cette 

partie obscure à chaque fois. Donnez-vous ce pouvoir, et les parties obscures de vous commencent à abandonner le 

navire. Elles n’osent pas se montrer et elles ne vont pas le faire. 

 

6. Réclamez l’Ange Intérieur  

Après avoir réalisé que la partie obscure de vous est lâche, il est temps de réclamer l’ange qui a toujours été là. Il s’agit 

de comprendre qui vous êtes réellement. Même si vous pouvez ne jamais être capable de voir cette partie angélique de 

vous-même, c’est votre vrai moi, et il est prêt à être réclamé. Là encore, faites usage de votre pouvoir de la parole si vous 

voulez améliorer ce procédé. Entourez ce procédé d’une cérémonie si cela vous aide à le rendre plus réel pour vous. 

Comprenez-vous comment les attributs ci-hauts vont bien ensemble ? Ici, vous devez être créatif, aidant les autres Être 

Humains, faisant de l’exercice, surveillant vos paroles, réalisant que le côté obscur n’a pas de pouvoir sur vous, 

commençant à sentir votre propre potentiel de vie, et maintenant, il est temps d’appeler votre ange pour qu’il sorte de sa 

cachette (se cachant seulement parce que vous l’avez enterré) ! 

Lecteurs, et ceux qui sont ici, vous pensez que c’est seulement une "conversation de channel", n’est-ce pas ? Vous ne 

faites qu’attendre. Aimeriez-vous que le drame sorte de votre vie ? Aimeriez-vous être capable de faire face à toute 

situation et savoir que vous avez absolument cent pour cent raison ?  

Personne ne peut vous modeler dans n’importe quelle direction ou de n’importe quelle façon, quand votre ange vous 

prend en charge.  

Quand l’ange s’est manifesté, la troisième couche d’ADN commence à être activée. Nous avons parlé de cela la dernière 

fois. La valeur personnelle n’est plus alors un problème. Vous savez qui vous êtes. Cela vous donne l’assurance de 

connaître votre divinité. Cela crée une situation joyeuse dans votre vie. 

 

7. Mélange  

Le dernier, le numéro sept, parle de la polarité qui se mélange. Maintenant, sur cette planète, une des choses qui se 

passe avec la terre, avec les roches, avec le sol et avec les portails, est une action de mélange à laquelle vous pouvez 

prendre part. Il y a un commencement de mélange entre les sexes masculin et féminin. Ces attributs des sexes que vous 

prenez pour acquis – le sexe masculin est comme si, le sexe féminin est comme ça, et ils ne vont jamais se rassembler – 

commencent à changer.  

Chacun de vous est ici dans un sexe déterminé, donc, nous vous demandons de commencer à accepter les attributs de 

l’autre sexe. Vous pensiez juste que je vous demandais de regarder une autre personne, n’est-ce pas ? Non, je veux que 

vous voyiez les attributs de l’autre sexe en VOUS. 

Vous existez avec l’habilité de mélanger un équilibre sain des deux sexes à l’intérieur de vous-même pour vous 

permettre de comprendre et ainsi, coexister avec l’autre sexe sur la planète. Cela fait de vous un bien meilleur Être 

Humain, que d’avoir un esprit équilibré avec les deux polarités, même si vous avez, de toute évidence, les attributs 

biologiques de seulement un des deux sexes. 

Laissez-moi vous dire ce que fait cet équilibre. Il rapproche l’humanité ! Il est appelé le mélange de conscience, et il est 

le départ d’un autre changement de conscience humaine sur la planète. Nous parlons des portails et de vortex devenant 

des vortails. Nous avons parlé du yin et du yang (opposés) se rassemblant et créant quelque chose que vous n’avez 

jamais vu auparavant...  

Une nouvelle sorte d’équilibre humain. Vous pouvez ne pas comprendre pleinement ce que nous vous disons en ce 

moment, mais nous vous disons quelque chose que certains d’entre vous commencent à ressentir – des femmes 

devenant plus fortes – des hommes devenant plus sensibles – ensemble, se regardant l’un l’autre différemment et 

partageant la planète beaucoup mieux, à cause de ça.  Arrêtez de vous voir les uns les autres comme des opposants ou 

des adversaires, mais plutôt comme une famille spirituelle.  

Arrêtez de voir l’autre sexe à l’intérieur de vous comme une faiblesse ! Commencez à comprendre comment chacun de 

vous a besoin de la conscience de l’autre. Le résultat ? L’Être Humain équilibré est maintenant capable de voir une vue 

d’ensemble et d’équilibre parce qu’il voit avec des yeux différents... Ceux qui marchent dans les souliers d’un autre, et 

ceux qui ont une valeur personnelle impressionnante ! Nous ne vous dirions pas ces choses s’il n’en était pas ainsi. 
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Ainsi, nous sommes rendus à la fin de cet enseignement. Certains d’entre vous sont venus ici aujourd’hui en disant, « Si 

je peux m’asseoir dans cette énergie assez longtemps, je quitterai peut-être différemment ; je serai peut-être même 

guéri. J’apprendrai peut-être quelque chose, et je me débarrasserai de ceci ou cela. Je suis fatigué de traîner cela. »  

En effet, ce pouvoir est entre vos mains maintenant. Lecteur, auditeur, si vous voulez interviewer n’importe quel des 

guérisseurs qui ont parlé aujourd’hui, ils vont vous dire que c’est à votre portée dès maintenant. C’est peut-être une 

guérison d’attitude, d’agressivité ou d’inquiétude. C’est à vous de faire ce changement. Il n’y a pas de meilleur temps que 

celui-ci pour vous pour tendre la main et saisir votre valeur personnelle, ainsi que les guérisons qui l’accompagnent.  

Et ainsi, nous sommes venus encore à cet endroit après toutes ces années, pour célébrer les graines et le cœur du 

travail. En 1989, nous avons travaillé ici pour bénir et aider mon partenaire à commencer le travail de Kryeon. Nous ne 

sommes jamais retournés jusqu’à maintenant.  

Maintenant, en 2003, nous avons des Lémuriens éveillés sur une terre changée que vous avez créée (si vous avez 

remarqué). La majorité de ce que nous avions enseigné qui pourrait se produire s’est en effet produite. La majorité de ce 

que nous avons enseigné qui devait s’accomplir, s’est accomplie. Notez que nous n’avons rien créé. Vous l’avez fait. Nous 

avons seulement surveillé et aidé, dans votre grand plan.  

Béni soit l’Être Humain qui voit le verre de la planète à moitié plein, et qui comprend que les changements sur la planète 

sont essentiels et nécessaires. Béni soit l’Être Humain qui comprend aussi que pour arriver à construire un nouveau 

temple, le vieux doit être enlevé, et ses fondations complètement rasées. Le nouveau temple est appelé, La Nouvelle 

Jérusalem, une métaphore qui signifie la paix sur terre.  

Tout comme ceux qui, en 1989 se demandaient si les choses que nous disions ne se produiraient jamais, c’est cela que 

vous devez examiner en 2003, et réfléchir sur ce que nous vous disons maintenant. Se peut-il que ces choses ne soient 

pas ce qu’elles semblent ? Se peut-il que les historiens vont parler de ces temps révolutionnaires, avant le grand éveil et 

le changement de l’humanité... Comme le commencement d’un temps qui a créé une terre plus paisible ? 

Seulement les Lémuriens seront capables de vous donner une réponse à cette question.  

Et c'est ainsi.  

 

 

LES PERCEPTIONS DE LA MAÎTRISE - PARTIE I 
Océan Pacifique, le 8 septembre 2003 

Salutations, très chers, je suis Kryeon, du Service magnétique.  

La priorité de ce Nouvel Âge est axée sur la découverte de la divinité à l’intérieur de l’Être Humain. C’est aussi la priorité 

de notre enseignement. Ainsi, dans les sièges où vous êtes assis, la priorité de cet enseignant qui se trouve en face de 

vous, appelé Kryeon, vous concerne.  

Donc, laissez les entités que j’ai amenées avec moi, qui ont été ici depuis des jours et qui n’ont pas dû monter à bord 

comme vous, commencer leur travail. Laissez-les commencer à se manifester de différentes manières, mais de façon 

que vous ressentirez ou sentirez. Alors, peut-être, vous comprendrez que c’est en effet un temps où l’humain touche une 

partie et une part de l’autre côté du voile interdimensionnel.  

Même si nous ne sommes pas humains, nous sommes la famille, et très conscients de votre humanité. Nous sommes 

aussi conscients de votre biologie, de ce que vous traversez maintenant parce que nous ressentons que nous sommes 

"un" avec vous. C’est pourquoi l’entourage est venu ici, une énergie spécialisée juste pour vous, et une qui s’assoit à vos 

côtés... Autant les auditeurs que les lecteurs. 

Il n’y a rien d’inconnu pour nous. Même les choses autour de vous qui se préparent et que vous n’avez pas encore vues, 

sont connues de nous. Vos potentiels sont une réalité pour nous, mais pas encore pour vous. Et cela, cher Être Humain, 

est ce que vous appelez la carte routière interdimensionnelle changeante. C’est celle que vous pouvez modifier au 

dernier moment, rendant la prophétie impossible et la perspective de votre vie si intéressante à l’heure actuelle. 

Maintenant, les vagues d’erreurs se trouvent derrière nous, n’est-ce pas ? Oh ! Si vous aviez une idée de ce qui s’est 

passé sur terre derrière elles ! Vous êtes assis ici sur une très haute perche, regardant l’eau qui couvre les profondeurs, 

même s’il y a tant de choses en dessous de nous qui vous concernent, mettant les choses en place pour une planète 

dans un autre temps. 

Le maître Makua dont le lignage est grand, vous a donné récemment l’information (parlant du "grand-père" hawaïen qui a 

guidé le groupe de Kryeon vers une tour sacrée sur une grande île d’Hawaï, le jour précédent). Son lignage est celui 

d’un spiritualiste et d’un historien. Il connaît les grands secrets de son propre peuple, et la magnificence de ses ancêtres.  
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Vous pourriez dire, « Bien, l’attitude de Makua peut donc ne pas être impartiale envers sa propre race, ce qu’ils ont dit et 

ce qu’ils ont fait. » Cependant, Makua n’a pas de préjugés. Il comprend les grandes vérités de la Terre. Ceux qui sont 

spirituellement impliqués dans toutes les races, appelés les "grands-pères", savent aussi cela. Quand ils se rassemblent, 

ils réalisent que leurs vérités ne sont pas juste similaires, elles sont presque identiques. 

C’est ainsi que Makua, le Polynésien, l’Hawaïen, vous a mentionné la Lémurie. Et c’est pourquoi Makua vous a aussi posé 

la question, « Qui êtes-vous ? » Là était la question, n’est-ce pas, de tous les enseignements spirituels d’hier ? Qui êtes-

vous ? Ce que le maître Makua vous demandait était de vous élever au-dessus de vous-mêmes.  

Se pourrait-il que votre lignage spirituel soit juste comme le sien ? Comprenez-vous que sa question ne veut pas 

seulement dire qui vous êtes, mais où étiez-vous ? Comprenez-vous que le passé est maintenant le présent ? 

En tant que maître, Makua voit tout cela dans une seule perspective, comme plusieurs maîtres le font. Il vous voit comme 

une famille, et vous invite à regarder qui vous êtes à travers ce point de vue de l’histoire, même la sienne. En réalité, il 

vous demande de vous souvenir de la Lémurie. 

Et ainsi, la scène est prête, n’est-ce pas, pour l’enseignement d’aujourd’hui. Mon partenaire vous a indiqué qu’il n’y a pas 

de mise à la terre quand nous voyageons sur l’océan. Il n’y a pas de connexion à la terre en vous déplaçant le long des 

vagues. Cependant, juste parce que vous voyagez au-dessus de la terre sur laquelle vous avez déjà dansé, cela ne 

signifie pas que vous ne pouvez pas entrer en relation avec elle. C’est seulement que, maintenant, vous flottez au-dessus 

d’elle. 

En ce qui concerne le sol, je vais vous parler de quelque chose qui s’est passé à l’intérieur de celui-ci. Vous recevrez de 

l’information durant cette semaine (durant la croisière) concernant la Grille Cristalline. Cette information va être 

spécialisée, et va vous être donnée par la partenaire de mon partenaire (Jan Tober). Mais en se basant sur les choses 

que nous vous avons dites et qui se produisent déjà sur cette planète, il y a aussi certaines autres choses qui doivent 

aussi se produire. 

Nous vous avons donné l’information sur ceux qui ont aidé à créer la grille qui est Cristalline. Nous vous avons donné 

certains mots que vous n’aviez jamais entendus de Kryeon, auparavant. Nous vous avons averti de ne pas prendre ces 

mots pour créer en eux une vision de votre mythologie, mais plutôt de les prendre comme une valeur nominale et pour 

ce qu’ils signifient au niveau spirituel.  

Nous vous avons parlé des créateurs de la Grille Cristalline - de l’énergie du dragon et de sa noblesse - pas le dragon 

mythologique de votre histoire, l’animal destructeur. Non. C’est la noblesse et la magie de la création, l’énergie du 

dragon. Alors, nous vous avons dit que l’énergie de ce dragon se réveillait de nouveau.  

Nous vous avons aussi dit ce qui se produisait avec la Grille Cristalline - que vous verriez la structure cristalline actuelle, 

autant spirituelle que physique, être réécrite sur la planète.  

C’est ce que nous vous avons dit. Même au niveau élémentaire, ceux d’entre vous qui comprennent les cristaux vont 

comprendre qu’il y a là une modalité de stockage. Les cristaux emmagasinent des fréquences, et les fréquences sont un 

langage. Les fréquences, arrangées de façon appropriée, sont un langage de l’Esprit - les nombres et les cycles. Même 

le treillis cosmique est construit entièrement de fréquences.  

Ainsi, suivez ceci, parce que c’est une nouvelle information : l’Énergie du Dragon se réveille, et les créateurs de la 

Cristalline commencent à la modifier avec l’aide de l’humanité. Vous êtes à réécrire l’information qui est emmagasinée 

dans la structure Cristalline de la planète. Que réécrivez-vous ? Les instructions, peut-être ? Non. Vous réécrivez 

l’histoire de la planète. 

 Dans une dimension, qui n’est pas trois ou quatre ou même cinq, il n’y a pas de temps, comme vous le percevez. Vous 

êtes des créatures interdimensionnelles, des anges, très chers.  

À l’intérieur de la Cristalline, vous commencez un procédé qui est difficile à expliquer à n’importe lequel d’entre vous 

parce que c’est en dehors des limites de la structure du temps linéaire. Vous êtes en train de réécrire ce qui se passe sur 

Terre. C’est une nouvelle planète, dans une nouvelle énergie. 

Certains pourraient dire, « Bien, Kryeon. Vous m’avez déjà perdu avec cela. Parce que ce qui s’est déjà produit est arrivé 

! L’histoire de la Terre est remplie de guerres, avec des conquérants, avec des civilisations. Vous ne pouvez pas changer 

cela. C’est l’histoire !  

Ainsi, peu importe ce que vous faites avec la Grille Cristalline, toute l’histoire va rester la même. Vous ne pouvez pas la 

changer. » Correct. Vous ne pouvez pas changer les faits physiques qui se sont produits, mais vous pouvez changer 

toute l’histoire de l’ADN entourant le passé qui "vit" aujourd’hui.  

Cette information de l’ADN va cesser de réagir avec ces "couches historiques" de la façon dont elles ont l’habitude de le 

faire. Vous réécrivez présentement l’histoire de la grille vivante appelée conscience humaine, qui, en réalité, est votre 

passé "vivant". Pour vraiment en arriver à vous concentrer sur cette réécriture, vous devez maintenant visiter un certain 

endroit qui est sacré sur la planète, un endroit dont nous vous avons parlé, il y a plus de 13 ans. 
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Il y a une caverne, une vraie, appelée la caverne de la Création. Et dans cette caverne, en quatre dimensions (votre 

réalité), vous trouveriez une énergie physique cristalline – de nombreux cristaux. La caverne ne sera jamais découverte, 

comme nous vous l’avons dit auparavant.  

Elle est protégée et isolée de toute détection. Mais si elle devait être vue, ceux qui sont en dehors de la spiritualité la 

regarderaient et diraient, « N’est-ce pas une grande caverne ? N’est-ce pas inhabituel ?... Avec tous ces cristaux ? » 

C’est tout ce qu’ils verraient. C’est exactement comme cette pièce, remplie d’entités interdimensionnelles et que votre 

vieille réalité ne peut pas voir, mais que vous pouvez ressentir et sentir.   

La caverne de la Création est comme les, Annales Akashiques de l’humanité sur Terre. C’est un système complexe des 

allées et venues de tous les anges, appelés Humains, de toutes les galaxies à celle-ci, la seule planète du libre arbitre. 

Votre planète est le pivot de décision du futur de certaines parties de l’univers. Voilà en quoi consiste votre monde. 

Comme vous pouvez l’imaginer, cette caverne est un endroit actif ! C’est là où il y a beaucoup d’allées et venues.  

Oh ! Vous pourriez voir les records écrits dans les cristaux des enfants Indigo - et qui ils ont été ! Laissez-moi vous dire 

quelque chose. Il y a très peu de débutants dans l’expérience Indigo. C’est difficile à comprendre pour vous, 

spécialement si vous connaissez la dynamique des nombres géométriques et le nombre d’Êtres Humains nés sur la 

terre. Mais je peux seulement vous dire que la plupart des Indigos qui naissent aujourd’hui ont une histoire sur la planète. 

Maintenant, laissez-moi vous poser une question : que pensez-vous qu’il se produit dans les Annales Akashiques dans 

les entrailles de la Terre qui permettraient à l’expérience Indigo d’être réécrite dans les cristaux ? Ah ! Nous devenons 

ésotériques, n’est-ce pas ?  

Qu’est-ce qui se produit quand vous quittez cette planète et revenez vers un record qui a une certaine énergie la 

concernant, située dans la Caverne de la Création ?  Êtes-vous conscient que les attributs de votre ADN ont une 

empreinte de ces Annales quand vous venez et partez ? Il y a une relation profonde entre les Annales Akashiques et 

votre ADN. L’un est le stockage principal de toutes choses, et l’autre est le stockage actuel de la partie active. 

Je vais vous dire ce qui se produit. Les cristaux des Annales Akashiques sont présentement chargés avec l’Énergie du 

Dragon. À l’intérieur de la réécriture de la Grille Cristalline vient la réécriture des Annales Akashiques. C’est le secret 

derrière la réécriture de la conscience humaine parce qu’elle va être changée sur la planète dès maintenant.  

Vous allez être imbus de la noblesse (du dragon) et il y aura un profond changement dans vos relations avec l’histoire de 

la planète. La réécriture va vraiment changer votre vision sur ce qui s’est produit, pas la vraie histoire qui s’est produite.  

Est-ce que c’était un drame ou une leçon ? Est-ce que c’était la partie d’un plan ou le chaos ? Est-ce que cela a créé 

l’agressivité et la haine ou un modèle de ce qu’il ne faut pas faire ? Pousse-t-il à l’action ? Si oui, l’action en est-elle une 

de vengeance ou de solution ? Comprenez-vous la véritable signification de la "réécriture" ? Cela se produit en cet 

instant même à l’intérieur des salles sacrées de cette caverne. 

 

La Maîtrise  

Maintenant, devenons plus pratiques. Nous vous avons parlé de la "maîtrise", channelling après channelling. Que voit le 

maître à travers ses "yeux de l’ascension" ? Ce n’est pas la même chose que ce que voit Kryeon ou un être angélique, 

mais que voit et ressent un Être Humain qui a l’énergie d'une personne ascensionnée ? 

Ces maîtres ne sont pas les maîtres de l’ancien temps dont vous avez lu l’histoire. Non. Au lieu de cela, ils sont vous, les 

Êtres Humains de votre temps qui ont atteint la maîtrise, ceux qui ont activé la troisième couche d’ADN et qui apprennent 

tout sur l’ascension tout en restant sur la planète.  

Qu’est-ce qu’ils expérimentent ? À travers leurs yeux, quelles sont les perceptions sur des sujets qui sont ordinaires et 

communs pour vous ? Donc, voici la première partie de deux enseignements appelés, "À travers les Yeux de l’Ascension 

: pensées ordinaires". Quand ceci sera terminé, vous pourrez voir la différence entre une pensée de l’ancienne énergie 

et une pensée de la nouvelle énergie, où cela nous mène et ce qui va prendre place. Il y en a sept. Parlons du numéro 

un. 

 

1 . Dieu  

À travers les yeux de l’ascension, que pense le maître humain quand vous dites le mot Dieu ? Ce peut être différent de 

ce que vous pensez. Vous voyez, le maître humain comprend la différence entre la vieille perception humaine et l’énergie 

de vérité. Dieu n’est pas prisonnier d’un système fait par les humains. Vous trouverez l’essence de Dieu dans le centre 

de chaque atome de chaque molécule de l’existence.  

Vous trouverez l’amour de Dieu dans chaque cellule qui est de nature biologique dans le corps humain. Dieu n’est pas 

confiné dans ce que "pense" l’humain de ce qu’il est. Dieu n’est pas définissable. Dieu ne peut pas être placé dans une 

seule origine non plus. La priorité de Dieu, c’est l’Être Humain. Ce n’est pas l’histoire. Ce n’est pas la doctrine. Il ne peut 

pas être compartimenté. 
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Donc, quand le maître pense à Dieu, le maître est en amour avec toute l’humanité. Dieu est tout ce qui est. Il est vu, 

ressenti et expérimenté également, sans jugement. Cela diffère grandement de la conception du Dieu que les humains 

ont essayé depuis toujours de définir. Les humains ont essayé de l’expliquer, de le compartimenter, de le systématiser, 

de le nommer, de l’organiser et de l’adorer.  

Et aucune de ces choses n’a fonctionné, n’est-ce pas ? Parce que chaque groupe affirme avoir la bonne définition, ils 

disent que les autres ne l’ont pas. Certains s’entre-tuent même au nom de Dieu. 

Le maître s’assoit calmement avec un large sourire et voit Dieu dans chaque chose. La moindre pensée crée une paix de 

l’esprit chez le maître, réalisant ce qu’est Dieu et ce qu’il n’est pas. Les systèmes humains et les doctrines tombent à plat 

en comparaison de la magnificence de ce que les maîtres voient. Et il y a ici une farce cosmique : les leaders religieux 

sur la planète qui proclament détenir Dieu, ont souvent raison !   

Ainsi, les guérisons se produisent, même dans les boîtes compartimentées, dans les nombreuses doctrines et dans les 

différentes "figures" de la religion. En effet, les guérisons se  produisent et l’amour de Dieu est là, même à l’intérieur des 

systèmes qui sont limités et opposés les uns aux autres. Vous voyez comment Dieu est dans toutes choses, peu importe 

le nom de l’organisation ou de la religion.  

Quand les humains appellent Dieu, ils appellent une divinité qui est à l’intérieur de chacun et dans chaque cellule. C’est 

là où est Dieu... Où les humains sont, pas dans les immeubles. Le maître rit de joie dans la connaissance que Dieu est 

dans l’Être Humain. Cela signifie également qu’aucun humain 

n’est jamais seul. 

 

2 . Le Mal  

Qu’est-ce que le maître voit quand vous dites le mot mal ? À travers les yeux du maître ascensionné qui s’assoit et 

comprend, pense et médite sur les mots et les concepts, que pense le maître à propos du mal ? Nous avons donné cette 

information la dernière fois que nous avons été avec vous, mais nous allons vous la redonner encore. Vous devriez 

l’entendre à maintes reprises. 

Êtres Humains, vous êtes endoctrinés avec l’idée que les entités qui vous entourent rivalisent pour votre âme. Ils veulent 

votre conscience. Vous avez été élevé avec l’information qui dit qu’il y a des entités maléfiques et des entités divines, et 

selon ce que vous avez décidé de faire de votre libre arbitre, un côté ou l’autre l’emporte. C’est soit les démons ou les 

anges.  

C’est là où vous en êtes, jouant à la bascule, tiraillés entre les deux. Soi-disant que chacun aurait le pouvoir et que vous 

ne l’auriez pas. Aussi, vous êtes mieux de vous accrocher à l’un d’eux si vous voulez avoir la bonne direction. Certains 

ont appelé cette situation, la dualité. Très chers, c’est de la mythologie !  

Je vais vous dire la vérité. La chose la plus sombre que vous puissiez imaginer sur cette planète qui ne s’est jamais 

produite ou qui se produit maintenant ou qui pourrait jamais être conçue, a été cocréée et manifestée par un humain.  

Le plus maléfique du mal, la plus sombre de la noirceur, n’est pas aussi sombre que l’endroit le plus sombre de l’esprit 

humain. Le mal est ce qui est créé par un Être Humain, pas par une autre entité envoyée sur Terre pour vous capturer. 

Les Êtres Humains sont puissants. Ils peuvent manifester la noirceur autant que la lumière.  

Cela explique ce que vous appelleriez la magie noire. C’est dans les Êtres Humains, assez bizarrement, utilisant le 

pouvoir de leur divinité (cela signifie que l’Univers réagit peut importe ce qu’il en est) pour créer le mal. C’est le libre 

arbitre de l’humain, cela a toujours été. 

Maintenant, je vais vous donner l’autre côté de cela. La chose la plus céleste que vous pouvez imaginer sur cette 

planète, la lumière la plus brillante, l’amour le plus grand jamais vécu dans l’histoire de l’humanité, réside dans l’Être 

Humain. Ce que nous sommes en train de vous dire est que la noirceur et la lumière - qu’elles soient angéliques ou 

maléfiques - se situent à l’intérieur de la structure de pouvoir et de l’emprise de chacun des Êtres Humains sur la 

planète.  

C’est ce que nous enseignons et ce que nous vous avons dit depuis le début. Le maître sait cela. Le maître n’a pas peur 

de se tenir au centre du pentagramme des cérémonies les plus maléfiques parce qu’il sait qu’il n’y a rien de plus, là, que 

l’Être Humain. Il n’y a pas de pouvoirs maléfiques qui peuvent le garder sous leur emprise à aucun endroit. Seulement le 

côté sombre de l’Être Humain. 

Voici ce que le maître connaît aussi : la marée avance. Cela semble banal, n’est-ce pas, de dire que vous allez vers la 

lumière ? Que pouvons-nous vous dire de plus ? La vibration est plus élevée, maintenant. Quand vous mesurez la 

fréquence de résonance entre le sol de la terre et le sommet de l’ionosphère (Résonance de Schuman), vous obtenez 

une mesure géologique qui a presque doublé dans les dernières dix années.  

Ainsi, que faites-vous de cela ? La terre réagit physiquement à une force de lumière qui est crée à l’intérieur de la 

conscience humaine de la planète.  
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Le maître sait cela, aussi, lorsqu’il entend le mot "mal", il comprend que c’est ce que l’humain crée. Le maître n’a pas 

peur parce que le maître comprend également que l’humain est aussi capable de gérer ce qu’il créée et qu’il en a la 

maîtrise. 

C’est aussi simple que cela peut sembler. Nous vous répétons que la lumière est active et que la noirceur est passive. 

Quand vous êtes dans une pièce sombre et que vous ouvrez une lumière, la noirceur ne s’échappe pas et ne s’en va pas 

ailleurs. Au lieu de cela, elle est transformée, et c’est ce qui est arrivé sur cette planète.   

L’équilibre entre l’ombre et la lumière est une mesure de la conscience humaine, pas armée de démons et d’anges 

combattant les uns contre les autres, comme on a pu vous le dire. Cela signifie que l’humanité a le pouvoir sur tout mal, 

tout comme sur la divinité. C’est un message qui confirme votre pouvoir. Ne soyez pas choqués s’il est reçu avec 

beaucoup de critiques. 

 

3 . La mort 

Le numéro trois est un sujet profond sur lequel nous ne nous attarderons pas parce que nous en avons parlé à plusieurs 

reprises. Comment le maître perçoit-il la mort humaine, à travers les yeux de l'ascension ? Nous avons touché à cela 

durant le dernier mois de travail. Nous avons vu et nous vous avons décrit ce que le maître fait avec la troisième couche, 

la couche de l’ascension, concernant la mort. 

Chers Êtres Humains, vous êtes tous conçus pour avoir la paix sur Terre. Vous êtes tous conçus pour trouver la parcelle 

d’amour en chacun d’entre vous. Saviez-vous que vous devez par ailleurs activement décider de le faire ? La mort est 

appropriée pour l’équilibre d’un grand système, et nous n’avons pas besoin de vous dire cela. Toute mort est appropriée, 

même celles que vous pensez ne pas l’être. Laissez-moi encore vous donner l’image globale, comme le maître le perçoit. 

Il y a des ententes extrêmement complexes qui entrent en jeu parmi vous tous, qui donnent des potentiels de cycles 

spirituels sur cette terre. Ces ententes et potentiels sont appelés, la vie humaine.  

C’est interdimensionnel et cela va au-delà de tout ce que vous pourriez penser qui pourrait se produire durant un cycle 

de vie, de mort, de renaissance et de vie, et ainsi de suite. C’est un système tellement complexe dans sa profondeur qu’il 

vous épuiserait. La raison ? Parce qu’il vous "voit" comme un groupe, et qu’il n’est pas linéaire. Votre vie est linéaire, 

mais la planification ne l’est pas.  

Cela concerne aussi la vie et la mort des autres qui vous entourent, et à l’intérieur de la dynamique du libre arbitre. 

Avez-vous déjà considéré qu’il pourrait y avoir un "contrat établi" qui ne concernerait pas que vous ? Si c'était un contrat 

où une multitude de parties seraient impliquées ? En fait, vous devez vous demander, « Qui êtes-vous ? » "Vous" n’êtes 

pas entièrement ici ! Comment pourriez-vous l’être si vous avez un Soi Supérieur ? Est-ce vous ou non ?  

Est-ce "Soi" ou non ? Si c’est une véritable partie de vous, et si elle n’est pas ici, alors, vous n’êtes pas complet, n’est-ce 

pas ? Elle est de l’autre côté du voile. Avez-vous pensé à cela ? Ainsi, en réalité, vous n’êtes pas entièrement ici. Cela 

vous ouvre la porte à la compréhension pour ainsi réaliser que vous êtes peut-être un groupe spirituel (plus que deux), 

qui peut être vraiment à plusieurs endroits ! 

Le Soi-Supérieur de chaque humain est impliqué avec les autres Soi-Supérieurs des autres humains. Comment pensez-

vous que la cocréation pourrait fonctionner autrement ? Vous ne cocréez pas dans le vide, vous savez. Chaque fois que 

vous changez votre réalité et créez une situation, vous interférez dans la réalité de quelqu’un d’autre.  

Chaque fois que vous changez votre propre situation, vous affectez ceux qui vous entourent. Aussi, quel genre de libre 

arbitre aurait l’humanité si seulement un petit nombre pouvait pousser par ci et par là, l’énergie pour la majorité ? 

Beaucoup de choses se produisent en dehors de ce que vous appelleriez votre propre conscience, et la mort – ou le 

potentiel de mort - est un de ceux-là. 

Peu importe qui vous perdez sur cette planète, que vous ressentiez qu’il est trop tôt (un accident, peut-être) ou si vous 

ressentez que c’est approprié (à un âge avancé), une partie et une part d’eux (que vous ne pouvez pas comprendre 

encore) vous sont transférées. Ainsi, ce que vous avez considéré comme une âme unique est, au lieu de cela, répandue 

à l’intérieur de votre famille ! « Comment cela peut-il se faire ? » dites-vous. « L’âme humaine n’est-elle pas une entité ? »  

Non, elle ne l’est pas. Si vous êtes une partie de Dieu, alors, vous avez les attributs de Dieu. Vous n’avez aucun problème 

avec l’idée que Dieu peut être partout, bien que vous changiez d’avis à la pensée que vous êtes semblables. Vous 

pensez que "vous" êtes singuliers et que Dieu est immense. La vérité ? Vous avez les attributs de divinité, et voilà Dieu. 

Vos ancêtres sont donc avec vous maintenant. Ils déferlent à travers les parties interdimensionnelles de votre ADN... 

Certaines des couches que nous allons vous décrire éventuellement. Celles qui sont le plus près de vous et les plus 

récentes. Elles font partie de vous et elles restent avec vous jusqu’à votre mort. Elles peuvent vous parler et vous pouvez 

leur parler.  

C’est ainsi que fonctionne "parler à ceux qui sont de l’autre côté du voile". Ce n’est pas une certaine expérience 

mystique et étrange... Entrer en contact avec votre grand-mère décédée dans une séance de spiritisme ou un spectacle. 

C’est un voyage à l’intérieur de votre propre structure cellulaire ! Vous n’avez pas besoin d’un médium pour vous aider 

non plus. Vous pouvez le faire quotidiennement dans la joie... Pendant que vous marchez dans la vie ordinaire. 
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Quand vous décédez, une partie de vous reste avec votre famille. Écoutez... Ceci est en dehors de la compréhension de 

votre espace-temps. Ce n’est pas linéaire. Même si vous êtes réincarné, il y a une partie et une part de vous qui est 

toujours avec une personne vivante sur la planète. Vous pourriez vous réincarner dans une nouvelle expression, mais il y 

aurait toujours une partie et une part de vous qui serait avec un autre Être Humain jusqu’à ce qu’il décède.  

C’est aussi ce qui crée le système des groupes karmiques. Comment vous sentez-vous quand Maman ou Papa décède ? 

Sont-ils perdus pour toujours ? Laissez-moi vous dire quelque chose. Maman et Papa sont ici ! Ils seront avec vous 

jusqu’à ce que ce soit votre tour de partir, et quand il sera temps pour vous de partir, vous serez avec vos enfants jusqu’à 

ce que ce soit leur tour, et ils seront avec leurs enfants jusqu’à ce qu’ils partent.  

Quel système ! Il est écrit dans votre ADN. Vous ne le croyez pas, n’est-ce pas ? Il est juste trop complexe. Il est peut-

être juste trop grand ? Il est peut-être trop merveilleux ? Qu’allez-vous faire de cette information ? Voici ce que nous 

vous demandons de faire. Pourquoi ne pas l’accepter et y croire ?  

Vous pourriez pour un moment suspendre vos croyances dans les choses que vous ne pouvez pas voir, appeler celles 

dont nous parlons et demander, « Êtes-vous ici ? Pourquoi ne me touchez-vous pas pour que je sache que vous êtes ici 

? »  

Ensuite, écartez-vous et ressentez le toucher de vos parents qui sont partis ou ceux que vous avez peut-être perdus de 

façon, "inappropriée" ? Ils sont morts trop tôt, pensez-vous. Bien, ils sont ici, et tout cela fait partie d’un système à 

l’intérieur de l’amour de Dieu, que vous avez aidé à rassembler. Le maître sourit et voit cela. Le maître comprend que la 

mort est un changement d’énergie, pas la fin de quelque chose. 

 

4 . Les Autres  

Comment le maître voit-il les autres ? Comment voyez-vous les autres ? La dualité vous les ferait classer dans de 

nombreux compartiments. Ceux qui sont éclairés et ceux qui ne le sont pas, ceux qui sont de votre culture et ceux qui 

ne le sont pas, ceux qui parlent votre langue et ceux qui ne la parlent pas.  

Ceux qui ont été élevés différemment, ceux qui sont de votre sexe et ceux qui ne le sont pas. Vous avez tellement de 

compartiments dans lesquels vous pouvez placer les "autres", et les Êtres Humains font cela. Dans une énergie passée, 

c’était un système de protection. C’est compréhensible. Les humains sont plus portés à s’entendre avec ceux qui ont des 

caractéristiques et des expériences semblables, donc, c’est ce que vous recherchez.  

Trouvez ceux qui parlent votre langue ou qui sont de votre race, et ils vont avoir des points en commun avec vous. Ainsi, 

vous devriez les rechercher pour la protection de votre culture. C’est très tribal, n’est-ce pas ? Cependant, de la façon 

dont les choses fonctionnent maintenant, cela n’est plus nécessaire. 

Regardez chaque personne sur ce navire (le bateau a 3000 passagers à son bord)... N’importe laquelle d’entre elles. 

Voici un défi : je veux que vous trouviez la personne que vous désireriez le moins rencontrer. Regardez les figures, les 

cultures et les races. Que représentent-elles, que représentez-vous - et je veux que vous les regardiez...   

Et les aimiez. Pouvez-vous reculer et ne pas juger par le "compartiment" dans lequel vous les avez placées, et au lieu de 

cela, voir l’ange à l’intérieur ? Pouvez-vous vous ajuster sur un vaste programme, entendre quelqu’un qui fait jaillir une 

doctrine qui n’est pas la vôtre, et quand même l’aimer profondément ?  

Pouvez-vous vraiment aimer quelqu’un qui a une affiliation politique contraire à la vôtre ? Pouvez-vous voir leur divinité 

intérieure ? Le maître peut le faire. Peu importe qui s’approche du maître, la première chose que le maître voit est la 

divinité intérieure. Pour le maître, il n’y a pas les "autres". Ils font tous partie de la famille. 

 

5 . La Politique  

Voici le plus difficile de tous : la politique. Comment le maître voit la politique ? Vous pourriez dire, « Oh, c’est parti ! 

Kryeon va nous dire pour qui nous devrions voter. N’est-ce pas évident qu’il va nous dire cela ? » Non, ce ne l’est pas. Il 

va seulement brouiller les pistes de vos idées que vous pensiez bien ancrées. 

Le maître comprend que la politique est le moyen avec lequel les systèmes Terrestres essaient de créer des 

changements et parfois de gouverner. Si je devais vous donner un conseil, Êtres Humains, à savoir, vers quelle affiliation 

vous devriez vous tourner, je dirais de suivre l’intégrité. Il viendra un jour où vous pourrez tous lire l’énergie de ces 

systèmes. Certains d’entre vous seront capables de voir les couleurs. Mais en attendant, suivez l’intégrité. 

Une vue élargie : regardez tout cela d’en haut pour un moment. Tout l’ensemble. Imaginez que vous arrivez sur Terre 

pour la première fois et que vous regardez un peu autour de vous, sans préjugé. Voici ce que vous verriez : la planète 

Terre a changé son futur dans une "pièce" où les anges vont et viennent, jouant avec différents visages et différentes 

races.  

Durant la pièce, les anges jouant les rôles ont décidé de changer le futur, de réécrire la fin de la pièce ! Pour arriver à 

faire cela, il a fallu des changements significatifs et profonds qui ont pris place à l’intérieur de toutes les choses politiques 
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sur la planète. Les situations qui étaient censées mettre fin à la terre (Armageddon) ont dû être défaites assez 

rapidement.  

Ce qui avait pris des milliers d’années à créer devrait être changé dans moins d’une décennie. Vous trouveriez une terre 

passant au travers de changements politiques, certains étant très inattendus. 

Je vais vous dire quelque chose avec lequel vous ne serez peut-être pas d’accord ou que vous ne comprendrez pas, 

mais c’est la vérité. Ce qui a lieu présentement au Moyen- Orient, facilité par un pays appelé l’Amérique, est ce que vous 

avez demandé qu’il se produise, afin de fournir un raccourci à un changement éventuel. Il semblerait qu’un bâton géant a 

été placé dans la soupe appelée, le Moyen-Orient, et il fait tout remonter à la surface.  

Pourquoi cela serait-il nécessaire pour le changement ? Les anciennes façons qui ont mis en place l’Armageddon sont 

tellement anciennes qu’elles resteraient inchangées pour des décennies et des décennies. Souvenez-vous du problème 

du protectionnisme (ci-haut) ? Sans ce bâton géant qu’on insère et qu’on agite, rien ne changerait jamais. Donc, vous 

avez tous donné votre permission pour quelque chose qui facilitera ce changement. 

Le "bâton" qui travaille pour faire remonter les choses à la surface, n’aurait jamais été possible sans l’événement qui s’est 

produit ce jour que vous appelez le 9-11. C’était un précurseur de permission, une autre mise en place pour le 

changement... Un autre genre de permission donnée par vous. Les historiens regarderont cela et diront que cette 

période était le début d’un grand changement dans le changement de polarisation de la planète, autant au niveau 

politique que culturel. 

Vrai ou fausse, à l’intérieur de votre propre point de vue politique, la vue d’ensemble élargie peut-être différente. Le 

maître voit et comprend cela. Aussi, ce n’est pas un accident si le pays que vous appelez l’Amérique est la seule super 

puissance de son temps, et le seul pays qui peut accomplir certaines choses sur la planète, qui vont forcer le 

changement. De votre point de vue politique, cela va provoquer une commotion qui pourrait ne pas convenir à une 

personne humanitaire. 

Le "bâton" va continuer à être inséré et agité, peut-être de façon inappropriée, de votre point de vue. Il va enflammer la 

ruche jusqu’à ce que l’essaim réalise qu’il a le choix. Ce qui va se produire alors va faire avancer l’histoire de la planète 

parce que la Grille Cristalline est en train d’être réécrite. Cela brise la chaîne de haine créant plus de haine. 

Cela arrête une vieille histoire qui s’est éventée et embourbée dans ses voies de vengeance et de guerre. C’est ce que le 

maître voit. Il voit la vue d’ensemble, au-dessus de ce que vous pensez personnellement de la politique. Il vous fait 

réfléchir, n’est-ce pas ? Vous êtes humanitaires, chacun d’entre vous. Personne ne veut jamais plus la guerre. Vous êtes 

des personnes humanitaires, chacun d’entre vous, et vous êtes remplies de l’amour de l’Esprit. 

Tout ce que vous voulez faire est guérir et aider. Vous êtes les précurseurs des pacifiques de la planète qui vont prendre 

les décisions qui vont rassembler les pays. Nous avons été à un endroit appelé Tel-Aviv, il n’y a pas si longtemps, et nous 

avons dit aux Travailleurs de la Lumière qui étaient là, que le Temple sera reconstruit.  

C’est un Temple sans murs. Mais pour arriver à reconstruire le Temple, l’ancien doit être démoli complètement, et les 

fondations doivent être exposées avec toutes leurs saletés et laideurs.   

C’est ce que vous voyez présentement à vos nouvelles. Ce n’est pas un appui ou une critique à n’importe quel 

gouvernement. C’est simplement la manifestation de quelque chose de beaucoup plus vaste... Le début d’un 

changement massif. Vous ne pouvez pas avoir l’ancien entremêlé avec le nouveau.  

La maison doit être complètement reconstruite. Oui, cela suppose qu’il y a plus de troubles à venir, si vous voulez 

regarder cela de cette façon. Donc, Travailleurs de la Lumière, n’ayez pas peur de ce que vous créez.  

Travailleurs de la Lumière, écoutez-moi : n’ayez pas peur de l’amour de Dieu. Demandez d’être à la bonne place au bon 

moment - chacun d’entre vous. Le maître le fait. Le maître n’a pas peur parce que le maître célèbre le changement. Il 

envoie aussi de la lumière à ceux qui sont au pouvoir, quotidiennement, ainsi, la période de changement va être courte. 

 

6. L’Information  

Le numéro six est l’information. Il semble qu’il y ait tellement de nouvelles informations ! Comment agit le maître en 

voyant le fait qu’il y ait tellement de gens, aujourd’hui, apportant de nouvelles procédures et de nouvelles informations, 

de nouvelles guérisons et de nouveaux channellings ? Comment quiconque peut-il dire si toutes ces choses sont 

correctes ou non ? Si elles sont juste des modes ?  

Si certaines sont frauduleuses ? Tout cela semble tellement déroutant. Le maître prend du recul, et il sait quelque chose. 

Vous voyez, le maître sait à propos d’un postulat : la vérité cherche son niveau le plus haut.  

Il y a quelque chose d’autre qui continue sur la planète. C’est une énergie de cocréation qui fournit une amélioration du 

postulat. Les choses qui ne sont pas appropriées, exactes ou vraies ne seront pas supportées par la nouvelle énergie. 

Elles vont éventuellement retomber avec toutes les autres inepties, et elles seront balayées.   

La vérité cherche son niveau le plus haut, et cette perception devient maintenant plus courante. Cela ne prendra plus 

une centaine d’années pour qu’un système faux ou inapproprié soit découvert.  
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Maintenant, cela prendra moins de dix ans, parfois même plus rapidement. Ces choses qui manquent d’intégrité ne 

peuvent plus se tenir dans la lumière de la nouvelle énergie. Pas seulement ça, mais le maître comprend qu’une nouvelle 

vision est donnée, même à ceux qui ne s’appellent pas, maîtres. Ils seront capables de "sentir" si quelque chose sonne 

vrai ou pas. Prenez garde aux systèmes qui exigent que vous vous attachiez et que vous fassiez certaines choses.  

Recherchez plutôt les nouvelles idées qui ont très peu ou pas d’organisation autour d’eux. Ce sont celles qui seront de la 

nouvelle énergie. Celles qui offrent la croissance individuelle à l’intérieur d’un non-système qui a, d’une manière ou d’une 

autre, tous les attributs d’une organisation sans les murs des règles ou de l’adhésion. 

Nous vous avons dit parfois qu’il viendrait un temps où les plus grands leaders religieux de votre planète ne pourraient 

plus dire une chose tout en faisant une autre chose. Maintenant, vous voyez l’élagage, n’est-ce pas, provenant même des 

plus grandes organisations spirituelles sur la planète ? C’est la même chose avec la nouvelle information.  

Elle va s’élaguer d’elle-même pendant que vous l’observez. Une partie de la nouvelle information sera difficile à saisir, et 

elle va vous demander du temps pour arriver à la comprendre. Mais à mesure que vous l’étudierez, elle vous nourrira et 

sonnera juste. Vous serez dans une courbe d’étude abrupte pour apprendre comment fonctionne la nouvelle énergie, et 

si vous souhaitez devenir un maître de cette nouvelle énergie, il y aura une période d’ajustement.  

Recherchez de nouveaux livres et la nouvelle physique. Les changements de dimensions ne sembleront pas toujours 

intuitifs jusqu’à ce que vous soyez capables de saisir ce qui se produit réellement. Ces études vont vous apporter 

immédiatement des résultats. 

 

7 . L’Être Humain  

C’est le numéro sept. Oh ! Il y en a beaucoup plus que ces sept-là - qui semblent des choses communes à penser à 

travers les yeux de l’ascension. Mais pour l’instant, c’est le dernier. Que pense le maître du pouvoir intérieur de l’Être 

Humain ? 

Définissons le pouvoir. Dans la langue où cela est présenté (le français), le pouvoir ne signifie pas la force. Comme nous 

le disons présentement, cela signifie la permission. La permission signifie la capacité d’aller au-delà d’une ancienne 

restriction.  C’est très puissant pour un humain, spécialement quand la restriction en a été une de perception humaine... 

Ce qui est réel et ce qui ne l’est pas. Ainsi, un humain qui retrouve ses pouvoirs est celui qui est capable de réfléchir à 

son ancienne réalité, et qui est capable d’exécuter des tâches qu’il aurait pensées impossibles à faire autrefois. 

Parlons du pouvoir ou du potentiel de l’humanité. Maintenant, le maître a un large sourire. Il n’y a rien de plus profond sur 

la planète que ce qui prend place à l’intérieur du potentiel de l’humanité. Réalisez-vous qu’une partie de l’inconfort que 

plusieurs d’entre vous ressentent, est simplement dû au fait qu’il n’y a pas de futur pour vous, en ce moment ? Quand 

vous (tu) êtes arrivé sur cette planète, cher Être Humain, la prophétie était très différente, n’est-ce pas ?  

Mais regardez ce qui a pris place. Vous l’avez changée, et de façon symbolique, vous avez changé de voie de la réalité 

sur votre train de l’humanité. Voilà pour quoi ces vieilles prophéties sont parties, (c’est arrivé, n’est-ce pas ?) et c'est la 

raison pour laquelle il n’y en a pas encore de nouvelles.  

Il n’y a pas de prophète qui peut maintenant arriver en vous donnant un état absolu et empirique sur ce qui va prendre 

place une semaine d’avance ! La raison ? Il n’y a pas de voie en avant du train ! Vous créez votre nouvelle énergie 

planétaire à mesure que vous avancez, et vous mettez les voies en place à chaque jour. 

Le mois dernier (août 2003) sur "l’écran radar" de certains de vos nouveaux prophètes, il y avait quelque chose qui aurait 

pu être un défi pour la terre. Il y avait quelque chose qui couvait et qui aurait éloigné certains d’entre vous rapidement. 

C’était "vu" comme un fort potentiel, et cela a été annoncé. 

 Était-ce réel ? Autant que n’importe quoi d’autre. Était-ce réellement une prophétie ? Autant que n’importe quoi peut 

l’être aujourd’hui, oui. La prophétie d’aujourd’hui est comme ce navire... À la différence d’un train, il n’y a pas de voie 

maintenant.  

Le vaisseau peut se diriger n’importe où, sur l’océan, immédiatement. Si vous allez sur le pont, vous pourriez voir 

quelque chose qui s’en vient, c’est un défi, mais le capitaine va diriger le navire différemment et le scénario entier sera 

annulé. Quand il tourne le gouvernail de seulement un degré, la prophétie entière disparaît. Elle disparaît parce que vous 

êtes sur une nouvelle voie. Elle a disparu avant même que la prophétie n’ait été écrite. 

Ce qui était un mince potentiel a été contrecarré complètement et totalement. J’aimerais vous donner cette information, 

chers Êtres Humains, que le "capitaine" de votre vaisseau de l’humanité change de direction tout le temps. Ce 

"capitaine" est une conscience collective de votre terre. Cela se produit continuellement au cours de ces derniers temps. 

J’espère que cette information vous fera réaliser intérieurement, de façon logique, tout ce que vous êtes capables de 

créer à partir de maintenant.  

Aimeriez-vous avoir une planète qui vive en paix ? Aimeriez-vous vivre plus longtemps, simplement du fait que vous avez 

maintenant un nouveau pouvoir incroyable de parler à vos cellules ? Aimeriez-vous avoir une santé merveilleuse, peu 

importe votre âge ? Tout cela est faisable. Le maître sait cela. C’est lorsque le maître a une tendance à avoir de grands 
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fous rires. Les maîtres ne sont pas tristes, Êtres Humains, parce qu’ils voient que le pouvoir de l’humanité a le potentiel 

de faire la paix sur Terre.  

L’humanité a pris le tournant, vous savez. Nous avons déjà dit cela. Maintenant, le travail commence. Il y a tellement de 

choses qui changent ! Regardez soigneusement les alliances avant de les rejeter, parce que vous aurez tendance à dire, 

« Le changement est en moi et pas en eux.  

Donc, je vais m’éloigner d’eux. » Nous parlons du lieu de travail et du foyer. Il y a un temps pour laisser à la surface les 

choses qui feront surface et pour les laisser tomber là où elles tomberont. Donc, laissez à ces choses le temps dont elles 

ont besoin. C’est peut-être un appel à la patience, n’est-ce pas ? Mais vous en avez beaucoup, n’est-ce pas ? 

À travers les yeux du maître ascensionné, toutes les vies qu’elle ou qu'il a déjà vécues sont maintenant vivantes. La 

culmination de tout ce que vous êtes, est vivante, maintenant. Une fois que vous balayez le concept du passé, vous 

devez accepter le fait que toutes les expressions (vies passées) que vous avez déjà été, sont avec vous dans le moment. 

Alors ! Qui êtes-vous ? C’est tout ce que vous êtes... Tout ce que vous avez déjà été. Maintenant, c’est un groupe ! 

Et il en est ainsi, chers humains, que nous connaissions votre arrivée, que nous savions qui vous étiez et qui vous êtes. 

Ce n’est pas un accident si vous vous retrouvez ici maintenant, écoutant ces mots ou lisant ces pages. Nous 

continuerons ce message : à travers les Yeux de l’Ascensionné, quand nous nous rassemblerons à nouveau. 

Et c'est ainsi.  

 

 

LES PERCEPTIONS DE LA MAÎTRISE - PARTIE II 
Océan Pacifique, le 11 septembre 2003 

Salutations, très chers, je suis Kryeon, du Service magnétique.  

Nous aimerions proclamer cet endroit un sanctuaire. Il y a beaucoup d’activités entourant cette expérience que vous 

appelez une "croisière". Tournez-vous vers l’intérieur avec nous pour un moment. Avez-vous déjà commencé à ressentir 

la famille ?  

Avez-vous commencé à comprendre que ces humains qui peuvent s’asseoir à côté de vous - quelle que soit leur 

provenance sur cette planète - ont quelque chose en commun avec vous ? Il y a longtemps, tous ceux qui sont dans 

cette pièce se sont rassemblés sous une forme d’une façon que vous ne pouvez même pas concevoir - là où le temps 

n’existait pas. C’est intéressant, n’est-ce pas, que vous considériez planifier les sessions avant d’arriver ici ? 

C’est très sensé dans un temps linéaire, n’est-ce pas ? Mais lequel d’entre vous considérerait "une session planifiée" 

pour ce qui a déjà eu lieu ? Cela vous semble-t-il insensé ? Je peux comprendre pourquoi. Donc, essayons de simplifier 

les choses. Combien d’entre vous comprenez que vous planifiez les sessions de votre prochaine incarnation à venir, dès 

maintenant ? 

Vous pourriez répondre, «Attendez une minute, Kryeon. Je n’ai pas encore fait ce choix ! Je ne suis réellement pas 

certain si je vais revenir. Nous ne devrions pas ici mettre la charrue avant les bœufs. » 

Vraiment ? Comment savez-vous cela ? Comment savez-vous que vous ne devriez pas être en planification continuelle, 

tout le temps ? Le libre arbitre est roi ici, mais vous êtes tellement linéaire que vous pensez toujours que Dieu est linéaire 

aussi, mais le fait est que la part de Dieu qui est vous est dans le "temps présent". Vous pensez peut-être que votre 

travail sur Terre est complété ?  

C’est assumer que vous savez ce qu’est votre travail ! Ressentir qu’on a tout accompli est bien différent d’être fatigué, 

vous savez. Être fatigué est un attribut humain très linéaire (sourire) ! Avoir terminé sur Terre est un attribut très spirituel. 

La plupart d’entre vous qui écoutent ou lisent ceci, vont définitivement revenir ! Donc, qu’en est-il si cette planification de 

libre choix était un "libre choix moment après moment", au lieu d’un "libre choix à l’avance" ? Êtes-vous déjà désorientés 

? 

 

Interdimensionnalité Déroutante  

Je vais vous donner un exemple : toutes les choses sont connues comme des potentiels dans le "présent". Cependant, 

les potentiels sont aussi vus comme si tout se manifestait en même temps. Ce n’est pas quelque chose de facile à 

comprendre.  

Pouvez-vous concevoir un cercle d’influence, peut-être comme l’intérieur d’un ballon géant au milieu duquel vous êtes 

assis ? Autour de vous, vous pouvez voir tous les potentiels de toutes les choses qui ont déjà été, qui sont ou qui 

pourraient être, sur la surface intérieure. En effet, les potentiels du passé sont autant là, et quand nous disons "potentiels 

du passé", ce n’est pas une erreur.  
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Qu’est-ce que le passé, en fait, sinon une illusion qui vous donne une perception de l’endroit où vous êtes dans le 

présent ? En plus, la raison pour laquelle cela se situe dans un cercle, c’est parce que tout cela combine continuellement 

tous les points... Ne se terminant jamais, et sans aucun point d’origine ou de terminaison. «Kryeon, le passé n’est pas une 

illusion... Il a eu lieu ! »  

Pourriez-vous dire. Nous disons ceci : quand le passé "a eu lieu", où étiez-vous ? La réponse est que vous étiez au 

même endroit où vous êtes maintenant. Il ne s’est passé qu’un instant de vraie réalité - celle qui est dans vos yeux qui se 

déplacent entre ces mots maintenant. Les mots du prochain paragraphe ne sont pas encore là parce qu’ils sont dans le 

futur. Mais ils existent tous les deux, n’est-ce pas ? 

Voici la vérité : votre " véritable" réalité est celle de tous les mots que vous venez juste de lire, ceux que vous lisez 

présentement et ceux qui vont suivre. S’il en est ainsi, alors, ils sont tous égaux dans votre expérience de lecture, mais 

les quelques phrases que vous venez de lire ont seulement aidé à mettre en place les phrases suivantes que vous lisez 

présentement et celles que vous allez lire ensuite.  

C’est un cercle logique, et c’est en dehors du "temps" linéaire. Donc, même si quelque chose pourrait s’être réellement 

"produit" dans votre cercle de réalité, cela est toujours "actif" dans votre influence de contrôle, à savoir, comment vous 

vous sentez par rapport à cela et ce que vous faites par rapport à cela, basé sur vos impressions.  

Donc, tout cela fait partie de votre cocréation. Le passé n’est pas coulé dans le béton. Au lieu de cela, il y a une mise en 

place qui vous amène là où vous êtes, et cela fait encore partie de votre expérience du "maintenant". Quand vous 

changez votre "maintenant", vous changez aussi la mise en place, le passé.  

Par exemple, disons que vous lisez quelque chose d’ahurissant et de renversant dans les mots que vous avez en face de 

vous. Cela ne peut pas être défait. C’est arrivé. Vous avez réellement lu ces mots. La "lecture des mots" est le véritable 

passé linéaire. Plus tard, dans les paragraphes suivants, il y a des affirmations qui vous disent ce qui s’est réellement 

passé en ce qui concerne l’information ahurissante. Vous relaxez. « Oh ! ... Maintenant, je comprends », et vous souriez.  

Cela ne vous dérange plus, donc... Vous avez juste changé le passé ! Le fait que vous ayez lu les mots n’a pas changé, 

mais votre attitude "présente" envers ces mots a changé. C’est une métaphore linéaire très pauvre pour un concept 

interdimensionnel, mais c’est le mieux que nous puissions faire pour vous aider à comprendre que votre entière réalité 

pourra être changée quand vous le souhaiterez. 

Chère famille, nous continuons tous à nous asseoir dans ce ballon, jetant un regard aux potentiels... Chacun d’entre 

nous, incluant votre groupe de soutien. Ce que vous ne comprenez pas, c’est cette partie de "vous" qui est toujours avec 

nous ! Nous sommes plus près que des frères et sœurs. Nous sommes "en amour" les uns avec les autres, reliés les uns 

aux autres de façon que Dieu seul peut comprendre. Où êtes-vous réellement ?  

Quelle part de maîtrise recevez-vous, cher Être Humain ? Comprenez-vous qu’il y a seulement une partie de vous sur 

cette planète qui fait le travail ? Les autres parties sont toujours dans la bulle, avec tout ce qui reste de vous... Cocréant, 

planifiant, et mettant en place les instructions de l’énergie du boss - la partie de vous qui marche sur la terre dans la 

dualité. 

 

La Rupture de Polarité  

Voici un postulat (une règle spirituelle) : il n’y a pas un autre Être Humain sur la planète qui peut affecter votre vérité ou 

votre voie spirituelle, à moins que vous ne le laissiez faire. Il y a des périodes d’essai pour certains. Il y a plusieurs 

années, nous avons dit que c’était le début d’un temps où plusieurs allaient se montrer à vous sous leur vrai jour. Nous 

vous avons dit qu’ils ne pourraient plus cacher longtemps leurs véritables sentiments et pensées.  

Il y aurait la formation de nouvelles alliances, et plusieurs seraient brisées. Tout cela serait approprié parce que l’énergie 

se divise d’elle-même, et la polarité commence à se manifester. Nous vous avons dit que cela se produirait dans les 

affaires, la politique et avec les gouvernements, la religion et aussi dans votre vie personnelle.  

La plupart de ces choses seraient dues à l’intégrité, quelque chose qui commence à se manifester dans une nouvelle 

équation de la réalité de la conscience humaine. 

Ce que nous voulons dire, c’est qu’il ne sera plus facile d’être neutre, à présent, concernant l’énergie de la réalité. La 

question est : qu’est-ce que je vais faire de l’ange en moi ? Je sens des choses que je n’ai jamais ressenties avant à 

propos de ce qui est vrai et de ce qui ne l’est pas.  

Je commence à voir l’insignifiance dans la plupart des choses que je fais. Je commence à sentir que l’attribut le plus 

important dans la vie, est cette intégrité en toutes choses. Je commence à m’attendre à ce que les autres soient des 

personnes intègres ! Je dois décider si c’est une nouvelle réalité pour moi ou non... Et si c’est le cas, qu’est-ce que j’en 

fais ? 

Ceux qui refusent ce qui se produit vont se mentir à eux-mêmes. Ce sera évident, à mesure que leurs vies réagiront 

dramatiquement à la nouvelle énergie sur Terre. Ceux qui se sont toujours fiés à leur charisme vont soudainement 

perdre leurs amis. Cela ne fonctionnera plus. Ceux qui étaient toujours "chanceux" dans la vie vont aussi rencontrer des 
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revers dans le paradigme auquel ils s’attendaient. Dans les deux cas, ils devront examiner qui ils sont, pour ensuite 

passer à l’action. 

Ceux qui souhaitent attendre pour choisir, en pensant, « Est-ce réel ? » vont avoir une période plus difficile pour prendre 

n’importe quelle décision. Même si nous vous avons dit que Dieu travaille lentement et que vous avez beaucoup de 

temps pour faire ceci ou cela, voici un sujet qui est à votre portée, même dans cette pièce... Même pendant que vous 

lisez. Vous n’êtes pas seul dans tout cela.  

Avez-vous remarqué que les gouvernements doivent se débattre avec la même chose, ainsi que les corporations et les 

organisations religieuses sur Terre ? C’est partout autour de vous, et jusqu’à un certain point, vous devez le remarquer et 

"faire des liens", comme l’indique une phrase de votre culture populaire, en décrivant un humain qui reconnaît l’évidence 

d’une situation. Certains demandent, « Qu’est-ce que je vais faire avec cette question ? »  

Si c’est vrai que vous êtes éternel et que vous êtes ici pour une courte période, cachés dans la dualité, alors, pour vous, 

le vrai test est de découvrir si cela est vrai ! C’est un bon départ. Hélas, il n’y aura pas de preuves empiriques pour vous, 

comme il y a dans la science 4D avec les autres questions de physique.  

Au lieu de cela, il y aura une preuve interdimensionnelle... Tout autour de vous. Allez-vous laisser vos cellules vous parler 

de cela ? Elles savent. Allez-vous laisser votre soi émotionnel marier le soi intellectuel et vous donner la réponse ? Cela 

exige que vous abandonniez vos vieux paradigmes et demandiez à Dieu, « Dis-moi, s’il te plaît, ce que je devrais savoir. » 

Alors, à l’intérieur du libre arbitre, c’est à vous de décider si cela est un fait spirituel ou non. 

  

Perceptions de la Maîtrise II  

Nous allons donc continuer avec l’enseignement des perceptions de la maîtrise. Il y a deux jours, nous vous avons donné 

sept attributs et attitudes de ceux qui ont atteint l’état de maîtrise (tel que publié dans le Sedona Journal le mois dernier). 

Il y a seulement l’Être Humain qui peut regarder ces choses et les rapporter, pas l’Esprit. Donc, nous rapportons 

seulement ce que les humains disent, et ce qu’ils font. C’est un honneur qui est fait au procédé de la maîtrise humaine. 

L’ascension humaine est ainsi : c’est un attribut humain, unique dans l’Univers, et il peut seulement être atteint dans la 

dualité. Vous pourriez dire, « C’est facile d’être un ange, mais c’est difficile d’être un Être Humain. » Oui, c’est la façon 

dont nous le voyons aussi, et c’est pourquoi nous baignons vos pieds. Il y a certains d’entre vous ici qui ont des lignages 

tout à fait différents des autres.  

Pensez à votre pays d’origine, aux pays qui sont représentés dans cette pièce et par les lecteurs. Pensez à ce que vos 

pays ont été à travers leur histoire. Pensez à ce que cela vous a apporté, là où vous êtes, alors que vous lisiez ces lignes 

ou que vous écoutiez ces paroles, et ce que vous faites dans la vie présentement. Maintenant, multipliez la complexité de 

tout cela par dix mille plis.  

C’est votre lignage spirituel. Je vais vous donner quelque chose de vraiment important à réfléchir : est-il possible que 

vous ayez fait cela avant sur d’autres "terres" ? Est-il possible que ce soit, "une autre fois", dans un projet de quatre 

billions d’années ? Ange, la réponse pourrait vous bouleverser. 

Voici d’autres hommages à la maîtrise, plus ésotériques peut-être, mais dans certains cas, plus terre à terre. Nous 

posons la question : que pense le maître de ces choses ? Quand le maître qui est un Être Humain en état d’ascension 

regarde ces choses, que dit-il ? Que dit-il et que pense-t-il ?  

Donc, à travers les yeux du maître humain, nous vous donnerons plus de matière à réfléchir. La raison ? Cela vous aide à 

"voir plus avant", à mieux comprendre à quoi ressemblent les maîtres sur Terre, ainsi que ce qui commence à être 

enseigné, en vous montrant aussi ce que vous pouvez devenir. Pensez à cela pour un instant... Ensuite, célébrez la 

nouvelle énergie qui vous entoure. 

 

L’Ego  

Quelle est l’attitude du maître au sujet de l’ego ? Vous avez entendu ça toute votre vie, qu’il fallait supprimer l’ego pour 

laisser grandir votre spiritualité. Donc, qu’est-ce que l’ego ? Qu’est-ce qui est un comportement égocentrique et qu’est-

ce qui ne l’est pas ? Qu’est-ce qui est approprié et qu’est-ce qui ne l’est pas ? Voilà donc plusieurs enseignements 

conflictuels. 

Vous avez peut-être senti certaines choses dans votre vie... Des réactions à des défis ou des situations de vie, et vous 

vous êtes demandés, « Est-ce l’ego ou pas ? Est-ce que c’est approprié ou pas ? Est-ce qu’un maître peut avoir un ego ? 

» Soyons clairs. Il y a une grande différence entre l’ego et la gérance. L’ego est de la vanité. La gérance est l’énergie 

dans la passion spirituelle.  

Nous allons vous donner un exemple : si vous avez une vérité qui vous a été donnée en toute justesse, et que vous 

sentez qu’elle est divine, mais quelqu’un la piétine ou peut dire que sa vérité est plus grande que la vôtre donc, vous 

pourriez réagir.  
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Les autres autour de vous pourraient dire que vous faites un "ego trip". Ils supposent que votre réaction est appuyée sur 

la vanité. Mais les maîtres ne font pas cela. Ils pèsent tout de façon appropriée et ne réagissent pas avec leur ego, mais 

avec l’autorité de gestion. Ils savent ce qui est vrai pour eux. Ils savent aussi qu’il n’y a pas un autre Être Humain sur 

Terre qui peut toucher à leur vérité. 

Le maître n’a vraiment plus de "boutons d’ego". Bien souvent, l’action appropriée n'est "rien du tout", ou parfois, juste un 

sourire d’entendement. C’est ce qui est connu comme "tendre l’autre joue". Cette phrase n’a jamais parlé de personnes 

qui se laissent battre de façon répétitive au nom de Dieu, rampant sur le sol dans la poussière, et qui ne se tiennent pas 

debout pour la vérité.  

Au lieu de cela, cela veut dire, "savoir à quoi il est important de réagir, et ce qui ne l’est pas". Vous pouvez rester là toute 

la journée pendant que l’humanité vous harcèle, et cela ne va jamais changer votre vérité. Donc, pour qui est-ce un 

problème ? Cela devrait être évident. C’est le problème de celui qui vous harcèle, pas le vôtre. Il y a ceux qui sont 

bouleversés !  

Dans cette situation, s’il y a quelque chose à dire, le maître pourrait dire, « Je suis navré que vous ayez une mauvaise 

journée. Qu’est-ce que je peux vous offrir ? » Comprenez-vous ceci ? "Tendre l’autre joue", est un état ayant un lien avec 

une manifestation de sagesse envers l’énergie en face de vous. Ce n’est pas une invitation à endurer les abus. 

Gérer votre vérité est une chose différente. Lorsqu’un humain vient vers vous avec une vibration plus basse et d’une 

certaine façon, viole vos croyances ou viole ce qui est sacré en vous, vous devez prendre action. Si vous le faites, c’est 

l’action d’intégrité de votre gestion. Au lieu de l’agressivité, il y a du désappointement. Au lieu de la vanité, il y a de 

l’assurance personnelle.  

Donc, quand vous voyez les maîtres Travailleurs de la Lumière, sûrs d’eux-mêmes, ne les confondez pas avec l’ego. 

Regardez-les et regardez ce qu’ils font. Les Travailleurs de la Lumière ne défendront pas leurs positions. Ils n’ont pas 

besoin de le faire. Les Travailleurs de la Lumière vont laisser couler l’énergie, tendant souvent l’autre joue quand ils 

savent que leur vérité se tient debout par elle-même dans sa grandeur, et que ce n’est pas ce que l’autre est en train de 

dire qui peut la changer. 

La vérité cherche son sommet le plus haut. Certaines de ces choses sont difficiles à expliquer, mais surveillez le maître 

quand il a besoin de défendre sa vérité. Surveillez l’amour en action, même si c’est celui envers l’attaquant. Pouvez-vous 

faire cela ? Quand il y en aura qui vous trahiront d’une façon que vous serez seul à connaître, quelle sera votre réaction 

initiale ? Allez-vous offrir votre vérité ?  

Si vous présentez votre vérité, il n’y a pas d’ego. Vous prendrez du recul, et vous comprendrez et saurez que ce qui vous 

aurait blessé dans le passé, rebondit simplement avec amour. Pouvez-vous aimer celui qui vous a trahi ? Oui, vous le 

pouvez. C’est une étude, n’est-ce pas, en dehors de la boîte de la nature humaine.  

Et cela, mon cher Être Humain, c’est tout ce qu’est l’ascension. Avant de terminer ce sujet, je dois demander ceci : dans 

le passé, vous pouvez avoir réagi différemment face au défi. Maintenant, votre réaction est beaucoup plus équilibrée. 

Donc... Est-ce que le passé a changé ? Le présent ? Et qu’en est-il du futur ? La réponse : ils ont tous changé. 

 

La Compétition  

Voici un sujet qui est commun et dont nous avons déjà discuté auparavant : la compétition. Vous pouvez penser que la 

compétition est quelque chose qui se trouve seulement dans la structure économique du monde occidental, n’est-ce pas 

? N’êtes-vous pas en compétition pour des énergies ? N’êtes-vous pas en compétition pour obtenir des faveurs ? N’êtes-

vous pas en compétition souvent pour des ressources ? Prenons une des plus importantes ; la compétition pour 

l’énergie et les faveurs.  

 

Un attribut humain commun. 

Vous voulez être aimé, n’est-ce pas ? Vous voulez être important, pas dans le sens de l’ego, mais important dans le "sens 

de la Terre". Vous souhaitez être une partie importante de tout ce qui est, et vous voulez faire votre part. Mais souvent, il 

y a cette impression que, dans le paradigme de votre culture, la seule chose qui semble être tellement importante, c’est 

de tourner en rond !  

Il serait impossible pour tout le monde d’être important. Dans votre réalité, il y a ceux qui sont importants et ceux qui ne 

le sont pas... Il y a seulement une personne qui gagne la course. Il y a tellement de faveurs à être dispensées, et ce n’est 

pas tout le monde qui les obtient. 

Maintenant, regardez la folie dans tout cela ! Chacun d’entre vous est un être spirituel éternel... Une vieille âme qui a été 

en expression (incarnation) plusieurs fois, et à qui on a demandé de changer la réalité de la Terre elle-même ! Vous êtes 

tous connus de Dieu parce que vous êtes Dieu. N’est-ce pas dans la nature humaine de voir votre réalité de façon 

différente et d’être en compétition pour des choses ? 

Je vais vous dire ce que fait le maître. Dans un groupe d’êtres humains se tenant en cercle, ne se connaissant pas les 

uns les autres, et quand chacun d’entre eux essaie de dépasser l’autre par une conversation intéressante et importante, 
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le maître va entrer et juste écouter. À mesure qu’il va absorber les histoires des autres, il va parfois ressentir de la joie 

dans leurs célébrations et leurs humeurs.  

Parfois, il écoute les problèmes des autres et ressent leurs frustrations. Le maître absorbe tout cela d’une façon que vous 

n’avez pas connue auparavant. L’énergie du moment ne s’estompe pas toute seule sur sa "persona". Au lieu de cela, le 

maître va dans un endroit où elle est reflétée. Certains peuvent voir l’énergie. 

Si vous étiez parmi ceux qui sont là, pendant ces moments, vous pourriez voir que l’énergie du maître en était une de 

réflexion de guérison. Mon partenaire (Lee) se porte à la défense de l’information du fait que la conscience humaine 

change l’énergie et même, qu’il la maîtrise. Il scrute constamment votre science en 4D pour appuyer ses dires, et cela se 

produit finalement.  

Donc, plusieurs d’entre vous peuvent maintenant mieux comprendre comment le maître concentre cette réflexion d’une 

manière qui apporte une guérison qui est apaisante... Une guérison qui devient disponible à ceux qui sont dans la pièce. 

La même présence du maître a tendance à changer le récit des histoires ! Vous voyez, c’est assez important pour s’en 

préoccuper. Donc, je vous demande : dans ce scénario, qui est le plus important ?  

Celui qui est sur le piédestal et qui a attiré l’attention des autres, ou celui qui est assis sagement en reflétant une énergie 

qui aide ceux qui parlent et qui entendent ? Le maître comprend cela, et l’invitation est aussi pour vous. Le maître ne 

force pas l’énergie vers aucun humain.  

Il ne fait que la placer dans la pièce, où tout un chacun pourra faire ce qu'il veut. Certains vont l’absorber et d'autres vont 

la rejeter. C’est le libre choix. Quand vous entrez dans une pièce où il y a de l’eau pour vous, certains vont en prendre et 

d’autres pas. Cela dépend de votre propre soif et si cela répond à vos propres besoins. Mais l’eau ne deviendra pas 

indignée si vous ne la buvez pas, n’est-ce pas ? Elle ne vous suivra pas jusque chez vous, vous demandant de la goûter.  

Non. Elle reste seulement là comme une nourriture pour ceux qui désirent en prendre. C’est la façon dont cela 

fonctionne, même quand l’eau est l’eau de la vie. 

Donc, peut-être voudrez-vous appliquer le mot, compétition, à votre structure économique ? Je vais vous dire ceci : pour 

vous, c’est de la folie de penser que vous devez glaner une certaine portion d’une part de marché. Il y en a assez pour 

tout le monde. Souvent, vous ne comprenez même pas les principes de votre propre économie ! Vous vous limitez.  

Tandis que vous vous concentrez sur une chose et dites, « Il faut que ceci arrive ou que cela arrive », pour que vous ayez 

du succès, dans le détour, se cache une structure de succès entièrement à part, que vous n’aviez même pas considéré. 

Une structure économique parfaitement équilibrée est celle où chacun est gagnant. Dans cette "course", chacun peut 

gagner ! Ceux qui ont payé reçoivent et aiment ce qu’ils ont acheté.  

Ceux qui ont fourni le produit ou le service ont été compensés de façon appropriée, et ils aiment ce qu’ils ont vendu. 

Entre ces scénarios, il y a ceux qui se battent contre le système, ne comprenant pas ou ne sachant jamais qu’il y a là 

même la divinité en compétition. Donc, nous vous disons ceci : compétiteurs, pouvez-vous bénir celui qui rivalise avec 

vous ?  

Si vous le pouvez, vous avez un des attributs du maître. Pouvez-vous relaxer et ne pas vous inquiéter, sachant que toutes 

choses vont venir en leur temps et que la vérité cherchera ses plus hauts niveaux quand vous travaillez dans l’intégrité ? 

Pensez-vous que celui qui a gagné une course linéaire a, automatiquement fait que les autres sont des perdants ?  

Ou, comme le maître, comprenez-vous que ceux qui ont participé à la course sont tous des gagnants interdimensionnels 

? Comment cela peut-il se faire ? Parce que le maître voit la vue d’ensemble... Les potentiels des gagnants dans la 

course suivante, et les énergies de la course elle-même. Le maître peut aller à une réception et ne jamais dire un mot... 

Ne jamais devenir important, même s’il va s’en aller en étant béni au-delà de toutes croyances ! 

C’est difficile pour vous de comprendre tout cela dans un monde de compétition. La prochaine fois où vous vous joindrez 

à un groupe de gens, et que vous vous sentirez très petit, vous aurez peut-être besoin de prendre la parole et d’être 

important. Au lieu de cela, arrêtez-vous pour un moment.  

Comprenez que votre seule présence élève les autres. Souriez, ressentez votre propre divinité, et pensez, je vais 

simplement rester tranquille et écouter. Je vais absorber les joies de ce qu’ils ont à dire. Je serai un meilleur Être Humain 

en écoutant leurs expériences, même si je ne dis rien des miennes. Le maître sait cela. Cela fait partie du nouveau 

paradigme... La sagesse tranquille. 

Pour terminer, le fil conducteur ou le catalyseur de cette nouvelle compréhension de la compétition touche l’intégrité. 

Est-ce que les mots, affaires importantes et intégrité, sont en désaccord dans votre esprit ? Habituellement, oui ! 

Surveillez ce changement sur Terre. Il viendra un jour où les profits seront délégués aux actionnaires basés sur le facteur 

d’intégrité de la structure corporative.  

C’est tellement nouveau que la plupart d’entre vous n’a aucune idée de ce genre d’arrangement. Croyez-moi. C’est dans 

la structure potentielle dans la bulle du "maintenant". Vous pensez que c’est incroyable ? Attendez de voir ce qui pourrait 

se produire en politique ! Pouvez-vous imaginer une situation politique où l’intégrité de ce qui est fait et pas fait pendant 

la campagne électorale pourrait réellement aider à élire la personne officielle ? Un rêve chimérique ? Regardez bien. 
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La Terre  

Que fait le maître dans la pensée de la nouvelle énergie à propos de la terre ? Oh ! Il y a beaucoup de choses qui se 

passent présentement, et le maître le sait. Le maître comprend que la terre renaît à la vie. De façon interdimensionnelle, 

la terre s’éveille. Il n’y a jamais eu de meilleur temps dans l’histoire de l’humanité pour guérir la terre que maintenant. Si 

vous vivez sur une terre - dans un pays - où il y a eu guerre après guerre après guerre, vous vivez sur une énergie à 

plusieurs couches.  

C’est une terre blessée. Même si avec tout ce que vous voyez autour de vous et qui vous semble un défi sur terre, il n’y a 

jamais eu de meilleur temps comme celui-ci où vous pourriez la purifier. Le maître le sait, mais vous l’ignorez. Écoutez : 

tout ce que vous faites à un autre Être Humain purifie la terre sous vos pieds. Les blessures qui semblent impossibles à 

purifier des conflits ethniques de l’expérience humaine - guerre après guerre, sont maintenant capables d’être purifiées.  

C’est en partie pourquoi vous êtes ici pour entendre et lire ceci. 

Mais vous saviez cela, n’est-ce pas ? Il n’y a pas si longtemps où nous nous sommes assis avec vous et avons dit qu’il y 

aura ceux qui sortiront de la terre, de façon interdimensionnelle. Ils vont placer leur énergie en vous, si vous en donnez 

la permission. Vous pourriez peut-être appeler cela un partenariat d’énergie.  

Ils ont tous attendu la dispensation du huit (parlant du nombre huit, étant l’énergie de la nouvelle dispensation) quand 

l’énergie Cristalline va commencer à apparaître sur la planète à une plus grande échelle. Il y a seulement quelques mois 

que nous vous avons parlé de ceux vivant autour de l’endroit que vous appelez Mont Shasta et qui sont libres de partir.  

Plusieurs d’entre eux avaient maintenu et ancré une énergie sans même le savoir, et ils avaient aidé à gérer une région 

pour la tenir spirituellement parfaite. Dans vos propres termes, cela signifie avoir gardé et ancré un endroit contre le 

développement des grands hôtels.  

C’est un des rares, vous savez. Jetez un coup d’œil aux autres portails et vortails sur la planète connus pour avoir des 

attributs spirituels, et vous allez trouver des hôtels, des terrains de golf et de tennis. Pas au Mont Shasta. 

Ce n’était pas un accident, et nous vous avons dit que ces humains étaient les serviteurs de la terre. Maintenant, nous 

allons vous donner plus d’informations les concernant - plusieurs d’entre eux sont des ermites - et il est très difficile de 

s’entendre avec plusieurs d’entre eux ! Vous voyez, la plupart d’entre eux sont de l’énergie de force de vie cristalline, et 

c’est la seule façon dont ils pouvaient se comporter.  

(Cette information accompagne l’étude des couleurs et des énergies qui a été donnée lors d’une conférence lors de la 

croisière, où ce channelling a été donné.) Le maître connaît la terre et les changements qui s’y produisent. Il connaît 

aussi les cités interdimensionnelles de force de vie qui sont ouvertes dès maintenant pour se répandre dans la 

conscience humaine. 

Il y a deux jours, nous avons parlé de l’énergie du dragon. Pensez à ce mot comme signifiant une énergie royale.  Pensez 

aux maîtres avec l’énergie du dragon comme étant ceux de la royauté spirituelle de la Terre. Ils sont interdimensionnels - 

les rois et les reines qui ont créé les pires impuretés de la terre de façon qu’elles soient proportionnelles à l’humanité. 

Vous devez les remercier parce que lorsque vous êtes entrés dans la dispensation du huit, la terre était prête pour vous.  

Mais la grande information est qu’à l’intérieur des impuretés de la terre, il y aura plus d’énergie reine qui émergera pour 

aider à l’équilibre de la planète. C’est une fonction cristalline, et cela fait partie de la réécriture dont nous avons parlé 

depuis presque un an. Il est temps d’équilibrer les énergies féminine et masculine de la planète. 

 

Flot d’Énergie/Cocréation  

Les numéros quatre et cinq vont ensemble. C’est difficile à décrire parce qu’il y a une interactivité entre les deux. Le 

numéro quatre est le flot d’énergie et le numéro cinq est la cocréation. Comment le maître les voit-il ? Aujourd’hui, dans 

une dispensation de l’énergie du huit, nous vous donnerons une courte révision et ensuite, une autre métaphore. 

Il fut un temps pour ceux de pensée spirituelle dans l’ancienne énergie où la cocréation était faite ainsi : vous méditiez et 

demandiez les réponses à Dieu. Vous demandiez et demandiez encore. Ensuite, vous pouviez aller à des endroits, 

comme certains portails (que nous appelons maintenant vortails), et vous pouviez recueillir l’énergie là où c’était 

possible.  

Une fois que cela était fait, vous pouviez recevoir l’énergie et l’information, les recueillir jusqu’à ce que ce soit l’instant 

propice, et alors, poser le geste les concernant. Cela créait une situation où la méditation était de loin différente de ce 

qu’elle est maintenant, et où le flot véritable d’énergie dans l’Être Humain à des fins de cocréation était très très différent. 

Nous appelons cela la méthode de collecte.  

Vous avez fait de votre mieux pour recueillir l’énergie dont vous aviez besoin pour la tâche à faire. Dans l’ancienne 

énergie, la dualité était tellement forte que vous avez dû littéralement y penser comme à un entrepôt. Vous deviez aller la 

chercher. Soit sur le sol en position de lotus ou soit dans un endroit spécifique sur la planète où vous deviez aller et 

recueillir l’énergie.  
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Tant que vous n’aviez pas fait ces choses, vous ne vous sentiez pas satisfaits ou ne sentiez pas que vous aviez les 

réponses. Cher Être Humain, c’est ce que plusieurs d’entre vous ont fait toute leur vie. 

Je vais vous dire ce que le maître pense, et nous allons utiliser une métaphore. Sur ce grand navire (dans la cuisine du 

bateau de croisière), il y a au moins deux êtres humains dont le travail est de trouver de la magie dans un bloc de glace. 

Vous avez peut-être vu leurs œuvres ? Elles sont dans les grandes places de consommation de nourriture, un procédé 

que les humains aiment célébrer. Ce sont les sculptures de glace dans les salles à dîner. 

Je vais vous dire ce que les sculpteurs voient. Le bloc de glace pèse des centaines de kilos, et il est probablement 

difficile à livrer et à manipuler. Ce maître de l’architecture, le sculpteur, plutôt que de voir la tâche qui l’attend qui est 

difficile à manier, voit plutôt la pièce artistique complétée comme étant déjà terminée et cachée dans la glace ! C’est 

délicat et merveilleux.  

Maintenant, c’est son travail d’enlever petit à petit ce qui est de trop. Pour vous, cet objet serait un simple bloc de glace 

très lourd, probablement quelque chose que vous voudriez enlever avant qu’il ne fonde sur votre plancher. Maintenant, 

c’est son travail d’enlever petit à petit ce qui est de trop.  

Pour vous, cet objet serait un simple bloc de glace très lourd, probablement quelque chose que vous voudriez enlever 

avant qu’il ne fonde sur votre plancher. Cela peut vous sembler contre-intuitif. Comment pouvez-vous manifester quoi 

que ce soit en éliminant quelque chose ? 

La nouvelle énergie fonctionne exactement comme ça. Vous marchez et vous pensez que les choses sont ordinaires. 

Cependant, se cachant dans l’ordinaire sont les miracles de la cocréation. Que devez-vous apprendre pour faire 

disparaître les choses qui sont en trop ? Et comment devez-vous faire cela ?  

Voici la réponse : vous syntonisez la sculpture. Vous syntonisez votre cocréation. Vous la voyez et la visualisez comme si 

elle était déjà faite. Vous voyez les énergies qui ne sont pas appropriées comme les morceaux de glace en trop, et vous 

les mettez de côté. 

Quand vous méditez, au lieu de demander des réponses, demandez l’équilibre. Cela va vous permettre de voir les 

parties inappropriées à enlever. Au lieu de demander à Dieu d’être le sculpteur de votre réalité, vous devenez le 

sculpteur, et vous êtes formé comme l’artiste. Y a-t-il des difficultés dans votre vie présentement que vous ne pouvez pas 

comprendre ? Demandez une intuition.  

On vous a donné le don de voir ce qui est inapproprié. Pour certains, cela signifie qu’il y aura là des défis à relever. 

Qu’allez-vous faire de cela ? Plusieurs, au lieu d’enlever ce qui est de trop, vont réellement s’y vautrer !  

C’est le libre arbitre, vous savez. Au lieu de voir ce qui est inapproprié et ce qui ne l’est pas, la vieille énergie humaine 

voit tout ça comme quelque chose qui doit rester là, et avec laquelle ils doivent apprendre à vivre. Apparemment, c’est 

leur propre réalité, et donc, c’est là pour toujours et c’est inchangeable. 

Le maître voit la vie comme étant parfaite. Il crée ce qu’il veut en décidant constamment quelle énergie va être enlevée. 

Parfois, cela se fait avec l’esprit. Parfois, c’est avec une action réelle. Le maître utilise les deux façons. Donc, le maître 

marche dans un endroit parfait, même avec des enfants qui meurent autour de lui, même avec des crimes, même avec 

ceux qui se blessent.  

La souffrance d’un autre humain, la colère, le drame ou même le déséquilibre ne change jamais la vérité... La sculpture 

parfaite dans la réalité du maître. Le secret de votre cocréation est de vous syntoniser sur le cœur. Nous vous avons 

donné cette métaphore auparavant. La sculpture chante pour vous dans ce gros bloc de glace appelé réalité et dit, « Je 

suis ici, viens me chercher. »  

Plus vous vous approchez d’elle et plus vous éliminez ce qui est inapproprié dans vos vies, plus l’air que vous pouvez 

entendre est clair et plus la sculpture est parfaite. Alors, quand vous commencez finalement à chanter le même air que 

chante la perfection à l’intérieur de la sculpture, vous obtenez la manifestation. La clé se trouve dans l’écoute. Vous 

commencez ce processus en revendiquant l’intégrité. 

 

Force de Vie  

Le numéro six est la force de vie. Nous vous donnerons maintenant de l’information que nous ne vous avons pas donnée 

de cette façon auparavant. Il y a quelque chose de nouveau concernant la biologie. Le maître voit une nouvelle force de 

vie. Il y a beaucoup de choses à vous dire ici. Avez-vous des problèmes relationnels ? Peut-être est-ce entre deux frères, 

deux sœurs, entre mari et femme ? C’est peut-être entre mère et père, mère et sœur, entre amis ? Ou cela concerne vos 

affaires ? 

Chaque fois qu’un Être Humain divin, particulièrement celui qui vibre à un niveau plus élevé, fait un contrat d’amour ou 

de partenariat avec un autre Être Humain, une troisième énergie est créée qui a les attributs des deux parties. Cette 

troisième énergie qui est créée peut être appelée une entité, si vous le désirez. Vous pouvez même lui donner un nom !  

Elle est assise là, attendant d’être nourrie. L’entité a les attributs d’un enfant humain. Elle devrait être traitée avec 

gentillesse, et être considérée comme étant précieuse. Écoutez : mari et femme, traitez-la gentiment - c’est précieux ! 

Qu’allez-vous dire à l’enfant ? Allez-vous l’éduquer ou l’ignorer ?  
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Quand vous commencez à travailler sur cette troisième énergie qu’est l’enfant, une nouvelle force de vie coule entre 

vous comme jamais auparavant. C’est un attribut caché, même si vous l’avez toujours connu. Toutes les associations vont 

bénéficier de cette nouvelle conscience. 

Il y a plus.  Au niveau biologique, il y a une nouvelle sorte de force de vie disponible, spécialement pour ceux qui vibrent 

plus haut. Il est temps de réveiller quelque chose qui a été là tout le temps - quelque chose avec laquelle vous avez joué 

depuis des éons. Nous appelons cela l’éveil de l’intelligence cellulaire.  

La structure cellulaire du corps humain est conçue pour se connecter d’elle-même à la force de vie de la Terre. Pensez 

aux temps où vous avez utilisé des choses comme la kinésiologie (évaluation des muscles). Vous êtes-vous déjà 

demandé comment fait le corps humain pour en savoir plus que ce que vous savez ?  

Les choses que vous ne savez pas, vos cellules les savent. Cela vous semble-t-il sensé ? Qu’arriverait-il si vous pouviez 

construire un pont entre ce que le corps sait et ce que l’esprit conscient sait ? 

Vous êtes-vous déjà demandé comment fonctionne l’homéopathie ? Quand une teinture avec moins d'une partie d'un 

million d’une substance est ingérée dans votre corps, comment vos cellules peuvent-elles la "voir", quand les machines 

analytiques de la science médicale moderne ne peuvent même pas la détecter ? La vérité ? Le corps humain reconnaît 

l’intention de la substance !  

Pendant plus de 200 ans, vous vous êtes servi de l’homéopathie, même si ce n’est pas encore compris. La guérison se 

produit. L’information est passée de l’intention du fabricant du remède à la structure cellulaire. Ne serait-ce pas super de 

construire un pont entre votre esprit conscient et la partie de votre structure cellulaire qui est le chimiste en chef ? 

Avez-vous déjà utilisé un pendule ? Vous êtes-vous déjà demandé comment les muscles de votre main ont répondu hors 

de votre contrôle pour donner un oui ou aucune réponse concernant votre santé ou l’énergie qui vous entoure ? C’est 

l’intelligence cellulaire, et il est temps de commencer à vous fondre avec elle. C’est le temps d’un mariage entre 

l’intellect, l’intuition et l’intelligence cellulaire. 

Le maître sait ce que son coude fait. Le maître tient une réunion de cellules à tous les jours. Le maître peut vous dire 

comment son orteil se sent, au niveau spirituel. Le corps est un. Le maître ne vit pas dans sa tête. Au lieu de cela, il vit 

comme une entité unifiée, de la tête jusqu’au bout des orteils.  

Il voit son corps comme une cellule, avec intelligence. Le maître sait ce qui est bon pour lui au niveau biologique, et ce 

qui ne l’est pas, sans même faire une évaluation de ses muscles. Le maître a une alliance avec l’intelligence intérieure - 

un attribut de l’ADN qui a toujours été là. Avez-vous déjà entendu la phrase "réveil de l’ADN" ? C’est en partie ce dont il 

est question ici. 

Il y a même encore plus : l’Apoptose est un terme biologique utilisé pour décrire un système cellulaire humain désigné 

pour diagnostiquer ce qui a un caractère inopportun dans le corps et l’autodétruire. Bien, cela ne fonctionne pas bien, 

n’est-ce pas ? Où est-il quand il y a un cancer ?  

Où est-il quand il y a le sida ? Où est-il quand il y a de la tuberculose ? Vous pourriez nommer toutes les maladies qui 

"dupent" ce processus naturel du corps. Cela ne fonctionne pas très bien, n’est-ce pas ? Il y a une nouvelle force de vie 

à votre portée qui va changer cela aussi - une force disponible à chacun d’entre vous où la structure cellulaire est 

éveillée et où l’intelligence va augmenter. L’Apoptose aura la permission de fonctionner de la façon dont elle a été 

conçue.  

La seule maladie à l’intérieur du corps d’un maître sera celle à qui il donnera la permission de s’attacher, si cela est 

approprié, selon son libre arbitre. La nouvelle force de vie sur cette planète va rehausser votre habilité à contrôler votre 

propre structure cellulaire. Les gourous ne vous ont pas montré cela depuis des années ? Maintenant, c’est votre tour. 

 

Concentrez-Vous sur le Moment 

Nous allons terminer avec celui-ci - le numéro sept. Vous aimeriez peut-être demander au maître, « Cher maître, sur quoi 

devrions-nous nous concentrer en tant qu’Être Humain sur Terre en ce moment ? Il semble y avoir tellement de conflits ! 

Où devrions-nous envoyer notre lumière, et que devrions-nous faire ? Quelle est la clé ?  

Où est la concentration ? La dispensation du huit en est une de responsabilité. Durant les deux premières semaines de 

novembre 2003, vous aurez la chance, avec cet excellent entourage qui est ce que vous appelez votre Soi Supérieur, de 

prendre une décision sur les choses les plus importantes sur Terre (Concordance Harmonique). 

Une question va être posée, exactement comme ce fût le cas le 11:11 (Convergence Harmonique). Cette question sera 

la suivante : êtes-vous prêts à mélanger la spiritualité et la biologie pour que la force de vie se mélange, pour que l’ego 

soit tel que je vous l’ai décrit, et que la cocréation soit comme je vous l’ai décrite, et qu’ainsi, vous puissiez rehausser 

votre ADN ?  

Êtes-vous prêts à laisser les énergies masculine et féminine de l’humanité être finalement égales ? C’est une période 

importante sur la planète. Ceux qui lisent ceci après que ce se sera passé devraient savoir que ce n’est pas moins 

important simplement parce que c’était hier. L’étude d’hier est la sagesse de demain. 
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Quelle est la concentration ? Il n’y a jamais eu un temps sur Terre où les actions et les pensées sont plus profondément 

mesurables comme énergie.  La concentration est intérieure. La première parabole donnée par le groupe Kryeon durant 

toute une décennie était celle de, La fosse à Goudron.  

Il a parlé en métaphore, une parabole où un Être Humain a découvert quelque chose qui l’a aidé. Personne d’autre n’était 

impliqué. Il a découvert quelque chose de personnel, et il l’a mis en pratique. Il l’a appliqué seulement pour lui-même, et 

il ne l’a pas crié sur tous les toits.  

Il a continué à faire son affaire sans rien dire, profitant de sa nouvelle découverte personnelle, même si personne n’a 

remarqué ce qu’il avait fait. Comment ? En voyant ce qui se produisait autour de lui. C’est ce qui se passe quand vous 

avez un meilleur équilibre. Un Être Humain qui se syntonise sur le cœur et trouve la sculpture dans la glace va affecter 

tous ceux qui l’entourent.  

Il leur donne quelque chose à voir. Cela permet un meilleur choix que les autres autour n’auraient eu, autrement. Cela 

allume vraiment la lumière aux autres pour leur permettre de voir dans un endroit sombre. 

Ce n’est pas tous ceux qui voient votre progrès qui vont l’apprécier. Certains vont vous regarder et courir dans la 

direction opposée. Certains d’entre eux vont vous regarder et vous détester. Certains d’entre eux vont vous trahir. Cher 

Être Humain, ce n’est pas nouveau.  

L’homme médecine vivait tout seul, même sans conjoint, aux abords du village. Même s’il était le guérisseur pour chacun 

d’entre eux quand ils avaient des problèmes. N’est-ce pas insensé ? Parce que sa vibration était plus élevée, et qu’il avait 

des informations inhabituelles, cela leur semblait bizarre, et ils le visitaient seulement quand ils étaient obligés de le faire. 

Et donc, cette transition qui est de se concentrer sur soi va vraiment couper court quand il va s’agir de décisions 

concernant l’énergie. Il y aura ceux qui vous entourent qui ne voudront pas ce que vous avez. Ils ne sont pas prêts pour 

ce que vous avez.  

Sans dire un mot et sans prêcher l’évangile avec vos découvertes, les choses vont se passer toutes seules... La prémisse 

? Prenez soin de vous-même. Quelle est la concentration ? Elle est sur soi. Pas sur l’ego...  

Mais l’équilibre personnel et la découverte de la mélodie. Laissez les autres décider pour eux-mêmes s’ils désirent 

partager votre "nouvelle personne" ou non. C’est leur problème. Soyez au service de votre vérité, et ne laissez jamais un 

autre Être Humain vous forcer à faire quelque chose au nom de l’amour de Dieu. Comme tout se passe à l’intérieur, cela 

va éventuellement se manifester à l’extérieur.  

 

La conscience humaine est la troisième grille.  

Donc, vous allez peut-être comprendre que la grille magnétique est guérie, que la grille cristalline est en train d’être 

modifiée, et que dans ce processus, la troisième grille, qui est au sommet du triangle de la conscience humaine, se 

tourne vers l’intérieur. Rassemblez-les et vous verrez le potentiel de la Nouvelle Jérusalem. Comme vous êtes, ainsi est la 

Terre. Comme vous prenez soin de vous, la Terre vous répond. 

Chers êtres humains, les historiens parleront de ce temps et diront, « C’est là où tout a commencé. Quand l’humanité a 

pris les décisions pour créer une planète qui se sortirait de l’ombre, ils ont commencé à comprendre le processus de 

paix, la sagesse de l’échange, et ils n’avaient plus peur des différentes cultures.  

Ils ont compris que chacun avait besoin des autres, et que d’une manière ou d’une autre, ils étaient tous reliés. » 

Comment savons-nous cela ? Nous voyons ceci dans la bulle du ballon qui contient toutes choses du présent qui s’est 

déjà produit ou qui pourrait se produire. C’est écrit dans votre potentiel ! À vrai dire, c’est écrit dans votre ADN ! 

Béni soit l’Être Humain qui voit le tout - la perfection de la planète en devenir. Béni soit l’humain qui voit la Terre comme 

le bloc de glace qui contient une merveilleuse sculpture appelée, "Paix sur Terre". 

Et c'est ainsi.  

 

A : LA CONCORDANCE HARMONIQUE 
B : IDÉES FAUSSES ET FRUSTRATIONS - PARTIE I 

Toronto, Ontario, Canada, le 27 septembre 2003 
Salutations, très chers, je suis Kryeon, du Service Magnétique !  

Il y a ici une pure énergie, la sentez-vous ? C’est un endroit agréable où les Lémuriens se rassemblent. L’ampleur de ce 

que vous êtes et de ce qui se passe sur cette planète est bien au-delà de votre compréhension. Mais en cet instant, il y a 
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ici une pure énergie. L’entourage qui est venu ce matin a maintenant reçu la permission de se déplacer parmi vous - de 

vous toucher, si vous le désirez ; de s’asseoir à côté de vous, si vous le voulez. 

À mesure que l’énergie se développe, nous donnons la permission à certains de voir les couleurs autant sur la scène 

que dans le groupe. C’est ce qui se produit quand les anges se rassemblent. C’est une drôle de farce, vous savez, que 

vous soyez assis en face de moi et que je vous parle tel que je suis. C’est une dualité qui cache totalement et 

complètement la réalité de ce qui se passe vraiment. 

Quand les anges parlent aux anges, il n’y en a pas un qui a une position supérieure à l’autre. Nous parlons tous 

ensemble. Cher Être Humain, je connais votre autre nom. Je vous ai dit cela depuis le début. Il y a un nom que vous ne 

pouvez pas prononcer - un nom que nous chantons en lumière - et c’est vous. Votre véritable Moi existe au-delà des 

conflits et des frustrations sur Terre. Vous existez sous cette forme temporaire, passant un test pour l’univers, celui que 

vous avez accepté de passer. 

Vous êtes éternel, vous savez ? Votre vie sur Terre est très temporaire. C’est une série d’événements temporaires, très 

semblable à ce que vous pourriez imaginer comme de nombreux trajets en bus. Vous êtes toujours en transit, jamais 

chez vous, mais toujours sur la route, déterminés à aller quelque part pendant que vous êtes sur la planète ; c’est 

profond. 

Je veux vous rappeler quelque chose que vous avez besoin d’entendre, et que je vous ai dit auparavant : chacun d’entre 

vous est né sur cette planète quand la prophétie et l’énergie étaient ajustées pour sa fin ! Vous deviez grandir et 

expérimenter l’horreur, la perte et la mort. Chacun d’entre vous est venu dans un but, par choix, dans cette énergie. 

Vous souvenez-vous ?  

Maintenant, rappelez-vous, vous deviez donner votre accord pour venir, et nous vous avons dit que vous vous êtes tenus 

métaphoriquement en ligne pour être ici ! Donc, vous pourriez vous dire, « Il semblerait que j’ai peut-être pris une très 

mauvaise décision. Je pouvais difficilement attendre pour être ici, mais pour faire quoi ? Pour périr dans l’Armageddon ? 

»  

Non, les Lémuriens connaissaient mieux les choses. Un des postulats qui est littéralement un test de la terre se dit ainsi : 

quand il y a suffisamment d’Êtres Humains qui décident de changer l’énergie de la planète, elle change. Vous avez mis 

en marche les tests et les changements. Vous avez mis en marche les temps où l’humanité a été questionnée (les 

convergences).  

Vous avez été ceux qui ont mis en place les lignes du temps. Vous accomplissez maintenant ce que vous aviez mis en 

place à ces sessions de planification qu’aucun d’entre vous ne peut se rappeler. Qu’arrive-t-il à une terre quand les 

anges arrivent, mais que leur caractère sacré est caché ? Que se produit-il quand le terrain de jeu retrouve l’équilibre et 

qu’il n’y a pas de penchant vers Dieu ? Quelle sera l’énergie développée ?  

Quelle direction cela prendra-t-il ? Vers l’ombre ou vers la lumière ? Les "anges déguisés en humains" vont-ils voir leur 

caractère sacré ? Vont-ils comprendre les empreintes à l’intérieur de leur ADN (la mathématique cachée) ?  

Est-ce que quelqu’un va se préoccuper d’essayer de résoudre les mystères qui s’y trouvent ? Vont-ils faire les nombres 

qui racontent les histoires ? Vont-ils voir les codes ? Vont-ils comprendre qu’à l’intérieur de l’ADN, se trouvent vraiment 

des messages qui sont sacrés ? S’ils le font, cela va-t-il faire une différence ? 

Bien, vous êtes assis ici, Lémuriens. Bienvenue sur une nouvelle planète - une qui n’a pas passé à côté des prédictions 

du tout. Vous avez fait la différence. Quand vous êtes venus sur cette planète, vous saviez que vous pouviez la changer.  

Sans tenir compte des prophéties, vous êtes venus volontairement, arrivant dans un temps propice où la terre se 

préparait pour la fin. C’était quelque chose que vous aviez aidé à mettre en place, en passant, mais vous êtes venus pour 

le changer, si cela était approprié.  

Une partie du changement de la planète a commencé en 1987, et vous avez appelé cette énergie, la Convergence 

Harmonique. Durant ces moments-là, pour nous, il y a eu un véritable vote des Soi-Supérieurs de chaque humain sur la 

planète. Vous ne vous souvenez peut-être pas de cela ?  

Vous ne vous en souvenez pas parce que cela ne s’est pas passé dans votre réalité. En ce temps-là, une question a été 

posée au Soi-Supérieur de chaque Être Humain : êtes-vous prêt à faire les changements d’énergie que vous avez mis en 

place ? C’était la première fois qu’on demandait cette question dans l’histoire de l’humanité. La réponse a été, oui. Le 

résultat est ce que vous avez vu ces dernières années. 

 

La Concordance Harmonique  

Kryeon est arrivé par l’intermédiaire de Lee Carroll en 1989 (deux ans après la Convergence Harmonique - aussi 

appelée le 11:11), mais cette énergie n’était pas du tout étrangère à mon partenaire parce qu’il a aidé à mettre en place 

les grilles, tout comme certains d’entre vous, Lémuriens. En 1989, plusieurs d’entre vous ont commencé à ressentir les 

différences.  

Vous avez commencé à sentir l’illumination prendre place. Si vous jetez un coup d’œil au calendrier et à la façon dont 

c’est arrivé, vous verrez la coordination saisissante avec beaucoup de ceux qui ont été "éveillés" en ces temps-là.  
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Beaucoup ont trouvé leur voie et le chemin à suivre dans ces premières années qui ont suivi le 11:11. La raison pour 

laquelle nous vous rappelons cela, c’est parce que plusieurs d’entre vous ne sont pas conscients de ce qui va se 

produire les 8 et 9 novembre 2003. Il y a quelque chose de similaire, quelque chose de tout aussi profond, et quelque 

chose dont les historiens spirituels parleront à l’avenir. 

Les 8 et 9 novembre seront la Concordance Harmonique. Cette Concordance Harmonique est la prochaine étape après 

la Convergence Harmonique. Il y aura un autre vote, et je vous dirai ce que sera la question : donnez-vous la permission 

pour que votre ADN soit changé ? Donnez-vous la permission, humanité, avec votre libre choix, d’avoir à votre 

disposition les outils pour sa transformation spirituelle ?  

Nous connaissons déjà la réponse potentielle parce qu’elle est écrite dans le maintenant. Si nous avions eu une lecture 

d’énergie de cette question à ce moment précis, la réponse aurait été, oui. Elle devrait être, oui. Mais nous suivons le 

protocole de la demande puisqu’il convient au processus linéaire de votre ligne de temps, et c’est une cérémonie de 

grande importance. Il y a eu un changement à l’intérieur des grilles magnétiques de la planète depuis 1989. 

Ce changement qui est maintenant complété, coopère et se synchronise avec la réécriture de la grille cristalline. Cette 

combinaison est une permission pour la couche d’ADN, appelée la Couche Trois, d’être activée. C’est une permission, 

pas un changement obligatoire, et vous ne sentirez rien immédiatement.  

Une porte s’ouvre et l’intégration commence. C’est aussi le début d’une coopération avec la Terre qui est nouvelle. 

Commence aussi un mélange des énergies masculines et féminines des roches elles-mêmes ! Cela libère également les 

processus qui ont fait partie de l’ancienne prophétie Lémurienne depuis très longtemps. 

«Kryeon, comment cela peut-il être compatible avec le libre arbitre ? Que se passera-t-il s’il y a des humains qui ne 

veulent pas cela ? » Vous devez comprendre la dynamique qui est en cause ici. Au niveau du "savoir" spirituel, ce que 

vous appelez l’humanité, cette dernière a, en effet, donné la permission pour cette nouvelle énergie. Mais cela est 

présenté comme un outil.  

Pensez à cette métaphore : vous êtes un charpentier. Vous allez au lit un soir et vous vous éveillez en trouvant vos vieux 

outils toujours à leur place, mais à côté d’eux, il y a un coffre où c’est écrit, "Il y a de nouveaux outils électriques dans ce 

coffre". Vous êtes devant ce coffre, et vous devez prendre librement la décision de l’ouvrir ou non. Comprenez-vous que 

les nouveaux outils ne changent rien s’ils restent seulement sur le plancher ?  

Certains ne voudront pas des nouveaux outils. Certains ne croiront pas qu’ils sont réels, et certains vont vraiment en 

avoir peur. C’est la nature humaine. Mais d'autres vont partir à la recherche de ceux qui les ont mis là avant d’ouvrir la 

boîte, et d’autres voudront avoir un livre qui a été écrit, sur la meilleure façon d’ouvrir la boîte. Il y en aura toujours 

d’autres qui vont simplement ouvrir la boîte parce qu’il était évident que c’est un grand cadeau, car leur nom était inscrit 

dessus, et ils voudront "voir" la splendeur des potentiels des nouveaux outils.  

Ils vont apprendre comment s’en servir. Ils vont construire de nouvelles et merveilleuses choses. C’est le libre choix de 

l’humain individuel, mais avec un scénario qui a été autorisé et permis par l’ensemble. 

Quand suffisamment d’entre vous ouvrent cette boîte métaphorique, quelque chose d’étonnant se produit. C’est quelque 

chose que certains d’entre vous ne comprendront pas, et quelque chose dont nous avons parlé seulement à une autre 

occasion.   

Pour ceux d’entre vous qui ont compris que les changements dans la grille cristalline de la planète sont la réécriture de 

la mémoire de la planète, cela va commencer à prendre tout son sens. Souvenez-vous que toutes les structures 

cristallines, autant physiques qu’interdimensionnelles, contiennent une mémoire. 

 

Plus d’Informations sur la Caverne de Création  

Dès le début de notre travail, nous vous avons parlé de la Caverne de Création. C’est un endroit réel qui ne sera jamais 

trouvé sur cette planète. Elle est dans votre réalité, en 4D. Elle doit être ainsi. Elle marie le spirituel au physique, et 

l’interdimensionnel au dimensionnel.  

C’est un endroit où il y a des structures cristallines à l’intérieur d’une voûte appelée, les Annales Akashiques. C’est de là 

que votre essence va et vient quand vous mourez, et ce qui s’est passé pendant que vous étiez ici. C’est le premier 

endroit où vous allez, un endroit de va-et-vient. Vous prenez l’essence de la mémoire, et vous l’amenez de l’autre côté du 

voile. 

Quand vous choisissez de revenir (et les Lémuriens choisissent presque toujours de revenir), la première chose que 

vous faites est de réactiver cette annale, en plaçant ce cristal, de façon métaphorique, à nouveau dans la Caverne.  

Cette unité cristalline personnalisée de vos annales vous dit (1) que vous êtes sur Terre, (2) que la Terre vous connaît, (3) 

ce que vous avez choisi pour vous-même, cette fois, en démarrant votre énergie (contrat potentiel), (4) ce qui est arrivé 

avant cette période (les solutions des vies antérieures), et, (5) que sont les potentiels si vous choisissez de changer votre 

énergie de départ. Toute cette information se trouve aussi dans votre ADN !  

Le cristal dans la caverne est une annale passive qui se coordonne avec celui qui vit (vous). Mais les deux vont changer 

ensemble à mesure que vous changez celui qui vit. 
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Vous êtes-vous déjà demandé pourquoi la Caverne existe après tout ? Ces choses ne pourraient pas se faire de l’autre 

côté du voile ? La réponse est non. Considérez ceci : vous êtes une partie des profondeurs de la Terre. La planète 

connaît votre existence, et la première chose qu’elle fait, comme la mère avec le contenu de l’utérus, est d’accepter 

l’essence de l’Être Humain.  

Elle pourrait dire, « Comme c’est merveilleux ! Tu es revenu, et nous t’acceptons. Maintenant, retourne à la surface et 

que l’action commence. » Avec la Concordance Harmonique qui est un événement prodigieux, vient aussi la permission 

de réécrire les Annales Akashiques. C’est une petite partie de tout ce qui concerne la nouvelle énergie.  

Parce qu’en plus de réécrire la Grille Cristalline, les portions cristallines des Annales Akashiques vont aussi être 

réécrites, et aussi les gaines cristallines de votre ADN (dont nous avons déjà parlé). Certains d’entre vous vont le 

ressentir. À l’intérieur de cette réécriture se trouve aussi un changement de vœux.  

Il y a les vœux humains exprimés à haute voix (qui transportent une énergie spirituelle) qui ont été pris durant les 

expressions passées (vies) qui font maintenant surface dans le temps "présent", et qui deviennent des blocages dans 

votre existence linéaire 4D. 

Certains d’entre vous ont demandé comment se fait-il que vous puissiez changer ces vœux si le passé et le présent se 

mêlent. Vous avez demandé, « Si nous venons ensemble et que le passé est si profond, même à partir de mon présent, 

comment puis-je réécrire ces vœux ? Que puis-je faire ? Que devrais-je dire, et à qui ? » Comme tant d’autres choses 

que nous avons parlé, la réponse est beaucoup plus facile que vous ne le pensez. Vous devez être seul.  

Alors, avec une intention pure, présentez-vous devant la famille (l’Esprit) et exposez votre cas. Peu importe ce que vous 

direz, ce sera alors le début de la réécriture parce que les énergies de la Terre réagissent au libre arbitre de l’Être 

Humain. Parlez-lui à haute voix pour que vos cellules puissent aussi l’entendre, dans l’air. Affirmez que vous abandonnez 

les anciens vœux et que vous en faites un nouveau... Peut-être un où vous prendrez maintenant le vœu de maîtrise ?  

Peut-être vous engagerez-vous à être au service de l’humanité ? Dans ce processus, vous aurez besoin de paix dans 

votre vie, sans drame. Vous aurez besoin de moyens de subsistance (abondance), et de relations aimantes avec ceux qui 

vous entourent.  

Cet abandon des vœux de pauvreté et de célibat, et de toutes les autres pensées de l’ancienne énergie concernant ce 

que les humains pensaient à l’origine des attentes de Dieu envers eux. Savez-vous exactement ce que Dieu attend de 

vous ? Un partenariat, une conscience familiale et l’amour. 

Un vœu de maîtrise donne la permission aux énergies de changer à l’intérieur de vous, et à la boîte d’outils d’être 

ouverte, et pour les Êtres Humains qui ont toujours pensé qu’ils étaient ordinaires, de commencer à activer la couche 

d’ascension de leur ADN.  

La porte vers une planète paisible commence à s’ouvrir, et il y en a seulement quelques-uns qui vont la franchir au 

début. Ensuite, il y en aura de plus en plus, s’ils choisissent de voir. C’est le libre choix. C’est souvent lent et c’est 

frustrant. Mais cela commence par un humain à la fois.  

 

Changement de Vieux Concepts  

Nous aimerions vous donner certaines informations aujourd’hui concernant la maîtrise. Dans ce processus, il peut être 

utile d’expliquer plus en détail, quelques idées fausses concernant des concepts spirituels basés sur l’ancienne Terre, et 

aussi, expliquer certaines frustrations.  

Avant que nous commencions, nous aimerions vous donner certains postulats. (Venant de Lee - La définition du postulat 

provenant de l’énergie de Kryeon est la suivante : une règle spirituelle d’une vérité absolue.) Voici quelques postulats. 

Vous devriez bien les écouter, Lémurien. 

 

(1) L’Être Humain qui a une vibration élevée et qui a une intention pure, n’est pas destiné à souffrir sur cette planète. Ce 

n’est pas le plan de Dieu. Vous n’êtes pas dans un mode de souffrance pour arriver à faire de grandes choses sur cette 

terre. L’ancien concept de souffrance a disparu créant la solution, d’une façon ou d’une autre. 

  

(2) Les Êtres Humains qui ont une vibration élevée et qui s’appellent, les Travailleurs de Lumière, ne sont pas ceux qui 

vont continuellement souffrir. La souffrance ne fait pas partie d’un scénario spirituel actuel, cher Être Humain, peu 

importe ce qu’on a pu vous dire. 

  

(3) L’Être Humain qui a une vibration élevée et qui s’appelle un Travailleur de Lumière est l’Être Humain qui ne vivra pas 

dans la peur et la tristesse. Il va plutôt se tenir dans la lumière de la sagesse. 
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L’idée globale de " souffrir pour Dieu" est d’origine humaine. Vous ne trouverez jamais cela dans aucun vrai channelling 

provenant de l’Esprit de l’autre côté du voile. Au lieu de cela, c’est juste l’opposé ! Les humains l’ont créé et ils l’ont 

même placé dans quelques écritures saintes pour arriver à avoir le contrôle sur les humains. Cela n’a jamais été un 

message spirituel de vérité. 

Cher Être Humain, vous êtes un ange de la famille, et vous êtes mon ami. Je vous connais, et vous avez été ici depuis 

toujours (la façon de Kryeon de dire que vous n’avez pas de commencement). Pouvez-vous imaginer ce lien d’ange à 

ange ? Pouvez-vous commencer à concevoir combien d’amour et de planification sont allés ici vers votre être ? Quand 

vous êtes à la surface de cette planète, dans la dualité, marchant dans la biologie, vous ne voyez pas les choses en 

termes angéliques.  

Pour nous, de penser que certains d’entre vous sentent qu’ils doivent souffrir et être triste pour arriver à être des êtres 

spirituels, nous brise le cœur ! Il est peut-être temps pour vous de réexaminer ce scénario entier de souffrance. Oh ! 

Vous pouvez avoir des défis. En effet. Ces défis peuvent être tout ce que vous pensez que votre contrat peut comporter 

(nous parlons de contrats du moment).  

Mais d’être sur une planète dans la dualité ne signifie pas que vous devez endurer la tristesse. La joie est l’invitation. Le 

vrai défi est celui-ci : pouvez-vous vous réjouir, quel que soit le défi que vous rencontrez ? Si vous le pouvez, c’est un 

des principaux catalyseurs de la solution du véritable défi. C’est la façon dont fonctionne la nouvelle énergie. 

 

Les Contrats  

Je veux parler des contrats... Un mot trop utilisé en spiritualité. Il y a des Travailleurs de Lumière qui se promènent en 

disant, « C’est mon contrat de rencontrer ces défis dans ma vie. » Et ils disent, « C’est ce que j’ai choisi depuis 

longtemps. » Non, ce n’est pas vrai ! Je vais vous dire la façon dont cela fonctionne, et vous devriez bien écouter : y a-t-il 

une telle chose comme un contrat ? Oui !  

Cependant, il n’est pas prédestiné que vous veniez ici avec un contrat à vie de tristesse ou quelque accord sacré que 

vous trouveriez, découvririez, accompliriez, adhéreriez et joueriez toute votre vie. Nous savons que cela peut être 

embrouillant pour certains d’entre vous qui croyez vraiment que vous êtes ici pour souffrir et d’une certaine façon, aider 

la Terre, mais de nouveau, cela n’est-il pas insensé qu’une famille aimante vous ait envoyé ici pour être malheureux ? 

Écoutez : avoir une maladie pendant toute une vie ou une infirmité, c’est très différent. En effet, vous pouvez avoir choisi 

ces choses pour mettre en place une énergie autour de vous, mais cela ne veut pas dire que vous devez l’accompagner 

d’une attitude misérable et malheureuse. L’invitation à la joie et à la paix appartient à chacun d’entre vous, peu importe 

les circonstances physiques qui se produisent.  

Dans certains cas, l’invitation est de découvrir comment on peut guérir physiquement, et dans certains cas c’est de 

découvrir comment on peut guérir au niveau émotionnel. Fréquemment, c’est pour guérir spirituellement, apportant un 

changement complet dans votre attitude et dans votre vie. Mais l’invitation est de faire ce changement ! Chacun d’entre 

vous est unique. 

Au lieu d’une prédestination, les contrats sont une prédisposition. Ils sont seulement un point de départ pour l’énergie. Il 

y a une opportunité pour vous de vous placer dans un ensemble de circonstances, prédisposé à être là, et utilisant alors 

votre libre choix pour décider de rester là ou non. 

J’espère que vous comprenez ce que je dis. Chacun d’entre vous, Lémuriens, a le libre choix de faire ce que vous 

voulez. Vous pouvez dire qu’il y a un contrat pour ceci et pour cela, mais la réalité est que vous êtes constamment en 

réécriture de ces contrats. Chaque fois que vous changez de vibration, les passions changent. Vous pourriez demander, 

« Qu’est-ce que cela fait aux contrats ? » Ils changent ! 

Certains d’entre vous ont fait partie d’un processus éducationnel Terrestre très long qui, éventuellement, vous a apporté 

un degré académique. Cela vous place souvent dans un endroit où vous exercez ce qui vous passionne, et cela devient 

votre vie. Certains d’entre vous vont se faire appeler docteur ou guérisseur.  

Certains d’entre vous sont des guérisseurs ésotériques, et certains d’entre vous sont des guérisseurs 4D (certifiés par le 

système), et c’est votre passion. Soudainement, la terre change et vous changez ! Vous découvrez de nouvelles énergies 

parce que la "lumière s’allume" dans votre vie. 

Curieusement parfois, le résultat fait que tout ce que vous avez traversé et tout ce que vous avez fait vous semble inutile 

! Vous recevez une nouvelle facilitation, une nouvelle passion, un nouveau contrat. Pensez à cela. C’est arrivé à plusieurs 

reprises à de nombreux Travailleurs de Lumière, et cela leur a apporté la joie, et non la frustration ! Pourquoi ? Il n’y a 

rien comme d’être au bon endroit pour vous. 

Les autres autour de vous peuvent se poser des questions et dire que vous manquez de fermeté. Ils disent que vous ne 

pouvez pas décider qui vous êtes ou ce que vous voulez faire. Au lieu de cela, ne sont-ils pas peut-être ceux qui sont 

bloqués, ancrés dans une vieille réalité linéaire qui dit qu’un humain est seulement censé faire une chose ?  

Pensez à cela. Qui réussit le mieux ici ? C’est peut-être l’humain qui semble un peu mou, celui avec les ailes qui se 

déplace avec légèreté dans la joie de cocréation ? Les autres sont collés dans la boue qu’ils appellent, "normale". 
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La Cocréation  

Je vais vous donner un autre concept qui est souvent mal compris. Quand vous cocréez quelque chose, vous êtes-vous 

déjà demandé ce qui se passait avec ceux qui vous entourent ? Vous ne pouvez pas cocréer dans le vide, vous savez. 

Combien d’entre vous avez déjà assisté à un événement sportif pour regarder une équipe jouer... Seule (sans l’autre 

équipe participante) ?  

La partie ne serait pas très excitante s’il y avait seulement une équipe pour jouer et gagner ! Il ne pourrait pas y avoir de 

partie du tout, en réalité. Donc, vous devriez comprendre que chacun autour de vous est affecté par ce que vous faites. 

Avez-vous déjà pensé à cela ? Votre cocréation fait toujours partie de la réalité d’une autre personne, et peut-être de sa 

propre cocréation. C’est un énorme puzzle, n’est-ce pas ?  

C’est un puzzle qui est plein de complexités qui a été travaillé sur cent pour cent du temps par toutes les parties de vous 

qui ne sont pas sur terre. Cela, en passant, fait partie de votre frustration. Vous aimeriez voir une différente sorte de 

synchronisme, n’est-ce pas ? Nous avons channellé auparavant au sujet de cette complexité, mais il y a de la frustration 

entourant le processus de cocréation. 

Si vous êtes en effet sur la voie de la maîtrise, comment allez-vous vous libérer de certaines de ces craintes, inquiétudes 

et frustrations ? Ce sujet est tellement vaste que cela va nécessiter un autre message (un autre channelling) pour le 

compléter. Mais pour l’instant, je vais vous donner quelques questions que nous avons reçues : elles proviennent de 

Travailleurs de Lumière à genoux, prêts à aller de l’avant. Plusieurs disent, « Cher Dieu, comment puis-je me débarrasser 

de la peur dans ma vie ?  

J’ai toujours peur de cocréer ou d’aller de l’avant spirituellement. Je semble toujours vivre dans la crainte que si je 

change, je vais perdre quelque chose que j’aime vraiment. » Ce ne sont pas tous les Travailleurs de Lumière qui posent 

cette question, mais ils sont nombreux. Il n’y a pas si longtemps, nous vous avons donné un channelling entier de sept 

étapes pour acquérir une meilleure valorisation personnelle.   

Il est inhabituel que nous fassions référence d’un channelling à l’autre, mais si vous retrouvez ce message, cela va vous 

aider parce que la peur disparaît quand la valorisation personnelle se développe. La plupart d’entre vous sont nés dans 

une situation où vous n’avez pas eu beaucoup de valorisation personnelle. L’énergie de la planète quand vous êtes né ne 

vous en a pas transmis beaucoup.  

Donc, plusieurs de votre génération qui sont représentés ici (et lisant ceci), arrivent avec peu d’estime d’eux-mêmes. 

Quand vous commencez à construire votre valorisation personnelle et à racheter votre magnificence, les peurs s’en vont. 

Comprenez-vous qu’il y a une pièce sombre et immense, de façon métaphorique, contenant toutes vos peurs ? Quand 

vous entrez dans cette pièce et que vous commencez à les énumérer, c’est effrayant. Cette pièce représente l’énergie de 

la Terre quand vous êtes né. 

Maintenant, cependant, une lumière a été allumée, représentant la nouvelle énergie que vous avez créée pour la planète. 

La pièce est toujours là, mais la lumière est allumée, elle illumine tout ce qui s’y trouve. Regardez ! Ce qui s’y cachait, 

c’était les solutions pour chacune des peurs dans la pièce ! Elles étaient complètement cachées par la noirceur de 

l’ancienne énergie.  

Donc, dans la même pièce, avec les peurs, se trouvent les solutions. Cela vous étonne-t-il ? C’est l’équilibre que nous 

vous avons promis. Vous avez créé la peur, donc, pourquoi pas les solutions ? C’est seulement que les peurs sont 

ressenties plus fortement quand il y a de la noirceur. Vous savez cela depuis votre enfance, n’est-ce pas ? 

Certains d’entre vous ne voudront pas visiter cette pièce métaphorique, mais nous vous encourageons à le faire, de 

toute façon. Dans le channelling sur la valorisation  personnelle, nous vous avons dit ceci : « Quelle est votre plus grande 

peur ? Pourquoi ne lui demandez-vous pas de vous rencontrer dans la cour arrière pour un combat ? Affrontez-la, et 

vous découvrirez qu’elle ne se montrera même pas !  

C’est un imposteur, une fausseté, bien que ce soit si réel pour vous. » Commencez à travailler sur votre valorisation 

personnelle, et les peurs vont se dissiper et disparaître. Il viendra un temps, cher Être Humain, où chacun ayant déjà 

posé cette question va se demander pourquoi il n’a pas découvert la joie plus tôt. 

N’ayez pas peur de l’amour de Dieu ! Dans ce message, l’Esprit et la famille sont ici pour vous visiter, pour vous étreindre 

et vous serrer dans leurs bras, pour se déplacer entre les chaises de cette pièce et dans les endroits où vous lisez ces 

lignes.   

Nous savons pourquoi vous êtes ici. Nous savons pourquoi les yeux du lecteur se posent sur cette page. Nous savons ce 

que vous avez traversé. Oh ! C’est un bon temps pour commencer quelque chose de nouveau. C’est un temps 

merveilleux pour être guéri. Pouvez-vous ressentir la douceur qu’il y a ici ? 

 

La Frustration de l’Abondance  
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Plusieurs Travailleurs de Lumière disent toujours, « Cher Dieu, quand allons-nous avoir l’abondance ? Je sais que c’est 

juste là, à ma portée. » Pensez-vous que nous ne vous avons pas entendu ? Cher Être Humain, j’aimerais redéfinir 

l’abondance encore une fois. 

Ce secteur est source de frustrations pour vous parce que vous y pensez comme à quelque chose que vous aimeriez 

accumuler. L’abondance c’est la subsistance, comme c’était le cas pour les Israélites qui ont marché dans le désert. Vous 

rappelez-vous l’histoire ? Chaque jour, ils ont été nourris par l’Esprit.  

Les générations ont passé et les Israélites ont été nourris chaque jour, pendant des années et des années. Ils s’y sont 

habitués, vous savez ? Pouvez-vous imaginer le scénario... 20, 30, 40 ans en étant nourris à tous les jours par Dieu ? 

Pouvez-vous imaginer la grandeur de l’entrepôt pour faire cela ? 

Maintenant, laissez-moi vous poser une question : de quelle façon réagissaient-ils à cette constance, pensez-vous ? Je 

vais vous le dire : chaque jour, ils se tordaient les mains de désespoir et disaient, « Cela va-t-il se produire encore 

demain ? Nous avons peur. Que va-t-il se passer si rien ne se passe ? » C’est la nature humaine ! Et vous êtes ici, 

demandant la même chose. 

Regardez ce qui s’est produit dans votre passé. Regardez de quelle façon les choses ont bougé autour de vous. 

L’abondance c’est la subsistance. Chaque jour est votre premier jour et aussi votre dernier. Va-t-il vous apporter le 

soutien nécessaire ? Est-ce qu'il y a de la nourriture et un abri ? Est-ce qu'il y a de l’amour ? C’est l’abondance. Ce n’est 

pas ce que vous appelez un entrepôt, et pourtant ça l’est.  

Que diriez-vous si je vous disais que votre entrepôt est absolument cent pour cent réel ? Il suffit juste que vous l’utilisiez 

un jour à la fois. Vous ne demandez pas à Dieu l’abondance ; au lieu de cela, vous la créez. Vous la créez 

quotidiennement par ce que vous faites, en éliminant la peur à travers la réalisation de votre valeur personnelle.  

Alors, quand vous commencez à équilibrer l’énergie qui vous entoure, celle que nous avons appelée, le Treillis 

Cosmique, l’abondance et la nourriture arrivent d’elles-mêmes. Vous ne saviez peut-être pas cela (voir le channelling de 

Kryeon au sujet du Chant du Chœur, présenté en septembre 2002, appelé, "Cocréation expliquée"). 

 

Votre Voie  

Voici une autre frustration. Les travailleurs de Lumière disent souvent, « Cher Esprit, quand vais-je trouver cette voie 

qu’on m’a dit que je devrais suivre ? Je suis fatigué de l’attendre. J’en obtiens des aperçus, mais elle ne se manifeste 

jamais vraiment. » Bien, il est peut-être temps de parler simplement. Vous ne seriez pas dans cette pièce, écoutant la 

voix de cet ange qui vous aime profondément (Kryeon) si vous ne marchiez pas sur une portion de cette voie dès 

maintenant ! Ne pensez-vous pas ?  

Vous pourriez dire, « Bien, vous ne comprenez peut-être pas, Kryeon. J’ai un travail que je n’aime pas. Je n’ai pas 

beaucoup d’argent en banque, et j’attends que quelque chose de bon m’arrive. Êtes-vous en train de me dire que c’est 

ça ? » Non, je vous dis qu’il y a plus ici que votre compréhension au sujet de votre "voie". Pourquoi êtes-vous réellement 

sur Terre ? N’êtes-vous pas venu pour faire un certain travail ? 

Marchez-vous dans un endroit sombre ? Est-ce qu’il y a des conflits là où vous êtes ? Nous vous dirons encore ceci : 

combien de phares avez-vous vus dans des baies calmes et sereines dernièrement ? Aucun, me direz-vous ? Pourquoi 

est-ce ainsi ? C’est peut-être parce qu’ils sont nécessaires précisément dans les endroits offrant des difficultés de 

navigation pour les autres ? Oui. 

Vous êtes peut-être le seul au travail avec une lumière ! Nous vous avons dit cela tellement souvent auparavant ! La 

frustration dans votre voie est due à un malentendu. Il est peut-être temps pour vous de trouver la joie là où vous 

travaillez.   

Quand vous trouvez la joie où vous êtes, la valorisation personnelle commence à se développer, et la peur s’en va. 

L’abondance commence à entrer et la cocréation commence à fonctionner. Tout dépend de l’attitude que vous avez dans 

la voie où vous êtes, pas de la voie que vous souhaitez emprunter. 

C’est votre dernier jour, votre premier jour, votre seul jour - qu’allez-vous en faire ? Faites que chaque jour soit important. 

Vous avez déjà entendu cela auparavant, même si ce sont des vérités spirituelles qui semblent souvent banales, n’est-ce 

pas ? C’est parce qu’elles sont réelles ! 

Quand vous créez la paix avec ce que vous avez, vous commencez alors à manifester le mouvement et le changement 

dans votre vie. Vous n’êtes pas pris dans un mauvais travail. Au lieu de cela, vous "faites votre travail" simplement pour 

un moment, afin d'améliorer les vies de ceux qui vous entourent, ainsi que l’énergie du travail lui-même.  

Soyez conscient que parfois, le "mauvais travail" devient un miracle ! Et si l’énergie changeait radicalement ce qui touche 

votre situation au travail ?  Voudriez-vous toujours quitter ? Et si la paix et la satisfaction envers quelque chose de 

formellement intolérable attirait l’attention de quelqu’un qui a besoin d’engager une personne paisible dans un meilleur 

environnement (un nouveau travail pour vous) ? Comprenez-vous comment quand vous changez l’énergie, cela 

provoque en réalité la cocréation d’autre chose ?   
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Les choses ne sont pas toujours comme elles semblent, et parfois vous créez les perceptions de ce qui est bien ou mal 

par vos peurs ou vos attitudes dans votre propre réalité. Là encore, tout ce qui existe devant vous a été autorisé et créé 

par vous. L’énergie est comme de l’argile. Elle est souvent cachée là, vous demandant de travailler avec elle. L’argile peut 

être formée en une merveilleuse statue ou restée étendue sur le sol. Dans les deux cas, l’argile reste l’argile. 

 

La Joie  

« Cher Esprit, quand vais-je trouver la joie ? Je suis une personne triste. Je veux vivre dans la joie. Je mérite d’avoir de la 

joie. J’essaie tellement fort ! » Laissez-moi vous parler de la poule. Une poule très préoccupée s’est assise sur son œuf 

et s’inquiétait. « Quand cette chose va-telle éclore ? » Les autres poules autour d’elle couvaient leurs œufs, et de 

merveilleux petits poussins en sortaient. Mais pas cette poule. Elle était tellement, mais tellement préoccupée !  

« Quand mon poussin va-t-il éclore ? » Elle agonisait. « Je suis assise... Assise... Assise. » Elle ne se levait jamais. Elle 

restait assise et s’inquiétait, assise et inquiète. Finalement, après une très longue période de temps, la mère poule a dû 

prendre une pause de sa position assise. « Je dois prendre une pause ! » Dit-elle en pleurant. « C’est beaucoup plus dur 

que je n’avais pensé. » 

Elle a abandonné l’œuf pour un moment, et immédiatement, l’œuf a éclos ! Un petit poulet à la moitié de sa taille, très 

affamé, en est sorti, a regardé la mère poule dans les yeux et a dit, « Qu’est-ce qui ne va pas avec toi ? Je ne pouvais 

pas sortir ! » Cher Être Humain, arrêtez d’essayer si fort ! Laissez l’amour de Dieu entrer dans votre vie ! Vous n’avez pas 

besoin de le créer vous-même ou de connaître le mécanisme intérieur intégral du processus de la joie pour 

l’expérimenter !  

Vous n’avez pas besoin de l’analyser ou de lancer une enquête sur ce qu’elle pourrait entraîner ou intellectualiser ce 

qu’elle pourrait signifier. Vous ne devez pas vous demander si vous la méritez ou peser les ramifications de ce qui 

pourrait arriver si vous la recevez. Voyez-vous ce que je veux dire ? 

Aussi, vous semblez avoir plusieurs raisons de ne pas être heureux, et nous les entendons énumérer constamment ! « À 

cause de ceci, et à cause de cela... » Pourriez-vous arrêter et laisser l’amour de Dieu entrer dans votre vie ? C’est là où 

se trouve la joie. C’est derrière la porte que vous tenez fermée ! C’est peut-être la "peur d’être heureux" ? Non.  

C’est le manque de valorisation personnelle, un manque de réalisation de votre propre splendeur en tant qu’ange de 

l’univers. Béni soit l’Être Humain qui laisse la joie de Dieu entrer dans sa vie parce que cela brise la porte de la dualité et 

laisse entrer la vérité. L’Être Humain qui n’a pas la joie est celui qui la retient. Là encore, vous créez votre réalité. C’est la 

vérité. 

  

Paix sur Terre  

Laissez-moi vous parler de la plus grande frustration de la maîtrise. Le Travailleur de Lumière dit souvent, « Cher Dieu, 

quand allons-nous avoir la paix sur Terre ? » J’aime parler de ce sujet parce que c’est la raison pour laquelle la plupart 

d’entre vous sont ici. Cher Être Humain, c’est une des plus grandes frustrations de toutes parce que c’est votre passion, 

et vous ne semblez pas voir aucun progrès.  

Vous êtes ici pour faciliter la paix sur Terre. Pour arriver à faire cela, vous êtes invités à vous changer vous-mêmes pour 

nettoyer la peur et pour que votre valorisation personnelle soit plus élevée que lorsque vous êtes nés. Vous pouvez 

expérimenter la satisfaction dans vos moyens de subsistance à chaque jour et comprendre que l’univers va coopérer 

avec vous à mesure que vous créez et que vous vous manifestez.  

En marchant sur une voie incertaine, vous finirez par trouver la joie et vous prendrez soin de vous-même. Cela crée une 

vibration spirituelle plus élevée. Cependant... Où sont les résultats de tout ceci ? 

Quand il y aura suffisamment d’entre vous qui revendiquerez la maîtrise, cher Être Humain, vous allez changer l’essence 

même de la nature humaine. Vous l’avez déjà fait ! Les enfants de la nouvelle Terre (Indigo) représentent une nouvelle 

conscience humaine. C’est une conscience qui n’aurait jamais pu arriver sur la planète sans le retour les Lémuriens... 

Vous ! 

Bénis soient ces enfants parce qu’ils vont être connus comme les artisans de la paix – les penseurs de l’espace - les 

"Teslas" des changements sociologiques sur Terre. Ils vont trouver des solutions où il semble n’y avoir aucune solution. 

Ils vont devenir des Êtres Humains très différents qui pensent de façon différente. Surveillez bien. La situation est critique 

sur votre planète et vous êtes frustrés par le manque de progrès.  

Qu’est-ce qui cause le retard ? Vous attendez que ces nouveaux enfants grandissent et deviennent vos leaders ! Vous 

êtes ceux qui les ont amenés sur la terre, et vous êtes ceux qui ont changé la vibration de la terre pour qu’ils puissent 

être ce qu’ils sont.  

Bénis soit le Lémurien, la vieille âme qui continue à revenir et à revenir encore. Nous ne voyons pas la ligne du temps 

comme vous. Nous voyons toutes vos vies et vos futurs dans une seule énergie. C’est pourquoi nous sourions quand 

vous demandez, « La paix sur terre est-elle possible ? » Ce n’est pas seulement possible... Même peut-être durant votre 

vie. Oh ! Il y aura toujours quelques dissensions.  
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Le libre arbitre est ainsi. Mais la véritable paix sur Terre, c’est lorsque la haine n’existe plus, telle que vous la voyez 

aujourd’hui, que les problèmes les plus importants ont été réglés et qu’il y a un consensus de l’humanité affirmant que 

pour exister, la paix est essentielle. Croyez-moi, quand je vous dis qu’il viendra même un jour où une existence paisible 

et la santé des populations pourraient même être considérées comme une vertu de l’humanité. 

Les choses peuvent sembler empirer avant de s’améliorer parce qu’il faut "raser les fondations" afin que vous 

reconstruisiez la structure de votre civilisation. Ce n’est pas une expérience plaisante de mettre en évidence certaines de 

ces énergies très laides et très anciennes, n’est-ce pas ?  

Même si c’est un des attributs de la lumière qui s’allume dans un endroit qui a hébergé tant de laideur et de noirceur. 

Béni soit l’Être Humain qui considère ces choses et comprend la portée complète de ce qui prend place et qui vit 

toujours dans la joie. Bénis soient les Êtres Humains qui ont toujours la sagesse et la connaissance qu’ils ont été créés 

pour faire la paix sur Terre, en dépit de tout ce qui se passe autour d’eux. 

Cela semble un défi intéressant d’énergies dichotomiques, n’est-ce pas... ? Que plus il y a de personnes sur terre et plus 

il est probable que l’humanité établisse la paix et règle les problèmes de santé ? Les solutions de la genèse sont plus 

près que vous ne pensez. Donc, pourquoi ne quittez-vous pas cet endroit, changé ?  

Que diriez-vous de changer vos frustrations en solutions ? Pourquoi ne quittez-vous pas cet endroit, guéri ? Pourquoi ne 

vous levez-vous pas de votre chaise, en déposant votre livre, pour prendre un moment pour revendiquer votre 

magnificence ? N’est-il pas temps ? 

Il viendra un jour où vous vous regarderez et vous me regarderez, mais les corps ne seront plus les mêmes que ce qu’ils 

sont maintenant. Au lieu de cela, vous aurez ceux qui sont réellement les vôtres. C’est alors que nous pourrons 

réellement célébrer. Ces parties sont-elles de l’autre côté du voile ? Oui, éminentes personnes. Je ne vous dirais pas ces 

choses si elles n’étaient pas vraies. 

Et ainsi, très chers, c’est l’heure du départ... Et encore une fois, nous ne voulons pas partir. Vous pensiez que c’était pour 

vous, n’est-ce pas ? Vous êtes venus à une réunion ou bien, vous avez lu un livre. Donc, vous avez pensé que c’était 

entièrement pour vous ? Qu’en est-il de ceux qui ont tenu votre main pendant ces minutes ? Pensez-vous qu’ils soient 

impatients de sortir de cette pièce ou de quitter votre énergie ?   

Nous avons déjà dit cela tellement de fois. Cela ne vous donne-t-il pas un moment pour vous demander qui est venu 

pour voir qui ? N’avez-vous jamais pensé à ça ? Peut-il y avoir des anges se tenant de l’autre côté du voile, qui sollicitent 

l’habilité de toucher leur famille ? La réponse est, oui. Il y a des temps où nous pouvons vous toucher, donc, nous avons 

de la difficulté à partir. 

Et c'est ainsi que nous nous retirons de cette pièce et retournons de l’autre côté du voile. Mais pas tous. Certains d’entre 

vous, durant cette journée, ont accepté les énergies qui vont ressortir mariées en vous pour le reste de votre vie. Ce sont 

les énergies de la maîtrise et de l’amour, de la sagesse et de la compréhension.   

Ces attributs qui semblent être Humains sont encore une autre pièce du puzzle qui va changer les profondeurs de la 

Terre, dans un temps remarquable que l’humanité n’a jamais vu auparavant. 

Ainsi, l’ouverture dans le voile s’entrouvre et nous nous retirons (pause)... C’est difficile. Parce que nous voulons rester et 

vous toucher encore plus. Mais nous honorons le protocole du temps que vous avez établi. Lecteur et auditeur, laissez 

l’amour de l’esprit se répandre au-dessus de cette pièce aussi longtemps que vous choisirez d’y rester.   

Laissez un peu de cet amour vous accompagner jusque dans vos foyers ou se marier en vous quand vous vous lèverez 

de votre chaise. Puisse-t-il se manifester à nouveau, à chaque fois que vous appellerez notre nom... Celui de notre 

famille ou ce que vous appelez Dieu, dont vous faites partie. 

Et c'est ainsi. 

 

 

L'UNIVERS INTERDIMENSIONNEL 
East Rutherford, New Jersey, le 15 novembre 2003 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du service magnétique.  

Dieu n'est pas linéaire et vous ne l'êtes pas non plus. Vous n'êtes pas ici (sur Terre), vous participez à une force de vie 

interdimensionnelle nommée Dieu. Nous vous avons donné cette information depuis des années, cependant, c'est 

maintenant qu'elle prend toute son importance. 

L'énergie de Kryeon a été ici toute la journée (en référence à ce séminaire d'une journée complète). Elle fait partie de 

l'entourage qui est arrivé ici, trois jours avant vous. L'esprit est aussi comme ça, vous savez ! Le potentiel de votre visite 

était connu. Il n'était pas vu comme la prédestinée, mais comme un potentiel où vous avez permis que ceci se réalise, 
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selon votre libre arbitre... Tout comme vous qui lisez ceci présentement, vous avez le choix de cesser ou de continuer à 

lire. 

Comme je vous l'ai mentionné ce matin, vous avez été accueillis et célébrés lors de votre arrivée. Ceux qui sont arrivés 

plus tard ont été accueillis et célébrés aussi. Certains l'ont profondément ressenti, et d'autres ne l'ont pas ressenti. Peut-

être que les lecteurs ressentent actuellement les changements qui se produisent autour d'eux. C'est la base du libre 

arbitre. Jusqu'à quel point désirez-vous participer à un événement qui place votre divinité en évidence, c'est votre choix 

? 

Plusieurs parmi vous en connaissent d'autres qui vont devenir de magnifiques Artisans de Lumière. Vous souhaiteriez 

qu'ils lisent tel ou tel livre, cependant ils continuent tout le temps à tourner autour du pot de la spiritualité, sans jamais 

vouloir l'ouvrir et revêtir l'habit de l'Artisan de Lumière. Ils se cramponnent, mais ces choses sont appropriées. Ceci 

concerne le respect, la cérémonie et le libre arbitre. Nous vous avons aussi mentionné que la Famille ne juge pas ces 

choses.  

Il n'y a pas de loi qui les force à ouvrir leur pot spirituel. Ils peuvent changer d'idée à tout moment. Certains sont aussi 

très spirituels. N'est-ce pas une partie de votre frustration, de voir tellement de potentiels refuser de s'ouvrir au monde 

spirituel que vous connaissez ? Vous désirez qu'ils s'ouvrent à ce monde que vous avez découvert. 

Tout un chacun fait son travail, car il n'est pas facile de marcher dans la vie Humaine. Si vous avez choisi d'ouvrir votre 

pot spirituel (métaphore), et d'être un phare de lumière, vous remarquerez que votre lumière éclaire les récifs afin que les 

autres puissent naviguer parmi les défis de la vie Humaine, tout en souhaitant qu'ils deviennent aussi des phares de 

lumière. 

Tout ceci pour dire que, vous êtes tous entièrement et complètement connus de Dieu, et que : vous faites tous partie du 

Tout-en-Tout. "Connu de Dieu" signifie : connu par Vous. S'il n'y avait pas de 'Vous', il n'y aurait pas de 'Dieu'. Vous n'Êtes 

pas seulement connu, vous Êtes. La phrase "Je Suis ce que Je Suis" semble être logiquement circulaire, mais c'est une 

phrase interdimensionnelle qui réclame votre propre divinité.  

Elle est difficile à expliquer en langage humain de cette planète, peu importe la langue, car elle est donnée dans une 

réalité que vous n'étudiez pas ou ne vivez pas. Les humains vont toujours se percevoir comme étant séparés de Dieu, 

car cela fait partie de la dualité. C'est un peu  comme, en plaisanterie, si les humains décidaient que leurs propres 

pensées appartiennent à quelqu'un d'autre, étant donné qu'ils ne peuvent pas 'voir' leurs pensées.  

Permettez-moi de vous parler un peu plus, de vous. Vous êtes ici, dans un temps très spécial sur cette planète. Le 

dernier week-end a introduit une énergie dont plusieurs parmi vous savaient qu'elle venait (Concordance Harmonique). 

En plus de l'alignement de l'Étoile de David qui accompagnait cette énergie, il y a eu aussi une éclipse de Lune que 

plusieurs ont remarquée. Le soleil est dans un cycle de radiance de 11 années, et vous avez une énergie étonnante qui 

est distribuée aux champs magnétiques de la planète par les vents solaires.  

Il y a ceux qui vont dire, « Quelle coïncidence, ceci arrive en même temps que l'alignement spirituel de la planète. » 

Naturellement, il n'y a pas de preuve que les deux sont alignés. Cependant, laissez-moi vous donner un sujet de 

réflexion.  

Ces convergences sont comme des presse-livres : la Convergence Harmonique du 11:11 dont nous avons tellement 

parlé, et la Concordance Harmonique que vous venez tout juste de passer, sont en réalité comme des presse-livres ou 

appuie-livres.  

Chacun de ces deux événements a posé des questions à l'humanité, les deux furent des fenêtres d'opportunités, et les 

deux ont distribué les énergies nécessaires à la terre. 

Maintenant, je demande aux scientifiques de vérifier le passé, et de me dire quand est-ce que les vents solaires se sont 

déjà approchés d'une intensité telle que celle que vous avez expérimentée ces dernières semaines ? Quand est-ce ? 

Vous remarquerez que ce fut en 1987 ! Oh, quelle coïncidence (plaisanterie de Kryeon) ! Et vous voilà, avec les presse-

livres ou appuie-livres.  

Ce n'est pas simplement un événement spirituel. Cette distribution actuelle d'équilibre pour la planète est la raison pour 

laquelle certains parmi vous sont venus ici. C'est le début de ce à quoi vous avez travaillé. Ceci implique les cieux, le 

système solaire, les alignements ou harmonisations, et toute l'énergie combinée de ces derniers. 

Permettez-moi de vous dire que tout l'Univers sait ce qui se passe. La Famille de différents endroits que je ne peux pas 

vous décrire, sait ce qui se passe. Toute la divinité surveille cette planète du libre arbitre ou libre choix. Et qu'en est-il de 

vous ? Eh bien, vous êtes assis ici, pensant que vous êtes un Humain ordinaire.  

Je vous le répète encore une fois. Ordinaire ou pas, ce ne sont pas des temps ordinaires. De vieilles âmes se font 

réveiller ou s'éveillent, et des consciences cachées sortent actuellement de la planète, afin de faciliter ce qui vient. 

Certains parmi vous, Êtres Humains, avez été en attente de l'autre côté du voile. Vous avez attendu ce moment. Ce 

moment où vous pourriez "être cet Âge" qui est en cours. M'avez-vous bien entendu ou bien lu ? "Cet Âge qui se déroule 

en ce moment". Certains ont dit, « Moi, je suis trop âgé, trop vieux pour générer les énergies nécessaires et participer 

pleinement aux choses dont parle Kryeon. » 
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Ah, oui ? Alors pourquoi n'arrêtez-vous pas le processus de vieillissement ? Ceci est maintenant à la portée de votre 

capacité, Être Humain, de ralentir ce processus. Vieillir est simplement une entente avec vos cellules. Rien d'autre. Ce 

n'est même pas, complètement biologique. C'est une partie de votre ADN qui a une entente ou un accord avec votre 

divinité, qui stipule ceci : voici le potentiel de votre longévité ou durée de vie. Saviez-vous que ceci peut facilement être 

changé ?  

Tout en laissant tomber les anciens vœux, pourquoi ne pas 'faire d'une pierre deux coups', et dire à votre corps physique 

de réajuster l'horloge. Pensez-vous que nous plaisantons ? Surveillez le moment où la science atteindra cette 

connaissance ! Alors, ces mots ne sembleront peut-être pas si étranges. Vous souviendrez-vous de l'endroit où vous 

avez entendu ou lu ces mots pour la première fois ? Lors de notre prochaine rencontre, nous allons discuter de ; 

l'Accord. 

Laissez les énergies de guérison descendre sur ce groupe, ces énergies pour lesquelles vous êtes venus.  Permettez 

l'abondance des guérisons, des relations, des communications cellulaires, et de la croissance personnelle. Combien de 

temps faut-il pour guérir un corps blessé ? Il est peut-être temps de jeter les vieux concepts expérimentaux.  

Pourquoi ne pas couper le temps en deux ? Lectrice/lecteur, vous savez à qui je parle. Pourquoi ne pas faire la preuve 

par vous-mêmes ? La preuve que vous pouvez parler à vos propres cellules, et promouvoir la guérison bien avant la 

programmation contenue dans le vieux paradigme. Tout ceci est possible. 

Permettez-moi de vous dire quelque chose d'intéressant, Être Humain : vous êtes sur le point d'aborder 

l'interdimensionnalité, de plusieurs, plusieurs façons. La fin de semaine dernière (Concordance Harmonique) ne 

concernait pas seulement la distribution d'énergie à la planète. Elle concernait aussi un léger soulèvement ou 

amincissement du voile.  

C'était la permission de voir des choses inaperçues. Laissez-moi vous emmener en voyage.  Nous sommes sur le point 

de devenir scientifiques, en quelque sorte. Faisons un voyage imaginaire... Embarquez avec moi, au centre de votre 

structure atomique. Prétendez, pour un moment, que vous êtes de la grosseur d'un proton. C'est très très petit, n'est-ce 

pas. Voilà que vous êtes dans la gloire de la structure atomique. Vous vous dites peut-être en ce moment, « Oui, je pense 

être capable de m'imaginer à quoi ça ressemble.  

J'ai la dimension d'un proton, et je vais voir les électrons qui orbitent autour de moi. Il va probablement y avoir de la 

lumière, et ce sera comme des feux d'artifice. Ce sera un magnifique spectacle. » Réfléchissez encore. C'est sombre. 

Réellement sombre.  

Si vous avez la dimension d'un proton au centre de l'atome, ces électrons sont à un mille ou 1,6 km de distance. Le 

saviez-vous ? Vous allez devoir marcher pour les trouver ! C'est l'échelle moyenne de la structure atomique. Il y a 

beaucoup d'espace libre dans la constitution de chaque atome. 

La plupart des scientifiques sont encore perplexes à ce sujet. Pourquoi est-ce que les pierres d'assise de votre réalité 

présentent une structure où les objets nécessaires et proportionnels sont séparés par une distance inquiétante ? Vous 

n'étiez peut-être pas au courant de ce fait.  

Si vous aviez la dimension du proton d'un atome d'hélium, vous devriez marcher, marcher et marcher, avec vos petites 

jambes de proton, avant de commencer à voir quelque chose qui ressemble à la brume d'un électron, autour de la 

structure atomique (s.v.p., maintenez votre imagination).Toute la randonnée se ferait dans l'obscurité ! Vous pouvez dire, 

« Oh, ce n'est pas ce à quoi je m'attendais. » 

En effet ! Lors de nos messages scientifiques passés, nous vous avons indiqué que le micro et le macro ont plusieurs 

choses en commun dans leur physique. Même dans votre biologie, il y a un ordre qui suit le Grand Univers. Laissez-moi 

vous dire ce qu'il y a dans cet espace qui est invisible, entre les protons du centre de l'atome et la brume d'électrons qui, 

proportionnellement est très éloignée.  

Cet espace est empli d'information et de physique ! Il y a là, de la matière que vous ne pouvez pas voir ; nous allons 

même en nommer une partie 'matière spirituelle'. Votre conscience interdimensionnelle ne s'est pas encore manifestée. 

Vous voyez encore les choses de façon linéaire dans votre réalité 4D. 

Lorsque vous jetez un coup d'œil aux mathématiques du centre de l'atome, vous voyez seulement ce que la 4D vous dit 

qu'il y a là. Vous ne voyez pas tout ce qu'il y a réellement là. 

La différence entre votre réalité de l'ancienne énergie et celle de maintenant est ceci : imaginez que vous êtes encore un 

proton, faisant ce grand voyage pour trouver vos minuscules amis, les électrons aux déplacements rapides qui, comme 

vous le savez, circulent en cercle. Dans l'énergie vieille-Terre, vous ne verrez rien jusqu'au moment où vous aurez 

finalement atteint le cercle extérieur où ils filent à toute allure.  

Cependant, dans une nouvelle énergie qui est maintenant présente, et un léger soulèvement du voile, vous commencez 

à voir quelque chose dans ce grand vide, dans votre voyage du centre de l'atome vers la circonférence extérieure : vous 

commencez à 'voir' les autres dimensions ! Au début, elles vous apparaissent comme des 'ombres' qui vibrent.  

Ceci est un voyage imaginaire, n'est-ce pas ? Oui. Toutefois, je viens de donner un indice à la science au sujet de ce à 

quoi l'interdimensionnalité peut ressembler, alors qu'elle commence aussi à aborder la visualisation de ce fait. 
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Cher Être Humain, il y a des pièces et parties très réelles, de cette 'vision interdimensionnelle' qui s'actualisent 

présentement dans ce groupe particulier. Certains parmi vous deviennent interdimensionnels ! Oh, pas complètement, 

mais vous êtes sur  le point de toucher l'inaperçu.  

L'une des questions la plus drôle que nous nous posons au sujet de l'humanité est, que va-t-il se produire lorsque 

certaines de ces choses vont se réaliser, quand vous allez voir l'ombre de quelque chose que vous n'aviez jamais vu 

avant, dans des endroits où vous avez cherché pendant des années. Sur les côtés de votre champ de vision, de vos 

yeux, des mouvements peuvent se produire. Des mouvements qui par le passé vous auraient effrayés, mais qui sont 

présentement appropriés.  

Nous vous disons, depuis plus de dix ans, que vous 'n'êtes pas seuls'. Oh, cela semble être magnifique, n'est-ce pas ? 

Peut-être, que c'est effrayant pour d'autres ? Lorsque vous commencerez à voir ce qui est vraiment là, quelle sera votre 

réaction ? Peur ou célébration ? Nous ne sommes pas en train de parler de fantômes ; nous parlons de l'amour de Dieu 

(l'Esprit).  

Nous vous parlons de la Famille et de choses interdimensionnelles dont vous aurez bientôt la capacité de voir - certaines 

seront clairement visibles. Vous ne perdez rien pour attendre. Ce n'est pas seulement pour les Artisans de Lumière. 

Certains vont le constater dans les laboratoires, et d'autres vont voir ces attributs par eux-mêmes. 

Vous semblerait-il sensé que la Terre ayant atteint un tel niveau de vibrations, où elle a mérité cette sorte de livraison (la 

Concordance Harmonique), que ceci serve seulement à quelques-uns ? Non. C'est là, pour toutes les personnes qui 

désirent l'examiner. C'est pour l'humanité globale, c'est la nouvelle énergie de la Terre. 

Il y a plus. Je viens de vous emmener en voyage au centre d’un simple atome et je vous ai mentionné qu’il y a là, 

beaucoup plus à voir que ce qu’il vous apparaît dans la 4D. Permettez-moi de vous faire une prédiction : les scientifiques 

vont commencer à comprendre ceci sur une plus grande échelle, en continuant d’observer l’Univers.  

Il manque quelque chose dans la mesure d’énergie de ‘tout ce qui devrait être là’, dans l’existence du mouvement et de 

l’étendue tels que vous les voyez. Pourquoi ne pouvez-vous le voir ? Les scientifiques postulent déjà la possibilité de 

matière sombre ou trous noirs. Ce serait de la matière que nous ne pouvez pas voir, mais qui existe afin d’équilibrer 

l’équation d’énergie. 

Personne n’a encore parlé d’interdimensionnalité, mais ça va venir. Ils vont devoir le faire, car l’élégance des maths va 

éventuellement leur montrer très clairement que, ce qui se passe dans l’Univers est peut-être multidimensionnel dans 

son étendue. Ce qui manque dans leurs calculs de l’énergie est réellement de la matière très interdimensionnelle. Qui a 

dit que le treillis cosmique était linéaire ?  

Qui a dit que l’énergie que vous ne pouvez pas voir, suit le même paradigme que celle que vous voyez ? Oh, avant que 

ce message ne soit terminé, je vais vous donner du casse-tête. Voici une autre prédiction : la science va commencer à 

chercher des dimensions manquantes pour expliquer l’énergie manquante ! Cela se rapporte au temps.  

 C’est ainsi que ça fonctionne. Il est temps de révéler la forme de l’Univers, et l’action tire/pousse ou attraction/répulsion 

à l’intérieur des changements dimensionnels, qui font que votre Univers se comporte ainsi et qu’il vous montre ce qu’il 

fait. Plusieurs des choses que vous observez continuellement sont des indices de ceci, mais elles sont mal interprétées. 

Dans la 4--D, votre physique est très sensée. Lorsque vous sortez de la 4D et devenez interdimensionnels, ces lois 

logiques de la physique, changent. La dernière fois que nous sommes venus ici, nous vous avons même dit que lorsque 

vous devenez assez petit, les lois de base de la physique changent aussi. Elles changent aussi lorsque vous devenez très 

grands. Elles changent aussi avec les cadres du temps. Restez avec moi, car ceci sera simplifié dans un moment. 

 

La Vitesse-Lumière - Mise au Rebut d’une Loi de la Physique  

Avant d’entreprendre le casse-tête de la grandeur de L’Univers actuel, j’ai une autre prédiction. Je dois effectuer un 

travail préparatoire avant de faire cette prédiction. Permettez-moi d’élaborer sur ce sujet. 

Voici un des postulats sur la façon de penser de votre science moderne : elle pense que la vitesse-lumière est absolue et 

elle mesure toute vitesse en rapport avec la vitesse-lumière, car c'est la chose la plus rapide que vous pouvez voir ou 

mesurer. Elle est devenue la mesure standard en astronomie. L’idée du ‘temps variable’ (et il l’est) est aussi dépendante 

de la vitesse à laquelle vous voyagez.  

L’utilisation de cette mesure standard, la vitesse-lumière, est devenue votre réalité. Surveillez bien ceci, ça va venir. Un 

temps viendra où il sera admis que la vitesse-lumière est variable. La réalité est que c’est effectivement différent partout 

dans l’Univers. Cela dépend des attributs de dimensionnalité de l’endroit où les mesures sont prises.  

La lumière a plusieurs vitesses, cela dépend du point où vous êtes situés ainsi que de l’endroit où vous regardez. Cet 

énoncé est très bizarre si on le compare à presque tout ce que vous avez appris, et avec presque tout ce qui a été 

postulé, sur la façon dont les choses fonctionnent. Ce concept ne va pas s’intégrer rapidement et facilement.  

Mais il devra être intégré. Il crée aussi un désordre dans la mesure astronomique de la distance, mais il est maintenant 

temps de l’appliquer. Recherchez-le - il est au prochain tournant. Certains vont commencer à proclamer que la vitesse-

lumière doit être variable pour les choses que vous voyez ou percevez d’une nouvelle façon.  
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Puisque votre vision astronomique s’améliore (l’équipement), vous allez devoir changer votre raisonnement sur le 

fonctionnement des choses que vous voyez. Recherchez les postulats concernant les régions multidimensionnelles de 

l’espace, ainsi que les postulats concernant la lumière qui change de vitesse d’un endroit à l’autre selon la formule de la 

réalité localisée, et spécialement le cadre du temps. 

Soit dit en passant, ceci va aussi commencer à expliquer qu’il n’y a pas eu de ‘big bang’ mais plutôt une ‘big révélation’. 

Je vous redemande ceci. Lorsque des choses inaperçues deviennent visibles, cela signifie-t-il qu’elles n’existaient pas, 

avant que vous puissiez les voir ? Pensez-y. 

Votre science vous a donné le postulat que lorsque vous voyagez à une vitesse près de la vitesse-lumière, votre temps 

change. Considérons l’opposé : qu’arrive-t-il à la vitesse lumière si vous changez le temps au lieu de la vitesse ? Ça va 

dans les deux sens, car le magnétisme et la gravité jouent le rôle du changement dans le temps. Toute cette ‘nouvelle 

vision’, en plus de la compréhension, sont rattachées à ce qui s’est produit le ; 11:11 (1987).  

Que vous l’ayez remarqué ou non, c’est à ce moment-là que vous avez donné la permission de changer votre cadre du 

temps. Après toutes ces années, nous pouvons dire que le train roule à une vitesse accélérée. En 1989, nous vous avons 

dit que la grille magnétique de la terre allait changer, et c’est chose faite.  

En 1989, nous vous avons dit que le futur, le potentiel de la terre, comportait des changements massifs. En avez-vous vu 

? La vibration de la planète est extrêmement différente de ce qu’elle était en 1987, n’est-ce pas ? Que dites-vous de vos 

sens ? Est-ce que quelqu’un ici ou parmi les lecteurs peut dire, « Oui, j'ai ressenti l'accélération du temps au cours des 

deux ou trois dernières années ? » 

L'Être Humain l'a ressenti, la Terre le montre physiquement, et vous voilà dans un cadre de temps qui est différent de 

celui dans lequel vous avez grandi. Saviez-vous que, pour vous, la vitesse-lumière a changé ? En effet. C'est ce qui se 

passe lorsque les vibrations d'une planète s'élèvent (et tout ce qu'il y a autour). Le potentiel de la science est de 

commencer à travailler sur une nouvelle compréhension de la relativité...  Celle qui va bien 

au-delà de ce qui a été postulé auparavant. Toutefois, si toutes les choses sont en relation les unes avec les autres, où 

est la constante ? Il doit y en avoir une, afin que le scientifique sage puisse se sentir à l'aise et comprendre que le chaos 

n'est pas la façon de travailler dans un plan aussi grandiose. Il y a une constante et elle se nomme ; l'Amour de Dieu. 

 

La Forme de l'Univers  

Nous aimerions vous expliquer la forme de l'Univers. Cela devient difficile, encore une fois nous dirons ceci : lors de 

discussions scientifiques de cette nature, je ne peux pas vous donner une information interdimensionnelle à l'intérieur 

d'une réalité linéaire. Nous allons utiliser des métaphores et analogies très simplifiées.  

Certains parmi vous le comprendront en dépit de votre réalité linéaire, avec une métaphore qui est en partie 

représentative. Certains ont posé la question : « Kryeon, quelle est la forme de l'Univers ? » Dans votre dimension, la 

forme de l'Univers ressemble à un tore ou toroïde.  

Pour ceux qui ne connaissent pas le tore ou toroïde, c'est une forme qui ressemble à un pneu ou un beigne. Dans 

chaque forme toroïdale 4D, il y a des relations mathématiques qui sont uniques. Ces relations ont rapport à l'efficacité et 

à la distance. Elles (relations et formes toroïdales) se trouvent aussi à l'intérieur de votre ADN. C'est seulement pour dire 

que le macro et le micro sont similaires par nature, tel que vous pouvez l'observer. Ce n'est pas accidentel. Nous vous 

suggérons d'examiner les raisons de ce fait. 

Je viens de vous définir la forme de l'Univers, mais cela ne vous à pas aidé. De plus, je vais compliquer les choses. 

Comme vous le savez, l'Univers est collé à l'intérieur et à l'extérieur de ce tube toroïdal. Vous regardez et voyez l'Univers 

dans une forme qui est en rapport avec ce que votre réalité s'attend de voir. Vous ne voyez pas les courbes, car la 

lumière est supposée voyager en ligne droite. Ce n'est pas le cas...  Ça ne l'a jamais été. 

Dans un paradigme interdimensionnel, vous regardez peut-être quelque chose où la lumière d'un objet vient à vous au 

travers un sentier compliqué et sinueux. Dans votre réalité 4D, vous pourriez jurer que cela provient directement de 

l'objet, car c'est ce à quoi vous vous attendiez. La vérité est contenue dans une perspective de réalité extérieure à celle 

que vous pensiez ou celle que vous avez expérimentée. Voilà pourquoi il est difficile de vous le définir. 

Dans la forme toroïdale 4D, il n'y a pas de sentier qui mène de l'intérieur vers l'extérieur ou vice versa (voyez-la comme 

un tube courbé en cercle avec les deux bouts réunis). Cependant, je viens de vous dire que l'Univers existe 

simultanément sur les deux côtés.  

Alors, vous pouvez prendre un modèle de toroïde et l'examiner pour voir comment ceci peut fonctionner... Pour avoir 

l'intérieur et l'extérieur à la surface et en même temps. Toutefois, il n'y a rien que vous puissiez faire dans la 4D, même si 

vous coupez le toroïde, l'étirez, ou reconnectez les bouts de façons ingénieuses.  

Peu importe ce que vous faites, la surface intérieure finit toujours par se rejoindre, et les attributs extérieurs demeurent 

les mêmes... sans tenir compte du nombre de fois que vous l'avez tordu et réuni ou reconnecté en cercle. Voilà où ça 

devient étrange et interdimensionnel. Nous allons décrire son fonctionnement, mais vous ne le comprendrez pas. 

Certains parmi vous comprennent les attributs du 'Ruban ou Anneau de Moebius'. Nous en avons déjà discuté. 
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La Bande ou l'Anneau de Moebius est un ruban que l'on a tordu d'un demi-tour, avant de le plier en cercle et de coller 

ses deux extrémités. Si vous considérez le ruban comme une route, vous pouvez rouler ou marcher sur cette route, tout 

en constatant que vous marchez ou roulez sur les deux côtés à la fois. C'est une forme très efficace.  

Ce Ruban ou Anneau de Moebius est un phénomène très connu en mathématique et en physique. 

Ce que je vais vous dire vous va vous sembler insensé. À partir d'ici, rien ne va vous sembler sensé dans votre 4D. 

Aviez-vous déjà entendu parler du toroïde de Moebius ? Eh bien, c'est précisément l'attribut du toroïde interdimensionnel 

qui est votre Univers. La physique multidimensionnelle est différente de celle de votre 4D.  

Elle permet des sentiers et portails qui ne font pas partie de votre pensée linéaire, et elle semble permettre aux objets et 

à la lumière d'être en deux endroits à la fois. Ce n'est pas le cas, mais lorsque vous enlevez le 'temps' linéaire, cela 

semble être ainsi. 

Voici un exemple. Vous êtes habitués à la linéarité et à certaines façons dont se comportent les éléments qui vous 

entourent chaque jour. Vous connaissiez la forme de la chaise sur laquelle vous êtes présentement assis. Vous saviez 

qu'elle allait vous supporter. Vous saviez comment la prendre et la replacer sur la pile si c'était nécessaire.  

Ce sont des choses auxquelles vous êtes habitués. Que diriez-vous si je vous disais qu'il y a une situation où vous 

pourriez placer la chaise sur le dessus de la pile et qu'elle deviendrait la chaise du bas de cette pile ? 

N'est-ce pas insensé ? La matière ne peut pas passer à travers la matière. Il ne peut pas y avoir de choses connectées à 

d'autres qui passent à travers elles-mêmes. C'est effectivement une réalité de la 4D. Dans votre réalité, la chaise du 

dessus est là parce que vous l'avez placée en dernier.  

Le fait qu'elle est faite de matière solide est moins important que le cadre de temps linéaire dont vous faites partie. La 

'place' des objets interdimensionnels dans l'Univers est souvent déterminée par le cadre du temps. Les objets qui sont 

dans le 'maintenant' pensent toujours qu'ils sont ensemble, même si vous pensez qu'ils sont séparés par des galaxies ! 

Votre réalité contient deux attributs qui sont fortement interdimensionnels. Les deux transgressent les lois de la physique 

4D, dû au fait que vous ne connaissez pas encore les lois actuelles. Ces deux choses sont la gravité et le magnétisme. La 

gravité ne traverse-t-elle pas toutes choses ?  

Peu importe la matière ou l'élément que vous présentez, la gravité gagne toujours (affecte la matière ou l'élément), si 

vous l'avez remarqué. La gravité est une force interdimensionnelle qui est apparentée au temps et à la forme de l'Univers 

lui-même. En fait, elle est très apparentée au toroïde. Elle passe au travers de toutes les choses, incluant votre 

dimension. C'est comme si elle ne les voyait pas. 

Jusqu'à un certain degré, le magnétisme fait la même chose. Dans votre réalité, le magnétisme est la base de toute votre 

radiodiffusion. Vous radiodiffusez une modulation de fréquences magnétiques. Elles passent à travers vos édifices, vos 

murs, la plupart des objets, et parviennent à l'intérieur de votre maison. Si vous avez un poste récepteur, (radio, tv ou 

autres) vous pouvez manifester ce qu'il contient dans votre réalité. Votre science ne maîtrise pas encore la gravité et le 

magnétisme.  

Appliquez ces principes à ce que je vais vous montrer de façon métaphorique. La forme de l'Univers inclut l'intérieur et 

l'extérieur du toroïde, cependant, ces deux côtés sont connectés d'une façon que vous ne pouvez pas visualiser dans 

votre mental 4D. Pensez à votre Univers comme ayant les mêmes attributs de gravité et magnétisme qui semblent avoir 

la capacité de pénétrer presque toutes les choses.  

Avec cette vision, les pièces et parties peuvent vous paraître comme la chaise qui va se retrouver au bas de la pile, 

même si elle a été placée en dernier. Elle passe à travers les choses, parce que les lois de la physique 

interdimensionnelle stipulent qu'elle doit retrouver sa vraie place universelle, basée sur les choses, plutôt que ce que 

vous pensez dans votre linéarité 4D. 

 

Les Distances Universelles  

Voici une visualisation qui peut vous aider à comprendre ce que je vais nommer ; 'La déception d'une dimension qui en 

regarde une autre'. Je vais vous montrer comment l'Univers n'est pas réellement aussi vaste que vous ne le pensez. 

Prenez le toroïde que nous avons créé dans notre métaphore et visualisez-le.  

Maintenant, remplacez le scénario du tube de métal par un tissu. Le toroïde devient flexible. Prenez des ciseaux et 

coupez-le à l'endroit où vous voulez. Étirez ce tissu jusqu'à ce qu'il devienne comme un tube, comme une chaussette ou 

un bas. La grandeur de ce tube de tissu doit être suffisante pour que 

vous puissiez placer votre main à l'intérieur. 

Enfilez ce tube sur votre bras, et faites glisser un bout vers l'autre, rapetissez-le au maximum. Sa taille va vous sembler 

beaucoup plus petite, elle vous donnera l'impression d'être une fraction de sa taille originelle. Ensuite, reliez les deux 

bouts ensemble, sans l'étirer. Vous pouvez le faire. Ce n'est pas difficile. Vous pouvez replier un bout et le connecter à 

l'autre bout. 
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Question : est-ce encore un toroïde (pas un Ruban de Moebius) ? La réponse est : oui. La forme est inchangée, elle a 

seulement été modifiée dans la perception de la 3D. Elle contient encore la 'magie' mathématique du toroïde, sauf qu'elle 

est compressée ou effondrée. 

Permettez-moi de vous emmener, pour un moment, au centre de ce toroïde compressé. Vous avez la taille d'une 

molécule, à l'intérieur de ce tube ou chaussette. De façon métaphorique, vous êtes dans un Univers spécial, plus grand 

que votre perception, mais qui est quand même compressé et constitué de couches.  

Si vous, la molécule, commencez à marcher sur la surface (intérieure ou extérieure) de ce toroïde, vous allez marcher, 

marcher et marcher pour en faire le tour, même si ce tube est compressé. Pourquoi agir ainsi, alors que la couche 

adjacente est située seulement à une fraction de pouce ou de centimètres.  

La réponse ? Vous ne pouvez pas traverser les couches. Vous ne pouvez même pas voir à travers les couches et 

comprendre où vous en êtes. Alors, vous êtes coincés, vous marchez et marchez dans le but d'aller quelque part. Voici 

ce que nous vous disons. Votre science et votre logique vous disent que vous êtes littéralement des centaines de 

millions d'années-lumière éloignés des objets.  

Que diriez-vous si ceci était une illusion, et que l'Univers multidimensionnel possède les attributs et le modèle de la 

chaussette compressée ? Se pourrait-il que ce qui vous paraît être éloigné de 100 millions d'années-lumière soit juste à 

la porte voisine ? La réponse est un fort et positif : oui !  

Même si c'est difficile à concevoir, oui, l'immensité est réelle, tout comme la perception de la molécule qui croyait qu'elle 

devait parcourir toute la longueur de la chaussette pour aller où elle le désirait. La forme universelle est courbée d'une 

telle manière qu'il y a une façon prédictible et mathématique d'aborder le 'mur' (tout comme le fait la gravité), qui vous 

permet de sauter sur les autres surfaces intérieures et extérieures de la chaussette. 

C'est la forme de l'Univers. Permettez-moi de vous donner de l'information sur la façon 'd'aborder le mur' entre les 

couches de cette chaussette compressée ou toroïde (vous me suivez ?). L'Univers est un arrangement d'énergie en 

contraction et en extension. Il se crée sans cesse. Il ne se détruit jamais, au lieu de cela il se déplace simplement entre 

les dimensions, dans un arrangement où le temps, la gravité et le magnétisme demandent qu'il se rééquilibre.  

L'Univers a la capacité d'enlever de la matière ou de se réapprovisionner avec de la matière. Des galaxies entières 

semblent disparaître et réapparaître (tel que perçu par un paradigme dimensionnel). Le changement dimensionnel est 

par conséquent, le moteur de votre Univers et de tout ce que vous voyez couramment dans la 4D.  

C'est ce changement dimensionnel qui vous a amené à concevoir le début de votre Univers, même s'il n'a aucun rapport 

avec le 'bang'. Ce que vous nommez les 'trous noirs', qui sont présents au centre de chaque galaxie, sont en fait une 

partie motrice du changement dimensionnel. Il y a des portails qui abordent ou atteignent les murs de la chaussette.  

Nous vous avons aussi mentionné qu'au centre de chaque galaxie, il y a au moins deux trous noirs. Ils sont toujours en 

groupe de deux. L'un pousse et l'autre tire. Il y en a seulement un qui est évident pour vous. L'autre appartient à l'autre 

côté du mur, et il est caché. Cependant, vous allez bientôt le voir. 

Le changement dimensionnel est aussi le moteur du Treillis Cosmique. Vous êtes en train de devenir interdimensionnel, 

Être Humain, car vous avez changé votre réalité sur votre propre planète. Vous êtes les seules créatures de l'Univers qui 

sont dans la dualité, mais vous avez aussi la capacité de changer la dimension de la planète !  

Beaucoup peuvent la changer avec des machines ou mécanismes et par le voyage, mais vous êtes les seuls qui peuvent 

changer complètement le scénario de votre réalité. 

Permettez-moi de vous donner un autre indice de la mécanique de votre Univers. Nous avons parlé de l'activité des 

rayons gamma depuis environ dix ans. Nous vous avons dit de : rechercher une activité intense des rayons gamma. 

Nous vous avons dit que lorsque vous verrez cette activité, vous saurez que de la création est en train de s'effectuer - 

quelque chose de spécial se crée maintenant. Présentement, nous associons ceci au changement dimensionnel.  

Ceci est toujours accompagné par de puissants rayons gamma, en particulier par une intensité extrêmement haute. 

C'est un attribut du changement dimensionnel qui vous dit aussi que quelque chose est en train de se réaliser. 

Vous voyez ceci comme étant situé sur le bord de votre galaxie, et vous savez que quelque chose est en état de 

changement dans cet endroit. C'est un 'mini big bang', si vous désirez utiliser vos propres termes. 

Même s'il vous semble que cela se déroule à des milliards d'années-lumière, en réalité ça se passe dans votre arrière-

cour. Cher Être Humain, il n'y a aucun danger de voir le temps s'effondrer autour de vous, ou de voir un nouvel Univers 

qui apparaît dans votre système solaire. Sa physique le maintient séparé et il conserve son propre cadre de temps. Ceci 

signifie aussi que le 'centre' de L'Univers est partout. 

Toutefois, il y a un endroit particulier qui est sacré dans votre Univers, et il semble être situé dans endroit très ordinaire. 

Cet endroit se nomme 'Terre', et c'est là qu'existent des anges déguisés en Êtres Humains. Ils travaillent sur un casse-

tête, pour des Univers qui vont faire un changement.  

Ils sont sur 'la seule planète du libre-arbitre'... La seule qui peut changer sa propre réalité. C'est la seule planète où les 

habitants peuvent prendre le contrôle et changer le cadre du temps de leur réalité, afin de créer un changement 

dimensionnel. Ce fait, cher Être Humain, est la différence entre hier et aujourd'hui. 
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La Concordance Harmonique du week-end dernier fut aussi significative que la Convergence Harmonique. Les Êtres 

Humains ont décidé de changer leur comportement. Ceci sera ressenti jusqu'au niveau cellulaire.  La structure de l'ADN 

va changer parce que vous lui en avez donné la permission et aussi par le fait du travail que vous avez accompli. 

Comment puis-je vous expliquer ou vous montrer ceci ? Vous allez commencer à avoir une vision interdimensionnelle, et 

elle va vous aider dans votre cocréation. Vous avez toutes et tous, la possibilité de créer une réalité pour vous-mêmes.  

Une réalité qui va s'accorder avec l'énergie de la planète et celle de votre milieu ou entourage. Peut-être que cette réalité 

signifie apporter la paix dans votre propre vie, pendant que vous travaillez sur le casse-tête qui vous a amené le plus de 

défis.  

Que diriez-vous du fait de posséder une vision interdimensionnelle - une vision qui vous révélerait les choses cachées, 

ces choses qui sont littéralement la nourriture dont vous avez besoin ? Si je vous disais que le secret de la création est la 

"soustraction" ? Kryeon, pouvez-vous dire, « Tu parles encore de façon insensée. » 

 

Wo et le Bloc de Granite  

Nous allons vous donner une autre parabole de Wo. Ça fait longtemps que nous n'avons pas donné de parabole de Wo, 

et nous allons terminer avec ce sujet. Wo est un Humain sans genre ou sexe. Pour l'illustration de cette histoire, Wo sera 

'lui ou il'.  

Wo était déçu de sa vie. Oh, il travaillait dur et il était aussi un Artisan de la Lumière, mais il était déprimé. Il dit, « Je veux 

quelque chose de précieux dans ma vie. Je veux quelque chose de significatif et joli dans ma vie. » Wo savait qu'il 

pourrait manifester son intention. Il était juste un peu incertain de ce qu'il allait manifester s'il essayait. De plus, il ne 

savait pas réellement quoi demander dans sa manifestation.  

Il était prudent et ne demandait rien  de spécifique à l'Esprit, au lieu de cela, il disait, « Permets-moi de manifester 

seulement ce dont j'ai besoin, ce qui est approprié pour moi et mon propre plan divin. » Wo avait la sagesse d'un Artisan 

de Lumière, alors sa prière fut : cher Esprit, je veux manifester une chose qui est grosse ou énorme, dans ma vie. C'est 

le moment approprié. Tu choisis ce que ce sera, Dieu, Soi-Supérieur.  

Tu possèdes la sagesse... Choisis ce que ce sera. Je dois manifester une grande chose afin de poursuivre mon 

cheminement dans la vie. Et il le fit ! Un jour, Wo sortit de sa maison et se retrouva devant un énorme bloc de granite, en 

face de sa porte d'entrée ! Sa dimension était de 30 pieds par 30 pieds ou de 9 mètres par 9 mètres. Wo était mortifié ! « 

Esprit, est-ce bien ce que j'avais réellement besoin. Qu'est-ce que c'est ? »  

Alors, le Soi-Supérieur de Wo dit, « Nous n'avons pas encore terminé, attends un peu. » Wo attendit, mais le bloc était 

toujours là. Comme d'habitude, il perdit patience et pensa qu'il avait peut-être mal compris les messages. Ensuite, ses 

voisins commencèrent à se plaindre de la présence de ce bloc. Wo était certain qu'une erreur avait été commise. 

Franchement !  

L'esprit ne devrait pas livrer un bloc de granite ! Ce n'est pas vraiment... Très divin. Il fit venir une énorme grue 

mécanique et essaya de déplacer le bloc. Rien à faire. Il fit appel à toutes sortes d'experts en déplacements de blocs de 

granite. 

Wo leur demanda, « S'il vous plaît, pouvons-nous déplacer ce bloc ? » Ils lui répondirent, « Non, nous ne le pouvons pas, 

il est trop gros. » C'est là que l'action a débuté. Wo entendit frapper à sa porte et ouvrit. Un petit homme se tenait là, 

avec un ciseau à la main. 

Qui êtes-vous ? Demanda-t-il. Le petit homme répliqua, « Désolé, je suis en retard. Je suis le sculpteur. » Wo dit, « Je n'ai 

pas commandé de sculpteur. Nous avons essayé d'enlever ce bloc. Cependant, vous pourriez peut-être essayer de le 

casser ? » Le petit homme était horrifié ! « Je vous en prie, c'est une œuvre d'art magnifique - vous ne pouvez pas 

détruire cela ! 

N'est-ce pas ce que vous avez demandé ?  N'est-ce pas ce que vous vouliez ? Vous êtes sur le point d'avoir une chose 

valable, précieuse, et magnifique qui sera là pour toujours, devant votre maison. Elle sera située à l'endroit de votre 

choix, et tout le monde va l'admirer. Des gens vont venir de loin pour la voir. » 

Le petit homme haletait, et perdait son souffle. Wo le regarda et fit une pause. 

Wo répliqua lentement, « C'est un bloc de granite. Pourquoi est-ce que quelqu'un voudrait admirer une telle chose ? » Le 

petit homme dit, « Non, ce n'est pas ça. Pouvez-vous imaginer cette chose dont je parle ? »  

Wo dit, « Tout ce que je vois c'est un énorme, un irritant et immobile bloc de granite. Il est en train de faire mourir ma 

pelouse. » Bien que Wo ne comprenait pas, il toléra le petit homme dans sa cour avant pendant le mois qui suivit, et sa 

compréhension s'améliorait lentement. Le sculpteur ne voyait pas du tout, un bloc de granit. Il voyait l'œuvre d'art ! Il 

commença par enlever tout le granit qui ne faisait pas partie de la sculpture qu'il 'voyait' à l'intérieur du bloc.  

Il cisela minutieusement tout ce qui n'était pas précieux, jusqu'à ce qu'une œuvre d'art commence finalement à prendre 

forme, laquelle était beaucoup, beaucoup plus petite que le bloc original. Oh, cette œuvre était merveilleuse ! Wo était 
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tellement heureux ! « J'ai quelque chose de précieux dans ma vie. Je n'aurais jamais cru qu'elle puisse exister dans la 

laideur de ce bloc ! Je ne peux pas croire que j'ai essayé d'enlever ce bloc. C'est tellement stupide ! »  

Lorsque le sculpteur eut terminé, il se présenta à la porte, et dit, « Bien, il est maintenant temps. »  

Wo, « Temps pour quoi ? Devez-vous partir ? » Le sculpteur, « Oh non, Wo. Ça ne fonctionne pas ainsi. »  

Wo, « Vous voulez dire que je vais devoir vivre avec votre présence dans ma cour avant ?» Le sculpteur arborant un 

sourire, « Oh, c'est bien mieux que cela. » Dans un éclair de lumière, le sculpteur se transforma. Il est devenu une partie 

de Wo, prenant sa place avec les attributs angéliques que Wo percevaient comme des guides. Il devint l'âme sœur, la 

flamme-jumelle spirituelle, et le conseiller. Son déguisement disparut, et sa divinité se montra dans toute sa lumière.  

Vous savez, il est drôle de constater que Wo n'a jamais demandé le nom du sculpteur. Il réalise maintenant que ce nom 

était ; Wo ! Wo n'a pas seulement reçu la manifestation qu'il voulait, il a aussi reçu un partenaire actif et sage qui travaillait 

en équipe avec lui. Wo venait d'acquérir une nouvelle perception : peut-être que ce qui est inaperçu a plus d'importance, 

et que c'est ce qui est enlevé ou soustrait de la réalité qui permet les miracles. 

 

Le Zéro  

Un jour viendra où la science honorera le zéro qui fait partie de votre mathématique interdimensionnelle qui s'en vient. 

Présentement, vous voyez le zéro comme étant rien ou le néant. Certains ont dit, « Oui, nous savons que le zéro ne 

signifie pas réellement rien ou le néant. Nous pensons qu'un zéro interdimensionnel est infini. C'est ça un zéro. » Non, ce 

n'est pas ça. 

Depuis une décade, nous vous parlons des maths en base 12. L'élégance de ceci vous étonnera, particulièrement sa 

simplicité statistique ou quantitative. C'est la seule mathématique qui donne une 'poignée de main' à la nature. Vous ne 

pouvez pas considérer la base 12 sans prendre le zéro comme étant une valeur particulière et intégrale.  

Il ne peut pas être un bouche-trou ; il ne peut pas être rien ni représenter l'infinité. Nous vous répétons ceci : le zéro est 

la magie des maths interdimensionnelles. Il est la magie de la base 12. 

Zéro est le potentiel de tout ce qui a déjà été, de tout ce qui est, et de tout ce qui sera. C'est l'ici-et-maintenant de la 

mathématique universelle. Il représente le potentiel ou une énergie de possibilités. Par conséquent, le zéro est une 

variable, dépendant de l'équation. Vous n'êtes pas habitués à ceci. Vous êtes habitués aux équations mathématiques 

empiriques, et vous désirez qu'elles demeurent en place.  

Ce n'est pas la bonne façon de commencer à calculer la linéarité extérieure. L'élégance de la mathématique est révélée 

dans ce schéma. Le zéro enlève ce qui n'est pas nécessaire, et il révèle la solution. Il devient le facilitateur de la réalité du 

casse-tête lui-même, et il est souvent le chiffre central. Nous ne nous attendons pas à ce que vous compreniez 

pleinement ceci. En fait, nous n'attendons aucune compréhension. Pas encore. 

 

La Concordance Harmonique  

Finalement, je vais vous dire ce qui s'est réellement passé la semaine dernière. Il y a un endroit sur cette planète, qui est 

nommé : la Caverne de la Création. Nous en avons parlé lors de notre dernière rencontre. C'était le nom qui nous 

utilisions au début. Vous l'avez remplacé par ; Archives Akashiques. C'est un endroit précieux où la lignée est 

entreposée. 

Je désire vous y emmener pour un moment. Les murs rayonnent. Le cristallin est partout. C'est frais, même si 

géologiquement ça ne devrait pas l'être. Il y a un cristal pour chaque homme, chaque femme, et chaque enfant sur la 

planète. Plusieurs de ces cristaux sont très vieux, mais ils ne paraissent pas vieux.  

Lorsque vous venez et repartez, vos multiples expressions (vies) remettent à jour les cristaux. Vous pouvez dire que c'est 

un système qui va encore plus loin que ce dont nous avons parlé. 

Certains parmi vous ont mentionné que vous aviez l'impression que c'était votre dernière vie incarnée. Pour la plupart, 

ce n'est pas le cas. Ce que vous ne savez pas, c'est que pour la majeure partie parmi vous, ceci 'est' le travail que vous 

faites ou votre profession dans l'Univers. Vous pouvez dire que vous êtes un Humain professionnel de l'Univers ! 

Pourquoi ?  

Parce que vous êtes en amour avec la Terre ! Vous êtes en amour avec la Famille ! Lorsque ce jeu est terminé et que 

votre 'vie incarnée' prend fin, vous changez tout simplement d'énergies. Une partie de vous redevient un autre guide 

Humain ; une partie de vous va de l'autre côté du voile, revient et se réincarne. Votre groupe travaille sans cesse. Vous le 

ferez encore et encore, car vous ne voulez pas rater la fin !  

Lémuriennes et Lémuriens, vous avez travaillé tellement longtemps. Vous ne vous permettrez pas de rater cette fin.  

Vous avez fait partie de ceci depuis une très très longue période, vous avez vu et partagé l'Amour de Dieu. Vous avez vu 

cet Amour au travail. Vous vous êtes portés volontaires pour les choses difficiles, et vous revoilà dans une des dernières 

vagues dont personne n'a jamais, jamais, pensé qu'elle aurait lieu.  



 2003 – Kryeon  89  
Lors de la fin de semaine du 08 novembre 2003 (Concordance Harmonique), les énergies cristallines qui sont la force de 

vie particulière de Qui vous Êtes, ont été changées dans cette Caverne de la Création.  

Il est arrivé seulement deux ou trois fois dans l'histoire spirituelle de la Terre, que la Caverne de la Création et les 

Archives Akashiques ont été modifiées. La Concordance Harmonique est une de ces fois. La grille cristalline de la Terre 

commence à être réécrite et réalignée. La même chose se produit pour les cristaux qui ont votre force de vie, pour votre 

lignée, et pour les archives de l'âme de cette planète. Ils changent aussi.  

C'est ainsi que cela doit fonctionner. Le temps vient où l'ésotérique sera aussi la physique. C'est un système qui doit être 

mis à jour, car, comme vous pouvez le constater, les Humains s'approchent de plus en plus de leur état d'Anges. Avez-

vous réalisé que ce fut la même chose avec le 11:11 ? Voilà pourquoi nous lavons vos pieds.  

Aujourd'hui, nous vous avons donné de l'information interdimensionnelle concernant la science. Vous pouvez dire, « Ok 

Kryeon, ce n'est mon sujet de prédilection. Je préférerais recevoir de la pure information spirituelle. » Je vous suggère 

de vous habituer à ceci, car cette information scientifique n'aurait jamais été délivrée sur une Terre dans une vibration 

plus basse. Il y a une raison qui fait que ceci est donné en un lieu spirituel.  

Vous êtes sur le point d'aborder plusieurs changements, incluant une plus grande explication de l'Univers. Ainsi, vous 

pourrez éventuellement aller dans des endroits auxquels vous n'auriez jamais pensé pouvoir le faire auparavant. Une 

plus grande explication est nécessaire, afin que vous puissiez faire des choses avec votre biologie. Des choses dont 

pensiez ne jamais pouvoir faire. 

La Terre est dans un processus de rénovation - contre-intuitif peut-être, par rapport à ce que vous voyez dans vos 

bulletins d'informations, mais l'espoir de paix est grand sur cette grande planète. L'espoir de voir cette haine prendre fin. 

Cette haine que vous avez vue au cours des dernières années.   

L'espoir de voir naître une compréhension et une sagesse qui n'ont jamais été ici auparavant. Pour ceux qui sont assis 

ici, qui donnent leur énergie et leur lumière pour la Terre, nous lavons vos pieds pour ce geste. L'entourage vient de se 

retirer... tout est approprié. Ainsi, ce message est terminé. 

 

 

LES FRUSTRATIONS DU TRAVAILLEUR DE LUMIÈRE, partie 2 
Newport Beach, Californie, le 6 décembre 2003 

Salutations très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique.  

Vous pourriez me dire, « Oh ! Comment cela est-il possible que l’Esprit puisse parler à travers un Être Humain ? » Je vais 

vous le dire : c’est la façon de le faire. Toutes les saintes Écritures de la Terre se sont produites de cette façon, avez-vous 

pensé à cela ? Vous le voyez maintenant sous une forme personnelle.  Saviez-vous que dès maintenant, 

durant la nuit, vous pouvez aller à la maison et vous asseoir en face de l’Esprit et calmement, par le processus de 

méditation, faire appel aux mêmes énergies qui sont ici ? C’est un miracle de votre divinité. Une fois de plus, l’entourage 

prend sa place à côté de vous. 

Il y a de la douceur ici, qui est l’amour de Dieu. Peu importe la signification de ce mot pour vous - Esprit, famille - c’est de 

ce sujet dont nous voulons parler ce soir, entre autres choses. Il y a quelqu’un ici qui se dit en ce moment, « Ça ne peut 

pas être ainsi. Je ne veux pas y croire. »  

Très cher, vous voulez donc être vraiment une île, coupé de tout le merveilleux et de tout l’amour qu’est votre famille ? 

Est-ce réellement ce que vous choisissez ? À travers votre jugement intellectuel, souhaitez-vous vous isoler de la 

guérison, de la paix et de la joie ? Si c’est le cas, nous vous bénissons ! Parce qu’il n’y a pas de jugement de libre choix, 

très cher. 

Mais, tout au moins, nous vous demandons de rester avec nous. Durant ces quelques moments, vous ressentirez peut-

être le toucher de la main qui n’est pas celle de la personne à côté de vous. Il y aura peut-être une invasion du cœur 

quand vous réaliserez finalement que celui qui vous parle est votre famille spirituelle. C’est l’essentiel de toute existence. 

Ce que vous appelez Dieu, est ici ! Ce que vous appelez Dieu, est assis sur les sièges de cette pièce ! 

La dualité présentée à l’Être Humain - qui fait partie du défi et du fonctionnement de l’énergie de la Terre - pour 

plusieurs, semble être une chose infructueuse. Certains disent, « Nous venons et nous repartons, et nous venons et 

repartons. Quel est le but ? » Je vais vous le dire : vous êtes assis au milieu du but ! Cher Être Humain, il n’y a pas eu de 

prophéties pour ce jour.  

Que pouvez-vous dire sur le fait d’être assis ici à l’instant même dans une énergie sur la planète qui n’a pas été 

prophétisée ? Qu’est-ce que cela signifie pour vous ? Cela doit avoir une grande signification pour vous. S’il n’y a pas eu 

de prophéties sur ce qui se passe ici, serait-ce parce que quelque chose a changé ?  Est-ce 
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parce que la prophétie peut être maintenant réécrite sur une ardoise propre à ceux qui sont assis sur les chaises en face 

de moi, tout autant que par l’humanité qui est à l’extérieur de cette pièce ? Est-ce possible que ce que nous avons dit 

soit en effet ainsi que l’humanité ait changé la véritable réalité de la Terre ? 

Il y a ceux qui pourraient dire, «Enfin, Kryeon, ce n’est pas ce que nous voyons autour de nous. C’est le chaos ici et ce 

n’est pas positif. » Les choses ne sont peut-être pas comme elles semblent. Nous parlerons de cela dans un moment. 

Mais maintenant, prenons un instant pour que l’énergie prenne place dans la pièce parce que nous sommes presque 

prêts à commencer l’information. 

Vous pourriez demander, «Qui est venu ici (parlant de la réunion qui a lieu) ? Qui est assis dans la chaise où je suis assis 

(parlant maintenant aussi des lecteurs) ? » Vous pourriez vous poser la question, « Qui suis-je ? » Vous pourriez vous 

demander, « Qui suis-je pour penser que je peux changer les choses ? »  

Nous disons que vous êtes l’ange qui est venu sur Terre, pleinement volontaire pour traverser l’Armageddon ! Impossible 

? Avez-vous déjà pensé à cela ? Quand vous êtes né, c’était la prophétie du temps. Et vous êtes ici ! Pourquoi une 

créature sacrée qui "connaissait" les potentiels d'un futur horrible, aurait vraiment choisi de venir sur Terre quand vous 

l’avez fait ? 

La raison pour laquelle nous continuons à parler de cela, comme nous l’avons fait pendant ces derniers mois, c’est pour 

déclencher votre "logique spirituelle", qui va finalement vous amener à vous poser la question suivante, « Qui suis-je ? » 

Vous réaliserez peut-être que vous êtes ici dans un but. Tout a été avant vous dans un but.  

Vous êtes arrivé avec un plan, et vous êtes venu avec le libre choix - avec des prédispositions que vous avez dû 

traverser, en effet. Maintenant, vous commencez à comprendre ce que signifie vraiment le libre choix. Est-il possible de 

changer votre propre structure cellulaire avec votre intention ? Est-il possible de parler à vos cellules ? Est-il également 

possible de créer la paix sur Terre ? Parlons-en encore davantage. 

  

Plus sur l'ADN  

Le dernier mois de votre calendrier représente un temps de résolutions (la réunion avait lieu en décembre). C’est un 

temps de résolutions - un temps où vous vous promettrez de faire certaines choses, et ainsi, l’année suivante, vous 

pourrez vous faire encore de nouvelles promesses ! (Rires) C’est la nature humaine, n’est-ce pas ? Nous vous avons déjà 

dit qu’il viendrait un moment où nous vous révélerions les noms des couches de l’ADN, et nous avons commencé à le 

faire.  

En résumé, nous vous avons aussi dit à quoi "ressemblaient", au niveau interdimensionnel, certaines des couches de 

l’ADN. Comme nous vous l’avons dit à propos des torsades, nous vous avons aussi donné certains des noms qui ont 

maintenant été publiés et certaines des identités et des buts cachés derrière les couches. Est-ce que quelqu’un d’entre 

vous a vu la réalité que toutes les couches sont disposées en cercle ? Elles le sont.  

Et vous pourriez dire, « Comment sont-elles arrangées l’une par rapport à l’autre ? » Notre réponse est oui (rires). 

Comment pouvons-nous vous montrer des choses interdimensionnelles quand votre mode de pensée est limité à une 

dimension à un seul numéro ? Nous avons bien essayé de vous donner des exemples, mais ils n’ont vraiment pas de 

sens.  

Nous avons même montré votre artiste Escher pour vous donner une idée de ce à quoi cela peut ressembler... La réalité 

derrière votre perception. Les perspectives d’Escher n’ont aucun sens dans votre réalité, et celle de votre physique 4D 

n’en a pas non plus autour de votre ADN. Mais nous continuons à faire de notre mieux avec nos métaphores et les noms. 

Nous avons donné le nom de la deuxième couche (Torah E’ser Sphirot). Le nom de la troisième couche a aussi été 

donné (Netzach Merkava Eliyahu). Le nom de la première couche, nous vous l’avons donné plus tard (Keter Etz Chayim). 

Si vous avez remarqué, ce sont tous des noms de Dieu.  

Si vous retournez en arrière et que vous étudiez l’information qui a été publiée, nous avons été très hésitants à donner 

une certaine information dans ces endroits où nous savions qu’elle aurait été transcrite et publiée. Ce qui suit a été 

donné au moins à deux reprises auparavant dans des réunions qui n’ont pas été publiées, mais il est temps que cette 

information soit écrite.  

Nous avons fait cela pour que mon partenaire (Lee) puisse s’habituer à voir et à dire les mots. C’est trop important pour 

l’abandonner à l’espace d’un moment. Voici comment il faut faire. Avec cette nouvelle information, même mon partenaire 

a besoin de pratiquer le channelling ! 

Donc, ce que nous vous donnons maintenant, est de l’information supplémentaire sur les 12 couches de l’ADN. En 

résumé, elles existent de façon interdimensionnelle en quatre groupes de trois. Trois éléments ou couches sont dans 

chacun des quatre groupes distinctifs.  

Chaque groupe a un but différent ou énergie. Le premier groupe dont nous vous avons parlé concernait la première 

couche, qui était la seule couche 4D. C’est la seule et unique que vous pouvez voir à l’aide d’un microscope. Nous vous 

avons dit aussi qu’il viendrait un jour, quand l’exposition interdimensionnelle serait à portée de main, que les ombres des 

couches interdimensionnelles pourraient être vues. Recherchez cela. C’est une certitude.  
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Parce que, en commençant à examiner le monde interdimensionnel, certaines choses vont commencer à se révéler, 

même sur la double spirale. Regardez à cet endroit parce que, très chers, toutes les couches s’y trouvent ensemble en 

forme de cercle, de façon interdimensionnelle. Donc, elles peuvent toutes être vues sur la couche qui est en 4D. Leur 

forme d’ensemble n’aura aucun sens pour vous... Tout comme les peintures d’Escher.  

Le groupement des quatre et des trois n’aura pas de sens non plus. Ils sont formés dans un cercle qui s’ajuste dans une 

boîte, et la boîte est celle qui est au milieu de la Merkabah. Cela n’a pas de sens jusqu’à ce que vous observiez la 

géométrie de la Merkabah en 4D et que vous trouviez la boîte au milieu. Alors, peut-être que cela commencera, même 

en 4D, à avoir plus de signification que ces mots. 

 

Les Couches Quatre et Cinq de l'ADN  

Il est temps de révéler les couches quatre et cinq. Leurs noms seront en Hébreux, et ce fait va vous donner 

éventuellement certains indices sur leur but, mais faisons une révision des trois premières. Le premier groupe de trois 

de l’ADN travaille ensemble et ils sont à peu près terrestres.  

Ce groupe contient la première couche, le génome humain que vous pouvez voir et qui est le plan biologique de l’Être 

Humain. Il expose toute la chimie impliquée dans votre force de vie. Dans cette première couche, nous vous avons dit de 

rechercher « les quatre, les trois et les six ».  

Nous vous avons dit qu’elles sont toutes en relation avec l’attribut de la base 12 de toute la vie. Et ils sont là à votre 

disposition pour que vous les voyiez, même en 4D. Ils vont même se révéler plus clairement quand vous comprendrez la 

chimie impliquée dans les torsions. Ils vont imposer le 12 de façon évidente, en espérant vous donner encore plus de 

preuves sur ce que nous vous avons donné depuis plus d’une décennie, que les maths en base 12 sont, en effet, les 

maths de l’Univers. 

Ce premier groupe de trois incluait une troisième couche interdimensionnelle (Netzach Merkava Eliyahu) que nous avons 

appelée « La couche de l’Ascension. » À partir d’ici, vous pouvez voir que la spiritualité est incluse dans les couches 

terrestres. Nous vous avons dit dans les channellings passés que l’attribut de la peur était aussi impliqué.   

Nous 

vous avons dit aussi quoi faire à propos de la valorisation personnelle, et combien elle était importante pour la totalité de 

votre croissance. Toutes ces choses étaient impliquées dans les trois premières couches de l’ADN. 

À mesure que vous exposez graduellement les 12 couches, ne soyez pas surpris si nous entrons dans celles qui seront 

les empreintes de vos expériences des vies passées. Même vos attributs karmiques sont là. Et ils sont tous changeants ! 

La partie la plus déroutante de tout ceci pour vous sera quelque chose dont nous n’avons pas encore parlé : à mesure 

que vous changez une des couches de n’importe quelle façon et à n’importe quel palier, toutes les autres le savent !  

Dans la chimie complexe, vous ne pouvez pas changer un élément sans que la réaction des autres change aussi quelque 

chose. Comme dans cette métaphore chimique, l’ADN fait la même chose. Si vous activez la troisième couche, toutes les 

12 le savent. 

Dans les limites qui ont déjà été données, nous révélons maintenant les noms des couches quatre et cinq de l’ADN. Dans 

cette connaissance, nous dirons encore que ces couches ne peuvent pas être prises isolément dans votre étude. Vous 

ne pouvez pas étudier la couche numéro quatre seule ou la couche numéro cinq. Vous pouvez seulement étudier les 

numéros quatre et cinq ensemble parce qu’elles forment une paire.   

Elles ne peuvent jamais être séparées parce que c’est une certitude interdimensionnelle. C’est la façon dont elles 

fonctionnent avec les autres couches, et c’est le mieux que l’on puisse faire pour expliquer leur processus et la façon 

dont elles sont reliées au reste des 12. Certains pourraient dire, « Enfin, Kryeon, pourquoi y a-t-il deux couches si elles 

agissent comme une couche ? »  

Je vais répondre avec cette question : pourquoi la double hélice, 

la première couche en 4D, est-elle faite de deux côtés distincts d’une échelle, quand ils peuvent seulement fonctionner 

ensemble ? Vous ne pouvez pas les étudier séparément avec succès. Les côtés de l’échelle sont « mariés avec ce qui 

est au milieu. » Encore là, c’est difficile de décrire quelles sont les propriétés interdimensionnelles.  

Aussi, disons simplement qu’elles comprennent la structure qui se trouve au milieu, qui n’est pas du tout une échelle. 

Elles soutiennent une énergie de loi divine. 

La couche quatre est appelée Urim Ve Tumim. Elle décrit un grand pouvoir et une grande lumière. C’est un nom de Dieu, 

et elle ne doit jamais être prise seule sans la couche cinq. La couche cinq est Aleph Etz Adonai. Elle décrit Dieu ! Elle 

décrit un arbre de vie. Ensemble, ces deux brins font partie du groupe de la divinité. Le groupe un (les trois premières 

couches) était le groupe rassembleur.  

Il incluait le génome humain (couche un). Le groupe deux est le groupe divin, et ce sont les couches 4, 5 et 6. 

Maintenant, vous les avez déjà entassées dans votre esprit, n’est-ce pas ? Enfin, essayez de ne pas faire cela. Elles ne 

sont pas du tout empilées. Elles sont entrelacées les unes aux autres. 
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Les couches quatre et cinq ensemble sont l’essence de votre expression cette vie spécifique sur Terre), et de votre 

divinité sur la planète. Elles représentent le "nom" sur le cristal des Annales Akashiques.  

Laissez-moi vous dire en une phrase, la signification des couches quatre et cinq : le premier et le plus important attribut 

spirituel de tous est l’arbre de vie, qui est la famille. C’est un groupement divin, un qui parle aux anges. Les couches 

quatre et cinq ensemble sont dans un groupement divin de trois, mais la dernière couche de ce groupe, la couche six, 

ne sera pas présentée ce soir.  

Mais certains d’entre vous la connaissent déjà, c’est encore un autre nom de Dieu, et une phrase que vous avez 

entendue encore et encore, et qui modifie les couches quatre et cinq. Nous parlons maintenant de façon ésotérique. 

Nous n’espérons pas que vous compreniez, aussi, si vous êtes pour retenir un message de cet endroit concernant ce 

que nous avons présenté ce soir sur l’ADN, sachez ceci : il y a une portion de votre ADN qui est autant divine que Dieu 

lui-même.  

Appelez cela le Groupement Angélique, si vous voulez. Vous pourriez demander : «Pourquoi une telle chose existerait-

elle ?» Pouvez-vous seulement pour un moment considérer que cette partie de votre biologie est divine ? Eh bien ! Vous 

seriez mieux de vous y habituer.  

Comment, autrement, la cocréation pourrait-elle se réaliser ? Comment, autrement, pensez-vous que vous pourriez 

manifester et changer la matière ? (Comme la partie scientifique du séminaire l’a clairement montrée.) Comment 

supposez-vous que ces choses puissent s’accomplir, Êtres Humains ? De plus, si vous avez placé tout ça ensemble, 

même si c’est sans intention, votre conscience et le champ qui l’entoure changent l’énergie autour de vous !  

Quand vous vous assoyez à côté de quelqu’un dans un théâtre (ou même présentement), vous avez un champ qui parle 

de façon interdimensionnelle au champ de l’autre. La même chose est vraie quand vous croisez quelqu’un à l’épicerie. 

Saviez-vous que lorsque votre champ d’énergie entre dans celui d’un autre et que les deux se touchent, il y a 

l’intelligence de l’un qui interagit avec l’autre ? C’est subtil, mais c’est ainsi !  

Pensez à cela la prochaine fois que vous marcherez parmi les autres. Vous pensez que c’est ridicule ? Attendez 

seulement que la science prouve la justesse de "l’image" de votre champ vital interdimensionnel. Ils le feront. Quelle 

sorte de transfert d’énergie se passe-t-il d’un humain à l’autre quand vous êtes assez près pour interagir de cette façon ?  

Je vais vous le dire : ce n’est pas un transfert invasif. Cette portion de groupement divin de votre ADN est celle qui 

exprime la divinité, peu importe où vous allez. C’est celle qui dit à ceux autour de vous que vous vibrez plus haut - que 

vous commencez à vous éveiller. Ce n’est pas envahissant, mais plutôt informatif.  

Combien d’entre vous avez vécu des situations où vous rencontrerez des gens pour la première fois, et ils reviendront à 

votre porte encore et encore, jusqu’à ce que finalement, vous disiez, « Que voulez-vous ? »  

Et ils diront, « Je veux seulement me tenir à côté de vous. Je ne sais pas ce que vous avez eu, mais j’aime ça, l’ami, et 

j’en veux plus. » Ils peuvent même être incapables de décrire ce que c’est, mais ils aiment ce que vous avez ! Vous ne 

voudrez peut-être pas les avoir près de vous, mais ils sont là quand 

même.  

Certains d’entre vous attirent et attirent. Plutôt que d’être envahissante, cette énergie est souvent l’autre voie qui vous 

entoure. Cette énergie d’équilibre et de sagesse dans la bulle qui marche avec vous est tellement attirante que les autres 

humains la connaissent et la sentent - même ceux qui ne viendraient jamais à une réunion comme celle-ci vont souhaiter 

être avec vous.  

Un jour, nous parlerons des points essentiels de ce sujet. Donc, voilà jusqu’où nous irons aujourd’hui concernant l’ADN. 

Dans une des prochaines réunions, nous parlerons de la sixième couche. Pour certains, ce ne sera pas une surprise 

parce qu’elle représente le nom de la divinité à son plus haut degré.  

Comprenez, chers Êtres Humains, que l’information concernant l’ADN est hautement ésotérique. Qu’allez-vous en faire ? 

Ainsi, quand vous avez tous les 12 noms Hébreux - et que vous ne pouvez pas les prononcer beaucoup mieux que mon 

partenaire (Rires), qu’allez-vous faire de cette connaissance ? Ces noms ne fonctionnent pas isolément. Ce sont aussi 

des images et des couleurs.  

Il viendra peut-être un temps où tout cela va se mettre en place et ce sera alors plus significatif pour vous, même si c’est 

interdimensionnel. Vous commencerez peut-être à y voir la divinité intérieure et à comprendre d’où proviennent vraiment 

les miracles. Vous pourriez même découvrir comment prononcer les anciens mots et à sentir les énergies qu’ils 

contiennent quand vous les prononcez. 

 

Les Frustrations du Travailleur de Lumière, partie 2 

 

Nous aimerions vous parler des six plus grandes frustrations des Travailleurs de Lumière. Naturellement, nous n’allons 

pas parler de cela tout le reste de la soirée, n’est-ce pas  (rires) ? Seulement de six de plus. (Voir le channelling de 

Kryeon du 27 septembre 2003 - Idées fausses et Frustrations, Partie I) 
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Numéro Un  

« Cher Kryeon, je suis très affolé par ce que je vois aux nouvelles. Cela ne remplit pas mon âme. Ça m’inquiète. J’essaie 

de garder une attitude positive. Je vois la paix sur Terre, mais partout d’où proviennent les reportages des nouvelles, tout 

semble voler en éclats.  

Vous savez, ça empire, Kryeon ! Juste dans un temps où vous avez dit que l’énergie serait dispensée sur la terre, où 

nous verrions des améliorations, où un jour, nous pourrions avoir de vraies solutions, au lieu de cela, il semble que nous 

obtenons l’horreur !  

Comment justifions-nous ces deux choses ? C’est frustrant. Pas seulement ça, même si je pouvais le justifier, comment 

puis-je en parler à mes amis quand ils viennent me voir et qu’ils  protestent pour ceux qui disparaissent quand ils voient 

la haine et la guerre; quand ils voient que tout va plus mal au lieu d’aller mieux ? Qu’est-ce que je fais ? Je leur tapote la 

tête et je leur dis que l’énergie est en train de changer ? Non, je veux de vraies réponses » D’abord, très cher, ayez une 

emprise sur votre divinité !  

Comprenez ce qui se passe pour pouvoir émaner la paix. Faites cela, ainsi, peu importe ce qui se passe aux nouvelles, 

quand vos amis viennent vous voir, vous avez toujours la paix de Dieu dans votre vie. Vous êtes un ambassadeur du 

divin. Activez intuitivement les couches d’ADN qui vont vous donner la paix et la divinité face à l’incertitude et aux 

frustrations. C’est le premier point. VOUS être le premier point, même avant l’explication que vous cherchez.  

Apprenez à accepter que même lorsque tout autour de vous semble vous apporter des défis, il y a un endroit tranquille 

appelé VOUS sur qui les amis peuvent s’appuyer et trouver le réconfort dans votre énergie. C’est le rôle d’un phare 

lorsqu’une tempête frappe... il conduit les autres vers les ports sécuritaires. Laissez-moi vous dire ce qui se passe, et 

j’utiliserai une métaphore. 

Et s’il y avait la nation la plus corrompue sur Terre ? Elle aurait été entièrement corrompue. Vous ne l’êtes pas, mais 

imaginez cela avec moi. Imaginez qu’il n’y a pas une seule partie qui n’était pas corrompue, et qu’elle était corrompue 

depuis des centaines d’années. Parlons simplement : tout le monde se servait dans la caisse. La personne ordinaire 

n’avait pas une chance d’aller nulle part, à moins de se joindre au processus de corruption. C’était une façon de vivre. 

Maintenant, dans ce scénario inventé arrive un nouveau leader qui est intègre. Souvenez-vous, c’est une métaphore. 

Maintenant, imaginez pour un moment que vous étiez ce leader et que vous avez commencé à essayer de faire de votre 

mieux pour faire ce qui était correct et sage pour tous.  

Laissez-moi vous poser cette question : pensez-vous que vous auriez eu des problèmes ? Certains défis, peut-être (rires) 

? Absolument, vous en auriez eu ! Que faire ? La réponse est que vous ne pourriez jamais le faire seul.  

Vous devez commencer avec ceux autour de vous, et vous devez leur montrer votre lumière. Vous devez leur montrer la 

différence en le vivant. Après s’être sentis en sécurité avec vous, ils pourraient aussi voir en vous ce qu’ils désiraient... 

L’intégrité. Très bientôt, cela pourrait s’effacer, et vous auriez un Cabinet intègre.  

Alors, ils l’étendraient peut-être à leur congrès jusqu’à ce que vous ayez de plus en plus de monde à bord qui ait vu la 

sagesse de tout cela. En augmentant le niveau "d’intégrité", ils ont vu le trésor qui s’y cachait, et cela les a 

enthousiasmés. Il y a quinze ans, cela vous a été conté dans, "La parabole de la 

fosse de goudron". Voilà ce dont il s’agit. 

Maintenant, arrêtez l’histoire pour un moment. Laissez-moi vous dire ce que la métaphore signifie jusqu’ici. Qui est le 

leader symbolique ? Le leader est la conscience humaine. Elle a changé rapidement. Elle a changé et c’est une énergie 

autonome qui s’étend littéralement comme un cocon autour de tout le monde, demandant à être découverte. 

Quand la terre change d’énergie, elle ne vous force pas à faire un choix. C’est la base de votre libre choix humain. Elle 

ne vous convainc pas. Elle ne vous pousse pas. Le choix est là, si vous désirez y jeter un coup d’œil. C’est un processus 

qui fait honneur à la dualité, n’est-ce pas ? Ce nouveau leader appelé conscience humaine améliorée est ici, et il dit, «J’ai 

pour vous la paix sur Terre.  

J’ai pour vous la santé pour tous les pays qui en ont besoin. J’ai pour vous des concepts que personne n’a jamais 

imaginés pour apporter le compromis et la solution à l’insoluble. J’ai pour vous la fin de l’ancienne haine. Je suis ici pour 

vous nourrir si vous avez faim de vérité. » Dans une pièce comme celle-ci, remplie de Travailleurs de Lumière qui 

réagissent à cette conscience, il devrait être évident à plusieurs d’entre vous que les choses changent... La belle affaire !  

Pourquoi les nouvelles sont-elles si mauvaises ? Voici la partie suivante de l’histoire : dans cette métaphore, une fois que 

vous avez réussi comme leader à avoir quelques personnes pour vous aider dans votre quête d’intégrité, vous allumez 

une lumière brillante (après tout, vous êtes un Travailleur de Lumière, d’accord ?). 

Soudainement, dans cette lumière brillante, tous ceux qui ont senti que l’ombre était leur ami, se sentent pris là où tout le 

monde peut les voir !  Que se passerait-il dans un endroit perpétuellement sombre si vous allumiez une lumière 

incroyablement brillante ? Je vais vous le dire. L’énergie sombre se sauverait, essayant de trouver des endroits cachés !  
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Vous exposeriez au grand jour le pire du pire. Il y aurait des hauts cris, un changement, et soudainement, les choses 

sombres qui avaient toujours été là vous regarderaient ! Certaines pourraient vous attaquer. Mais il n’y aurait pas de 

place pour se cacher. Lentement, elles devraient changer, aussi... Pour accepter la nouvelle lumière ou pour aller trouver 

un autre endroit sombre. 

Pour des raisons qui ont déjà été discutées, la nature humaine aime le drame. Vous remarquerez qu’il n’y a pas de 

chaîne de télé de bonnes nouvelles. Ce ne serait pas remarquable ?  

Un endroit que vous pourriez syntoniser pour entendre les bonnes choses de la journée, et où vous pourriez entendre 

les histoires des gens qui ont aidé d’autres personnes ? Imaginez un poste radio où vous pourriez entendre des histoires 

de victoire, de joie et des expériences positives communes !  

Ce ne serait pas remarquable ? Et vous pourriez dire, « Enfin, qui voudrait écouter ce genre de chose ? » Et la réponse 

est, pas suffisamment en ce moment. Nous savons cela. Mais quand ça arrivera, et cela va arriver un jour, vous 

comprendrez qu’une partie de la conscience humaine a, en effet, changé. 

Donc, la réponse à la question sur la frustration par rapport aux médias est celle-ci : comprenez ce que ce changement 

est en train de créer. Dans vos nouvelles, "justes et équilibrées", vous recevez "des MAUVAISES nouvelles justes et 

équilibrées". Vous en obtenez seulement une partie parce que c’est la nature humaine.  

Elles couvrent la "fuite", et l’augmentation de la négativité est due à l’augmentation de lumière ! Comprenez intuitivement 

que l’autre partie est là, mais qu’elle n’est juste pas visible.   

Dans votre propre conscience, comprenez la joie qui est aussi là pour l’équilibrer dans votre propre logique. Comprenez 

la tâche impossible du leader symbolique, remuant toute la vieille énergie avec la poussière sombre qui étouffe 

soudainement tout le monde. 

 

Numéro deux  

« Kryeon, je suis fatigué des gens et je suis frustré de leur attitude. Qu’est-ce qui, ces dernières années, aurait créé une 

situation où les gens changeraient si radicalement ? Je ne le comprends pas ! Plusieurs personnes que je côtoie 

semblent s’être polarisées dans un sens ou dans l’autre, et elles changent. »  Eh bien, Phare !  

(Pause)  

Laissez-moi vous poser certaines questions à ce sujet. Êtes-vous certain qu’elles changent ou est-ce vous qui changez ? 

Et si vous étiez dans une situation où vous aviez demandé l’illumination et que vous l’avez reçue... D’une façon très 

douce ou très précieuse. Et si vous étiez devenu plus sage et que vous regardiez vos amis et votre famille, sans les juger, 

mais avec sagesse, et que vous perceviez une séparation ?   

Et si c’était vous qui aviez changé et pas eux ? Encore là, nous faisons appel à la tolérance et à la patience à mesure que 

vous avancez... Mais ils restent comme avant. Aussi, il y aura un gouffre qui s’ouvrira, parce que vous avancez et qu’eux 

restent là. Le gouffre peut être comblé avec ce que nous avons appelé symboliquement, Le Pont des Épées. 

À présent, c’est une vieille information, mais soudainement, elle est à votre porte. Maintenant, c’est votre réalité, tandis 

qu’il y a quelques années, quand elle a été donnée dans les enseignements de Kryeon, c’était seulement dans un livre. Il 

n’y a jamais eu un temps dans votre vie où vous avez vu la polarisation de l’humanité comme c’est le cas maintenant. 

Avez-vous été personnellement trahi dernièrement ? Qu’est-ce que ça signifie pour vous ?  

On ne peut plus rester assis entre deux chaises ! Ça commence à être évident, n’est-ce pas ? Ce que les autres sentent 

et pensent réellement commence à se révéler. Donc, vous commencez à voir les Êtres Humains se séparer et s’isoler 

eux-mêmes pour ce qu’ils croient vraiment, même si ce n’était pas si évident auparavant. 

Maintenant, c’est votre tour, comme faisant partie du leader de la conscience humaine, de montrer votre amour, votre 

compassion et votre tolérance à ceux qui pourraient s’éloigner de vous... Même ceux qui pourraient vous trahir. Pouvez-

vous faire cela ? Je vais vous dire ce qui arrive, cher Être Humain, quand vous regardez dans les yeux de ceux qui vous 

ont trahi, et que vous les aimez quand même.  

Quand vous faites cela, une énergie spécifique est créée, comme une troisième énergie entre vous deux. Cette énergie 

est divine, et elle va droit dans la terre - directement dans la Grille Cristalline ! La mémoire de ce que vous avez fait est 

emmagasinée, la sagesse est acquise et elle change la planète. C’est ainsi que ça fonctionne. 

Commencez à regarder les gens de façon différente. Regardez-les à travers les yeux de l’ascension. Voyez-les comme la 

famille. Dans une société normale, peu importe ce qu’ils ont fait, vous comprenez qu’ils font partie du tout. C’est leur 

choix de s’éloigner de vous, il en est ainsi. Mais comprenez qu’ils sont aimés autant que vous.  

Pouvez-vous faire cela ? C’est une des choses les plus difficiles que nous ayons demandée à aucun Être Humain. 

Regardez ceux qui vous ont trahi et aimez-les autant que vous. 

 

Numéro Trois  
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« Kryeon, je suis fatigué - vraiment fatigué. Je ne semble pas avoir l’énergie que j’étais habitué d’avoir. Vous savez, 

Kryeon, vous parlez de l’énergie qui est dispensée sur la Terre, s’unifiant finalement avec l’énergie Lémurienne - l’énergie 

du Travailleur de Lumière ! Je devrais me sentir plus fort, pas plus faible ! Pourquoi suis-je toujours si épuisé ? Est-ce 

que je fais quelque chose de travers ? » 

Vous ne posez pas tous cette question, mais il y en a suffisamment qui la posent pour justifier cette discussion. 

Comment pourrais-je vous dire ça, très cher ? La prochaine fois que vous vous sentirez épuisé, la prochaine fois que 

vous sentirez le besoin de vous asseoir et de peut-être vous lamenter sur le fait que ce n’était pas toujours comme ça, je 

veux que vous sachiez quelque chose : il y a un entourage près de vous qui célèbre votre vie, vous surveillant en train de 

vous délester des poids que vous aviez accepté de porter ! 

Ne comprenez-vous pas qu’à mesure que l’énergie commence à s’approcher de ce que vous attendiez, vous retournez 

travailler ? Vous êtes venu ici pour faire le remodelage spirituel le plus difficile de tous les Êtres Humains dans l’histoire 

de cette planète. Lémuriens, écoutez-vous ? À mesure que cette nouvelle énergie arrive sur la planète, qui est de la 

même mesure que votre énergie, vous la soulevez directement dans la réalité de la planète par la force de vos poignets.  

C’est une partie de votre activité quotidienne ! Certains d’entre vous me disent, « Enfin, Kryeon, tout ce que j’ai fait 

aujourd’hui, c’est de faire le plein de l’auto et de faire des courses ! Tout un comportement spirituel, hein ! Mais je suis 

quand même fatigué ! » 

Écoutez, dans ce processus de votre existence quotidienne comme Travailleur de Lumière sur cette planète, il y a des 

parties de vous à multiples couches qui transportent l’énergie de la Terre. Le seul fait que vous soyez ici en état 

d’illumination crée de l’énergie ! Ce que vous faites n’a pas d’importance.  Dans une pièce sombre, les lumières qui sont 

là prétendent ne pas être des lumières jusqu’à ce qu’elles illuminent la pièce !  

Vous pouvez vous réveiller le matin et vous sentir vraiment fatigué, donc, vous décidez de prendre une journée de 

congé, et cela vous rend encore plus fatigué ! Cela vous semble-t-il familier ? Ah ! Vous faites le remodelage sévère ! 

Quel honneur pour nous de s’asseoir avec des Travailleurs de Lumière comme ça !  

Vous êtes venus avec une volonté et un plan pour faire cela, vous en souvenez-vous ? La prochaine fois que vous vous 

sentirez fatigué, pourquoi ne pas nous saluer et nous dire merci pour cette fatigue. Vous pourriez prendre un moment et 

dire, « Je comprends maintenant que je fais, d’une certaine façon, un travail planétaire, et je suis heureux et rempli de 

joie de faire partie de la famille de Dieu.  

Je reconnais Urim Ve Tumim. Je reconnais Aleph Etz Adonai. » Quand vous faites cela, le groupement de l’ADN spirituel 

s’active, et vous commencez à comprendre toute la signification du remodelage spirituel sévère. Fatigué ? Oui. Ce ne 

sera pas toujours ainsi. Ce sont les temps dont nous avons parlé. Ils ne seront plus là dans le futur. Ils sont ici.  

Donc, faites le remodelage sévère, et comprenez que c’est la raison de votre présence ici. C’est aussi pourquoi nous 

vous aimons tant. Alors, plus tard... Prenez un autre jour de congé ! 

 

Numéro Quatre  

« Kryeon, je me sens préoccupé par ce que je vois dans les éléments de la planète. Il y a un réchauffement global. Les 

glaciers fondent. Nous entendons des histoires sur les changements de température. J’ai peur... Ou du moins, je me 

sens préoccupé. » Très cher, qu’attendiez-vous ?  

Quand la cloche a sonné et que la bataille a commencé, êtes-vous sorti au coin de la rue en espérant que rien ne se 

passe ? Quand la terre vibre plus rapidement et que votre espace-temps change, les changements géologiques se 

produisent également.  

Retournez en arrière et relisez les transcriptions originales. (Faisant référence aux anciens livres de Kryeon.) Nous vous 

avons dit qu’il viendrait bientôt un temps dans votre vie où sur des parties de la planète, rien ne pousserait sur des 

secteurs fertiles, et que les anciens déserts fleuriraient.  

Nous vous avons dit qu’il y aurait une augmentation géologique, en temps et en activité. Nous vous avons parlé de 

l’accélération du mouvement de la grille magnétique, ensuite, nous vous avons dit aussi de surveiller de sévères 

changements de température. 

Donc, maintenant que ces choses sont arrivées, qu’est-ce que ça éveille dans votre esprit ? Je vais vous le dire, si vous 

ne l’avez pas déjà deviné : c’est que vous avez changé votre espace-temps ! Vous voyez l’augmentation géologique. 

L’espace-temps a augmenté et vous voyez des choses dans votre vie que vous n’auriez pas pu voir autrement.  

C’est ce que fait une terre améliorée. La terre réelle change. Ce n’est pas un changement ésotérique que seulement 

quelques personnes "illuminées" peuvent voir ! C’est réel ! Nous vous l’avions dit. Nous vous avions dit aussi que la terre 

réagit à la conscience humaine, et maintenant, c’est ce que vous voyez. À présent, vous me dites que lorsque vous le 

voyez finalement, vous êtes inquiet ? Soyez béni... La dualité fonctionne vraiment ! 

Je vous donnerai encore cette information. Le réchauffement global provient des océans  de la planète et non de 

l’atmosphère. Nous attendons que les scientifiques le découvrent. Quand ils vont le découvrir, nous vous demandons de 
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vous rappeler où vous l’avez entendu la première fois. Cela va peut-être apporter de la crédibilité à cet événement pour 

ceux d’entre vous qui se demandent si ce channelling est réel ?  

Nous vous disons aussi que ce réchauffement se serait produit de toute façon, même sans le problème du combustible 

fossile que vous avez. Alors, dans un autre souffle, je dis à tous ceux qui entendent et lisent, s’il vous plaît, continuez 

quand même à nettoyer le problème du  combustible fossile ! Mais ce n’est pas ce qui cause le réchauffement global. 

Toutes ces choses vont s’ajuster parce que la terre est dynamique.  

Écoutez : il n’y a pas de plan divin en préparation pour prendre la terre et la rendre inhabitable ! Est-ce que cela vous 

semble correct que la terre ne soutienne pas ce que vous faites ? Non. La terre est un partenaire dans tout cela.  C’est la 

même chose que lorsque vous regardez les nouvelles.  

C’est frustrant, et ça n’a pas de sens. Il est temps de changer les soucis en célébration et en joie. Il y a ici de l’ironie. Les 

choses mêmes qui vous préoccupent sont arrivées à cause de ce que vous avez fait pour changer la conscience de la 

planète ! 

 

Numéro Cinq  

« Enfin, Kryeon, il y a un moment, vous avez dit qu’avec le changement de la terre, et la lumière qui s’allumait, qu’ils 

seraient nombreux apparemment à s’enfuir sous les roches. En d’autres mots, nous allons voir beaucoup de mal sur la 

terre. Nous le voyons maintenant. Est-ce la raison pour laquelle nous voyons plus de haine et de mal que nous n’avons 

jamais vu auparavant ? » 

Oui. Quand la lumière s’allume et que ce qui a toujours été là est révélé, c’est dur de rester assis entre deux chaises, 

n’est-ce pas ? C’est exactement ce que vous voyez. Il y a deux ans, nous nous sommes assis ici et nous vous avons parlé 

de ce potentiel précis. Maintenant, vous l’expérimentez. 

«Donc, vous pourriez dire que nous allons avoir besoin de beaucoup d’aide à cause de ça. Que pouvons-nous faire pour 

nous protéger de tout ce mal qui semble ramper sous les roches et avancer ? Comment allons-nous nous protéger ? » 

Je vous le dirai très fermement pour que ce soit publié une autre fois : cher Être Humain, la protection - la protection 

énergétique spirituelle - est une relique de la vieille énergie. Elle est basée sur une crainte voilée, et bien qu’il fût un 

temps où vous avez pu souhaiter vous protéger de l’énergie des autres, ce n’est plus nécessaire.  

De nouveau, nous utilisons la métaphore de la pièce sombre : quand quelqu’un entre dans la pièce émanant de la 

lumière, la noirceur s’en va. Elle n’essaie pas d’attaquer en retour. Au lieu de cela, elle est transmutée. La noirceur 

devient la lumière, et vous êtes le Phare qui crée cela. Donc, encore une fois, l’énergie sombre n’est pas une énergie 

active.  Elle dépend complètement d’un endroit vide pour exister... Et cet endroit vide est là où la peur se trouve. 

Vous êtes celui qui transporte cette lumière ! Elle est automatiquement générée quand vous commencez à vibrer plus 

haut et à développer votre divinité. Peu importe où vous allez, votre lumière va transmuter toute énergie sombre sur 

votre chemin. La protection n’est pas nécessaire.  

Utilisez la lumière que vous avez pour complètement saturer tout ce qui est inopportun avec lequel vous entrez en 

contact. C’est une réalité et une promesse. C’est quelque chose que nous vous avons dit plusieurs fois auparavant. S’il 

vous plaît, comprenez que votre lumière n’est pas une force invasive, mais une force de neutralisation.  

De nouveau, la pièce sombre est illuminée, et dans ce processus, la vision est possible. Vous gagnez seulement du 

terrain dans le noir ! 

Ne soyez pas frustré et craintif envers ceux qui vous entourent et que vous pensez être porteurs des énergies plus 

sombres. Dans cette nouvelle énergie, même l’Être Humain le plus sombre que vous puissiez imaginer en votre 

présence, n’aura pas une chance de percer la lumière que vous portez.  

Ils ne peuvent pas vous atteindre avec un fusil de noirceur ! Ceux qui essaient de projeter de la noirceur ont besoin d’un 

endroit vide sans lumière pour que leur noirceur existe. En passant, c’est la raison pour laquelle il y a tant de frustration 

chez eux. Ceux qui portent l’énergie sombre avec eux par choix n’iront simplement nulle part quand ils essayeront de 

faire ce qu’ils ont toujours fait... Influencer toute chose autour d’eux et créer la peur.  

Quand ils ne semblent pas vous affecter, ils deviennent très fâchés. Avez-vous remarqué ? Ils sont fâchés parce que 

vous ne réagissez pas à leur noirceur, Phare. Nous parlerons plus de ce sujet une autre fois. C’est très intéressant de voir 

comment les humains travaillent avec les humains, spécialement quand l’un d’entre eux est un Phare.  

Certains deviennent très fâchés en votre présence. Vous pourriez n’avoir rien fait du tout, et n’avoir rien dit du tout. Mais 

simplement en portant votre lumière de place en place, vous créez souvent leur frustration. Cela fait partie entièrement 

de l’interaction de vos champs interdimensionnels personnels dont nous avons parlé plus tôt dans cet enseignement.  

C’est peut-être, de toutes les explications de la soirée, celle qui se produit le plus souvent dans votre vie, avec ceux qui 

vous trahissent et vous tournent le dos, Phare. Ils portent une énergie qui n’est pas de même mesure que la vôtre. Vous 

les frustrez, savez-vous cela ? Ce qui est ironique, c’est que c’est inscrit comme une des frustrations d’un Travailleur de 

Lumière quand vous les frustrez. 
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Numéro Six  

« Kryeon. Je suis frustré d’avoir à réapprendre les mêmes leçons encore et encore. Est-ce que je vais finir par réussir ? 

Pourquoi dois-je continuer à faire ça ? » Laissez-moi vous poser une question. Avant que certains d’entre vous viennent 

ici aujourd’hui, vous avez pris un bon repas. Il a bien nourri votre corps et vous êtes assis ici sur ces chaises.   

Quand cet événement sera terminé, vous quitterez probablement cette pièce et vous ferez encore la même chose ! 

Qu’est-ce qui ne va pas chez vous ? Le premier repas n’était pas assez bon ? (Rires.) Il n’était pas assez nourrissant ? Il 

l’était. Il n’était pas bon ? Il l’était. Vous comprenez ? 

Très cher, vous êtes dans un mode de croissance. Quand vous répétez des leçons, vous ne les répétez pas vraiment. Au 

lieu de cela, vous nourrissez votre vie sur la planète. Ne voyez pas cela comme une répétition. Vous ne voyez pas vos 

repas de cette façon, n’est-ce pas ? Vous assoyez-vous devant vos repas en disant, « Oh ! Non, pas encore ! » ? 

N’attendez-vous pas avec impatience la nourriture et la joie de ces moments passés en famille ? Si vous aviez 

commencé à regarder vos défis de la même façon, cher Être Humain, ce monde se guérirait beaucoup plus rapidement. 

Regardez ce qui vous semble être des apprentissages à répétition comme une confirmation d’étude.  

Comprenez que, désormais, vous n’êtes pas dans un cycle spirituel sans fin, et que votre corps est dans un cycle 

biologique. Vous mangez pour vivre et vous devez avoir une connaissance spirituelle pour vivre, créée à partir de 

circonstances dans vos vies qui ont besoin d’être résolues. Cela fait partie de la vie. 

C’est notre message. Aussi, prenons cette douce énergie en terminant et changeons-la en quelque chose d’autre. Il y a 

ceux d’entre vous qui sont venus ce soir pour une guérison. C’était peut-être pour une guérison émotive, peut-être pour 

une guérison physique ou situationnelle. 

«Cher Kryeon, j’ai une situation impossible. Il n’y a vraiment pas de solution. » Oh ! Oui il y en a une ! Vous ne donnez 

pas de crédibilité à l’Esprit en sachant ces choses ! Comment savez-vous que ce que vous demandez n’est pas en voie 

d’être créé par quelqu’un d’autre qui manifeste le synchronisme qui va régler son problème, et dans ce processus, le 

vôtre aussi ?  

C’est la façon dont ça fonctionne. Avez-vous pensé à cela ? Très chers, vous continuez à vous isoler et à penser que 

vous êtes seuls. D’une manière ou d’une autre, vous pensez que vous devez tout résoudre seuls ! C’est la dualité à 

l’œuvre. Vous n’êtes pas seuls, et les défis ne sont pas seulement pour vous. La vérité ?  

Ce groupe d’ADN dont nous avons parlé est un groupe spirituel, accrochant littéralement chaque Être Humain de façon 

interdimensionnelle à chaque autre Être Humain sur la planète ! Ce n’est pas seulement l’ADN qui ne peut être vu dans 

votre réalité... C’est une force divine !  

C’est une toile complexe que nous n’avons même pas commencé à vous décrire parce que cela va au-delà de 

l’information du Treillis Cosmique. Vous êtes connecté à chaque autre Être Humain de l’existence. Cela crée une toile 

ayant pour but la cocréation et le synchronisme.  

C’est la façon dont tout cela fonctionne. Comme vous pourriez l’imaginer, c’est incroyablement complexe, avec tous les 

Soi-Supérieurs de l’humanité qui font des choses que vous ne pouvez pas imaginer... Tous unis ensemble pendant que 

vous êtes assis là en pensant que vous êtes seuls ! 

Ce soir, changeons cette douce énergie en manifestation. Quel est votre défi ? Que diriez-vous de manifester l’énergie 

qui est appropriée pour votre vie... Dès maintenant ? Quand nous parlons de la cocréation, nous parlons de solutions à 

des problèmes de vie. Nous ne parlons pas de la manifestation de choses matérielles pour le plaisir.   

Non. Vous vivez dans une culture où de nombreuses choses matérielles sont nécessaires et essentielles. Nous 

comprenons cela. Mais qu’est-ce qui fait que l’Être Humain qui est assis ici, lisant et écoutant, est unique ? C’est plus 

l’équilibre que n’importe quoi d’autre. Donc, changeons cette douce énergie en guérison pour ce soir. Cela a été fait 

auparavant, plusieurs fois, avec des groupes qui se sont assis en face de Kryeon, tout comme vous. 

(Pause) 

Vous avez le premier choix, cher Être Humain, et parmi toutes les libertés que vous avez, se trouve la liberté d’accueillir 

l’amour de Dieu dans vos vies. Vous avez la liberté d sortir d’ici, différent de ce que vous étiez à votre arrivée. Et c’est la 

vérité. 

Et c'est ainsi.  

Kryeon 

 


